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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PE) 

PREGUNTAS 

PE 8.132-1 

PE 8.133-1 

PE 8.134-1 

PE 8.135-1 

PE 8.136-1 

PE 8.137-1 

PE 8.138-1 

PE 8.139-1 

PE 8.140-1 

PE 8.141-1 

Pregunta del Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a conclusiones y recomendaciones de los Grupos de Trabajo creados por 
el Gobierno en varios departamentos ministeriales para considerar los problemas de ingei 
niería genética, fertilización «in vitroM e inseminación artificial humanas y criterios del 
Gobierno sobre dichas conclusiones y recomendaciones 

Pregunta del Diputado don Horado Fernández Inguanzo, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a la Ley de Arrendamientos Rústicos y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Hlpólito Gómez de las Roces, del Grupo Parlamentarlo Popu- 
lar del Congreso, relativa a inexistencia de una versión oficial castellana del Derecho Co- 
munitario y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade y otro senor Diputado, del CNPO Par- 
lamentario Popular del Congreso, relativa a seguridad ciudadana en Segovia y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Horado Fernández Inguanzo, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a situación sanitarla de la comarca de Vigo y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a télex público para industriales de la villa de Onil y otros 
extremos . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a télex público para los empresarios de Baneres y otros 

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a télex público para los empresarios de Castalla y otros 
extremos . . .  . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J. Escuder Cmft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a razones del desplazamiento hasta Tenerife o Gran Canaria desde la 
Península de un helicóptero de la Dirección General de Tráfico y otros extremos . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Enrique Martínez del Río, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a investigaciones policiales en relación con el secuestro de un 
ConceJal del Ayuntamiento de Palencia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 8.142-1 

PE 8.143-1 

PE 8.144-1 

PE 8.145-1 

PE 8.146-1 

PE 8.147-1 

PE 8. 

PE 8. 

48-1 

49-1 

PE 8.150-1 

PE 8.151-1 

PE 8.152-1 

PE 8.153-1 

PE 8.154-1 

PE 8.155-1 

PE 8.156-1 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreao, relativa a declaraciones del Conseller de la Ceneralitat de Cataluda, referidis a 
la falta de coordinación en las relaciones de ru Departamento con el Minirterio de Agri- 
cultura y o t m  extremoa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a motivos del Minlsterio de Agricultura para no presentar las proyectos 
a las ayudas agrlcolas de la CEE, correrpondienter al primer semertre del ano actual y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa criterios del Minlsterio de Agrlcuhura con relación al mercado popino 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Gmpo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a tipo de responsabilidad que se piensa exlgir a FECSA, por el grave 
daño ecológico causado en el Montseny y otroa extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Joaé Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a razones de la no inrta!ación del parque infantil DISNEY en España 
y o t m  extremos ....................... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreao, relativa a homologación económica de los funcionarios docentes con 
el resto del funcionariado y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a desmantelamiento de la cruz del edlficlo de eacuela-hogar 
de Linarea de Ríofrlo y otror extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Monterlnor García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvención a loa Centror Eacolares de Altamira, Fuenlabra- 
da y Nile y otroaextremor . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montealnos García, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a causa por la que tanto las Delegscioner Provincialea como 
los Centros Subvencionados no han kcibtdo las correspondientes cantidadea de subven- 
ción y otros extremoa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Veratrynge Rojas, del G ~ p o  Parlamentario Popular del 
CongreM, relativa a tntervalos de niveler de complemento de destino, que corresponden a 
cada uno de los empleor del pemonal militar de lar Fuerras Armador y otma extremos 

Pregunta del Diputado don Jorge Veratrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreao, relativa a criterios de relección que se han seguido para cIarifl&r de relevantes 

Congreso, relativa al sector de *menllrrJeros* y otros extremos . . . . . .  . . .  . .  . . . .  

a los dlstlntos grupos folklórlcoo y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Veratrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relatlva a si han rido invertidoa los 700 milloner de peaetar en lar obrar de reor- 
denación y modernlzaci6n de la Factorla de CAMPSA de !hvilla y otmr extremoa . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Veratryqge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a ayudas a loa J6venea andilurwr que se mueatncn Intcreradoa por lis 
nuevas tendencias y formar musicales y otros extirmoa ................................... 

Pmgunta del Diputado don Jorge Veratrynge Rojas, del G ~ p o  Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a ubiciclón de cada uno de loa PIC que actualmente dependen del Mi- 
nisterio de Cultura y otma extremoa ....................................................... 
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PE 8.157-1 

PE 8.158-1 

PE 8.159-1 

PE 8.160-1 

PE 8.161-1 

PE 8.162-1 

PE 8.163-1 

PE 8.164-1 

PE 8.165-1 

PE 8.166-1 

PE 8.167-1 

PE 8.168-1 

PE 8.169-1 

PE 8.170-1 

PE 8.171-1 

PE 8.172-1 

Pregunta del Diputado don Jorge Verntrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a coste de la presentación en Sevilla del Plan General de Carreteras y 

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a relación nominal del personal del Ministerio de Defensa que en 1 de 
enero de 1986, ocupaba los pues el de complemento de destino su- 
perior a 23 y otros extremos . . . .  . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si conoce el Consejo Superior de Deportes el Plan General de Orde- 
nación Urbana de Sevilla y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si se desplazará la muestra «el mestizaje americanon a la ciudad de 
Sevilla y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a subvenciones concedidas durante 1985 a muestras, certámenes o fes- 
tivales cinematográficos organizados en Andalucía y otws extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Carlos Ruiz Soto, del Grupo Parlamentario Popular del Con- 
greso, relativa a nota aparecida en el diario uYan de Madrid de fecha 17 de enero de 1986, 
del Director Provincial del INSALUD de Madrid a los Jefes de Servicio del INSALUD y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, dei Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a deuda de FC Metropolitano de Barcelona, S .  A., a la Hacienda 
Pública, por vía ejecutiva, al 31 de diciembre de 1985 y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si ha sido cancelada la cantidad de 1.965.218.685 pesetas que 
Ferrocarriles de la Generalidad debía a la Seguridad Social y otros extremos.. . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a kilómetros recorridos por los vehículos que integran el parque 
de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, durante 1985 y otros extremos . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a barcos pesqueros desechados durante 1985 y otros extremos . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a funcionarios que han abandonado el servicio activo en la Ad- 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

ministración durante 1985, por aplicación de la Ley de jubilaciones y otros extremos . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a poblaciones o demarcaciones municipales, en la provincia de 
Gerona, en donde haya comenzado una «ZURn . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentarlo Popu- 
lar del Congreso, relativa a poblaciones o demarcaciones municipales, en la provincia de 

. . . . . . .  

Barcelona, en donde haya comenzado una «ZUR» y otros extremos . . . . .  

Pregunta del Diputado don Enrique Behrán Sanz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a autovía Madrid-Valencia-Alicante y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pkgunta del Diputado don Enrique Beltrán Sanz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a servido de correos en la provincia de Castellón y otros extremos . . . .  

Pregunta del Diputado don Enrique Beltrán Sanz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a guerra del agua en los pueblos de Moncófar y Burdana (Castelbn) y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 8.173-1 

PE 8.174-1 

PE 8.175-1 

PE 8.176-1 

PE 8.177.1 

PE 8.178-1 

PE 8.179-1 

PE 8.180-1 

PE 8.181-1 

PE 8.182-1 

PE 8.183-1 

PE 8.184-1 

PE 8.185-1 

PE 8.186-1 

PE 8.187-1 

PE 8.188-1 

Pregunta del Diputado don Enrique Beltrán Sanz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a accesos al puerto de Castell6n y otros extremos ...................... 
Pregunta del Diputado don Enrique Beltrán Sanz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a dtuaci6n y futuro de industrias Mediterráneas de la Piel, S. A., de 
Val1 de Ux6 (Castell6n) y otros extremos .................................................. 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de embarcaciones pesqueras espedolar que fueron apre- 
sadas durante 1985 por embarcaciones del Frente Polisario y otros extremos . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de barcos, que fue agredido en el Mar Cantábrico, sien- 
do causantes los buques de la Armada francesa, en 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Gmpo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a muertos y heridos en las tripulaciones de la flota pesquera es- 
paiioh en el Atlántico en 1985 y otros extremos ........................................... 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de embarcaciones de pesca, de pabell6n espailol, apre- 
sadas o retenidas por barcos marroquíes, durante 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Capo  Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a valor de les artes de pesca que fueron arrebatadas a los pes- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a Importe de les multas que les fueron impuestas a los armado- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de atracos a Banco8 y Cajas de Ahoms u otras enti- 
dades bancarias, cometidos durante 1985, en la provincia de Gerona y otros extremos., . . 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a producción petrolífera española, en millones de barrilei, du- 

queros espaiioles por las tripulaciones de los barcos marroquíes y otros extremos . . . . . . . .  

res espatioles, durante 1985, por las autoridades marmquies y otros extremos . . . . . . . . . . . .  

rante 1985 y otros extremos ........................................................... ,:. . 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de vehículos, de los parques de los Cuerpos de Segu- 
rldad del Estado, que resultaron destrozados, parcial o totalmente, durante el pasado ado 
1985 y otros extremos ..................................................................... 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del CNPO Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de accidentes -con pérdida total de los a p a r a t o c  su- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de heridos y muertos, entre Jefes, Oííciales, Subotl- 
cialer y Clasei de Tropa, habido en accidentes durante maniobrar militares en 1985 y otros 
extremos ................................................................................... 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe de les indemnlzaciones, por accidentes ocurridos en 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de Agentes de Orden Público que resultaron muertos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 

fridos por los aviones del Ejército del Aire durante 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . .  

enfrentamientos callejeros con la Fuerza Pública, durante 1985 y otros extremos.. ....... 

o heridos en enfrentamientos calleJeros durante 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 8.190-1 
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PE 8.192-1 

PE 8.193-1 

PE 8.194-1 

PE 8.195-1 

PE 8.196-1 

PE 8.197-1 

PE 8.198-1 

PE 8.199-1 

PE 8.200-1 

PE 8.201-1 

PE 8.202-1 

PE 8.203-1 

lar del Congreso, relativa a empresas aparecidas súbitamente en los últimos meses del año 
1985 y en los días transcurrldos del mes de enero de 1986 y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don ,Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número real de trabajadores ocupados en empresas de aeco- 
nomía sumergida» y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a deuda del INSALUD con los Centros Sanitarios o Clínicos pri- 
vados, al 31 de diciembre de 1984 en la provincia de Barcelona y otros extremos . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a deuda del INSALUD con los Centros Sanitarios privados, al 
31 de diciembre de 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a embarcaciones que han sido incorporadas a la flota pesquera 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a Centros de Investigación, para la industria militar, que habrán 
de crearse con el nuevo aumento del presupuesto para investigación y otros extremos . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe que percibieron por indemnizaciones los miembros de 
las Fuerzas del Orden Público, por heridas sufridas durante 1985 y otros extremos . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a cantidad total percibida por los Ayuntamientos que aumenta- 

del litoral catalán durante 1985 y otros extremos . . . . . .  . . . . . . . . . . . . .  

ron el IRTPF en la provincia de Gerona, durante 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a cantidad total recaudada por los municipios que elevaron el 
recargo municipal del IRTPF, en 1985 y otros extremos . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a tantidad total percibida por los Ayuntamientos que aumenta- 
ron unilateralmente el IRTPF en la provincia de Barcelona, durante 1985 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a producción de gas natural español en 1985 y otros extremos , 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de atracos a Bancos y Cajas de Ahorro u otras Enti- 
dades Bancarias, cometidos en 1985, en la provincia de Barcelona y otros extremos . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de Jefes y Onciales, en cada uno de los tres Ejércitos, 
que pasó a la reserva activa por decisión propia, antes de la edad reglamentaria del retiro 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . .  . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de atracos a Bancos y Cajas de Ahorro y otras Enti- 
dades Bancarias, durante 1985 y otros extremos . . . . . . . . .  
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cantidad determinada de divisar, en aua salldar al extranJero (aB. O. C. G.*, Serie D-121, 
PE 7.510-1, de 31 de diciembre de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Capo Parlamentario Popular del Congreso, sobre valornclón que le me- 
rece al Gobierno un ertudio realizado por el DGadner Bank (aB. O. C. C.B, Serie D-123, PE 
7.717-1, de 13 de enero de 1986) 

Contertaclón del Coblerno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Gmpo Parlamentario Popular del Congnro, sobre número de flllplnor 
y thailanderer reddenter actualmente en lncla deCerona (aB. O. C. G . n ,  Serle D-121, 
PE 7.513-1, de 13 de dlclembre de 1985) 

Contertaclón del Coblerno a la pregunta foimulada por el Mputado don Eduardo T a m -  
gona CorbellP, del Cmpo Parlamentario Popular del Congreso, sobre total de lar cantida- 
des otorgadar por el crédito oficial durante 1983, 1984 y mesea tranacurrldor de 1985 
(aB. O. C. G.B, Serie D-123, PE 7.726-1, de 13 de enero de 1986) ........................... 

. . . . . . . . .  

(aB. O. C. C.r, Serie D-121, PE 7.353-1, de 31 de diciembre de 1985) ....................... 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre mujeres filipinas en 
Espana en condiciones ilegales (uB. O. C. G.*,  Serie D-121, PE 7.493-1, de 31 de diciembre 
de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  
Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hará por regiones y nacionalidades, en el ano 1986, del proyecto instrumentación meteo- 
rológica especial (uB. O. C. G.H,  Serie D-124, PE 7.795-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . .  

contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre uaviones modelo 
Mystkre para el traslado de los Altos Cargos de la Nación, (uB. O. C. G.n, Serie D-121, PE 
7.352-1, de 31 de diciembre de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre razón por la que no 
estuvo presente ningún miembro del Gobierno en la clausura del Congreso de las Acade- 
mias de la Lengua Iberoamericana («B.  O. C. C. , ,  Serie D-122, PE 7.629-1, de 11 de enero 
de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hizo por regiones y nacionalidades, en el ano 1985, del proyecto energía eólica-red eólica 
(uB. O. C. G.B, Serie D-124, PE 7.792-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hará por regiones y nacionalidades, en el ano 1986, del proyecto energía eólica-red eólica 
(uB. O. C. G.u ,  Serie D-124, PE 7.791-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hizo por regiones y nacionalidades, en el ano 1985, del proyecto instrumentación meteo- 
rológica especial (*B. O. C. C.D, Serie D-124, PE 7.796-1, de 17 de enero de 1986) . . , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hará por regiones y nacionalidades, en el ano 1986, del proyecto medio ambiente (red con- 
taminación) (uB. O. C. C., ,  Serie D-124, PE 7.794-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . .  

. . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre causa real de que el 
Director del Patrimonio desconozca el saldo o coste final de la expropiación de RUMASA 
(uB. O. C. G.B, Serie D-124, PE 7.775-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre nombres de profe- 
sionales y artistas a los que el Ayuntamiento de Barcelona eximió del. pago del IRPF du- 
rante 1983 y 1984 (UB. O. C. C.u, Serie D-124, PE 7.776-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . .  

contestación del Gobierno a la pregunta formulada.por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hizo por regiones y nacionalidades, en el ano 1985, del proyecto medio ambiente (red con- 
taminación) (UB. O. C. G.*, Serie D-124, PE 7.793-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Coblerno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstrynge 
Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre mujeres andaluzas que se 
van a beneficiar de loa cursos de perfeccionamiento que piensa realizar la CTNE 
(UB. O. C. C.*, Serie D-123, PE 7.685-1, de 13 de enero de 1986) ........................ 
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Contestaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Moderto Fraile 
PouJade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre comporlcl6n del Claustro 
de la Universidad Complutense de Madrid (*B. O. C. C.*, Serie D-124, PE 7.830-1, de 17 
de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contertaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Gregorio López 
Ralmundo, del Grupo Parlamentado Mixto, sobre venta de la dlvisión de lnveitlgaclón de 
la empresa AGRAL, S. A. (*B. O. C. C.*, Serie D-120, PE 7.300-1, de 23 de diciembre de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contestaclón del Goblerno a la pregunta formulada por el Diputado don Luis Mardones 
Sevllla, del Grupo Parlamentario Centrista, sobre motivo del retraso en la acomodaclón 
de las Comlilones Naclonales, en relaclón con la regulación de la formeclón médica 
(*B. O. C. C.*, Serie D-123, PE 7.689-1, de 13 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
La documentacl6n aneja .se encuentra en la dlrecclón de Asistencia Técnlco-Parlamentaria. 

Contestaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Juan Antonlo Mon- 
teslnos García, del Grupo Parlamentarlo Popular del Congreso, sobre subvenciones por 
2.652 mllloner en los polígonos de Alicante, Murcia y Huelva (aB. O. C. G.*, Serie D-123, 
PE 7.703-1, de 13 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contertaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Juan Antonlo Mon- 
terlnos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre causa por la que no 
se ha designado para la Comislón de expertos, derlgnada por el Mlnlstro de Educeclón y 
Clencla, para el ertudlo del borrador del Proyecto de la carrera docente, ningún profesor 
de los dos Cuerpos mayoritarios de Enwnanzas Medias (*B. O. C. G.N, Serie D-122, PE 
7.659-1, de 11 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contertaclón del Goblerno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura San- 
felíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre horario de los servicios de 
correos para certlficacloner de correrpondencia en días fertlvor (*B. O. C. C.*, Sede D-124, 
PE 7.823-1, de 17 de enero de 1986). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del congreso, sobre criterios de selecclón 
de loa alumnos admitidos en el Real Conservatorio de Mudca de Madrid (aB. O. C. C.*, 
Serie D.122, PE 7.610-1, de 11 de enero de 1986) . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
La documentaclón aneJa se encuentra en la Dlrecclón de Asistencia Técnlco-Parlamentaria. 

Contertaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
lona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre rebaJar del baMl de 
crudo en loa ados 1983,1984 y 1985 (rB. O. C. G.*, Serie D-122, PE 7.621-1, de 11 de enero 
de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestacl6n del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Emlllo Durán Cor- 
sanego, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre normatlva de las Unlversl- 

La documentaclón aneja w encuentra en la Dlreccl6n de Arirtencla Técnlco-Parlamentaria. 

Contertacl6n del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Carlos Glla Gon- 
d i e z  y otro wñor Mputado, del h p o  Parlamentario Popular del Congreso, sobre sltua- 
c16n de la profesora agregada de francés del INB AndrQr Laguna, de Segovla, dona Ana 

dades Populares (uB. O. C. G.N, Serie D-124, PE 7.774-1, de 17 de enero de 1986). . . . . . . . . .  

CarbaJo (aB. O. C. G.D, Serie D-124, PE 7.770-1, de 17 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contertaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don César Huldobro 
mez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre dotaclón de material a los Cen- 
tros de Formaclón Profedonal (aB. O. C. C.*, Serie D-124, PE 7.818-1, de 17 de enero de 
1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
La documentaclón aneJa se encuentra en la Dlrecclón de Aslstencla Técnico-Parlamentaria. 
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Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio Mon- 
tesinos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de funcio- 
narios del Estado uno docentes», pertenecientes al grupo a A*, que tienen asignado un com- 
plemento específico (uB. O. C. G.»,  Serie D-122, PE 7.653-1, de 11 de enero de 1986) . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio Mon- 
tesinos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de funcio- 
narios del Estado «no docentes., pertenecientes al grupo # A »  (uB. O. C. G.»,  Serie D-122, 
PE 7.655-1, de 11 de enero de 1986) . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio Mon- 
tesinos García, del Grupo parlamentario Popular del Congreso, sobre número de funcio- 
narios docentes del Estado de Ensenanzas Medias que pertenecen al grupo A (uB. O. C. C.»,  
Serie D-122, PE 7.656-1, de 11 de enero de 1986) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura San- 
felíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre enseñanzas en los centros de 
Formación Profesional, sector de la confección del ramo textil (uB. O. C. C . » ,  Serie D-123, 
PE 7.674-1, de 13 de enero de 1986) 

Contestación del Gobierno a la preg don José Segura San- 
felíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre deuda de la Tesorería de la 
Seguridad Social por parte de las Centrales Sindicales CC. OO. y UCT (uB. O. C. C.»,  Se- 
d e  D-124, PE 7.821-1, de 17 de enero de 1986) . 

. . . .  . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . .  . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstrynge 
Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si tiene previsto el Ministerio 
de Educación y Ciencia realizar alguna campana de información acerca del seguro escolar 
(UB. O. C. C.», Serie D-123, PE 7.687-1, de 13 de enero de 1986) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Benito No- 
vella Suárez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre paso a nivel del barrio 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Torres Hur- 
tado, del Grupo Parlamentario'popular del Congreso, sobre razón por la que se ha espe- 
rado al 6 de noviembre de 1985 para depurar los censos de maquinaria agrícola 
(«B. O. C. G.» ,  Serie D-124, PE 7.828-1, de 17 de enero de 1986) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Luis Jacinto Ra- 
mallo García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre nombramiento del Pre- 
sidente del Consejo de Estado (uB. O. C. C . » ,  Serie D-121, PE 7.41 1-1, de 31 de diciembre 
de 198s) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestació erno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segu 
felíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre prolongación de la línea férrea 
de Pobla de Segur a la localidad francesa de Saint Cirons (aB. O. C. G.»,  Serie D-124, PE 
7.822-1, de 17 de enero de 1986) . . .  . . . . .  . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Gabriel Elorriaga 
Fernández, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre condición de p residente 
del Comité de Defensa de la Revolución Sandinista de la Internacional Socialista ostenta- 
da por el Presidente del Gobierno (MB. O. C. G . » ,  Serie D-122, PE 7.668-1, de 11 de enero 
de 1986) . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . .  . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaechevama, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre remanentes por pro- 
yectos no realizados en 1984 por el Estado que han pasado a la Comunidad Autónoma An- 
daluza («B. O. C. G.B, Serie D-123, PE 7.696-1, de 13 de enero de 1986) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por la Diputada doña Asunción Crua- 
ñes Molina, del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, sobre Integración de mlnus- 

. . .  . . . .  

del Peral de Cartagena (uB. O. C. G . » ,  Serie D-122, PE 7.667-1, de 11 de enero de 1986). . .  

. . . .  . . . . . . . . . . . . .  
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válidos en la Función Pública (aB. O. C. C.*, Sede D-120, PE 7.313-1, de 23 de diciembre 
de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Gmpo Parlamentario Popular del Congreso, sobre automóviles, camio- 
nes y furgonetas que fueron adquiridos durante 1983, 1984 y 1985 para uso de las autori- 
dades (*B. O. C. C.*, Serie D-122, PE 7.622-1, de 11 de enero de 1986) .................... 
Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Crup0 Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de motoci- 
cletas adquiridas durante 1984 y en los meses transcurridos de 1985 para los servicios pro- 
pios de los Cuerpos de Seguridad (UB. O. C. C.*, Serle D-122, PE 7.623-1, de 11 de enero 
de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestaci6n del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
Poujade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Sociedad Gestora de Bu- 
ques (UB. O. C. G.*, Serie D-122, PE 7.644-1, de 11 de enero de 1986). ..................... 
Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Antonio Pena Suá- 
rez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre complemento específico de los 
Inspectores y Subinspectores Financieros (rB. O. C. C.., Serie D-124, PE 7.819-1, de 17 de 
enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaechevarría, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre importe total de In- 
versiones previstas para ejecutar en la provincia de Córdoba durante los anos 1984 y 1985 
con cargo al Fondo de Compensación Interterritorial (aB.O.C.G.*, Serie D-123, PE 
7.694-1, de 13 de enero de 1986) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo Tarra- 
gona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución que se 
hai.6 en 1986, por regiones y nacionalidaües, del proyecto encuestas monográficas, econó- 

................................................................................... 

micas y sociales (rB. O. C. G.*, Serie D-122, PE 7.61 1-1, de 11 de enero de 1986) . . . . . . . . . .  
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Bo- 

LETlN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las preguntas de 
los seiiores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, así como las contestaciones recibidas del 
Gobierno. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 
1986.-P. D., El Secretario General del Congreso de los Di- 
putados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

PREGUNTAS 

PE 8.132-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso por el 
Partido Aragonés Regionalista (Grupo Popular), al ampa- 

ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vi- 
gente Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno pre- 
guntas sobre uConclusiones y recomendaciones de los 
Grupos de Trabajo creados por el Gobierno en varios de- 
partamentos ministeriales para considerar los problemas 
de ingeniería genética, fertilización “in vitro” e insemina- 
ción artificial humanas y criterios del Gobierno sobre di- 
chas conclusiones y recomendacionesB, a tenor de los an- 
tecedentes siguientes: 

1. En varias ocasiones, en diversas respuestas a pre- 
guntas de este Diputado, el Gobierno ha manifestado su 
interés por estudiar los problemas que acarrean las apli- 
caciones de las modernas técnicas de ingeniería genética, 
fertilización <Y in vitron e inseminación artificial. Así por 
ejemplo (10 de septiembre de 1984, PE 2.937-11) señala- 
ba: .El Gobierno español, al igual que los Gobiernos del 
resto de los países con desarrollo suficiente para encon- 
trarse este tipo de fenómenos en su sociedad, es conscien- 
te de la necesidad de regulación y de ordenamiento jurí- 
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dico sobre estos temas» ... ((Se encuentra en formación en 
el Ministerio de Justicia, bajo la dependencia que el Di- 
rector de los Registros y Notariado. un grupo de trabajo 
compuesto por juristas y científicos para el estudio de una 
cuestión tan delicada. Dicho Grupo de Trabajo, que tcn- 
drá obviamente como criterio la garantía de los derechos 
1,-ecogidos en nuestra Constitución, comenzará, previsiblc- 
mente, sus actividades a lo largo del mes de septiembre)). 

2 .  Por otra parte (18 de septiembre de 1984, PE 
2.936-11) el Gobierno manifestaba lo siguiente: “El Minis- 
terio de Sanidad y Consumo está estudiando muy seria- 
mente los nuevos sistemas v resultados en materia de re- 
producción humana, de manipulaciones embrionarias y 
de ingeniería gcntitica con vistas a regularlos oportuna- 
mente en las áreas de su competencia o de participar en 
la actividad reguladora de otros departamentos. 

Asimismo ( 1  1 de febrero de 1985, PE 4.788-11) el Gobicr- 
n o  manifiesta que se había reunido el Grupo de Trabajo 
del Ministerio de Sanidad y Consumo como “punto de 
partida para el análisis de los principales problemas i n -  
cluso con grupos de trabajo especializados”; en el Grupo 
hubo representantes del  Ministerio de Justicia, de la Di- 
rección General de Planificación Sanitaria, de la Salud 
Pública, de la Subdirección General de Relaciones Inter- 
nacionales, se contó con un mtidico implicado en estos te- 
mas desde sus funciones como Senador. con un miembro 
dedicado a la investigación fundamental e n  biología mo- 
lecular v en manipulaciones genkticas, con otro dedicado 
a los aspectos industriales de estas tticnicas, con u n  mi.- 
dico que trabaja en la fertilización “ i n  v i t i u ”  y Iccunda- 
ción artificial humana (otro más invitado no pudo asis- 
tir), con un profesor de iricdicina legal y u11 prolcsor de 
i. t i c;l. H 

3. Finalmente, en el niismo documento se destaca que 
«el  Gobierno está estudiando la incidencia que  estas cucs- 
tioncs pueden tener e11 el ámbito de la protección de 10s 
derechos y libertades luiidanicntalcs, a s ¡  como e n  los áni- 
bitos de Derecho Civil, Derecho Penal y Derecho Adminis- 
trativo. Competencia del Ministerio de Sanidad y Consu- 
mo es fundamentalmente el estudio y desarrollo de la re- 
gulación reglamentaria que se estime necesaria>). 

Lo anterior corrobora las acciones del Gobierno prcpa- 
rando y enviando ii la reunión de Viena  cn el inicio de 
1985 sobre estas cuestiones de un texto que  complcmcn- 
taba el aportado por el Gobierno Iranccs. Los anteceden- 
tes, el grupo responsable de su rcdaccióii y las conclusio- 
nes a que se llegó, no han sido conocidas por la Comisión 
Especial Parlamentaria que está estudiando estas cues- 
tiones. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que solicita res- 
puesta por escrito: 

1 .” ¿Podría el Gobierno enviar a este Diputado y asi- 
mismo a la Comisión Parlamentaria los calendarios de ta- 
reas, listas de personas asistentes y el desarrollo de las se- 
siones de los grupos de trabajo en los distintos Departa- 
mentos Ministeriales indicados, con el objetivo de tratar 
los problemas de las modernas aplicaciones de la ingenie- 

ría genética, tcrtilización ((in vitro» e inseminación arti- 
ficial humanas? 

¿Podría asimismo el Gobierno enviar los textos uti- 
IiLados en la Reunión de Viena junto a los de otros 
Gobiernos? 

3.’’ ¿Cree el Gobierno que estos textos y conclusiones, 
que en ocasiones ha hecho suyos (como en la reunión de 
Vicna citada) pueden ser utilizados por todos los exper- 
tos de la Comisión y estima que deben incorporarse al res- 
to de la documentación de la Comisión Especial Par- 
lamentaria? 

2.,, 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-Isaias Zarazaga Bu- 
rillo. 

PE 8.133-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

A l  amparo de lo establecido en el artículo 185 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la. tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, sobre la Lev de Arrendamientos 
Rústicos, para la que dcsco respuesta por escrito. 

Ya en diciembre de 1983 este mismo Diputado formuló 
al Gobierno varias preguntas acerca de diversos aspectos 
que originaba la entrada en vigor de la Lev 83/1980, de 
31 de diciembre, de Arrendamicntos Rústicos. 

En aquella ocasión se ponía de manifiesto el retraso 
considerable que hasta entonces se producía, con la apro- 
bación de uii Reglamento de dicho texto legal, así como, 
derivado de esa coyuntura de provisionalidad prolonga- 
da,  las explotaciones ganaderas y especialmente de Astu- 
rias se veían alectadas negativamente en un buen núme- 
ro de situaciones originadas por la Lev 83/1980. 

Asimismo, se plantearon críticas sobre la justeza del 
procedimiento establecido en dicha Lev para la fijación 
del precio de la tierra, que al dejar en vía civil dicha de- 
terminación, conlorme a las normas de valoración esta- 
blecidas en la Legislación de expropiación forzosa, despo- 
see y arrebata a un buen número de arrendatarios -la 
mavoría de los arrendatarios asturianos- de la tierra al 
no poder pagar los elevados precios de la misma. 

El transcurso de los años no parece sino confirmar lo 
que va decíamos entonces, y que la propia respuesta que 
el Gobierno dio a este Diputado parece ratificar. 

Por ello, este Diputado formula al Gobierno las siguien- 
te preguntas: 

1 )  ¿No estima el Gobierno que ha transcurrido ya un 
período de  tiempo lo bastante prolongado como para per- 
mitir la conveniencia de desarrollar la Ley 83/1980? 

En caso afirmativo, ipiensa el Gobierno dictar un 
Reglamento de desarrollo de dicha Ley? iEn  qué plazo? 

2) 
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3) A tenor de la respuesta que el Gobierno daba a este 
Diputado (el punto c), de fecha 5 de enero de  1984, ;pien- 
sa el Gobierno que sería conveniente modificar la orde- 
nación y regulación de  la fijación del precio de las fincas 
objeto de arrendamiento, que establece la Ley 83/1980? 

4) En caso afirmativo, ipiensa remitir a las Cortes Ge- 
nerales un proyecto de  ley de modificación de la Ley de 
Arrendamientos Rústicos en dicho punto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 1  de febrero de 
1986.-Horacio Fernández Inguanzo, Diputado comunis- 
ta del Grupo Parlamentario Mixto.-Fernando Pérez 
Royo, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto. 

PE 8.134-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Hipolito Gómez de las Roces, Diputado al Congreso del 
Partido Aragonks Regionalista (Grupo Popular), al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, formula preguntas al Gobierno 
sobre inexistencia de una inversión oficial castellana, del 
Derecho comunitario, a tenor de los antecedentes que pa- 
san a exponerse: 

1. Concedida la autorización para la prestacion del 
consentimiento del Estado med iaqe  la Ley Orgánica 
10/1985, de 2 de agosto, de acuerdo con lo previsto en el 
articulo 93 de la Constitución Espanola, y ,  por consiguien- 
te, cumplidos los requisitos exigidos por la,Legislación 
Española, S. M. el Rey don Juan Carlos 1, firm6 el 20 de 
septiembre de 1985, con el refrendo del Excmo. Sr. Mi- 
nistro de Asuntos Exteriores, los Instrumentos de Ratifi- 
cación del Tratado hecho en Madrid el día 12 de junio de 
1985, relativo a la adhesión del Reino a la Comunidad 
Económica Europea y a la Comunidad Europea de la 
Energía Atómica. 

Pese que a partir del 1 de enero de 1086. el Dere- 
cho Comunitario obligue a todos los españoles en los tér- 
minos resultantes de la adhesión, todavía no existe una 
publicación oficial en castellano que recoja el Derecho de- 
rivado de la CEE. Ello pugna no sólo con el interes de to- 
dos en conocer esa nueva parte de nuestro ordenamiento 
jurídico, sino con lo dispuesto en el artículo 9.3 de  la Cons- 
titución Española sobre la necesaria upublicidad de las 
normas. (garantía de legalidad) y con el Título Prelimi- 
nar del Código Civil, que, como es sabido, declara que u la 
ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento., 
por lo que, paradójicamente, los españoles están obliga- 
dos a cumplir normas solamente consignadas en idiomas 
que no conocen. 

111. Dada la magnitud de la legislación que tompone 
el conjunto del Derecho derivado de la CEE, nada impe- 

11. 

día que siendo previsible desde hace años la incorpora- 
ción de España al Mercado Común, se hubiera ido prepa- 
rando la versión de aquel Derecho en la lengua nacional, 
en vez de tenerlo que hacer ahora, de manera tan atro- 
pellada. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula pregun- 
tas al Gobierno a las que solicita respuesta por escrito: 

Primera. ¿A quién es imputable la responsabilidad po- 
lítica de semejante imprevisión? 

Segunda. (Tiene proyectado el Gobierno alguna suer- 
te de medidas para responder del daño que los particula- 
res sufran por el anormal funcionamiento del correspon- 
diente servicio público? 

Zaragoza, 7 de febrero de 1986.-Htpóltto Gómez de  las 
Roces. 

PE 8.135-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade v Carlos Gila ConLáleL, Dipu- 
tados por Segovia, pertenecientes al Grupo Parlarnenta- 
rio Popular. al amparo de 10 establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, Iormulan 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito: 

Seguridad ciudadana en Segovia 

Según se define en el programa de seguridad ciudada- 
na del Ministerio del Interior, el objetivo del mismo se 
centra, principalmente, en los siguientes parámetros: 

- 'Mantener y restablecer el orden público y la. seguri- 

- Evitar la comisión de hechos delictivos y ,  de haber- 
dad de los ciudadanos. 

se producido. proceder a su esclarecimiento. 

Cada vez es mayor la demanda de actuación en esta ma- 
teria, que viene derivada, fundamentalmente, por el in- 
cremento de la delincuencia en todas sus vertientes, así 
como en el hecho de que esta delincuencia se manifiesta 
cada vez en forma más peligrosa y violenta. según opina 
el propio Ministerio del Interior. 

Durante el año 1985, la seguridad ciudadana en Sego- 
via ,  según se desprende de las noticias ofrecidas por los 
Medios de Comunicación a diario y por la intranquilidad 
de  la población en sus diferentes sectores (industria, Co- 
mercio, Agricultura, etcétera), ha tenido un notable in- 
cremento. 

A falta de estadísticas hasta el momento que ofrezcan 
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las cifras en  todo el territorio nacional, los Diputados pre- 
guntantes planteamos al señor Ministro del Interior, las 
siguientes cuestiones: 

1 .  ¿Cuál ha sido el número de delitos contra la pro- 
piedad denunciados en la provincia de Scgovia durante 
el año 1985 y cuántos de ellos han sido esclarecidos? 

¿Cuál es el número total de atracos conocidos y cuá- 
les de ellos han sido esclarecidos? 

¿Cuál es el número total de lesiones conocidas v 
cuáles de ellas esclarecidas? 

;Cuántos hechos delictivos han sido puestos en co- 
nocimiento de la Autoridad Judicial competente? 

;Cuál ha sido el incremento índice de delincuencia 
total respecto al año anterior? 

2.  

3 .  

4 .  

5. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero de 
I986.-Modesto Fraile Poujade y Carlos Gila Conzález. 

PE 8.136-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de lo establecido en C I  artículo 185 del Rc- 
glamcnto del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, sobre la situación sanitaria de la co- 
marca de Vigo, para la que solicito respuesta por escrito. 

La situación sanitaria de la comarca de Vigo tia alcari- 
zado límites de deterioro realmente sorprendentes. Es di- 
fícil explicarse cómo se pueden cometer tantos despropó- 
sitos o demostrar tal pasividad por parte de la Adminis- 
tración. Cifras como las del Hospital Xcral de Vigo, de 
doscientas urgencias diarias en  una población asistencia1 
que supera el medio millón de habitantes, o el porcentaje 
de 0,8 camas por mil habitantes en  las instalaciones del 
INSALUD, son lo suficientemente elocuentes como para 
comprobar que la situación adquiere tintes dramáticos 
(por ejemplo en determinados servicios el porcentaje de 
utilización de camas ronda el 92 por ciento y en las listas 
de espera SK registran plazos de dos meses para enfermos 
de medicina interna y tres o cuatro anos para interven- 
ciones de traumatología y mes y medio, para una simple 
radiografía). 

Por todo ello, el Diputado firmante formula al Gobier- 
no la siguiente pregunta, para que sea respondida por 
escrito: 

¿Cuáles son las razones de la pasividad de la Adminis- 
tración ante el progresivo deterioro de la situaciáin sani- 
taria de la comarca de Vigo? iPiensa adoptar el Gobierno 
alguna medida al respecto? En caso de respuesta afirma- 
tiva, jcuáles son? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero de 
1986.-Horacio Femández Inguanzo, Diputado comunis- 
ta del Grupo Parlamcntario Mixto.-Fernando Pérez 
Royo, Portavoz dcl Grupo Parlamentario Mixto.  

PE 8.137-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente a1 Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Regiamento de Iü Cámara, tienc el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Onil es una de las poblaciones industriales más fuertes 
de la provincia de Alicante, además es  el centro principal 
en Europa de tabricación dc munecas. 

Desde hace muchos anos es t i  solicitando la instalación 
de un  bastidor- de telex sin obtener respuesta positiva. In -  
cluso el Ayuntamiento, con mayoría socialista por cierto, 
iiicdiarite acueido del Pleno, ha solicitado esta instalación 
infruc t uosamcn te. 

En la villa de Onil existen varias terminales privadas 
por las que Telefónica llega a facturar 50.000 pesetas men- 
suales. Es indudable que cara al Mercado Común el ser- 
vicio de telex resulta imprescindible para los pcqucnos y 
medianos empresarios, que no son los que pueden pagar 
cuotas como la mencionada. En consecuencia pregunto al 
Gobierno: 

;Que medidas piensa tomar para hacer posible que los 
rnuchos industriales de la villa de Onil puedan disponer 
de un servicio de telex público? 

Madrid, 28 de mero  de 1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 8.138-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, dc la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Baneres, municipio de la provincia de Alicante, es un 
importante centro textil, con relaciones internacionales 
tanto de importación como de exportación y fuente de di- 
visas para el Estado español. 

Desde hace tiempo está solicitando la instalación de u11 

bastidor de télex, s in  obtener respuesta positiva. Su Ayun- 
tamiento, por acuerdo del Pleno, ha solicitado esta insta- 
lación infructuosamente. 

Es indudable que de cara al Mercado Común el scrvi- 
cio de telex resulta imprescindible para los pequeños y 
medianos empresarios que lo precisan v no disponen de 
medios económicos suficientes para pagarse sus propias 
1 ’  incas. 

En consecuencia pregunto al Gobierno: 

iQuk medidas piensa tomar para hacer posible que los 
empresarios de Bañeres puedan disponer de u n  servicio 
de ttilcx público? 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carda. 

PE 8.139-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcsinos Garcia, Diputado por Alicaii- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am-  
paro de lo dispuesto en los articulos 185 y sipuicnics del 
vigente Reglamento de la Caniara, tiene el honor de íor- 
rnulat la siguiente pregunta al C;obicrno. de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Castalla, municipio de la provincia de Alicante, es un 
importante centro de fabricación juguctcra, con rclacio- 
nes internacionales de tipo comercial y lucntc de divisas 
para España. 

Desde hace muchos anos está solicitando la iristalación 
de un bastidor de telex sin obtener rcspucsta positiva. in- 
cluso el Ayuntamiento, con mayoría socialista por cierto, 
previo acuerdo del Pleno. ha solicitado esta instalación 
infructuosamente. 

Es indudable que de cara al Mercado Común el scrvi- 
cio de télex resulta imprescindible para los pequeños y 
medianos empresarios que lo precisan. 

En consecuencia pregunto al Gobierno: 

¿Qué medidas piensa tomar para hacer posible que los 
empresarios de Castalla puedan disponer de un servicio 
de telex público? 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-Juan Antonio Montesl- 
nos Carcía. 

PE 8.140-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Tc- 
nerilc, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en  los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que espera obtenci- 
respuestas por escrito. 

Anteceden tcs 

Rccientcmcntc el Director General de Tráfico visitó 
esta provincia a electos de comprobar « i n  situ)) la problc- 
niática del tráfico en la misma. 

Para hacer esa visita a esta y otras Islas el señor Mar- 
t in Palacin h i m  desplazar desde la Pcninsula a nuestra 
Isla un helicóptero dependiente de su Dirección General. 

Desplazamiento que se hizo,  según tenemos entetidido 
en su primera parte por sus propios medios hasta un puer- 
to del Sur de la Península y desde allí hasta Canarias por 
v ía  rnaritima. 

En la Isla de Tcriciilc dicho helicóptero fue utilizado 
por c-1 señor Martin Palacin, según parece. para ver los 
problcnias de trálico en Granadilla (Sur de Tcncrifc) y en 
lcod de los Vinos (Norte de la Isla de Tcncrilc), dcscono- 
cicndo si se efectuaron otros vuclos de este helicóptero y 
cuáles fueron sus destinos o razones. 

La Guardia Civil dispone desde hace unos nicscs en Ca- 
narias de helicópteros que a veces son utilizados por las 
autoridades provinciales y regionales para comprobar dc- 
tcrniinados sucesos o trasladarsc entre i s las ,  al mismo 
tiempo que son utilizados para el transporte de cnlcrmos 
y accidentados desde las Islas menores hasta las rcspec- 
tivas capitales de provincia. 

N o  parece lógico que para visitar determinados nudos 
o problemas de circulación desde el aire, se haga trans- 
portar un helicóptero desde la Península cuando existen 
otros helicópteros dependientes del Gobierno en las pro- 
pias islas, lo cual evitaría los costosos gastos de dcspla- 
zamicnto de un helicóptero desde Madrid hasta Tenerife. 

Poi. ello formulo las siguientes 

Preguntas 

1. ’  ;Que razones ha habido para el desplazamiento 
hasta Tencrile o Gran Canaria desde la Península de un 
helicóptero de la Dirección General de Tráfico? 

2.* ;Cuál ha sido el costo dc los desplazamientos de di- 
cho helicóptero desde Madrid hasta Canarias y viceversa, 
distinguiendo entre costo de horas de vuelos v transporte 
marítimo? 

3.” ¿Qué razones existen para que el señor Director Ge- 
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neral de Tráfico no pueda utilizar uno de los helicópteros 
existentes en Canarias dependientes de la Guardia Civil? 

Madrid, 29 de cnero de 1986.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 8.141-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Enrique Martínez del Río, Diputado por Palcncia, 
perteneciente a1 Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del v i -  
gente Reglamento de la Cámara tiene el honor de formu- 
lar las siguientes preguntas al señor Ministro del Interior, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 4 de noviembre pasado lue presentada denuncia por 
un concejal del Avuntarnicnto de Palencia e n  la que rna- 
nifestaba haber sido secuestrado. Como consecuencia de 
csta denuncia la policía inició investigaciones, abriendo- 
se sumario por el juzgado corrcsporidientc. 

Las investigaciones policialcs han sido llevadas por dis- 
tintos equipos de Palcncia y Madrid v en este momento 
se ocupa de ellas un numeroso grupo de funcionarios, al 
parecer, procedentes de Val tadolid, no conocernos l os  rc- 
sultados de la investigación emprendida; pero sí el esta- 
do de inquietud v preocupación que la lorma de proceder 
empleada e n  la realización dc los intcri~ogritorios, la fui.- 

nia de convocar a los mismos, cI lugar de celebración de 
algunos, ctc., han acusado y cauban en aquellas personas 
que los sufrieron v e11 los q u e  por rclaci<in familiar, amis- 
tad o simple coriocirnierito, saben de los procedimientos 
empleados, procedimientos denunciados e11 la prensa. 

Por otra parte, según se afirma cri dicha denuncia, las 
personas interrogadas lo son a instancia verbal de la par- 
te interesada v sin mediar acusación formal que justifi- 
que la actuación policial. 

Todo lo dicho está produciendo malestar y tensión, pro- 
pendiendo a calificaciones negativas de ese Cuerpo, sicm- 
prc digno, que ha de ser estimado por los ciudadanos por 
el esfuerzo de su entrega v dedicación, dentro del inclu- 
dible respeto a sus derechos tundanicntales. 

Por ello se pregunta: 

¿Considera ese Ministerio correcta y procedente la for- 
ma y el sistema empleado en el caso que nos ocupa? 

¿Qué medidas piensa tomar en relación con la cuestión 
plan teada? 

Madrid, 30 de enero de 1986.-José Enrique Martínez 
del Río. 

PE 8.142-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Josí. Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona. perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto cn los artículos 185 y siguientes del Rcglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener rcspucsta por 
cscri to. 

An teccdentcs 

El Consejero de la Gcncralitat de Catalunya, señor 
Miró, en unas deilaracioncs señala, textualmente, que se 
muestra insatisfecho de las relaciones de su Departamen- 
to con el Ministerio de Agricultura, que no está adecuado 
a la situación que se deriva de nuestro ingreso en la CEE, 
por cuanto es, además, uno de los Ministerios menos au- 
tonomistas y cada Dirección General lleva una línea dis- 
tinta de actuación sin que exista la debida coordinación, 
lo que podría tener graves rcpercusioncs en el momento 
en que se reciban las ayudas comunitarias. 

Prcgun ta 

(Cómo valora el Ministerio de Agricultura las declara- 
ciones del Conscllcr de la Gcncralitat de Cataluiiva, refc- 
ridas a la falta dc coordinación de las Direcciones Gcne- 
ralcs del Ministerio y la posibilidad de que ello ocasione 
perjuicios al recibir las ayudas comunitarias para la 
ag r i cu I tu ra ? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero de 
1 986.-José Segura Sanfelíu. 

PE 8.143-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
necicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

España podría perder las primeras ayudas de la CEE a 
las estructuras agrícolas, según se comenta en medios de 
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nuestro país, asf como en los de la Comunidad, por no ha- 
ber presentado aún los proyectos correspondientes, a pe- 
sar de que no ignoraba el Gobierno que era preceptiva la 
presentación de los documentos correspondientes para la 
obtención de tal tipo de ayudas. 

En virtud de lo expuesto, parece ser que se dan por per- 
didas las ayudas señaladas para el primer semestre del 
año actual, por cuanto cada seis meses se aprueban los 
proyectos. 

Preguntas 

¿Qué motivos ha tenido el Ministerio de Agricultura 
para no presentar los proyectos referidos a las ayudas 
agrícolas de la CEE, correspondientes al primer semestre 
del año actual? 

Por tales causas, jse perderán las ayudas y en qué 
cuantía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero de 
1986.-Jo& Segura Sanfeh .  

PE 8.144-1 

A la hora del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

La situación del mercado porcino ha sido y sigue sien- 
do preocupante y ,  al parecer, una de las medidas que ha 
sido estudiada por el FORPPA, durante el verano pasado, 
consistía en privatizar el comercio de este producto, que 
hasta finales de 1985 era comercio de Estado, pero que 
en estos momentos y hasta primeros de marzo se encuen- 
tra en una situación ambigua. Tal tipo de comercio de Es- 
tado ha sido abolido en los regímenes comerciales espa- 
ñoles, como consecuencia de la firma del acta de adhe- 
sión de la CEE, pero no se ha regulado ningún régimen 
comercial transitorio, hasta primero de marzo, fecha en 
la que entra en vigor el régimen de precios, mercados e 
intercambios de la CEE. 

Con vistas a esta modificación que se produciría en la 
fecha indicada de 1 de marzo próximo, los productores de 
porcino han sugerido la posibilidad de que nuestro país 
adelante por una decisión unilateral la entrada en vigor 

del nuevo régimen de precios e intercambios, lo que per- 
mitirá al sector ganadero ir acoplándose con algunas se- 
manas de adelanto al choque que se va a producir de to- 
das formas el I de marzo, aliviando así las actuales ten- 
siones de precios en el mercado interno, que como se sabe 
son cambiantes e inestables. 

Pregunta 

¿Qué criterio va a seguir el Ministerio de Agricultura 
con relación al mercado porcino antes del 1 de marzo del 
año actual? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 22 de enero de 
1986 .-José Segura Sanfelíu. 

PE 8.145-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfcliu, Diputado por Barcelona. perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamcn- 
to de la Cámara, tiene el honor de elcvar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

Como es sabido, los catalanes nos sentimos muv orgu- 
llosos de poseer, a pocos kilómetros de las grandes ciuda- 
des, como Barcelona y Girona, cl magnífico parque natu- 
ral de Montsenv y ,  precisamente, cuva zona declarada dc 
Reserva de la Biosfera por la Unesco v que está protegida 
por el Plan Especial de Ordenación, ha sido objcto de un 
auténtico desastre ecológico por parte de la Companía 
Eléctrica FECSA, al establecer una franja de unos 25 me- 
tros de ancho por unos 8 kilómetros de longitud que in- 
vade unos ecosistemas naturales de singular importancia, 
y todo ello para instalar una línea de alta tensión a cuyo 
efecto, además, ha deteriorado plantas y todo cuanto im- 
pedía la realización de tal obra. 

Según criterio de los expertos, podía haberse llevado a 
cabo tal instalación con un mínimo de daños, de haber 
existido la debida atención por parte de la citada com- 
pañia. 

Pregunta 

iQué tipo de responsabilidades piensa el Gobierno exi- 
gir a FECSA por el grave daiio ecológico causado en el 
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Montseny y quk medidas se adoptarán para que tales he- 
chos no se repitan ni en el citado lugar ni en otros de si- 
milares características? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 
1986.-José Segura Sanfeh .  

PE 8.146-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josk Segura Santclíu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Rcglamcn- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta. de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Anteceden tes 

Los tiempos actuales han hecho surgir una actividad la- 
boral que hace unos anos prácticamente carecía de im- 
portancia, denominada ([los mensajeros)), que en las gran- 
des ciudades, como Madrid y Barcelona, agrupa a colec- 
tivos de gente .joven dignos de consideración. 

En virtud de la muerte de uno de tales trabajadorcc, 
han surgido una serie de protestas dignas de ser pondc- 
radas por la autoridad laboral, va que a pesar de traba- 
.jar por cuenta ajena, en cierto modo, se presiona por las 
empresas que tienen concertados repartos de correspon- 
dencia o cricargos de tipo similar para que traba,jcn como 
si fuesen autónomos. 

Lo cierto es que  carecen de una Reglamentación labo- 
ral específica, así como de un Convenio de Trabajo. dc- 
bicndosc determinar si procede que actiicn como autóno- 
mos o asalariados. 
Los afectados estiman que el Ministerio de Trabajo o 

las Conscjerías de Trabajo de las Comunidades Autonó- 
micas deberían prestar al sector una atención que no se 
les ha dispensado y,  en consecuencia, ordenar o rcglamcn- 
tar esta actividad en evitación de los hechos que se están 
rcpiticndo con frecuencia. 

Pregunta 

¿Por quf cl Ministerio de Trabajo no presta al sector de 
«mensajeros» la atención que reclaman y estudia el sis- 
tema más apropiado y acorde con su rcalidad laboral, en 
evitación de los «abusos» que están soportando los que lo 
integran? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 
1986.-José Segura Sanfeiíu. 

PE 8.147-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josí. Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
wcicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
cscri to. 

An teceden tes 

La carencia de intormación sobre el desenlace del asun- 
to Walt Disncv por parte del Gobierno ha contrastado con 
la proliferacibn de informes v datos propagandísticos de 
toda índolc, cuando existía la presunción de que Disney, 
el famow parque infantil, sería instalado en Espana. 

Hay quienes afirman que el tema en cuestión era mu- 
cho inás importante que los Juegos Olímpicos por cuanto 
habría representado la creación de más de 20.000 pues- 
tos de trabajo directos, otros similares cn forma indirec- 
ta y ,  sobre todo, los enormes ingresos suplementarios por 
turismo que habrían superado los 100.000 millones de 
pesetas. 

N o  obstante, v a pesar de la importancia del asunto, 
existe la opinión generalizada de que cl Gobierno no ha 
llevado a cabo, con el intertis debido, las pertinentes ne- 
gociaciones o «presiones» a los niveles apropiados para 
que la'dccisión tina1 sc inclinase en favor de nuestro país. 

Pregunta 

¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre los móviles que 
han podido influir para que el Parque Infantil Disney no  
se hava instalado en Espana v sí en Francia? LQur tipo 
de gestiones ha llevado a cabo la administración del Es- 
tado en pro de su ubicación en nuestro país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 
1986.-José Segura Sanfeh .  

PE 8.148-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Los profesorados españoles de EGB, BUP residentes en 
Gran Bretaña, Bélgica, Holanda, Suiza, Francia y Alema- 
nia, que atienden la ensenanza de  los hijos de emigrantes 
se manifestarán el próximo día 30 ante las Embajadas es- 
panolas tras realizar una serie de paros intermitentes 
previamente. 

Sus reivindicaciones son homologación económica con 
el resto de los funcionarios, elaboración de un estatuto y 
acceso a los planes de la Administración en política 
educat ¡va. 

Estas reivindicaciones las asumen la mayoría de los 
profesores espanoles. En consecuencia, pregunto al Go- 
b '  ierno: 

¿Cuándo se va a producir la homologacihn económica 
de los funcionarios docentes con el resto del funcio- 
nariado? 

Madrid, 28 de enero de 1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 8.149-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am-  
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que de- 
sea obtener respuestas por escrito. 

En Linares de Riofrío, provincia de Salamanca, se ha 
retirado de  la fachada del edificio destinado a escuela-ho- 
gar y formación profesional una gran cruz que, indepen- 
dientemente de su simbolismo, era ornamento arquitec- 
tónico en el conjunto del edificio. Salvo por un afán pu- 
ramente iconoclasta, este Diputado no encuentra explica- 
ción práctica para el desmantelamiento de la cruz, cuya 
operación ha precisado de serios trabajos e importantes 
ayuda técnicas en cuanto a andamiaje y utillaje se refiere. 

Esta operación de desguace parece impropia de un país 
que de  hecho y por derecho pertenece a la Europa Occi- 
dental. En consecuencia, pregunto al Gobierno: 

iQuién ha dado la orden de retirar la cruz del edificio 

iCuáles son las importantes causas de su retirada? 
de escuela-hogar de Linares de Riofrío? 

Madrid, 28 de  enero de  1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carda. 

PE 8.150-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 1115 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta a1 Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Los Centros Escolares: Altamira, Fuenlabrada y Nile, 
con un total de 2.300 alumnos, pueden cerrar a partir de 
febrero si el Ministerio de Educación persiste en su deci- 
sión de no concederles la subvención para el presente cur- 
so escolar. El ano pasado no hubo pegas para percibir las 
subvenciones, sin embargo, en el presente curso las difi- 
cultades parecen ser insalvables. En consecuencia, pre- 
gunto al Gobierno: 

I .* ¿Cuáles son las causas de este retraso? 
2: Caso de no conceder la subvencihn, ¿que solución 

se dará a los 2.300 alumnos? 

Madrid, 28 de enero de 1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carcía. 

PE 8.151-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en  los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Las subvenciones de las 1 .O00 unidades de Formación 
Profesional de 2: grado correspondientes al último tri- 
mestre de 1985 n o  han llegado todavía a los Centros que 
las tienen concedidas. Mientras, la Dirección General de 
Programación de Inversiones asegura haber cursado la or- 
den de pago en las Direcciones Provinciales correspon- 
dientes afirman no haberlas recibido. En consecuencia, 
pregunto al Gobierno: 

¿Conoce el señor Ministro de Educación la causa por la 
que tanto las Delegaciones Provinciales como los Centros 
subvencionados no han recibido las correspondientes can- 
tidades de subvención? 

Madrid, 28 de enero de 1986.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carda. 
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PE 8.152-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstryngc Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Ministro de Dclcnsa, la siguiente 
pregunta, con el ruego de que sea contestada por escrito. 

La Lcv 30/84 de 2 de agosto, de Medidas para la Relor- 
ma de la Función Pública, cstablccc en su artículo 2 1 ,  que 
por el Gobierno se determinarán los intervalos, dentro de 
los 30 niveles de complemento dc clestiiio que corrcspon- 
den a cada Cuerpo o Escala. 

Al  no  haberse publicado dichos intervalos y haberse pu- 
blicado, n o  obstante los riivclcs para los puestos de tra- 
baio del Ministerio de Defensa: 

¿Cuáles son los intervalos de niveles de complemento 
de destino, que corresponden a cada uno de los empleos 
del personal militar de las Fuerzas Arniadas? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.153-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrsti-vngc Rojas, Diputado por Sevilla, del Gi-u- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, las siguientes pregun- 
tas, con el ruego de que sean contestadas por escrito. 

Aunque las competencias en materia de Cultura han 
sido translcridas a la Junta de Andalucía, el Ministerio de 
Cultura y h  el de Asuntos Exteriores conceden subvcncio- 
ncs a los grupos folklóricos relevantes, para ayudarlcs en 
sus dcsplazamicritos al extranjeros. 

En base a ello, desearía conocer: 

1 ." ¿Que criterios de selección se han seguido para cla- 
silicar de relevantes a los distintos grupos tolklóricos? 

2." ¿Que agrupaciones han sido subvencionadas du- 
rante 1985? 

3." ¿A quE cantidad ascienden las ayudas dadas a cada 
grupo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.154-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstrvnge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, las siguientes prcgun- 
tas, con el ruego de que sean contestadas por escrito. 

El pasado mes de junio mc interesaba por las medidas 
de seguridad que se iban a adoptar en las instalaciones 
de la empresa CAMPSA en Sevilla. Y en la respuesta con 
registro de entrada número 20.218. el Gobierno me co- 
municaba: 

((Que la Coinpanía iniciará cstc ano las obras de reor- 
dcnación y modcrnizacióri de la Factoría de Sevilla por 
un total importe de 700 millones de pesetas, y que se 
corresponden con el  provecto de Inversión CAMPSA, apro- 
bado por la Consc.jcría de Industria y Energía de Sevilla 
v que cuenta con la aprobación del Ayuntamiento de 
Scv i I la. )) 

En base a ello y tras el tiempo transcurrido desearía 
conocer: 

1 .  
setas? 

2.  En caso alirmativo: 

¿Han sido invertidos ya esos 700 millones de pe- 

a)  

b) 
¿Qub nic.juras se han realizado? 
iQucda con esta inversión la población aledaña su- 

licicntcmcntc protegida ante un accidente en ese com- 
plejo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.195-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstrvnge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
v siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Ministerio de Cultura, las siguien- 
tes preguntas con el ruego de que sean contestadas por 
escrito. 

Según la revista <(Información Cultural », correspon- 
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diente al  mes de noviembre de 1985, el Ministro de Cul- 
tura ha dictaminado una orden por la que el Centro para 
la Difusión de  la Música Contemporánea se constituye en 
unidad de producción del organismo Instituto Nacional 
de las Artes Escénicas y de la Música, con el fin de pro- 
gramar y realizar espectáculos musicales. 

Y dado que tradicionalmente Andalucía queda margi- 
nada de estas experiencias, desearía conocer: 

1 .  (Qué tipo de ayuda se va a proporcionar desde este 
organismo a los jóvenes andaluces que se muestren inte- 
resados por las nuevas tendencias y formas musicales? 

¿Qué espectáculos musicales se programarán para 
desarrollar en Andalucía, durante 1986? 

¿Que presupuesto cuenta el citado centro? 

2. 

3. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.156-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
PO Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de  formular al Ministro de Cultura, las siguien- 
tes preguntas con el ruego de que sean contestadas por 
escrito. 

Los Puntos de Información Cultural del Ministerio de 
Cultura, ofrecen a los ciudadanos la posibilidad de obte- 
ner información de muy diversa índole, como: bibliogra- 
fía, música, teatro, deportes, recetas de cocina, etcetera. 
N o  obstante, los puntos de consulta están en las grandes 
ciudades, por lo que numerosos usuarios potenciales n o  
tienen acceso a esa información. 

En base a ello, desaría conocer: 

1 .  ¿Dónde se ubican cada uno de los PIC que actual- 

2. ¿Se abrirán nuevas instalaciones en ciudades que 

3. En caso afirmativo: 
¿Dónde se ubicarán y cuándo entrarán en funciona- 

mente dependen de  ese Ministerio? 

no sean capitales de provincia? 

miento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.157-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo dc lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de  formular al Ministro de Obras Públicas v ür-  
banismo, las siguientes preguntas con el ruego de que 
sean contestadas por escrito. 

El pasado 1 I de enero el senor Ministro presentó en Se- 
villa el Plan General de Carreteras. Se habló dc inversio- 
nes que mejorarán la deficiente red vial  de Andalucía has- 
ta 1991, y ,  sin embargo, no se trató para nada dcl poli.- 
mico tema del metro sevillano, quc va lleva más de un 
ano paralizado; dando de esta forma muestras, una vez 
más, de que se continúan organizando mítines políticos 
con el dinero dc los contribuyentes. 

En base a ello, me veo en la obligaciún de preguntar: 

1: iQui. dinero costó esta presentacibn en Sevilla? 
2 .  ¿Qué pasa con el metro. continuarán o n o  las obras? 
3. Hasta el presente, {cuánto se lleva invertido cn el 

4 .  ¿Cuáles son las razones que han llevado a la para- 
mismo? 

lización de las obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.158-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
:.1 honor de formular al Ministro de Defensa, la siguiente 
pregunta, con el ruego de que sea contestada por escrito. 

Por Resolucibn de 2 de enero de 1986, se fijan los com- 
plementos específicos correspondientes a los puestos de 
trabajo del Ministerio de Defensa. 

Esta clasificación, va a incidir notablemente en las 
cuantías de las retribuciones de determinado personal 
militar. 

A l  objeto de poder establecer el estudio comparativo de 
las retribuciones: 

(Cuál es la relación nominal, con indicación de los em- 
pleos militares y en su caso Cuerpo a que pertenece el per- 
sonal civil, del personal que, en 1 de enero de 1986, ocu- 
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paba los puestos de trabajo, con nivel de complemento de 
destino superior a 23? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.159-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Ministro de Cultura las siguiep- 
tes preguntas con el ruego de que sean contcstadas por 
escrito. 

La Junta de Andalucía aún no ha recibido la transfe- 
rencia por parte de la Administración Central del Centro 
de alto rendimiento de Chapina, debido a que este com- 
plejo deportivo n o  está terminado, pues sus obras queda- 
ron paralizadas tras la quiebra de la empresa construc- 
tora Colomina, que era la adjudicatoria de las mismas. 

Ahora se presenta una "curiosa situación. puesto que, 
por una parte, el Consejo Superior de Deportes ha convo- 
cado un concurso-subasta urgente para linalizar el citado 
centro deportivo y ,  por otro lado, el Plan General de Or- 
denación Urbana previsto por el Avuritamiento sevillano 
contempla alteraciones en Chapina, con motivo de la 
Expo 92, por lo que corre peligro el que se inviertan 150 
millones de pesetas y luego no sirvan para nada. 

En base a ello, desearía saber: 

1 .  

2. 
3. 

¿Conoce el Consejo Superior de Deportes el Plan Ge- 

¿Cómo afecta al Complejo deportivo de Chapina? 
¿Seguirá el proyecto de adjudicación de obras en 

neral de Ordenación Urbana de Sevilla? 

marcha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.160-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular al Ministro de Cultura las siguientes 
preguntas, con el ruego de  que sean contestadas por 
escrito. 

Bajo la denominación de «el mestizaje americano» se 
está desarrollando en el Museo de América una exposi- 
ción de mapas, gráficos, cuadros, cerámicas, etc. Se re- 
presenta la evolución de la población del continente ame- 
ricano entre los años 1492 a 1800. 

Y ante la vocación marcadamente hispanista que siem- 
pre ha demostrado poseer la ciudad de Sevilla, desearía 
conocer: 

1 .U ¿Se desplazará esta muestra a la ciudad de Sevilla? 
2." En caso afirmativo, ¿cuándo se representará esta 

exposición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 
I986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.161-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular. al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Ministro de Cultura las siguien- 
tes preguntas, con el ruego de que sean contestadas por 
escrito. 

Con objeto de conocer las ayudas que ha concedido la 
Dirección General de Cinematografía en Andalucía, de- 
searía conocer: 

1 .  ¿Qué subvenciones ha concedido durante 1985 a 
muestras, certámenes o Festivales cinematográficos orga- 
nizados en Andalucía? 

2.  ¿Qué porcentaje supone respecto del total nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero de 
1986.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 8.162-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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el Diputado del Grupo Popular Carlos Ruiz Soto tormula 
para que se le de respuesta por escrito las siguientes pre- 
guntas al señor Ministro de Sanidad. 

¿Conoce el señor Ministro: 

l., ,  La noticia aparecida en el diario ((Ya. de Madrid 
de fecha 17 de enero de 1986, que reproduce tcxtualmen- 
te una nota del Director Provincial del INSALUD de Ma- 
drid a los Jefes de  Servicio del Insalud? 

2." De ser cierta la información difundida por la pren- 
sa, ¿puede el señor Ministro informarnos si es una medi- 
da tomada para Madrid o, por el contrario, se trata de 
una norma a aplicar a otras Comunidades en las que K S  

competente el INSALUD? 
3: ¿Se ha tomado por parte de ese Ministerio alguna 

medida con los responsables de dicha nota que ha causa- 
do  estupor e indignación en los centros sanitarios y que 
es inadmisible en un Estado democrático de Derecho? 

4:' (Piensa el Ministerio rectificar públicamente la 
nota emitida? 

Madrid. 23 de enero de 1986.-Carlos Rulz Soto. 

PE 8.163-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona. 
pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En el UBolctín Oficial de las Cortes Gcncrales. de la Se- 
rie D, número 1 ,  de fecha 23 de septiembre de 1983, pá- 
gina 137, el Diputado que suscribe, formuló al Gobierno 
las siguientes preguntas: 

<( Anteceden tcs 

El escrito de 30 de marzo de este año, con entrada en 
Cortes número 1.674, dimanante de la Secretaría de Es- 
tado para las relaciones con las Cortes v Coordinación Le- 
gislativa d i ' l a  Presidencia del Gobierno dirigido al Exce- 
lentísimo senor Presidente del Congreso de los Diputados, 
sobre una pregunta que realice el pasado dia 3 de marzo, 
sobre cantidades que adeudan los ayuntamientos de la 
provincia de  Barcelona a la Hacienda Pública. 

Sobre las deudas de las empresas municipales o muni- 
cipalizadas por el concepto que se refería la primera pre- 
gunta, hay que subravar que: 

FC M e t r o p o l i t a n o  d e  Barce lona ,  S .  A . ,  a d e u d a  
I .701.411.995 pesetas en vía ejecutiva y 578.717.483 pese- 
tas en período voluntario. Transcurridos varios meses 
desde la comunicación del Gobierno, SK hacen las siguien- 
tes preguntas: 

Preguntas 

l .  ¿Se ha normalizado la situación v de quC forma se 
han convenido los ingresos a la Hacienda Pública? 

2. ¿Que cantidades ha habido por sanción v por intc- 
reses de demora? 

3. L A  partir del mes de marzo, los FF.CC. Mctropoli- 
tano de Barcelona, S .  A, ,  efectúan los pagos en las fechas 
correspondientes a la Hacienda Pública?)) 

La contestación del Gobierno a las anteriores prcgun- 
tas, en el ((Boletín Oficial de las Cortes Generales. de la 
Serie D, número 5, de fecha 18 de octubre de 1983, 
CPEiI .174-11, fue la que sigue: 

« N o  se ha normalizado la situación, ni se han convcni- 
do plazos de ingreso, ya que el aplazamiento corrcspon- 
diente al IRPF, Retenciones sobre el Trabajo Personal, 
ejercicio 1982, fue rechazado por no reunir los requisitos 
establecidos en el Reglamento General de Recaudación. 
motivo por el que dicha deuda queda incursa en procedi- 
miento de apremio. 
Y con independencia de la vía de aprcmio, al presentar 

voluntariamente las autoliquidacioncs y no prosperar las 
pcticioncs de aplazamiento. n o  se ha liquidado cantidad 
alguna por sanción ni intereses. 

N o  ha efectuado ingreso alguno de los vencimientos de 
abril y julio. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el arti- 
culo 190 del Reglamento del Congreso.)) 

Asimismo, el Diputado que suscribe, en el ((Boletín Ofi- 
cial de la Cortes Generales, de la Serie D, número 1 ,  tam- 
bikn con fecha 23 de septiembre de 1983, página 137, for- 
mulaba al Gobierno las siguientes preguntas. 

An teceden tes 

En escrito de  30 de marzo del presente año, con entra- 
da  en las Cortes número I .674, dimanante de la Secreta- 
ría de Estado para las relaciones con las Cortes v Coordi- 
nación Legislativa de  la Presidencia del Gobierno, dirigi- 
do  al Excelentísimo señor Presidente del Congreso de los 
Diputados, sobre una pregunta que realici. el día 3 de 
marzo del mismo ano, sobre Cantidades que adeudan los 
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ayuntamientos de  la provincia de Barcelona a la Hacien- 
da  Pública. 

Sobre las empresas municipales o municipalizadas, por 
el concepto al que se refería la misma pregunta, hay que 
subrayar que: 

SPM T r a n s p o r t e s  d e  B a r c e l o n a ,  S .  A., a d e u d a  
3.185.768.997 pesetas en vía  ejecutiva y 968.484.632 pese- 
tas en período voluntario, por haber solicitado aplaza- 
miento de pago. 

Transcurridos varios meses desde la comunicación del 
Gobierno se hacen las siguientes: 

Preguntas 

1. ¿Se ha normalizado la situación, y en que forma se 
han convenido los ingresos a la Hacienda pública? 

2. ¿Qué cantidades ha habido por sanción y por inte- 
reses de demora? 

3. ¿ A  partir del mes de marzo pasado. SPM Transpor- 
tes de Barcelona, S.  A., efectúa los ingresos en las fechas 
correspondientes a la Hacienda Pública? 

La contestación del Gobierno a las anteriores pregun- 
tas, también e n  el ((Boletín Oficial de las Cortes Genera- 
les)) de la Serie D, número 5, de fecha 18 de octubre de 
1983, CPEIl.175-11, fue la siguiente: 

« N o  se ha normalizado la situación ni se han conveni- 
do plazos de ingreso, ya que el aplazamiento correspon- 
diente al IRPF, Retenciones sobre el trabajo personal, 
ejercicio 1982, fue rechazado por no reunir los requisitos 
establecidos en el Reglamento Gcneral de Recaudación 
motivo por el que dicha deuda queda incursa en procedi- 
miento de apremio. 
Y con independencia de la vía de apremio, al presentar 

voluntariamente las autoliquidaciones v no prosperar pe- 
ticiones de aplazamiento no se ha liquidado cantidad al- 
guna por sanción, ni intereses. 

N o  ha efectuado ingreso alguno en los vencimientos de 
abril y julio. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. Madrid, 27 de sep- 
tiembre de 1983.)) 

De igual forma, y ya dos anos más tarde, este Diputado 
volvía a insistir en el mismo tema, y en el .Boletín Ofi- 
cial de las Cortes Generales)), de la Serie D, número 72, 
de fecha 8 de  enero de 1985, PE 4.649, elevaba al Gobier- 
no las siguientes preguntas: 

Antecedentes 

((En escrito de fecha 30 de marzo del pasado ano, la Se- 
cretaría de Estado para las relaciones con las Cortes me 
comunicaba lo que sigue: «SPM, Transportes de Barcelo- 
na, S. A., adeuda 3.185.768.997 pesetas en vía  ejecutiva y 

968.484.632 pesetas en período voluntario, por haber so- 
licitado aplazamiento.)) Hacía referencia a las deudas al 
Ministerio de Economía y Hacienda por las retenciones 
hechas -y no  ingresadas en dicho Ministerio- del Im- 
puesto sobre la Renta del Trabajo de las Personas Fí- 
sicas. )) 

Preguntas 

iCuánto se ha cobrado de las dos cantidades, una en 
vía cjecutiva y otra en periodo voluntario, por haber so- 
licitado aplazamiento? 

La contestación del Gobierno a las anteriores pregun- 
tas en el Boletín de la Serie D, número 78, de fecha 28 de 
febrero de  1985, CPEí4.469-11 h e  la que sigue: 

«Como consecuencia de las actuaciones mencionadas 
en la respuesta a otra pregunta del mismo senor Diputa- 
do, sobre cantidades adeudadas por Retenciones del Im- 
puesto sobre la Renta de las Personas Físicas de 1982, se 
dispone actualmente en' todas las Delegaciones de Hacien- 
da,  no sólo en las dos mencionadas, de relaciones comple- 
tas de las entidades que, presuntamente, han incumplido 
la mencionada obligación, relaciones en las que, obvia- 
mente no pueden concretarse deudas que aún no han sido 
liquidadas y que sólo serían evaluables de forma es- 
t imat ¡va. 

Ahora bien, en el supuesto de que en el presente caso 
pudiera excepcionarse el principio de confidencialidad de 
la información tributaria individualizada -pues de tal 
naturaleza es la que se solicita-, lo cierto es que la pu- 
blicidad de dichas relaciones conllevaría el riesgo inevi- 
table de incurrir en algún caso de acusaciones infunda- 
das de  gravedad innegable, puesto que no cabe afirmai- 
quc ha existido con certeza incumplimiento, ni el mismo 
es evaluable, hasta que finalizado el procedimiento legal 
de exacción de las deudas tributarias se dicte en cada caso 
acto administrativo firme y definitivo que concrete la 
obligación y tipifique las conductas sancionables, que es 
precisamente el resultado final que se persigue con el pro- 
grama anteriormente aludido, y que se espera cristalice 
en breve plazo. 

Lo que envío a V.  E. a los efectos prcvi.tos en el articu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara. Madrid. 13 de fe- 
brero de 1985.)) 

Asimismo, y ante la importaiicia del tema, el Diputado 
que suscribe elevaba al Gobierno las siguientes pregun- 
tas en el mismo [(Boletín Oficial de las Cortes Generales., 
de la Serie D, número 72, de fecha 18 de enero de 1985, 
PE 4.650. 

Antecedentes 

En escrito de 30 de marzo del pasado año, la Secreta- 
ría de  Estado para las Relaciones con las Cortes me co- 
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municaba lo que sigue: ((FC Metropolitano de Barcelona, 
S. A., adeuda 1.701.41 1.995 pesetas en vía ejecutiva y 
578.717.483 pesetas en periodo voluntario, para las que 
ha solicitado aplazamiento)). Hacia referencia a las deu- 
das del Ministerio de  Economía y Hacienda por las reten- 
ciones hechas -y no ingresadas en dicho Ministerio- del 
impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.>) 

Preguntas 

(Cuánto se ha cobrado de las dos cantidades, una en 
vía ejecutiva y otra en período voluntario, 1.701.41 1.995 
pesetas y 578.717.483 pesetas respectivamente? 

La contestacihn del Gobierno a las anteriores pregun- 
tas en el ((Boletín Oficial de las Cortes Generales. de la 
Serie D, número 78, de fecha 28 de febrero de 1985. 
CPE/4.650-11, fue Ia que Sigue: 

«Las cantidades adsudadas por FC Metropolitano dc 
Barcelona S.  A, ,  a 30 de marzo de 1983, tanto en vía ejc- 
cutiva como en período voluntario han sufrido diversas 
rectificaciones como consecuencia de las reclamaciones 
oportunamente interpuestas o por el transcurso de los 

plazos establecidos para practicar los respectivos ingre- 
sos. Se ha concedido el oportuno aplazamiento que fue so- 
licitado por la citada empresa, la cual viene ingresando 
las cantidades correspondientes pudiendo haccrse cons- 
tar que el día de la fecha el  total ingresado asciende a la 
cantidad de 979.999.999 pesetas, que comprende el prin- 
cipal y el recargo de apremio correspondiente. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. Madrid, 12 de lebrc- 
ro de 1985.1) 

La confusión que se desprende del estudio de estos da- 
tos es innegable. Es por ello. que. con la finalidad de acla- 
rar los puntos oscuros que se desprenden de las mencio- 
nadas respuestas, y con el fin de conocer cuál es la situa- 
ción actual de  FC Metropolitano de Barcelona. S .  A .  y 
SPM Transportes de Barcelona, S. A., con respecto a Ha- 
cienda Pública, el Diputado que suscribe formula al Go- 
bierno las siguientes preguntas: 

Preguntas 

1 .  ¿Al  31 de diciembre de 1985, a cuánto asciende la 
deuda de FC Metropolitano de  Barcelona, S. A., a la Ha- 
cienda Pública, por vía ejecutiva? 

¿Al 31 de diciembre de 1985, a cuánto asciende la 
deuda de FC Metropolitano de Barcelona, S.  A. a la Ha- 
cienda Pública en período voluntario? 

¿De las deudas que tenía FC Metropolitano de Bar- 
celona, S.  A., al 30 de marzo de  1983, 1.701.41 1.995 en vía 
ejecutiva y 578.717,483 en período voluntario ¿qué canti- 
dades se han cobrado al 31 de diciembre de 1985? 

2.  

3 .  

4 .  ¿Al 31 de diciembre de 1985, a cuánto asciende la 
deuda de Transportes de Barcelona, S.  A. a la Hacienda 
Pública, en vía ejecutiva? 

< A l  31 de diciembre de  1985. a cuánto asciende la 
deuda de Transportes de Barcelona, S.  A. a Hacienda Pú- 
blica, en período voluntario? 

De las deudas que tenía SPM Transportes de Bar- 
celona, S.A. al 30 de marzo de 1983, en vía ejecutiva 
(3.185.768.997) y en periodo voluntario (968.632), iqu2 
cantidades se han podido cobrar al 31 de diciembre de 
1984? 

5. 

6 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.164-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las quc dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En el ((Boletín Oficial de las Cortes Gcncralcss de la Sc- 
rie F, número 30, de fecha 20 de julio de 1983, PE/849-I, 
fueron presentadas al Gobierno las siguientes preguntas: 

((Antecedentes 

La Generalidad de Cataluña cuida de la explotación de 
varias líneas férreas, con la denominación Ferrocarriles 
de la Generalidad. 

Preguntas 

l .  ¿Está la empresa Ferrocarriles de la Generalidad al 
corriente. en el pago por cuotas a la Seguridad Social, de 
sus empleados? 

2 .  ¿Ha ingresado Ferrocarriles de la Generalidad en la 
Seguridad Social la cuota empresarial de los emmplea- 
dos a dicha empresa? 

En el caso de que Ferrocarriles de la Generalidad 
no esté al corriente en estos ingresos, iqué  cantidades 
debe Ferrocarriles de la Generalidad y cuál es el importe, 
por años de estos débitos a la Seguridad Social?u 

3.  
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La contestación del Gobierno a las anteriores pregun- 
tas, en el ((Boletín Oficial de las Cortes Generales» de la 
Serie D, número 1 ,  de fecha 23 de septiembre de 1983: 
CPE/849-11, página 256 fue la que sigue. 

(( 1 .  La empresa Ferrocarriles de la Generalidad efec- 
tuaba las liquidaciones a la Seguridad social hasta el 31 
de diciembre de 198 I bajo las denominaciones de: 

- Ferrocarriles de Cataluña, S.  A .  
- Ferrocarriles Catalanes, S.  A. 

Figurando al corriente de las cuotas patronal y obrera 
hasta 1979. 

Durante 1980 ingresaron exclusivamente cuotas obre- 
ras a excepción de los meses de abril, mayo y junio en 
que lo hicieron por la totalidad. Durante 1981 siguieron 
ingresando exclusivamente la cuota obrera. 

A partir del 1 .” de enero de 1982, efectúa sus coti- 
zaciones a nombre de Ferrocarriles de la Generalitat con 
el número de inscripción 081325.558, ingresando solamen- 
te la cuota obrera. 

Durante los períodos que contratan trabajadores even- 
tuales las cotizaciones las realizan en su totalidad (cuota 
obrera y patronal). 

La deuda total por cuotas patronales es la siguiente: 

2 .  

3. 

Pcscias 

Año 1980 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  285.141.710 
Año 1981 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  447.41 1.827 
Año 1982 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  540.575.605 
Año 1983 (mayo) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3 18.296.900 

1.591.426.042 
3 18.285.208 20% recargo por mora . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.909.71 1.250 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. Madrid, 3 de agosto 
de 1983.), 

Asimismo el Diputado que suscribe y ,  con el fin de ob- 
servar cuál había sido la evolución de estas deudas, for- 
mula al Gobierno las siguientes preguntas, publicadas en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales de la Serie D,  nú- 
mero 93, con fecha 1 de junio de 1985 PEí5.968-1: 

Antecedentes 

Con fecha 29.de junio de 1983, hice al Gobierno las si- 
guientes preguntas: 

1 .  ¿Está la empresa Ferrocarriles de la Generalidad al 
corriente en el pago, por cuotas a la Seguridad Social, de 
sus empleados? 

2. (Ha ingresado Ferrocarriles de la Generalidad, en 
la Seguridad Social la cudta empresarial de los emplea- 
dos de dicha empresa? 

En caso de que Ferrocarriles de la Generalidad no 
esté al corriente en estos ingresos, ¿qué cantidades debe 
Ferrocarriles de la Generalidad y cuál es el importe, por 
años, de estos dbbitos a la Seguridad Social? 

3. 

Y la Presidencia dcl Gobierno, con fecha 3 de agosto de 
1983, entre otras cosas, me contesta que, la deuda total 
por cuotas patronales a la Seguridad Social es de 
1.909.71 1.250 pesetas. 

Preguntas 

1 .  ¿Ha sido cancelada la cantidad de 1.909.71 1.250 pe- 
setas que Ferrocarriles de la Generalidad debía a la Se- 
guridad Social? 

Desde el mes de mayo de 1983, hasta 31 de diciem- 
bre de 1984, qué nuevas cantidades se han añadido a la’ 
anterior deuda -si no fue cancelada- que mantiene 
Ferrocarriles de la Generalidad con la Seguridad Social? 

2. 

La contestación del Gobierno a las anteriores pregun- 
tas en el “Boletín Oficial de las Cortes Generales)) de la 
Serie D número 103, de fecha 17 de julio de 1985, 
CPE/5.968-11 fue la que sigue: 

«Los débitos correspondientes a la Seguridad Social de 
la empresa Ferrocarriles de la Generalidad asciende a las 
cantidades siguientes: 

Pesetas 

Ano 1982 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  540.575.605 
Año 1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  695.560.801 
Año 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  729.082.279 

Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.965.218.685 

Los débitos correspondientes a los anos anteriores a 
1982 han sido debidamente cancelados. 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. Madrid, 22 de junio 
de 1985.. 

Si observamos atentamente la deuda que la empresa 
Ferrocarriles de la Generalidad tiene con la Seguridad So- 
cial vemos cómo la misma ha estando aumentado lenta, 
pero firmemente desde 1983, que de 695.560.801 pesetas, 
pasó a 729.082.279 pesetas en 1984. 

Es por ello, que el Diputado que suscribe, y a pesar de 
haber transcurrido tan sólo un semestre desde los últimos 
datos facilitados, tiene a bien formular al Gobierno las si- 
guientees preguntas con la finalidad de observar la evo- 
lución de la deuda de dicha empresa. 
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Pregun tas 

1 ,  ¿Ha sido cancelada la cantidad de 1.965.2 18.685 pe- 
setas que Ferrocarriles de la Generalidad debía a la Se- 
guridad Social? 

Desde el I .* de enero de 1985, hasta el 31 de diciem- 
bre de 1985,;cuáI es la deuda que ha acumulado la em- 
presa Ferrocarriles de la Generalidad con la Seguridad 
Social. 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero de 
19)86.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.165-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pcrtcneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. dc las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Ari tcccdentcs 

La Agrupacion de Tráfico de la Guardia Civil presta un 
encomiable servicio e n  las carreteras y autopistas espa- 
nolas, lo quc determina un servicio constante en todas las 
rutas, a t'in de moderar y sancionar a los conductores que 
infringen la Lcv de Tráfico. 

Pregun tas 

<Cuál fue el numero total de kilómetros recorridos por 
los vehículos que integran el Parque de la Agrupacion de 
Tráfico de la Guardia Civil. durante el año  1985? 

;Cuántos accidentes sufrio el personal que compone di- 
cha Agrupación? 

;Cuál fue el número de muertos v de heridos, en dicho 
ano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de encro de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.166-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara. tiene el honor de  elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

La flota pesquera española adolece de la adecuada re- 
novación de sus unidades, en su mayor parte ya obsole- 
tas, para una mejor tecnificación y cuantificación en la 
captura del pescado. 

Preguntas 

¿Cuántos han sido los barcos pesqueros, va anticuados, 
que han sido desechados durante el ano 1985? 

¿Cuántas son las nuevas unidades pesqueras que han 
sido incorporadas a la flota pesquera española, durante 
1985. v cuál es el tonelaje de estas nuevas embarcaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 dc enero de 
I986.-Eduardo Tsmgona Corbellá. 

PE 8.167-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Fue aprobada la Lev por la que se hizo descender la 
edad de jubilación de los funcionarios, desde los 70 a los 
65 anos, habiendose establecido un .calendario. para las 
sucesivas salidas de  funcionarios. 

Preguntas 

¿Cuántos han sido los funcionarios, entre los 65 y los 
70 anos que han abandonado el servicio activo en la Ad- 
ministración, durante el pasado año 1985, por aplicaci6n 
de la reciente Ley de Jubilaciones? 

iPor esta misma Ley, cuántos quedarán por jubilarse 
rn el próximo año 1986? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.168-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Anteceden tcs 

Por Real Decreto fueron creadas avudas para la rcin- 
dustrialización, en lugares o provincias e n  donde era pre- 
ciso remodelar la industria para la absorción de la mano 
de obra dejada en paro por industrias que desaparecían. 
A estas ayudas se las centró en determinados espacios de 
nuestro territorio nacional, llamándoles ZUR -Zona de 
Urgente Reindustrialimción- con beneficios fiscales 
para las nuevas industrias. 

Preguntas 

icuáles han sido las poblaciones, o demarcacioneh mu- 
nicipales, en la provincia de Gerona, en donde ha\;i co- 
menzado una icZUR,)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.169-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta cámara ,  tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Por Real Decreto fueron creadas ayudas para la rein- 
dustrialización, en lugares o provincias en donde era pre- 

ciso remodelar la industria para absorción de la mano de 
obra dejada en paro por industrias que desaparecían. A 
estas avudas se las centró en determinados espacios de 
nuestro territorio nacional, llamándoles ZUR -Zona de 
Urgente Reindustrialización- con beneficios fiscales 
para las nuevas industrias. 

Prcgun tas 

;Cuáles han sido las poblaciones, o demarcaciones mu-  
nicipales, e n  la provincia de Barcelona, en donde haya co- 
menzado una ( ( Z L J R ) ) ?  

Palacio del Congicso de los Diputados, 1.1 de enero de 
1 Y86.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.170-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrán San/.. Diputado por Castellón, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular. al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente prc- 
gunta, wlicitando contestación por escrito. 

Autwia Madrid-Valencia-Alicante 

Es motivo de gran polbmica, dentro dc la Comunidad 
Valenciana, el trazado de la autovía citada, va que los in- 
tereses de las tres provincias son contrapuestos. Esto ha 
llevado a fuertes polbmicas entre los habitantes de las 
niismas, que incluso afectan a militantes de un  mismo 
partido político. 

La incertidumbre es lo que va enconando estas cucstio- 
nes. \ '  al final la solución adoptada es la más contestada. 

A bs habitantes de la provincia de Castellón, natural- 
mente nos conviene que la autovía coincida con el actual 
trazado de la Nacional 111, Madrid-Valencia, pues es el i t i -  
nerario natural para ir de Cnstellón a Madrid. 

No obstante, lo importante entendemos que es una de- 
cisión justa y rápida. Es por ello que pregunto al Minis- 
tro de Obras Públicas: 

(En qué plaLo aproximado se va ha decidir el trazado 

( S e  van a tener en cuenta los intereses de Castellon, que 
de la citada autovía? 

en este caso coinciden con los de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 
1986.-Enrlque Beltrán Sanz. 
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PE 8.171-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrán Sanz, Diputado por Castellón, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, solicitando contestación por escrito: 

Servicios de Correos 

Siempre ha sido un cuerpo muy prestigiado el Cuerpo 
de Correos, por su deligencia y habilidad para descifrar 
las más difíciles diserciones. 

A nivel de reparto, que es lo que vemos los ciudadanos, 
el servicio y el trato de los funcionarios es totalmente 
correcto. Pero hay algo que falla y no acierto a entender 
las causas. Las cartas que se reciben de Madrid a esta pro- 
vincia tardan con mucha frecuencia diez o más días; de 
forma que si hay que mandar o recibir algo de la capital 
hay que hacerlo con carácter y franqueo de urgencia, con 
el consiguiente encarecimiento. Así están proliferando las 
agencias de reparto con gran éxito, por cierto. 

En vista de ello, pregunto al Gobierno: 

¿Es consciente el Gobierno de esta situación? 
Caso afirmativo, iqué medidas piensa tomar para re- 

solverlo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fcbrcro de 
1986.-Enrique Beltrán Sanz. 

PE 8.172-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrán Sanz, Diputado por Castellón, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, solicitando contestación por escrito: 

Guerra del agua 

Una auténtica guerra es la que hay entre los pueblos de 
Moncófar y Burriana, de esta provincia de Castellón por 
el tema del agua. Ha habido ocupaciones de los respecti- 
vos ayuntamientos por parte de los vecinos, destrozos, vo- 
ladura de un pozo de riego, etcétera, y el problema sin re- 

solver. Han intervenido las autoridades provinciales y las 
autonómicas, y los problemas siguen. 

Ya sabemos que el problema es complicado y difícil de 
resolver, pero entendemos que los problemas como este 
no se pueden dejar indefinidamente, pues de no solucio- 
narse podrían ocurrir incidentes que luego tendríamos to- 
dos que lamentar. El que tiene el poder debe de ejercerlo. 

Por todo ello, pregunto al Gobierno: 

iQuk medidas piensa tomar para solucionar de una for- 
ma justa y leal este problema? 

i E s  que acaso se piensa que al resolver este asunto se 
pucdcn perder votos del pueblo que pueda sentirse per- 
judicado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 
1986 .-Enrique Bekrán Sanz. 

PE 8.173-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrán Sanz. Diputado por Castellón. perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 v siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, solicitando contestación por escrito: 

Accesos al puerto de Castellón 

Desde hace unos años hav abierta una polémica cons- 
tante en el Grao de Castellón sobre los accesos al puerto 
comercial, ya que parece ser que los vecinos tienen que 
soportar un tráfico desmesurado, con gran peligro para 
los viandantes. 

Se habla mucho y se han publicado en la prensa local 
los planes del nuevo acceso, al que se le denomina solu- 
ción Norte. N o  entro en la valoración del proyecto, pues- 
to que no soy experto en la materia, pero me ha llamado 
la atención el que en el Plan General de Carreteras hasta 
el ano 1981, no figure este proyecto. 

Por ello, pregunto al Gobierno: 

¿Conoce este proyecto? 
¿Cómo no está incluido en el citado Plan Nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 
1986.-Enrique Beltrán Sanz. 
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PE 8.174-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrán Sanz, Diputado por Castellón, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, solicitando contestación por escrito: 

Futuro de Industrias Mediterráneas de la Piel 

Desde hace tres o cuatro meses, va siendo noticia casi 
diaria de los medios de comunicación de la Comunidad 
Valenciana la situación y futuro de Industrias Mediterrá- 
neas de la Piel, S. A., de Val1 de Uxó (Castellón). 

Se habla continuamente de wreprivatización)), de man- 
tenimiento de puestos de trabajo, de mantener la situa- 
ción actual, etcétera. 

Todo ello está creando tanto en la plantilla, como en 
todo cl pueblo de Val1 de Uxó, así como en todo el ámbi- 
to de la Comunidad, una sensación de incertidumbre y 
desconcierto. 

De acuerdo con lo manifestado, ¿podría contestar el Go- 
bierno la siguiente pregunta? 

¿Cuáles son los planes presentes y futuros para la cita- 
da empresa estatal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 
1986.-Enrique Beltrán Sanz. 

PE 8.175-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Fueron constantes las agresiones sufridas por las em- 
barcaciones de la flota pesquera española, siendo causan- 
tes las embarcaciones del Polisario, fuerzas rebeldes sa- 
harauis. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de embarcaciones pesqueras espa- 
ñolas, que fueron apresadas durante 1985 por embarca- 
ciones del Frente Polisario? 

¿Cuáles fueron los daños infligidos en estas embarca- 
ciones, así como los muertos y heridos que sufrieron las 
tripulaciones españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.176-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Durante el pasado año fueron constantes las agresiones 
que recibieron los barcos de la flota pesquera española en 
el Mar Cantábrico, siendo causantes los barcos de la Ar- 
mada Francesa, quienes llegaron incluso a ametrallar a 
nuestras embarcaciones. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de barcos, que fue agredido en el 
Mar Cantábrico, siendo causantes los buques de la Arma- 
da francesa, en el año 1985? 

¿Cuál ha sido el balance de los daños sufridos por los 
barcos pesqueros españoles en estas agresiones? 

¿Cuál fue el número de muertos y heridos en estas 
agresiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbeiiá. 

PE 8.177-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
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ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En las agresiones sutri@ los bar- de la tloia pcs- 
quera española, son frecryntes tambib bs agresiones fr- 
sicas al personal de bs vlgylíiciows de csiw bu-. 

Preguntas 

;Cuál fue el número de muertos y hcridos, en las tripu- 
laciones de la flota pesquera española en el Atlántico. 
cuva culpabilidad sea achacable a las dotaciones de los 
barcos marroquíes v saharauis durante el pasado año 
1985? 

¿Cuál fue el importe de las indemnizaciones entrcga- 
das a las víctimas de estas agresiones y qui organismos 
fueron los que pagaron esas indemnizaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 dc enero dc 
1986.-Eduardo Tamgona Corbellá. 

PE 8.178-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de tas que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Durante el pasado año -1985- fueron constantes las 
agresiones sufridas por las embarcaciones de la tlota pes- 
quera española, siendo causantes los barcos de la Marina 
del Reino de Marruecos. que apresaron barcos v tripula- 
ciones, con la secuela de las multa impuestas y las artes 
de faenar que fueron confiscadas por las 'tripulaciones 
marroquíes. 

Preguntas 

¿Cuántas embarcaciones de pesca, de pabellón espaliol, 
fueron apresadas, o retenidas, por harcos marroquíes, du- 
rante el pasado año 1985? 

;Cuál fue el número de tripulantes españoles que fuc- 
ron retenidos en el mismo año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tamgona Corbellá. 

PE 8.179-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de 10 previsto en los articulos 185 y sipuientt.~ del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Anteceden tcs 

Durante el pasado ano -1985- lucron constantes las 
agresiones sufridas por las embarcaciones de la flota pes- 
quera española, siendo causantes los barcos de la Marina 
del Reino dc Marruecos, que apresaron barcos y tripula- 
ciones, con la secuela de las multa impuestas v las artes 
de faenar que les fueron confiscadas por las tripulaciones 
marroquics. 

Pregun ta 

;Cuál fue el valor de estas ar'tcs de pesca. que fueron 
arrebatadas a los pesqueros españoles por las tripulacio- 
nes de los barcos marroquics? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 14 de enero de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.180-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 
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Antecedentes 

Durante el pasado año -1985- tueron constantes las 
agresiones sufridas por las embarcaciones de la Ilota pes- 
quera espanola, siendo causantes los barcos de la Marina 
del Reino de Marruecos. que apresaron barcos y tripula- 
ciones, con la secuela de las multa impuestas y las artes 
de faenar que les fueron confiscadas por las tripulaciones 
marroquíes. 

Prcgun tas 

¿Cuál íiie el importe total de las multas que les fueron 
impuestas a los arniadores españoles, durante el pasado 
año 1985, por las autoridades marroquíes? 

¿Cuáles tueron las pcrdidas sulridas por la flota pes- 
quera espanola, durante el  niismo ano, por los días de 
inactividad que produjeron estos apresamientos? 

Palacio del Congreso de los Dip~itados, 14 de eiiero de 
1 Y86.-Eduardo Tarragona Corbeilá. 

PE 8.181-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarraporia Corhcllií, Diputado por Barcelona, 
pcrtenecicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glnmento de esta Cámara. tiene cl lioiior de elevar al Go- 
bierno las siguientes prcguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

An teceden tes 

Desgraciadamente aumenta el número de atracos a 
bancos, ca,jas de ahorro y otras entidades bancarias o cre- 
diticias, con la consiguiente pérdida de los fondos en me- 
tálico que custodian estas entidades y ,  lo que es peor. la 
perdida de vidas humanas. 

Prcgun tas 

¿Cuál fue el número de atracos a bancos y cajas de 
ahorro, u otras entidades bancarias, cometidos durante el 
pasado año 1985 en la provincia de Gerona? 

¿Cuál fue el número de muertos y de heridos que se pro- 
dujeron en estos atracos en el mismo ano y también en la 
provincia de Gerona? 

( A  cuanto ascendió el dinero sustraído:? 
¿Cuántos de estos delincuentes, autores de estos mis- 

mos atracos, fueron detenidos por los cuerpos de seguri- 
dad, en la misma provincia y en el mismo ano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbeilá. 

PE 8.182-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ainpa- 
1'0 de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Son varios los puntos de extracción de petróleo crudo 
en el territorio nacional, entre los que se cuentan los po- 
los submarinos del litoral levantino y catalán, así como 
otros pozos situados en el interior. 

Preguntas 

¿Cuál fue la producción petrolífera española, en  millo- 

¿Cuál tuc el valor de 'castas extracciones? 
¿Que incremento supuso ista produccion de 1985 con  

nes de barriles, durante el ano 1983? 

rcspecto a la de IY84? 

Palacio del  Congreso de los Diputados. 14 de enero dc 
1986.-Eduardo Tarragona Corbeilá. 

PE 8.183-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pertenecicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 
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Antecedentes 

Los vehículos que componen el Parque de los Cuerpos 
de Seguridad del Estado sufren, desgraciadamente, los 
embates y la furia de  las revueltas callejeras, así como su 
destrucción parcial -y total a veces- en estos mismos 
sucesos y ,  también, en atentados perpetrados por ETA. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de vehículos de los Parques de los 
Cuerpos de Seguridad del Estado que resultaron destro- 
zados, parcial o totalmente, durante el pasado ano i985? 

¿Cuáles fueron las causas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.184-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 s siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

El Ejército del Aire dispone de un núnicro de avioncs 
de  combate, de entrenamiento y de transporte, que son pi- 
lotados y tripulados por jefes, oficiales, suboficiales y cla- 
ses de tropa. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de accidentes - con  ptirdida total 
de  los aparatos- sufridos por los aviones del Ejército del 
Aire durante el pasado año 1985? 

¿Cuál fue el número de muertos y heridos en estos mis- 
mos accidentes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.185-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 v siguientes del Re- 
glamento de esta cámara ,  tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtener 
respuestas por escrito. 

Anteceden tes 

Aumenta, desgraciadamente, el número de heridos y de 
muertos entre los miembros de nuestras F u c r ~ a s  Arma- 
das, bien en maniobras militares, en  actos de servicio, en 
ruta hacia los lugares de permiso y ,  tambien, por suicidio. 

Prcgun tas 

iCuál tue el número de hcriclos y de niucrtos. entre ic- 
les, oficiales, suboficialcs y clases de tropa. habido en ac- 
cidentes durante las maniobras militares o durante via- 
jes efectuados en vchiculos niilitarcs y privados, durante 
el ano 1985? 

¿Cuál fue el  número de heridos y de muertos entre los 
micmbros de la clase de tropa que cumplian el servicio 
militar obligatorio. durante el ano i%5? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero dc 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.186-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barccloria, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En las algaradas callejeras -manifestaciones, protes- 
tas, concentraciones, etc.- se producen a veces muertos 
y heridos por los fuartes enfrentamientos entre la masa 
de manifestantes y la Fuerza Pública. A l  parecer, está re- 
glamentado el que estas víctimas sean indimnizadas, sea 
cual sea la causa del accidente. 

- 8432 - 



Preguntas 

¿Cuál fue el importe total de estas indemnizaciones, por 
accidentes ocurridos en enfrentamientos callejeros con la 
fuerza pública, durante el año 1985? 

¿Cuánto correspondió a cada una de estas víctimas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.187-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbelli, Diputado por Barcelona 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de esta Cámara, ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antcccdcn tcs 

La Guardia Civil ,  la Policía Naciorial y los Guardias Ur- 
banos de algunos municipios sufren constantemente -es- 
pecialmente la Policía Nacional- l'ucrtcs encontronazos 
con los manifestantes :allc.jcros, con los provocadores de 
la vía pública o con grupos disidcntcs que irrumpcn e n  
las calles y plazas. 

Prcgu n t as 

¿cuál fue el número total de agentes del oidcn público 
-por cada uno de los Cuerpos de Seguridad del Estado, 
de la provincia o del m u n i c i p i w  que resultaron muertos 
o heridos en enfrentamientos callejeros durante el pasa- 
do ano 1985? 

¿Cuál fue el número de manifestantes, entre muertos v 
heridos. rcsultantcs.cn el mismo año?  

Palacio del Congreso de los Diputados. 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.188-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

TVE, en su telediario del pasado día 3, informaba con 
el titulo «Economía sumergida. de la aparición súbita de 
unas 500.000 empresas en Espana, a consecuencia de la 
aplicación del IVA. Tambicn, la información destacaba la 
ausencia de las condiciones legales en la contratación de 
trabajadores en estas empresas, así como del fraude con- 
tinuado por estos mismos empresarios a la Hacienda 
pública. 

Prcgun tas 

;Cuántas son. en realidad, estas empresas aparecidas 
súbitamente e n  los últimos meses del pasado año v en los 
días transcurridos de este mismo mes? 

¿En qul; condiciones laborales-legales trabajaban los 
cmplcados en estas empresas? 

¿Cuál puede habcr sido el fraude cometido a la Seguri- 
dad Social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enew de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.189-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta cámara ,  ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

An tereden tes 

TVE, en su telediario del pasado día 3 ,  informaba con 
el título "Economía sumergida. de la aparición súbita de 
unas 500.000 empresas en  Espana, a consecuencia de la 
aplicación del IVA. Tambith, la información destacaba la 
ausencia de las condiciones legales en la contratación de 
trabajadores en estas empresas, así como del fraude con- 
tinuado por estos mismos empresarios a la Hacienda 
pública. 
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Preguntas 

iCuái es el número real de trabajadores ocupados en es- 
tas empresas? 

iCuál pudo haber sido el fraude cometido por estos em- 
presarios a la Hacienda pública, al no estar al corriente 
en el pago de sus impuestos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

NOTA. La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de 
hoy ha acordado no admitir a trámite la pregunta ante- 
cedente, por implicar consulta jurídica. 

PE 6.190-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

INSALUD -Instituto Nacional de la Salud- tiene sus- 
critos contratos con centros sanitarios, o clinicos, para la 
mejor atención de los afiliados a la Seguridad Social, 
cuando INSALUD no dispone de centros propios para es- 
tas mismas atenciones. Estos centros contratados son, ge- 
neralmente, propiedad de las Corporaciones locales y de 
otras entidades públicas. 

Preguntas 

¿Cuál era la deuda de INSALUD con los centros sani- 
tarios o clinicos, privados, al 31 de diciembre de 1984, en 
la provincia de Barcelona? 

¿Cuál es la deuda de INSALUD con estos mismos cen- 
tros, al 31 de diciembre de 1985, en la provincia de 
Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.191-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al ~ r u p o  parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamenta de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

INSALUD -Instituto Nacional de la Salud- tiene sus- 
critos contratos con centros sanitarios, o clínicos, para la 
mejor atención a los afiliados a la Seguridad Social; es- 

-tos centros son, en su mayoría, propiedades de corpora- 
ciones locales o entidades públicas. 

Preguntas 

iCuál era la deuda de INSALUD con los centros sani- 

¿Cuál era la deuda de INSALUD con los centros sani- 
tarios, privados, al 31 de diciembre de 1984? 

tarios, privados, al 31 de diciembre de 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.192-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

La flota pesquera que faena en el litoral catalán, afor- 
tunadamente, no sufre las contingencias ni los accidentes 
que padecen nuestros barcos pesqueros en aguas del At- 
lántico y del Cantábrico, pero esta flota es, quizá, la que 
soporta el mayor número de barcos ya obsoletos, no muy 
aptos para la moderna técnica de la captura del pescado. 
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Preguntas 

¿Cuántas nuevas embarcaciones han sido incorporadas 
a la flota pesquera del litoral catalán durante el año i%S? 

(Cuál fue, en tonelaje, la captura de pescado durante el 
pasado año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 14 dc enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.193-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbclli,  Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de esta Cámara, ticne el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Segúri inlormacioncs de la prensa diaria. correspoii- 
dientes al día 2 de este misnio mes, el  Miriisterio de Dc- 
fensa incrcmentará los gastos de investigación para la iri- 

dustria militar hasta llegar a los 9.000 millones de pese- 
tas; el presupuesto para este mismo gasto del pasado año 
llegó a los 2.300 millones. La dilcrcricia -6.700 millones 
de increment+ signiticará, paralelamente, un aumento 
e11 el nuniero de centros de investigación v ,  tambien. de 
personal investigador. 

Prcgun tas 

(Cuáles serán los nuevos centros de investigación. para 
la industria militar, que habrán de crearse con e l  nuevo 
aumento del presupuesto para investigación? 

¿Cuál será el número de investigadores que será con- 
tratado para estas labores de investigación al servicio de 
la industria militar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.194-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtcncr- 
respuesta por escrito. 

An teccdentcs 

En los cnfrentamicntos callejeros -inanifcstacioncs, 
huelgas. elc.- son muchos los miembros de la Fuerza Pu- 
blica que sufren lesiones v ,  a veces, hasta heridas que son 
tatalmcnte mortales. Por Ley están reguladas las indcm- 
nimcioncs a viudas v huertanos de los miembros de nues- 
tros Cuerpos de Seguridad del Estado. 

Prcguri tas 

(Cuál fue el importe que percibieron por iridcninizacio- 
ntas los miembros de las Fuerzas del Orden Público por hc- 
ridas sufridas durante el pasado ano I c ) X . i ?  

icuil luc el irriportc total de las indcriinizaciorics que 
devengaron las viudas y huCrlanos de loa miembros dc las 
Fuerzas del Orden Público muertos en estos enlrcnta- 
niicntos durante el pasado ano IY85?  

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de ~ I I ~ I I J  de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.195-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo parlamentario Popular. al ampa- 
ro de 10 previsto en 10s artículos 18s y siguientes del Re- 
glamento dc esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
biwno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Algunos a y  u n  t arnien tos dcc id ieron , un  i la t era I mcn te v 
en forma discriminada, aumentar el recargo municipal 
del IRTPF, 10 qut' motivó un recurso ante el Tribunal 
Constitucional. Este alto Ti-iburial dictb sentencia coiitrn- 

ria a la decisión de estos Ayuntamientos, por lo que las 
cantidades percibidas en las arcas municipales habrán de 
ser devueltas a los ciudadanos que resultaron gravados 
con estos recargos. 
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Prcgun tas 

¿Cuál fue la cantidad total percibida por estos ayunta- 
mientos, que aumentaron el IRTPF en la provincia de Ge- 
rona, durante el año 1985? 

¿Cuáles fueron las cantidades, por cada uno de estos 
Avuntamicntos, con que se aumentó a los ciudadanos el 
IRTPF en la provincia de Gcrona y en el mismo ano? 

Palacio d d  Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
I Y86.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.196-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
I U  de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguiciitcs preguntas, de las que di;sca obtener 
iwpucstas por cscrito. 

An tcccdcn tcs 

Algunos avuntamicntos decidieron elevar el  recargo 
municipal del IRTPF en forma indiscriminada. lo que mo- 
tivó un recurso ante el Tribunal Constitucional. Este alto 
Tribunal dictó sentencia contraria a la decisión de dichos 
avuntamientos. por lo que las cantidades percibidas en 
las arcas municipales habrán de ser devueltas a los ciu- 
dadanos que rcsul taron gravados con estos recargos. 

Preguntas 

¿Cuál luc la cantidad total, en pesetas, que fue recau- 
dada por estos municipios, durante el pasado año 1985? 

¿Sera el Ministerio de Economía v Hacienda el orqanis- 
mo que haya de devolver tales cantidades, o serán los pro- 
pios avuntamicntos recaudadores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.197-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

An tcccden tes 

Algunos avuntamicntos decidieron elevar el recargo 
municipal del IRTPF en forma indiscriminada, lo que mo- 
t ivó  un recurso ante el Tribunal Constitucional. Este alto 
Tribunal dictó sentencia contraria a la decisión de dichos 
ayuntamientos, por lo que las cantidades percibidas en 
las arcas municipales habrán de ser devueltas a los ciu- 
dadanos que resultaron gravados con estos recargos. 

Prcgun tas 

;Cuál fue la cantidad total prrcibida por los ayunta- 
mientos que aumentaron unilateralmente el IRTPF en la 
provincia de Barcelona, durante el año 1Y85? 

icuálcs fueron las cantidades, por cada u n o  de estos 
ayuntamientos, con que se aumentó a los ciudadanos el 
IRTPF en la provincia de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
I Y86.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.198-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al arnpa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara. tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Son varios los vacimientos de gas natural en el territo- 
rio nacional, como, por ejemplo, los descubiertos -y en 
explotación- en los valles pirenaicos del A l t o  Aragón. 

Preguntas 

¿Cuál fue la producción, en millones de metros cúbicos, 

¿Que valor alcanzó esta producción nacional de gas 
de gas natural español en el pasado ano 1985? 

natural ? 
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¿Oué representó esta producción, como incremento, 
respecto del ano anterior? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.199-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Anteceden tes 

Desgraciadamente aumenta el número de atracos a 
bancos, cajas de ahorro y otras entidades bancarias o cre- 
diticias, con la consiguiente pérdida de los fondos en me- 
tálico que custodian estas entidades v ,  lo que es peor, la 
pérdida de vidas humanas. 

Regun tas 

¿Cuál lue el número de atracos a bancos v cajas de 
ahorro, u otras entidades bancarias, cometidos durante el 
pasado año 1985 en la provincia de Barcelona? 

¿Cuál fue el número de muertos y dc heridos que se pro- 
dujo en estos atracos. en el pasado ano v en la misma pro- 
vincia de Barcelona? 

¿ A  cuánto ascendió el dinero sustraído? 
¿Cuántos de estos delincuentes, autores de estos atra- 

cos, fueron detenidos el pasado año en la provincia de 
Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.200-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

Según las disposiciones ministeriales, para la disminu- 
ción de los efectivos militares en España, pueden acogcr- 
se al pase a la reserva activa, o retiro, un determinado nú- 
mero de jefes y oficiales de las Fuerzas Armadas. 

Pregunta 

(Cuál fue el número de jefes y de oficiales, en cada uno 
de los tres Ejércitos, que pasó a la reserva activa por de- 
cisión propia, antes de la edad reglamentaria del retiro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.201-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento dc esta Cámara, tiene el honor dc elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Desgraciadamente aumenta el número de atracos a 
bancos, cajas de ahorro v otras entidades bancarias o cre- 
diticias, con la consiguiente pérdida de los fondos en me- 
tálico que custodian estas entidades. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de atracos a bancos y cajas de 
ahorro y otras entidades bancarias, durante el pasado ano 
1985? 

¿Cuál fue el número de muertos y heridos que se pro- 
dujo en estos atracos? 

¿ A  cuánto ascendió el importe de dinero sustraido? 
¿Cuántos de estos delincuentes, autores de estos atra- 

cos, fueron aprehendidos en el pasado año por las fuerzas 
de seguridad? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Edusrdo Tarragona Corbellá. 

PE 8.202-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbclla. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Es considerable el aumento del parque automovilistico 
cn Espana, cuyo número determina en cualquier país su 
coeficiente de prosperidad. as¡ como el grado de indus- 
irializaci6n y comcrcialización. 

Preguntas 

(Cuál fue el  número de automóviles de turismo que tuc 
matriculado el pasado ano, 1985, en la provincia de 
Gerona? 

iCuál fue e¡ número de camiones v vehículos de carga. 
que fue matriculado el  pasado ano, 1985. en la provincia 
de Gerona? 

¿Cuál lue el número de motocicletas y otros vehiculos 
de dos ruedas; que fue matriculado el pasado ano, 1985, 
en la provincia de Gerona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.203-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Es considerable el aumento del parque automovilísti- 
co, cuyo número determina el coefidiente de prosperidad 
de un país y ,  tambien, el grado de industrialización y 
comercialización. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de automovíles de turismo que fue 
matriculado el pasado ano. 1985, en la provincia de 
Barcelona? 

¿Cuál fue el número de camiones y vehículos de carga, 
que fue matriculado en el pasado ano. en la provincia de 
Barcelona? 

(Cuál fue el número de motocicletas, y otros vehículos 
de  dos ruedas, que fue matriculado el pasado aiio en la 
provincia de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1 986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.204-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara. tiene el  honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Es considcrable el aumento del parque automovilisti- 
co, cuyo número determina el coeficiente de prosperidad 
de un pais v ,  tambitin el grado de industrialización v 
comercialización. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de automóviles de turismo que fue 

;Cuál fue el número de camiones y vehiculos de carga, 

i cuá l  fue el número de motocicletas, y otros vehículos 

matriculado el pasado año 1985? 

que fue matriculado el pasado ano? 

de dos ruedas, que fue matriculado el pasado aAo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Edusrdo Tarragona Corbellá. 
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PE 8.205-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Cada año aumenta el número de embarcaciones depor- 
tivas, cuyos propietarios están obligados a inscribirlas en 
el Registro correspondientc, en la Comandancia de Mari- 
na de la provincia a que pertenecen. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de embarcaciones deportivas, que 
fue inscrito en el pasado ano en la provincia de Gerona? 

¿Cuántas de estas embarcaciones fueron fabricadas por 
empresas espafiolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.206-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Cada año aumenta el número de embarcaciones depor- 
tivas, cuyos propietarios están obligados a inscribirlas en 
el Registro correspondiente, en la Comandancia de Mari- 
na de la provincia a que pertenecen. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de embarcaciones deportivas, que 
fue inscrito el pasado ano 1985 en los registros correspon- 
dientes, en la provincia de Barcelona? 

¿Cuántas de estas embarcaciones fueron fabricadas por 
cmpresas españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.207-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Camara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientcs preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Cada año aumenta el número de embarcaciones depor- 
tivas, cuyos propietarios están obligados a inscribirlas en 
el Registro correspoddiente, en la comandancia de Mari- 
na de la provincia a que pertenecen. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de embarcaciones deportivas, que  
fue inscrito el pasado año 1985 en los Registros corres- 
pondien tes? 

icuántas de estas embarcaciones fueron fabricadas por 
empresas españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.208-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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Anteceden tes 

Los carnés de conducir, para su expedición, requieren 
que los interesados cumplan determinados requisitos y 
aprueben unos exámenes, además de abonar unas tasas. 

Preguntas 

iCuál fue el número de carnes de conducir que fueron 
expedidos en la provincia de Gerona, durante el pasado 
año  1985? 

iCuál fue el importe recaudado por el pago de estas ta- 
sas, en la misma provincia y durante el pasado ano? 

Palacio del Congrcso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.209-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes prcguntas, dc las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Los carnés de conducir. para su expedición, requieren 
que los interesados cumplan determindos requisitos v 
aprueben unos exámenes, además de abonar unas tasas. 

Preguntas 

¿Cuál fue el número de carnés de conducir que fueron 
expedidos en la provincia de Barcelona el pasado ano 
1985? 

¿Cuál fue el importe recaudado por el pago de estas ta- 
sas, durante el pasado año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.210-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

Los carnés de conducir, para su expedición, requieren 
que los interesados cumplan determinados requisitos y 
aprueben unos exámenes, además de abonar unas tasas. 

Preguntas 

iCuál fue el número de carnks de conducir que fueron 

iCuál fue la recaudación total por el pago de estas ta- 
expedidos en España durante el pasado año 1985? 

sas durante el pasado ano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.21 1-1  

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al arnpa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil es el ór- 
gano encargado de instruir las primeras diligencias en los 
casos graves de accidentes de tráfico, así como de los ates- 
tados por infracciones cometidas e n  las carreteras. 

Preguntas 

iCuál es el importe económico de las multas con que 
fueron sancionados los infractores al Código de Circula- 
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ción, en la provincia de Gerona, durante el pasado año 
1985? 

(Cuál es  el importe de estas multas, aún pendiente de 
pago, por parte de l o s  infractores? 

(Cuál fue el número de infracciones que fueron detcc- 
tadas por la Agrupación de Tráfico, en el mismo año y en 
la misma provincia de Gerona? 

Palacio dcl Congreso de los Diputados, 14 de cnero de 
I986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.212-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
1'0 de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teccdcn tcs 

La Agrupacuón de Tráfico de la Guardia Civil es el ór- 
gano encargado de instruir las primeras diligencias en los 
casos graves de accidentes de tráfico, así como de los ates- 
tados por inlraccioncs cometidas en las carreteras. 

Pregun tas 

¿Cuál es  el  importe económico de las multas con que 
íueron sancionados los infractores al Codigo de Circula- 
ción, en la provincia de Barcelona, durante el pasado a ñ o  
1985? 

¿Cuál es cl importe be estas multas, aún pendientes de 
pago. por parte de los infractores? 

(Cuál fue el riúniero de infracciones que tucron detec- 
tadas por la Agrupación de Tráfico, en el mismo año y C I I  

la misma provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
I Y86.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.213-1 

A la Mesa del Congreso de 10s Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de clevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, dc las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

A n  teceden tes 

La Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil es  el ór- 
gano encargado de instruir las primeras diligencias en los 
casos graves de accidentes de tráfico, así como de los ates- 
tados por infracciones cometidas en las carreteras. 

Pregun tas 

¿Cuál es el  importe económico de las multas con que 
fueron sancionados los infractores al Código de Circula- 
ción, en toda España, durante el pasado año 1985? 

(Cuál es el importe de estas multas, aún pcndicnte de 
pago, por parte de los infractores? 

LCuál fue el número de infracciones que fueron detec- 
tadas por la Agrupación de Trafico en el pasado ano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero de 
1986.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 8.214-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el  honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la qac desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El Gobierno español, tras la reciente visita rcalizada a 
Nicaragua por el Ministro de Asuntos Exteriores, ha do- 
blado la cooperación económica de España a Nicaragua. 
Esta nueva ampliación asciende a más de 1.250.000 
dólares. 

Por todo ello, se lormula la siguiente 

Prrgun ta 

¿En quk condiciones ha sido ampliada la cooperación 
económica a Nicaragua? 
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Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.215-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbella. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del Rc- 
glanicnto de la Cámara, tiene el honor de Iormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El pasado dia 9 de enero, el Ministro de Delensa viajó 
a Egipto donde se entrevistó con su colega Abu Gazala, a 
fin de estudiar la cooperación militar e industrial entre 
ambos paises y la rcncgociación de parte de los crcditos 
otorgados por España para la adquisicion de material 
belico. 

Dado que  el Gobierno egipcio debe a España por atra- 
sos e n  el cumplimiento de los plazos unos 250 milloncs 
de dólares. es por lo que se formula la siguiente 

Pregun ta 

¿Out' acuerdos se han alcan/.adocn relación con la deu- 
da pendiente? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.216-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

Uno de los máximos dirigentes del movimiento inde- 
pendentista saharaui, Mahfud Alí  Beiba, ha declarado en 

Argel, que el Frente Polisario aspira a tratar oficialmente 
y de forma global las relaciones con España y pide que el 
Gobierno rectifique su postura. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Que opinión le  merece al Gobierno las declaraciones 
de CSIC dirigente del Frente Polisario? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.217-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo dispuesto en bs articulos 185 y siguientes del Re- 
glameiito de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guicrite pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

A n  teceden tcs 

En el pasado mes de dicicrnbre, las dclegacioncs cspa- 
riola norteamericana alcan/.aroii, al parecer, e l  conipro- 
miso de negociar durante 1986 para «ajustar la presencia 
norteamericana en Esparia>>. Según informaciones rccogi- 
das por este Diputado, la reduccion de las fuerzas nortea- 
mericanas en Espana se hará sólo cuando las españolas 
puedan asumir los cometidos de aquellas. No obstante, 
las fuerzas USA cn Espana se hallan plenamente integra- 
das en el dispositivo cstrategico de la OTAN, cosa que  no 

están las espanolas, por lo que si se sustituyen, Espana 
tendrá que integrarse en el aparato militar de la Alianza 
Atlántica. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Implica la sustitución dc las IuerLas U S A  en Espana 
la plena integracibn de nuestro pais en la estructura mi- 
litar de la NATO? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbeilá. 
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PE 8.218-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, titnc el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antcccderitcs 

El banco de sangre del Hospital Primero de Octubre de 
Madrid tuvo que rcali/ar rccicntcmcritc llamadas de so- 
corro a 1ravi.s de la radio para solicitar sangre, va que las 
reservas estaban agotadas v cllo dificultaba, consiguien- 
teniente, la rcali/.aci¿m de operaciones. 

íorriiula la siguiente Por todo cl lo, 

Pregunta 

iQu2 medidas han previsto las  iiutoi.idadcs sanitarias 
para cvitar en lo sucesivo estos hechos? 

Madrid. 22 de criero de IY86.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.219-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Ciimara, tiene el honor de lormular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtcncr 
respuesta por escrito. 

An tecedentes 

Recientemente, la CEOE ha elaborado un informe en el 
que se pone de manifiesto la conveniencia de que toda re- 
caudación del IVA superior a la prevista debería ser apli- 
cada a reducir las cuotas empresariales a la Seguridad So- 
cial, a fin de contener la inflación, ganar en competitivi- 
dad exterior y evitar la actual penaliLación sobre el em- 
pleo que las elevadas cuotas representan. 

Por todo ello se formulan las siguientes 

Preguntas 

¿Comparte el Gobierno los criterios expuestos cn el in- 

En caso afirmativo, ¿piensa llevarlos a la práctica? 
forme de la CEOE? 

Madrid, 2 2  de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.220-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto e n  los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glaniento de la Cámara. tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno. de las que desea obtener 
respuesta p o ~ .  escrito. 

Antcccdcntcs 

Recientemente, la Agencia Efc ha cambiado su tradi- 
cional logotipo que venía utilizando desde hace muchos 
anos. Dado que n o  se comprenden bien las rümnes de este 
arbitrario cambio, es por lo que se formulan la siguientes 

Preguntas 

¿Cuánto ha costado el cambio de logotipo? 
(Por qui. tamnes se ha cambiado? 

Madrid, 2 2  de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.221-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

El pasado día 16 de diciembre, los médicos de urgen- 
cias del INSALUD de Madrid advirtieron que sólo pueden 
atender muy pocas llamadas de  solicitud de visita domi- 
ciliaria porque la central telefónica sólo tiene diez lineas 
para una población de tres millones de habitantes y está 
saturada. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Out! medidas han adoptado las autoridades sanitarias 
para la solución de este problema? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.222-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de tormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Anteceden tes 

El numero de muertos en nuestras carreteras duraritc 
el pasado ano 1985 ha sido de 6.000 y los heridos se ele- 
varon a 100.000. Estas cifras nos sitúan, en lo que a se- 
guridaa vial se refiere, a la cola de los paises occidenta- 
les, v ello, pese a los recursos destinados a mejorar la se- 
guridad del tráfico rodado, cuyo presupuesto supera los 
40.000 millones de pesetas. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Tiene previsto el Gobierno emprender una campaña 
de concienciación colectiva sobre la responsabilidad in- 
dividual y social que comporta tomar un volante tanto en 
ciudad como en carretera? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
COrbellO. 

PE 8.223-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, ticneoel honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener re<- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

La deuda exterior española al finalizar 1985 ha sido de 
28.000 millones de dólares v las reservas se situaron en 
14.600, prácticamente la mitad, segun datos facilitados 
por la ComisiOn lnterministcrial de Financiación Ex- 
terior. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

( A  cuánto asciende la devolución anticipada que se pre- 
vl; electuar a lo largo de 1986:) 

Madrid. 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.224-1 

A la Mesa del  Congrrso.de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la cámara ,  tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Anteceden tes 

Tanto los comercios como los centros de enseñanza del 
barrio madrileño de Orcasitas cerraron el pasado día 16 
de enero en señal de protesta por el incumplimiento. por 
parte de la Administración, del Plan de Prevención de la 
Delincuencia v por la inseguridad ciudadana que sufre el 
barrio. 

Dado que desde el pasado mes de noviembre se produ- 
ce en el barrio al menos un atraco diario en establecimien- 
tos y domicilios, es por lo que sc formula la siguiente 
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Pregunta 

¿Cuáles son los motivos por los cuales no se ha cumpli- 
do  el Plan de Prevención de la Delincuencia? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.225-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellii, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En el pasado mes de diciembre, una delegación espa- 
ñola, encabezada por cl Secretario General de Pesca Ma- 
rítima, mantuvo negociaciones con los responsables de 
Pesca y Economía Marítima de Mauritania, a fin de en- 
contrar una solución que permita a nuestros pesqueros se- 
guir faenando en aquellas aguas. 

Como se sabe, el Gobierno español adeuda 15 millones 
de dólares al Gobierno de Mauritania como resultado de 
la quiebra de la empresa mixta Pagasa, dependiente del 
INI. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Qué acuerdos se alcanzaron en el transcurso de la ne- 
gociación mantenida por ambas delegaciones? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.226-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

An tecedentes 

Todas las fuerzas políticas y sociales coinciden en se- 
ñalar el paro como uno de los principales problemas de 
nuestra sociedad. Además, entre los parados que buscan 
empleo en España figura un porcentaje de profesionales 
con carreras universitarias. Por ello sorprende que recien- 
temente más de 25.000 m d i c o s  se hayan presentado a los 
exámenes para cubrir alrededor de 16.000 plazas convo- 
cadas por el MIR y sólo para obtener una especialidad 
cuando hay hospitales con equipos mkdicos insuficientes. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Que medidas piensa adoptar el Gobierno para dotar a 
los hospitales de los medios profesionales adecuados? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.227.1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

An teccden tes 

Recientemente, diversos medios de comunicación se 
han hecho eco de la situación en que se encuentran tres 
institutos madrilerios, dos de ellos de enseñanza media y 
uno de formación profesional. que tuvieron que cerrar sus 
aulas por problemas de calefacción y construcción. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio d e  Educación 
y Ciencia para evitar que en lo sucesivo no se repitan he- 
chos de este tipo? 
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Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.228-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al arnpa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes d ~ l  Rc- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de íormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que dcsca obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

Seis de cada diel. jóvenes españoles que empicmn una 
carrera no llegan a terminarla, uno de cada dos cani- 
bian de lacultad, lo que pone de manilicsto el alto grado 
de tracaso universiiario que los especialistas atribuyen. 
en gran medida, a que los alumnos o no  tienen una \‘oca- 
cibn definida o no han recibido la adecuada oricntacibn. 

Dada la lrustracibn que ello produce y el alto coste cco- 
riórnico que  conlleva. es por lo que se lormula la siguiente 

Prcgun ta 

;QuC medidas piensa adoptar e1 Gobierno al respecto? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.229-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de 10 previsto cn los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la quedesea obtener res- 
puesta por escrito. 

Anteceden tes 

A pesar de que l a  manutención de los niños que se en- 
cuentran en las escuelas-hogar se realiza mediante una 
subvención estatal, las escuelas-hogar de la provincia de 
Badajoz todavía no han recibido un cthtimo de esta ayu- 
da para los niños que reciben enseñanza y manutencihn 
desde el pasado nies de septiembre. 

Por todo ello, se tormula la siguiente 

Prcg un t a 

<Por quk esta discriminación con la provincia de Bada- 
j o L  si se ha hecho electiva esta ayuda a las escuelas-hogar 
de otras provincias? 

Madrid, 22 dc enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.230-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, a l  ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de lormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que dcsca obtener res- 
pUc5ta por escrito. 

Antecedentes 

Durante la celebración de la última Pascua Militar. el 
capitán general de Valladolid expresó su (<disgusto y preo- 
cupación ante las campanas de insultos, tergiversaciones 
y desprestigio, programadas, coordinadas, apenas con- 
trarrestadas v ,  a l  parecer, en la más absoluta impunidad 
dirigidas contra nuestros Ejercitas. entre los que incluvo 
a la Guardia Civilv. 

Por todo ello, se lormula la siguiente 

Pregunta 

;Que medidas piensa adoptar el Gobierno para que se 
respete la institución militar? 

Madrid, 22 de enero de 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 



PE 8.231-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento dc la Cámara, ticnc cl Iioiior clc loimiular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtciicr rcs- 
puesta por escrito. 

Anteceden tcs 

La Audiencia Provincial de  Navarra ha anulado la dc- 
cisión del Ministerio de Educación de excluir a los docto- 
I'CS de las Uiiivcrsidadcs \' Colegios Universitarios priva- 
dos de las cklcbrcs prucbns de idoneidad pur las que  de 
L I ~  p l u n i a ~ o  miles clc prolesores n o  iiunierarios 5e convir- 
tieron en  profesores titulares de ünivci.sidad. 

N o  hav que olvidar que pese a que el Decreto que rc- 
pulaba las pruebas de idoneidad no especificaba que sólo 
pudieran presentarse, a ellas los prolesores que impartían 
doccncia en centros públicos, el Ministerio, por su cuenta 

riesgo, lo interpretó así. 
Por todo ello, se formula la siguiciite 

Pregunta 

iCórrio piensa el Gobicimo reparar ahora el dano, tanto 
moral como cconóiiiicu, que se ha causado a los doctores 
universitarios, aspirantes, con iguales derechos que los 
que se presentaron a las citadas pruebas hace dos anos, ii 
ser profesores titulares? 

Madrid, 22 de enero dc 1986.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 8.232-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fcrnández-España y Fernándcz-Latorrc, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de lormular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre Inversiones del Mi- 
nisterio de Justicia en la provincia de La Coruña, de las 
que solicita respuesta por escrito. 

Se  desea saber: 

1 ,  Las invcrsioncs públicas previstas por el Ministerio 
de Justicia en la provincia de La Coruna en el presente 
año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1 tlc Icbrero de 1986.-Mana Victoria Fernán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.233-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fcrnándcz-Espana y FernándeL-Latorre, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
riieritaiio P&p~ilai-, al amparo de lo establecido en los ar-  
ticulos 185 y siguiciitcs del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de lormular al Go- 
bierno las siguicritcs preguntas sobre Invcrsioncs del Mi- 
nisterio de la Presiclciicia en la puviricia de La Coruna, 
de las que solicita respuesta por cscrito. 

Se  desea saber: 

1. Las in\,ei-siones públicas previstas por el Ministerio 
de la Presidencia en laprovincia de La Corutia en el prc- 
scnte año de 1986. 

Forma en que se v a n  a llevar a cabo a dichas invcr- 
sioncs, sus destinos concretos e importes de las  mismas, 
así como !echa de rcali/.ncióii previstn. 

2 .  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-Maria Victoria Fernán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.234-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victdria FernándeA-España y FernándcL-Latorre, 
Diputada por La Coruña pcrtcriecicnte al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
ticulos 185 y siguientes del vigente Rcglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre Inversiones do1 Mi- 
nisterio de Administración Territorial en la provincia de 
La Coruña, de las que solicita respuesta por escrito. 
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Se desea saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Administración Territorial en la provincia de La Coru- 
ña en el presente año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2.  

Madrid, 1 1 de febrero de 1986.-María Victoria Fernán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.235-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España v Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los a t -  
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados. tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre Inversiones del Mi- 
nisterio del Interior en la provincia de .La Coruña, de las 
que solicita respuesta por escrito. 

Se desea saber: 

l .  Las inversiones publicas previstas por el Ministerio 
del interior en la provincia de La Coruña en el presente 
año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2.  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-María Victoria Fernán- 
dez-España y Fernandez-Latorre. 

PE 8.236-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y.siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Co- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de Trabajo y Seguridad Social en la provincia de 
La Coruña, de las que solicita respuesta por escrito. 

Se desea saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Trabajo y Seguridad Social en la provincia de La Co- 
ruña en el presente ano de 1986. 

2. Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

Madrid, 1 1 de febrero de 1986.-María Victoria Fernán- 
dez-Espana y Fernandez-Latorre. 

PE 8.237-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España v Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 v siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre Inversiones del Mi- 
nisterio de  Sanidad v Consumo en la provincia de La Co- 
runa, de las que solicita respuesta por escrito. 

Se desea saber: 

l .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Sanidad v Consumo en la provincia de La Coruña en 
el presente ano de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realizacion prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-María Victoria Fernán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.238-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruña perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre Inversiones del Mi- 
nisterio de  Economía, Hacienda y Comercio en la provin- 
cia de La Coruña, de las que solicita respuesta por escrito. 
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Se desea saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Economía, Hacienda y Comercio en la provincia de La 
Coruña en el presente año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo a dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así corno fecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-María Victoria Femán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.239-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Feriiández-España y Fcrnándcz-Latorre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso dc los Diputados, tiene el honor de formular al Co- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi-  
nisterio de Transportes, Turismo v Comunicaciones en la 
provincia de La Coruña, de las que solicita respuesta por 
escrito. 

Se desea sabcr: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Transportes, Turismo y Comunicaciones en la provin- 
cia de La Coruña en el presente año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1  de lebrero de 1986.-María Victoria Femán- 
dez-España y Femández-Latorre. 

PE 8,240-1 

María Victoria Fernández-España y Fcrnández-Latorre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de Defensa en la provincia de La Coruña, de las 
que solicita respuesta por escrito. 

Se desea saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Defensa en la provincia de La Coruña en el presente 
año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-Mana Victoria Femán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.241-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fcrnández-España y Fcrnándcz-Latorre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 v siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tienc cl honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de Cultura en  la provincia de La Coruña, dc las 
que solicita respuesta por escrito. 

Se dese? saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
dc Cultura en la provincia de La Coruña en el presente 
año de 1986. 

Forma e n  que se van a llevar a cabo dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-María Victoria Femán- 
dez-España y Femández-Latorre. 

PE 8.242-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruna, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de  los Diputados, tiene el honor de  formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de  Educación y Ciencia en la provincia de La Co- 
ruña, de las que solicita respuesta por escrito. 
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Se desea saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Educación y Ciencia en la provincia de La Coruna en 
el presente año de 1986. 

Forma en que se van a llevar a cabo dichas inver- 
siones, sus destinos concretos e importes de las mismas, 
así como fecha de rcaliLación prevista. 

2 .  

Madrid. 1 i de lebrcro de 1986.-Maria Vlctoria Femán- 
dez-España y Femández-Latorre. 

PE 8.243-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Maria Victoria FeriiándcL-España y Fcrnánder.-Latorre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al aniparo de lo establecido en los ;ir- 
ticulos 185 y siguientes del vigente Reglanwiito clcl Con- 
greso dc los Diputados. tiene el honor dc formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de Agricultura, Pesca y Alimcntacion en la pro- 
vincia de La Coruna, de las que solicita rcspucsta por 
cscri to .  

Sc dcsca saber: 

l .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alinicntacióri en la piuviricia de 
La Coruña en el presente ano de 1986. 

Forma cii que se van a llevar a cabo dichas inver- 
siones, sus destinos concretos c importes de las misnias. 
as1 conio lecha de realización pr t i i .  ' ' sta .  

2 .  

Madrid. 1 I de Icbiwo de 1986.-Mana Victoria Fernán- 
dez-Espana y Fernández-Latorre. 

PE 8.244-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Maria Victoria Fcrnandez-España y Fernández- La torre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Pqpular, al amparo de lo establecido en los ar- 
ticulos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Co- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi- 
nisterio de industria y Energía en la provincia de La Co- 
ruña, de las que  solicita respuesta por escrito. 

Se  desea saber: 

l .  Las inversiones públicas previstas por el Ministerio 
de Industria v Energía en la provincia de La Coruña en 
el presente ano de 1986. 

Forma en quc se van a llevar a cabo dichas invcr- 
siories, sus destinos concrctos e importes de las mismas, 
asi como lecha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, I I de lcbrcro de 1986.-Maria Victoria Fernán- 
dez-Espana y Fernández-Latorre. 

PE 8.245-1 

Mar ia Victoria Fe rii ií n dc/.- Es pa ñ a v Fe r ná ndc/ - La t otrc, 
Diputada por La Coruna, perteneciente al Grupo Parla- 
mcritario Popular, al aniparo de lo cstablccido en los ar- 
ticulos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
g ~ - c s o  de los Diputados, tiene el honor de lormular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre inversiones del Mi-  
iiisicrio de Obras Publicas y Urbanismo cn la proviricia 
de La Coruña. de las que solicita tcspucsta por escrito. 

Se dcsca saber: 

1 .  Las inversiones públicas previstas por el Miriistcrio 
de Obras Públicas y Urbanismo e11 la provincia de La Co- 
ruña e n  cl prcscntc ario de 1986. 

Forma en que sc v a n  a Ilcvar ;i cabo dicha5 invcr- 
sioncs, sus destinos concretos e importes de las niisnias, 
a s í  como Iccha de realización prevista. 

2 .  

Madrid, 1 I de Icbrcro de 1986.-Maria Victoria Fernán- 
dez-Espana y Fernández-Latorre. 

PE 8.246-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jon Gangoiti Llaguno, Diputado por Vizcaya, del Cru- 
po Parlamentario Vasco (PNV), al amparo de lo dispucs- 
to en los articulos 185 y siguientes del vigente Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular al Ministro 
de Industria las siguientes preguntas. con el ruego de que 
sean contestadas por escrito. 

Antecedentes 

En el Tratado de Adhesión a la CEE en su protocolo nú- 
mero 8 sobre las Patentes, cl Reino de Espana se compro- 
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mete a adaptar su legislación sobre las Patentes con los 
principios de la libre circulación de mercancías y con el  
nivel de protección de la Propiedad industrial alcanzado 
dentro de la Comunidad y en particular en lo referente a 
la Patente de introducción, lo que ha originado de hecho, 
que en el nuevo Proyecto de Ley de Patentes desaparezca 
la figura de la Patente de Introducción. 

En ningún sitio se menciona e l  modelo de utilidad, que 
de acuerdo con el nuevo Proyecto de Ley de Patentes, si- 
gue manteniendo su exigencia de novedad nacional o 
mundial exactamente igual que con la antigua Ley, per- 
mitiendo de  esta forma la copia de los pequenos inventos 
del extranjero. 

Pregunta 

1: ¿Cuál fue el contenido de las conversaciones pre- 
vias  a la firma del Tratado sobre el  Modelo de Utilidad 
e n  España? 

¿Al margen del protocolo número 8 existe algún 
otro acuerdo en el tratado que concierna directa o indi- 
rectamente a los modelos de utilidad? 

3." ¿Se ha tratado de la situación, que  de hccho es se- 
guro se creará, de que el inventor de un pequcno invento 
(Modelo de Utilidad) en el extranjero (por ejemplo, un 
país de la CEE) no pueda exportar el producto a España 
porque en este país el titular de un Modelo de Utilidad es- 

pañol es otra persona? 

2." 

Bilbao, 6 de febrero de 1986.-Jon Cangoiti Llaguno. 

PE 8.247-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Luis Mardones Sevilla, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Centrista, al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, prescrita 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escri to: 

¿Qué trabajos de infraestructura y obras públicas, se 
han adjudicado a empresas españolas, con cargo al cre- 
dito dc 150 millones de $ U S A ,  previsto en el vigente 
Acuerdo de Cooperación sobre Pesca Marítima con el Rei- 
no de  Marruecos, y qué desembolso se ha hecho en pago 
efectivo? 

Madrid, 13 de febrero de 1986.-Luis Mardones Sevilla. 

PE 8.248-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Luis Mardones Sevilla, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Centrista, al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, prescnta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito: 

iQué inversiones, subvenciones y ayudas de carácter 
cultural se han efectuado durante 1985 en la provincia de 
Santa Cruz de Tencrife, con cargo a fondos presupuesta- 
rios del Estado? 

Madrid, 13 dc febrero de  

- 

Y86.-Luis Mardones Sevilla. 

PE 8.249-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Luis Mardones Sevilla, Diputado por Santa Cruz de Tc- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Centrista, al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escri to: 

¿Que bienes y servicios españoles, se han adquirido por 
el Reino de Marruecos, en razón del artículo 10 del vigen- 
te Acuerdo de Cooperación sobre Pesca Marítima, a cargo 
del crkdito de 400 millones de $ U S A ?  

Madrid, 13 dc febrero de 1986.-Luis Mardones Sevi- 
lla, 

PE 8.250-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan María Bandrés Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa, portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto a efectos reglamentarios, ante la Mesa del Congre- 
so de los Diputados comparece y expone: 

Que conforme a lo dispuesto por los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara formula al Gobier- 
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no la siguiente pregunta para la que solicita contestación 
por escrito: 

Número de personas que han muerto a lo largo del ano 
1985, a consecuencia de intervenciones de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad, con indicación del nombre de las 
víctimas y de la fecha y lugar del SUCKSO. 

San Sebastián, 10 de febrero de 1986.-Juan Mana 
Bandréa Molet. 

PE 8.251-1 

A la Mesa del Congreso de 10s Diputados 

Juan María Bandrbs Molet ,  Diputado de Euskadiko Ex- 
kerra por Guipúzcoa, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto a efectos reglamentarios, ante  la Mesa del Congre- 
so de los Diputados comparece v expone: 

Que conforme a lo dispuesto por los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara formula al Gobier- 
no  la siguiente pregunta, para la que solicita contestación 
por escrito: 

Número de individuos de la clase de tropa que han 
muerto a consecuencia de accidente. a lo largo del año 
1985, estando cumpliendo el servicio militar, con indica- 
ción del nombre de la víctima y de la fecha v lugar del 
suceso. 

San Sebastian, 10 de febrero de 1986.-Juan Mana 
Bandrés. 

PE 8.252-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan María Bandres Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa. Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto a efectos reglamentarios, ante la Mesa del Congre- 
so de los Diputados comparece y expone: 

Que conforme a lo dispuesto por los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara formula al Gobier- 
no la siguiente pregunta, para la que solicita contestación 
por escrito: 

Número de trabajadores que han muerto, a lo largo del 
año 1985, con ocasión de accidentes laborales. 

San Sebastián, 10 de tebrero de 1986.-Juan Mana 
Bandds. 

PE 8.253-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan .María Bandrks Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto a efectos reglamentarios, ante la Mesa del Congre- 
so de los Diputados comparece y expone: 

Que conforme a lo dispuesto por los artículos 185 v si- 
guientes del Reglamento de la Cámara formula al Gobier- 
n o  las siguientes preguntas, para las que solicita contes- 
tación por escrito: 

1 .  ¿Cuándo. cómo v en que fecha. dentro de su calen- 
dario legislativo v de su programa electoral. va a remitir 
el Gobierno a las Cortes el proyecto de Ley del Me- 
dicamento? 
¿Lo hará en lo que resta de la actual legislatura o lo de- 

jará al albur del resultado de las próximas elecciones? 
2 .  iconsidera el Gobierno necesario negociar cl cita- 

do proyecto con los trabajadores de farmacia organiza- 
dos en sus .Asociaciones de Auxiliares y Empleados de 
Farmacia.? 

En caso positivo, ¿se ha previsto la realización de las 
adecuadas negociaciones? 

3. ¿Cómo entiende el Gobierno la regulación legislati- 
va de los AF v los ATF v cuáles son los aspectos básicos 
para elevar el nivel legal lo que profesionalmente es una 
realidad incucstionablc, es decir, las funciones y trabajo 
de este colectivo profesional? 

San Sebastián, 1 1  de febrero de 1986.-Juan Mana 
Bandrés Molet. 

PE 8.254-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan María Bandrés Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto a efectos reglamentarios, ante la Mesa del Congre- 
so de los Diputados comparece y expone: 

Que conforme a lo dispuesto por los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara formula al Gobier- 

- 8452 - 



no la siguiente pregunta para la que solicita contestación 
por escrito: 

Operaciones de venta de armas,  municiones y material 
bélico realizado a países extranjeros entre el día primero 
de enero de 1983 y el 31 de diciembre de 1985, con indi- 
cación de los países definitivamente destinatarios, fecha 
de la operación, empresa exportadora y clase y cantidad 
de los efectos exportados. 

San Sebastián, 10 de febrero de 1986.-Juan María 
Bandrés Molet. 

PE 8.255-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade y Carlos Gila González, Dipu- 
tados por Segovia, pertenecientes al Grupo Parlamcnta- 
i-io Popular, al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, torniulan 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando respues- 
tas por escrito. 

Traslado de tres profesores de EGB 

Por Resolución de fecha 2 de octubre de 1985, el Direc- 
tor Provincial de Educación y Ciencia de Segovia dispuso 
el traslado de tres profesores de EGB desde el Colegio Do- 
mingo de Soto, en que se hallaban ocupando plaza en pro- 
piedad definitiva, a otros Centros de la misma capital. Si- 
multáneamente, otra resolución de dicha Dirección Pro- 
vincial dispuso la adscripción de tres profesores provisio- 
nales al mismo Grupo escolar del que se desplaza a los 
titulares. 

Por ello, pregunto al Gobierno: 

1 .  (Está facultado un Director Provincial de Educa- 
ción y Ciencia para modificar por su cuenta las Unidades 
escolares o plantillas dc profesorado de Centros de Ense- 
ñanza sin dar trámite al oportuno expediente antes de la 
iniciación del curso escolar y sin responder a la puesta en 
ejecución o desarrollo de un Plan Provincial previa y re- 
glamentariamente aprobado? ¿Son mayores las faculta- 
des de los Directores Provinciales que las que antes se 
atribuían al Ministerio correspondiente? 

¿En qué forma se garantiza el derecho del funcio- 
nario al cargo y la inamovilidad a que se refiere el arti- 
culo 63 de la Ley de la Función Pública? 

Los traslados acordados sin causa justificada de uti- 
lidad pública o intéres social, j no  suponen la negación del 
derecho reconocido en el artículo 33.3 de la Constitución, 
al desconocer el de ocupar una plaza obtenida en propie- 
dad mediante el concurso reglamentario? 

2.  

3. 

4 .  ¿Qué norma legal faculta a una Dirección Provin- 
cial de Educación y Ciencia para imponer una comisión 
de servicio a los tres profesores propietarios: don Clodoal- 
do Montarelo Sanz, doña Inmaculada Cid Escudero y 
doña Florencia Azorero Peña, contra la voluntad de éstos, 
una vez' ya iniciado el curso escolar y sin mediar expe- 
diente, cuando la facultad de concesión de tales comisio- 
nes no está incluida entre las funciones descentralizadas 
por el Ministerio en tales Direcciones Provinciales? 

¿En qué forma queda garantizado el derecho a la se- 
guridad jurídica preconizado por la Constitución, cuando 
es la propia Administración la que se inhibe de resolver, 
dilatando el procedimiento sin justificación, sin tener en 
cuenta que se hallan en juego intereses materiales y mo- 
rales de un ciudadano, de imposible o muy difícil recupe- 
ración? ¿Es que los funcionarios a los que corresponde el 
trámite de tales asuntos no tienen responsabilidad algu- 
na en ello? 

5.  

Carlos Gila González y Modesto Fraile Poujade. 

PE 8.256-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Camuñas Solís, Diputado por Jaén, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Según el catálogo de una importante Galería de Arte de 
Londres, el 1 1  de abril se subastará el cuadro de «La Mar- 
quesa de Santa Cruz)), pintado en 1805 por Francisco de 
Goya y cuyo propietario es una Fundación de la familia 
de Lord Wimborne. Según informan sus actuales propie- 
tarios, el lienzo, que es de grandes dimensiones. salió de 
España en abril de 1983 en vuelo regular a Zurich un día 
antes dc su adquisición definitiva, acompañado por su 
propietario, entonces, Pedro Antonio Saorin Bosch, cum- 
pliendo los trámites establecidos. 

En agosto de 1984, y por parte del Gobierno español. 
se cursan instrucciones a la interpol para la localización 
del cuadro y de las diversas personas relacionadas con la 
operación, tanto su último propietario español, Pedro An- 
tonio Saorin, como el marchante, Michael Simpson, que 
partició en la transacción. Según la versión que facilita 
el administrador de la familia Wimborne, el asunto fue ar-  
chivado por falta de pruebas por las autoridades británi- 
cas y las actuales gestiones que mantuvieron sus actuales 
propietarios con las autoridades españolas a partir de ju- 
nio de 1984, tras dieciocho meses de duración, no llega- 
ron a acuerdo alguno. El día 17 de diciembre último, la 
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Fundación propietaria del cuadro concede un plazo final 
a la Administración espafiola, hasta el 17 de enero, para 
recibir una contestación que no tiene lugar por lo cual de- 
cide subastar el cuadro. 

Desde este momento, el Gobierno español advierte de 
nuevo de la salida ilegal del cuadro, por lo que se recla- 
ma la entrega del mismo, basándose en la.falsedad de los 
documentos que' en su día autorizaron la exportación. 
Ante esta actitud, los actuales propietarios se ratifican en 
su decisión de subastar el cuadro, apoyándose en la au- 
tenticidad de la documentación que obra en s u  poder, que 
legaliza la exportación de dicha obra en clara contradic- 
ción con las tesis sostenidas por el Gobierno español. Sin 
embargo, Lord Wimborne se manifiesta decidido a rea- 
nudar las conversaciones con el Gobierno español e inclu- 
so está dispuesto a llegar a un acuerdo que contemple una 
importante reducción del precio internacional de dichr: 
cuadro. 

Ante la importancia artística de la obra en cuestión y 
la indudable confusión de los hechos, se formulan las si- 
guientes preguntas, de las que se desea obtener respuesta 
por escrito. 

[Podríamos conocer en qué fecha se iniciaron las ges- 
tiones para recuperar este cuadro, que salio ilegalmente 
de España. según la opinión del Gobierno español? 

(Podríamos conocer qué causas impidieron la recupe- 
ración del cuadro por las autoridades españolas? 

ipodríamos saber si es cierto que el caso se archivo por 
falta de pruebas, por la policía británica, aun constando 
la evidente falsedad de. los documentos aportados por los 
actuales propietarios? 

(Es cierto que al señor Pedro Antonio Saorin se le de- 
bían ciertos favores políticos que hicieron más fácil la tra- 
mitación del expediente de exportación del cuadro? 

(Por qut! motivo fracasaron las negociaciones con la 
Fundación Wimborne. aun cuando se disponía de un ul- 
timo plazo hasta cl 17 de enero último? 

(Piensa el Gobierno que España debería participar en 
la subasta que se celebra en el mes de abril? 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-Gabrlei Camunas 
S0lís.j 

PE 8.257-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en  los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de  la Cámara, tiene el honor de  elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

Los debates de la semana pasada en el Congreso, ab- 
sorbieron la atención de gobernantes y gobernados y pasó, 
en cierto modo, desapercibido el desastre nacional con 
motivo de las fuertes nevadas que dejaron incomunica- 
das varias zonas del país. 

Entre otras muchas anomalías, se dieron casos como el 
hecho de  no poder conectar telefónicamente con el servi- 
cio de información de  carreteras para saber a que atener- 
se los que pretendían salir o regresar a sus casas, encon- 
trándose con la respuesta de ((por favor, no llamen que 
bloquean nuestras líneas)). 

El ciudadano, se pregunta para que sirven estos teléfo- 
nos si cuando los necesitas n o  puedes usarlos. 

Muchos camiones quedaron bloqueados en la frontera 
y al utilizar la autopista, en el peaje sc les cobró el im- 
porte por el tránsito, sin informarles, como se supone era 
su obligación, si podrían o no llegar a su destino, etcete- 
ra,  etcétera. 

Está visto que, la proteccibn civil, es pura lantasia y 
está muv bien para pregonarla, pero en la realidad resul- 
ta pura teoría ya que no está en condiciones de servir y 
proteger al ciudadano cuando se presentan graves contin- 
gencias como la expuesta. 

Pregunta 

(Out! medidas piensa adoptar el Gobierno para que ta- 
les.hechos n o  se repitan v el ciudadano se encuentre de- 
bidamente protegido, cuando realmente demanda tal 
protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 1  de febrero de 
1986.-Jod Segura Sanfeiíu. 

PE 8.258-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alberto Durán Núñez, Diputado por Pontevedra, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de  la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno y al Ministro de Agricul- 
tura, Pesca y Alimentación, sobre el programa de cons- 
trucción y modernización de buques y reconversión de la 
flota pesquera, a tenor de los antecedentes que se expo- 
nen seguidamente, y de la que desea obtener respuesta 
por escrito, conforme a lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso. 

Por Real Decreto de 21 de diciembre de 1983, se dan 
normas para la construcción, modernización y reconver- 
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sión de buques de pesca, siendo necesario para acceder a 
los beneficios que concede la aludida disposición, la apor- 
tación de bajas que, en todo caso, serán analizadas, ad- 
mitidas o rechazadas por la Dirección General de Orde- 
nación Pesquera. Idéntico precepto se contiene cn el Real 
Decreto, de 31 de octubre de 1984. Por el contrario, el Real 
Decreto 2339/1985, de 4 de diciembre, requiere l a  corres- 
pondiente certificación expedida por la autoridad perifc- 
rica en materia pcsqucra del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación. 

Para la evaluación de la incidencia de este programa 
en la tlota pcsqucra espanola y el análisis de la necesidad 
de reconversión, es preciso conocer las bajas aportadas 
por el sector pcsqucro v el grado de eficacia de la Adnii- 
nistración en el  desarrollo v ejecución de esta política de 
apoyo a los intereses pesqueros. 

Ante ello, se pide respuesta escrita a la siguiente pre- 
gunta: 

(Cuál ha sido el número v denominación de los buques 
de pesca ofertados como bajas a partir de IY83 v admiti- 
dos por la Dirección General de Ordenación Pcsqucra, a 
efectos de solicitudes incluidas en los beneficios de los 
Reales Decretos sobre construcción, modcrniLación v re- 
conversión de la tlota pcsqucra’ 

Madrid, 17 de febrciu dc IY86.-Alberto Duran Núnez. 

PE 8.259-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josl; Segura Santelíu, Diputado por Barcelona, pertc- 
iiecientc al Grupo parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 v siguieritc.s del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
biguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

José Luis Garci, reconocido Director de Cine. que ha rc- 
cibido el Oscar por la mejor película extranjera, .Volver 
a empezar)), ha hecho unas declaraciones diciendo que es 
falso el pretendido ((boom)) del cine espaiiol, por cuanto 
un ,joven director o guionista que pretende rodar una pe- 
lícula, precisa neccsariamente de las subvenciones del Mi- 
nisterio de Cultura, porque en España, generalmente, los 
productorp privados de cine, no suelen arriesgar su ca- 
pital a menos que vean un éxito garantimdo de antema- 
no. S i n  embargo, tales subvenciones lejos de estar al al- 
cance de todos los directores y productores de cine, se ven 
condicionadas y limitadas por el Ministerio que sólo las 
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concede según Josk Luis Garci, a aquellas películas cuya 
temática tenga un contenido afín con las ideas y pensa- 
miento social del partido del Gobierno o posean carnet 
del Partido Socialista. 

Pregunta 

¿Qué criterios sigue el Ministerio de Cultura para la 
concesión de subvenciones a los productores de cine y por 
qu6 c n  su tiempo n o  fueron desmentidas las declaracio- 
nes expuestas si no reflejaban la verdad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 
1986.-José Segura Sanfelíu. 

PE 8.260-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor dc elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
cscri to. 

Anteceden tcs 

Uno de los primordiales objetivos que debe perseguir 
la Administración, es el fomento del Deporte, estimulan- 
do la iniciativa privada en tal sentido v asumiendo los 
Ayuntamientos, Conscjerías de los Gobierno Autonómicos 
y la propia Administración del Estado, todo cuanto tien- 
da a incrementar las instalaciones deportivas de toda 
índole. 

Sabido c‘s que Cataluña, cuenta con una infinidad de 
Clubs privados de honda raigambre. tradición y notorio 
kxito en el fomento v práctica dcl Deporte, que actual- 
mente y ,  a virtud de la aplicación del IVA se encuentran 
sumidos en una gran preocupación ante lo incierto de su 
porvenir. 

Según el Reglamento del IVA, penaliza a todos los 
Clubs y asociaciones deportivas creadas por la iniciativa 
privada y exime de tal impuesto a las entidades creadas 
o mantenidas por el erario público. 

Muchos de los denominados ((deportes nobles)) han al- 
canzado cotas de renombre internacional, merced a la ac- 
tuación y apoyo de clubs privados y,  en términos genera- 
les, ha sido a lo menos en Cataluña, la iniciativa de tal in- 
dole, la que más ha hecho en pro del deporte. 
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Pregunta 

¿Qué motivos ha tenido el Gobierno para tal discrimi- 
nación entre los clubs y organizaciones privadas y las pú- 
blicas dedicadas al fomento y a la práctica del deporte, 
con motivo de la implantación del IVA? 

¿Piensa el Gobierno modificar la normativa sobre apli- 
cación del IVA en lo que afecta a entidades privadas, con- 
sagradas al Deporte? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 3 de febrero de 
1986.-José Segura Sanfellu. 

PE 8.261-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en los articulos 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado del Grupo Parlamentario Popular, Carlos 
Ruiz Soto, formulada para que se le dé respuesta por cs- 

crito, la siguiente pregunta al señor Ministro de Sanidad. 

El señor Ministro de Sanidad y Consumo, viene hacicn- 
do  promesas y algunos Directivos del INSALUD, sobre so- 
lucionar los problemas económicos que padece un Hospi- 
tal que ha sido modi.lico en su especie como era la «Clí-  
nica de la Concepción». de la Fundación Jimt'nez Diaz. 

Quiere decirnos, a parte de contratar un Gerente con 
un contrato millonario y cuyo sueldo completo por el 
tiempo de su contrato ha tenido que ser depositado en un 
Banco, anteriormente a percibir el mismo. que medidas 
se han adoptado para la solución de los problemas eco- 
nómicos que padece este Hospital. 

¿En qué plazo se van a solucionar? 

Madrid, 3 de febrero de 1 9 8 6 . 4 a r l o s  Ruiz Soto. 

PE 8.262-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado del Grupo Popular, Carlos Ruiz Soto, for- 
mula para que se le dé respuesta por escrito, la siguiente 
pregunta al señor Ministro de Sanidad. 

Fundamen to 

El Servicio Especial de Urgencia, que lleva más de 20 
anos desde su creación y que ha prestado inestimables 
servicios al INSALUD, mantiene prácticamente la misma 
estructura que en su fundación, estando ahora mismo des- 
bordado en cuanto al número de avisos, que hacen prác- 
ticamente que se haya desvirtuado la palabra «urgencia.. 

Las ambulancias en las que se hacían los avisos han 
sido transformadas en  automóviles indignos del servicio 
que prestan. Los habitáculos donde se presta la asisten- 
cia en los ambulatorios no tienen, en la mayor parte de 
los casos, el mínimo decoro ni la mínima higiene re- 
querida. 

Los mkdicos, ATS y conductores, realizan labores y tra- 
bajos, la mayoría de las veces que n o  han sido rcaliLadas 
por otros servicios del INSALUD. 

En pocas palabras, los asegurados n o  tienen un verda- 
dero servicio de urgencia, y lo que ahora pomposamente 
se denomina como Servicio Especial de Urgencia, es una 
especie de castigo para el personal que realiza este 
servicio. 

Prcgun tas 

l .  En la tan anunciada Reforma Socialista dc la Sa- 
nidad, ¿ha previsto el scnor Ministro de Sanidad la Rc- 
forma de los Servicios Especiales de Urgencia? 

¿Cuándo va el I N S A L U D  a dotar mínimamente no  
sólo con unos locales decorosos, sino con el material nc- 
cesario para atender los servicios de urgencia interior? 

¿Se van a mantener los actuales niveles salariales 
del personal sanitario ,y no sanitario del Servicio Especial 
de Urgencia? 
4. ;Cuándo se va a dotar de ambulancias y automóvi- 

les adecuados a la lunción que ejercer e s ~ c  servicio de 
urgencia? 

¿Cuándo el asegurado y beneficiario de la Seguri- 
dad Social, va a poder ser atendido en un plazo breve su 
llamada de urgencia? 

2 .  

3 .  

5 .  

Madrid, 3 de febrero de 1986.-Carlos Ruiz Soto. 

PE 8.263-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado del Grupo Popular, Carlos Ruiz Soto, for- 
mula para que se le dé respuesta por escrito la siguiente 
pregunta al senor Ministro de Sanidad. 
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Fundamen to 

El Hospital de San Rafael es una Institución muy en- 
raizada entre los madrileños, pues se ha dedicado a lo lar- 
go de muchos años a la curación de los niños enfermos. 

Parece ser que recientemente y siguiendo la política 
económica de ahorro incontralado del Ministerio de Sa- 
nidad, se ha suspendido unilateralmente el concierto del 
INSALUD con este Hospital modelo; teniendo los habi- 
tantes de Madrid’la sospecha de que al igual que ha 
ocurrido con la Clínica de la Concepción, puede deterio- 
rarse la asistencia o cerrarse el Hospital. 

Preguntas 

1 .  

2.  
3 .  

¿Van a suspender totalmente el concierto con el 

¿Con qui. van a sustituir esta asistencia? 
¿En qué apartado de su Reforma Sanitaria viene el 

cierre sistemático por ahogamiento económico de los Hos- 
pitales de Madrid? 

Hospital Asilo de San Rafael? 

Madrid, 3 de febrero de 1986.-Carlos Ruiz Soto. 

PE 8.264-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ncftalí  Prieto Barrios, Diputado por Orense, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara tiene el honor de presentar la siguiente pre- 
gunta de la que desea respuesta por escrito del excelentí- 
simo señor Ministro de industria y Energía. 

A preguntas por mí lormuladas con techas 7 de junio 
de 1983 y 10 de.mayo de 1984 su antecesor en el Minis- 
terio contestó dando fundadas esperanzas de que la ex- 
plotación minera Centro Minero de Penouta (Viana-Oren- 
se), volveria a ponerse en funcionamiento a medio plazo, 
pero lo cierto, senor Ministro es que a pesar del tiempo 
transcurrido la situación sigue siendo la misma, es decir, 
cerrada la explotación, y suponemos que la empresa Ada- 
ro habrá informado ya del resultado de sus investi- 
gaciones. 

Ello nos obliga a formular las siguientes consideracio- 
nes y consiguientes preguntas: 

Las Minas de Penouta están formadas por una agrupa- 
ción de propiedades mineras de las que sólo se ha traba- 
jado la denominada Olga, ¿qué investigación, digna de 
este nombre, ha realizado el Estado en el resto de las pro- 

piedades mineras desde que se hizo cargo del Centro Mi- 
nero de Penouta? 

La información de que disponernos nos indica que ya 
desde antes de la explotación se conocía la terminación a 
muy corto plazo de material de mina, o más bien que ese- 
material pasaba de ser blando a duro y no podría Ilevar- 
se al mismo taller de lavado por su insuficiente dotación 
de maquinaria (además de su funcionamiento ineficaz). 

¿Fue incapaz e l  Estado de enterarse de este peligro que 
se cernía sobre la mina, con sus trágicas consecuencias 
laborales? 

¿Hemos de pensar en una incapacidad técnica de com- 
prensión de los problemas existentes? 

¿No conocía también el Estado que en el taller de la- 
vado la mayor parte de mineral que iba en el material 
--del orden del 80 por c i e n t e  iba directamente a la 
es.combrera? 

Si había poco material y no se aprovechaba bien, ¿en 
qué consistió la supuesta eficacia de la presencia del Es- 
tado, si las condiciones siguieron siendo las mismas? 

¿Quién pensaba mientras tanto en el personal laboral? 
¿Por qué no  se investigó el material más duro y el resto 

de las propiedades mineras hace tres años aproxima- 
damente? 

Precisamente se ha conseguido un paro tecnológico en 
abril-mayo de 1984 por dieciocho meses, estimando que 
transcurrido ese período se volvería a producir a nivel 
normal incorporándose el personal al trabajo. 

La última pregunta y esta drástica solución del paro Ile- 
van a pensar en dos alternativas: 

1 Al Estado no  le ha importado nunca -de verdad- 
el porvenir dcl personal laboral de las minas de Penouta. 

2.* El Estado no es el empresario, técnicamente ha- 
blando más cualificado para llevar adelante una empresa. 

Sólo queda por preguntar -sin acritud- pero con la 
exigencia que da la defensa de unos doscientos puestos de 
trabajo en una zona pobre, ¿qué va a hacer realmente el 
Estado ante este problema? 

Madrid. 6 de febrero de 1986.-Neftalí Prieto Barrios. 

PE 8.265-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Enrique Martínez del Río, Diputado por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vi- 
gente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu- 
lar la siguiente pregunta al señor Ministro de Agricultu- 
ra,  Pesca y Alimentación, de la que desea obtener respues- 
ta por escrito. 
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La Comunidad Económica Europea tiene establecida 
una subvención de 16.000 pesetas por hectárea sembrada 
de trigo duro, sea cual fuere la cantidad en ella produci- 
da  y siempre que se trate de hectáreas ubicadas en zonas 
previamente calificadas. 

Ese Ministerio, en nuestro conocimiento, ha declarado 
como zonas en las que se puede percibir la subvención de 
Comunidad a los trigos duros en Andalucía con carácter 
general, en la cuenca del Duero a la provincia de Burgos. 

Se pregunta: 

iQub criterios de clasificación se han utilizado para la 
fijación de las zonas en las que puede percibirse la sub- 
vención de la CEE a los trigos duros? 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-Jod Enrique Martínez 
del Río. 

PE 8.266-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Enrique Martínez del Río, Diputado por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vi- 
gente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu- 
lar la siguiente pregunta al señor Ministro de Economía 
y Hacienda, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El sistema ideado para repartir las subvención al gasó- 
leo agrícola fue contestado desde el primer momento por 
los agricultores al no responder los consumos reales a los 
resultados obtenidos con la aplicación de los baremos es- 
tablecidos, si, como se pretende, ese Ministerio va a apli- 
car el mismo criterio en la devolución consecuente a la 
aplicación de la Ley de  Impuestos Especiales, consistente 
en 4,40 ptasilitro durante 1986, 9,80 en 1987 v 16,80 en 
1988, estas retribuciones no llegarán en su integridad al 
agricultor. 

Es claro que la devolución en las cantidades estableci- 
das se hace al libro de gasóleo realmente consumido y no 
al presunto consumo obtenido por un sistema que ha de- 
mostrado ampliamente su imperfección. 

Caso de  emplearse para la devolución del impuesto la 
misma fórmula utilizada en el reparto de la subvención, 
el perjuicio ya causado a muchos agricultores se vería am- 
pliamente acrecentado. 

Por otra parte las normas para regular la devolución 
tendrían que haber sido conocidas antes del 1 de enero 
de 1986 y hasta el momento presente no han sido pu- 
blicadas. 

Por ello se pregunta: 

¿Qué sistema piensa establecer ese Ministerio para que 
el agricultor perciba íntegra la cantidad establecida por 

la Ley de  Impuestos Especiales devolver por cada litro de 
gasóleo realmente consumido? 
iQé razones existen para incumplir la obligación de dar 

a conocer antes del 1 de enero de 1986 las normas de re- 
gulación de esta materia? 

Madrid, 6 .de febrero de 1986.-JorO Enrlque Martínez 
del Río. 

PE 8.267-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en  los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

La Disposición Adicional Quinta del Reglamento de 
Normas Básicas sobre conciertos Educativos denüncia los 
convenios y deroga las resoluciones administrativas que 
dieron lugar el nacimiento de Centros públicos e n  rkgi- 
men de administraciót$especial. A este aspecto se formu- 
ian las siguientes pregcntas: 

l .  ¿Cuáles son los cintros públicos en régimen de  Ad- 
ministración Especial que en virtud de lo dispuesto en el 
artículo 10.2 de la LODE han pasado a ser Centros priva- 
dos? Interesa su denominación, la denominación de la en- 
tidad colaboradora y la localidad y provincia en la que es- 
tán ubicados los Centros. 

¿Cuál es el número de unidades de los mencionados 
Centros? Interesa su distribución por nivclcs-y grados 
educativos, diferenciándose las de Educacibn Especial y 
EPA. 

3.  i S e  han previsto en los Presupuestos Generales del 
Estado los créditos necesarios para atender al sosteni- 
miento con los fondos públicos de los mencionados cen- 
tros que opten por solicitar el concierto educativo? 

2 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero de 
1986.-Juan Antonlo Montesinos García. 

PE 8.268-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
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to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener resppesta por 
escri to. 

Antecedentes 

Diversos Sectores Sociales han denunciado el hecho re- 
ferido a que el Gobierno se había comprometido, en el 
AES, a realizar una cobertura del subsidio de desempleo 
para trabajadores en paro del 43 por ciento para 1985 y 
de un 48 por ciento para 1986 y sólo se llegó a una cober- 
tura de un 3 3 3  por ciento. 

N o  obstante, el INEM. afirma que en Barcelona, la co- 
bertura en el pasado ano ha sido de un 34.15 por ciento, 
mientras que una Central Sindical, dice que sólo fue del 
29 , l i  por ciento. 

Pregunta 

;Cuál ha sido la cobertura real y piensa el Gobierno al- 
canLar para 1986 el por ciento pactado en el AES? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero de 
1986.-José Segura Sanfelíu. 

PE 8.269-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft. Diputado por Santa Cruz de Te- 
ner ik ,  Perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Rc- 
glaniento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcceden tes 

Para cada una de las Islas Canarias es de vital impor- 
tancia el incremento de la masa forestal por los efectos 
que ella produce en la pluviometría de las islas. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .II ¿Cuántas hectáreas de bosque fueron repobladas 

2." ¿Cuál fue el número total de hectáreas repobladas 

3: {Cuántas hectáreas de bosque fueron destruidas o 

en cada Isla Canaria en 1983, 1984 y 1985? 

dichos años en el conjunto del Estado Español? 

dañadas por incendio en cada Isla Canaria en los años 
1983, 1984 y 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 8.270-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo dc lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guienteb preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

A lo largo de 1985 se ha venido realizando una revisión 
de los afiliados a la Seguridad Social que gozan de inva- 
lidez temporal y permanente, realizándose reconocimien- 
tos clínicos de los que se ha deducido la existencia de ca- 
sos de invalidez ficticia. 

Para conocer su incidencia en Canarias, es por lo que 
formulo las siguientes: 

Prcgun t as 

1 .<j ¿Cuántas revisiones dc cxpcdientes clínicos, en 
caso de invalidez temporal y permanente, se han realiza- 
do en cada provincia Canaria en 1985? 

¿En cuántos de esos expedientes clínicos se ha com- 
probado la falsedad de la invalidez, en cada provincia ca- 
naria en 1985? 

(Qut? abono anual representará a la Seguridad So- 
cial la supresión de dichas calificaciones de invalidez? 

2,,' 

3." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 8.271-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La puesta en marcha de la Ley del IVA está creando 
una serie de tensiones en Canarias, donde no rige tal im- 
puesto, debido a la falta de información que se ha venido 
produciendo tanto en Canarias como en la Península, en 
relación con el sistema de desgravación de este impuesto 
de los envíos de mercancías a Canarias tanto en régimen 
de pasajero como en el tráfico comercial. 

Ni en los puertos ni en los aeropuertos de Península y 
Baleares se han puesto en marcha los precisos mecanis- 
mos para la devolución del IVA en las salidas de mercan- 
cías con destino a Canarias en régimen de pasajeros. 

Por ello, formulo la siguiente 

Pregunta 

1 .U ¿Cuándo piensa el Gobierno establecer los meca- 
nismos para la devolución del IVA en las mercancías sa- 
lidas de Península y Baleares con destino. a Canarias en 
régimen de pasajeros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 8.272-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

César Huidobro Díez, Diputado por Burgos, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

¿Cómo se distribuyen por sectores los 500.000 nuevos 
contribuyentes que el señor Ministro de Hacienda afirma 
que han aparecido como consecuencia de la entrada en vi- 
gor del IVA el 1/1/86? 

¿Tenían obligación esos 500.000 nuevos contribuyentes 
de estar censados bien por el Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas, por el Impuesto General sobre el Trá- 
fico de Empresas o por cualquier otro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 
1986.-César Huldobro Díez. 

PE 8.273-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J. Escuder Croft, Diputado por SantaCruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El Instituto Nacional de Empleo ha creado un  nuevo 
programa de ayudas, en colaboración con las corporacio- 
nes locales que tiende a la rehabilitación del Patrimonio 
Histórico Cultural. Se pretende crear con estos programas 
escuelas-taller en aquellos municipios que quieren restau- 
rar sus monumentos. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Qué corporaciones locales de cada provincia ca- 
naria ha firmado convenio con él INEM para la puesta en 
marcha de esta programación de fomento de empleo para 
jóvenes? 

2.” ¿Qué monumentos y obras culturales se van a rea- 
lizar en cada provincia canaria a través de estos pro- 
gramas? 

3: ¿Cuales son los oficios artesanales que se van a po- 
tenciar en Canarias con estas ayudas y programas? 

4: ¿Cuántos jóvenes en desempleo se pueden benefi- 
ciar o se han beneficiado ya de estos convenios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 8.274-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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Antecedentes 

Anualmente se producen serias tensiones entre el sec- 
tor importación de patatas de Canarias y los agrícultores, 
productores de este tubérculo. 

Estos han solicitado reiteradamente el establecimiento 
de normas fitosanitarias que impidan la importación en 
Canarias de enfermedades de este cultivo como es el es- 
caraba,jo de la patata canaria evitándose el confusionis- 
mo que actualmente existe en el niercado. 

Así  mismo se ha solicitado por este sector productivo 
la aplicación de derechos reguladores a las patatas de irn- 
portación en Canarias para evitar la competencia desleal 
de algunas importaciones. 

Por todo ello, lorniulo las siguientes 

Prcgun tas 

1 .'' iPiciisa el Gobiciiio aplicai. los dc~.ccIios i'cgulado- 
res a la importación de patatas durante la campana cle 
producción de patatas cxtratcrnpranas en Canarias? 

2." iQu6 mecanismo tiene establecido el Gobierno 
para evitar la entrada en Canarias de plagas que afecten 

LCuántas toneladas de patatas de consumo se i r r i -  
a los cull'ivos de patatas? 

3." 
portaron en 1Y85 e n  cada provincia canaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero dc 
1Y86.-Arturo J.  Escuder Croft. 

PE 8.275-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cr~iz  de Tc- 
ncrile, perteneciente al Gr~ipo  Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno de las que desea obtener. 
respuesta por- escrito. 

An tcccdentes 

Recientemente el Ministerio de Agricultura, Pesca v A l i -  
mentación ha manifestado que ha orientado su política 
editorial en los últimos dos anos a los temas comu- 
nitarios. 

Ha puesto de relieve igualmente, que entre sus puhli- 
caciones destacan «El  Tratado de Adhesión de Ebpaiia- 
CEE: Agricultura», así como el relativo a pesca y a 10s re- 
glamentos base comunitarios. 

Dadas las especiales condiciones de integración de Ca- 

narias en la CEE en lo que se refiere al problema agrario 
y a la pesca, se han creado en Canarias una serie de ten- 
siones, interpretaciones del protocolo número 2 del acta 
de adhesión de España contradictorias, y en resumen se- 
rias dudas sobre las condiciones en que se ha quedado la 
agricultura de Canarias después de su integracibn en la 
CEE, originándose con ello graves temores en relación con 
el futuro de la agricultura y de la pesca en  Canarias des- 
pués de su integración en la CEE. 

Parece lógico que una situación como esta merezca por 
parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
un tratamiento específico informativo y lehaciente que 
aclare las profundas dudas de los agricultores y armado- 
res canarios. 

Por ello formulo las siguientes 

Prcgun tas 

l , ' ,  <Piensa el Ministerio de Agricultura, Pesca y Al i -  
mentación editar alguna publicación que aclare lehacicn- 
teniente las condiciones de integración de la agricultura 
de Canarias en la CEE y del futuro de sus exportaciones 
agrarias a la Comunidad ampliada? 

(Ha  pensado el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación editar alguna monografía sectorial relativa 
a la agricultura de Canarias ante la CEE? 

iQu6 razones existen para que la problciiiática de 
la agricultura v pesca de Canarias ante la integración de 
España en la CEE no havan sido acordadas, al nicnos cri 
scparatas, en los mismos e.jemplarcs editados poi. ese 

Mi n i s t e r i  o ? 

2:. 

3:. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Arturo J.  Escuder Croft. 

PE 8.276-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz dc Te- 
ncrife, pretcncciente al Grupo Popular, al aniparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Rc- 
glamcnto de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obterier 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Recientemente el personal sanitario de la Residencia 
Sanitaria Virgen de la Candelaria de Santa C r u ~  de Tc- 
nerife se declaró en huelga por el deterioro que está su- 
friendo la asistencia sanitaria en ese Centro debido a las 

- 8461 - 



medidas adoptadas por el Insalud reduciendo los medios 
humanos y materiales para la atención sanitaria a los ase- 
gurados en el Insalud de dicha provincia. 

Para conocer la situación exacta, es por lo que formulo 
las siguientes: 

Preguntas 

1 .U ¿Con cuántas camas propias contaba el Insalud en 
cada provincia canaria a finales de 1985? 

2." ¿Cuántos beneficiarios de asistencia sanitaria exis- 
tían en cada provincia Canaria a finales de 1985? 

3: ¿Cuántas camas concertadas tenia el Insalud. en 
1985, en cada una de las provincias Canarias, con clini- 
cas privadas y hospitales insulares? 

4: ¿Con qué personal sanitario contaba la Residencia 
Sanitaria Virgen de la Candelaria a finales de 1983, 1984 
y 1985? 

5." ¿Qué índice de ocupación tuvo la Residencia Sani- 
taria Virgen de la Candelaria de Santa Cruz de Tenerifc 
en 1983, 1984 y 1985? 

6." ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evi- 
tar las tensiones existentes en la Residencia Sanitaria Vir- 
gen de la Candelaria entre el personal sanitario y la di- 
rección de dicho centro hospitalario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero dc 
1986.-Artun> J. Escuder Croft. 

PE 8.277-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife. perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Existe profunda preocupación en los sectores comercia- 
les canarios por el retraso de la adaptación de la Ley de 
Régimen Económico Fiscal de Canarias puesto que por 
ello y por la prórroga del sistema de imposición indirecta 
en Canarias, ha resultado que existe UM serie de artícu- 
los que con la situación actual impositiva, por aplicación 
de los arbitrios de lujo y de entrada, tienen mayor impo- 
sición indirecta que en Península y Baleares por IVA, por 
lo que sus precios a los posibles compradores resultan 
más altos que su adquisición en Península y Baleares. 

Por otro lado el Gobierno ha incumplido el mandato 
del Congreso de los Diputados de presentar a las Cortes 
Generales, antes de finalizar 1985, una ley que sustituya 
a la actual Ley de Régimen Económico Fiscal de Cana- 
rias (Ley 30, 1972). 

Por ello formulo las siguientes 

Preguntas 

1 ¿Cuándo piensa el Gobierno remitir al Congreso de 
los Diputados el proyecto de ley que sustituya a la actual 
Ley de Régimen Económico Fiscal de Canarias, conforme 
al acuerdo adoptado por la Comisión correspondiente el 
pasado año? 

2: ¿Piensa el Gobierno promulgar alguna disposicibn 
legal que reduzca la imposición indirecta que soportan al- 
gunos productos en Canarias para equipararlos a los que 
por aplicación del IVA soportan los mismos productos en 
Península y Baleares? 

3." ¿Piensa el Gobierno cumplir el mandato de la Ley 
de Régimen Económico Fiscal de Canarias de desgravar 
de arbitrios insulares a las mercancías salidas en Cana- 
rias en régimen de pasajeros, promulgando para ello las 
oportunas disposiciones legales? 

¿Es consciente el Gobierno de que esta situación 
fiscal transitoria existente en la actqalidad en Canarias 
en cuanto a imposición indirecta se refiere, está suponien- 
do una importante pérdida de competitividad del Comer- 
cio Canario? 

4: 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Artum J. Escuder Croft. 

PE 8.278-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Antonio Trillo y López-Mancisidor, Diputado por 
La Coruila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu- 
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de dirigir las siguientes preguntas al señor Minis- 
tro de Transportes, de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

En relación con el accidente de aviación sucedido el 19 
de febrero de 1985 en Monte Oiz, en las proximidades del 
aeropuerto de Sondica, en Bilbao, ha transcurrido un año 
desde entonces y seguimos sin conucer ninguno de los as- 
pectos fundamentales que podrían dar luz sobre las cau- 
sas de dicho accidente. 
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En consecuencia, pregunto: 

1 .  ¿Se puede conocer ya la transcripción de las voces 
en los minutos anteriores al accidente registradas en el 
«Voice Recordern de  la aeronave siniestrada? 

2.’ jSe  puede conocer ya lo que indicaban los datos re- 
gistrados en el ((Flight Recorder,, de la aeronave hasta el 
momento del impacto? 

En relación con los puntos anteriores, jse puede co- 
nocer el informe emitido por la casa Boeing, fabricante 
del avión siniestrado y fabricante, además, de una de las 
opciones, según nuestras noticias, en estudio para la fu- 
tura sustitución de la flota DC-9 actual de Iberia? 

3 .  

Madrid, 17 de febrero de 1986.-José Antonio Trillo y 
López-Manciddor. 

PE 8.279-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Antonio Trillo v López-Mancisidor, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu- 
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de dirigir la siguiente pregunta al señor Ministro 
de Transportes, de la que desea obtener respuesta por 
escri to. 

Su antecesor en el cargo. don Enriquc Bar<in, afirmó 
una y otra vez en el Congreso, a preguntas dc este Dipu- 
tado y en diferentes debates, que la ficha de aproxima- 
ción al aeropuerto de Sondica. en Bilbao. publicada por 
la Dirección General de  Aviación Civil y de cumplimien- 
to obligatorio, vigentc el día del accidente del Monte Oiz 
(19 de febrero de 19851, era correcta en todos sus aspectos. 

Según nuestras noticias. en la ficha actual figuran las 
siguientes modificaciones: 

1 .  Ha sido rediseñado totalmente el circuito de espera. 
2. Ha sido modificada la dirección del circuito de 

espera. 
3. Ha sido modificada la distancia del aeropuerto a la 

que el avión debe realizar la maniobra. 
4.  Está señalada la cota del Monte Oiz y las antenas, 

que antes no estaban. 
5. Existe en dicho punto una flecha indicadora de 

máxima altura en el sector, que antes no existía. 
6 .  La mínima altura para la aproximación ha sido ele- 

vada hasta 6.000 pies frente a los 5.000 pies anteriores. 
7. Se ha añadido una nota prohibiendo aproximacio- 

nes visuales en toda la zona sur del aeropuerto. 
8. Se ha aumentado la altura mínima de  las aproxi- 

maciones visuales. 

9 .  
Norte. 

10. 
miento de aproximacibn frustrada. 

Se ha elevado la altitud mínima de todo el sector 

Se  ha cambiado sustancialmente todo el procedi- 

Todos estos cambios que de hecho significan un proce- 
dimiento de aproximación radicalmente diferente, no 
pueden ser otra cosa que la evidencia de que la antcrior 
ficha de aproximación era mala, era incorrecta y era 
peligrosa. 

En consecuencia, pregunto: 

jPudo ser la incorrecta ficha de aproximación utiliza- 
da  en el momento del accidente registrado en el Monte 
Oiz la causa de la catástrofe? 

Madrid, 14 de febrero de 1986.-José Antonio Trillo y 
López-Mandeidor. 

PE 8.280-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Tc- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de San- 
ta Cruz de Tenerife viene reiteradamente denunciando el 
grave deterioro que se ha producido en distintos sectores 
de la Administración de Justicia en dicha provincia por 
acumulación de trabajo y falta de titulares en varios 
Juzgados. 

Dicha Junta de Gobierno ha solicitado que se provean 
con la mayor urgencia las vacantes de Magistrados y Jue- 
ces existentes, en algunos casos hace más de un año, así 
como las de Secretari,os y personal auxiliar, utilizando, si 
fuera preciso, contratos temporales. 

Igualmente denuncia la necesidad de que sean cubier- 
tas con la máxima urgencia las vacantes de Magistrados 
de Trabajo o, en su defecto, se supla dicha falta de titu- 
lares, utilizando letrados especialistas para la puesta al 
día de numerables asuntos laborables de todo orden que 
se hallan pendientes, reclamando al mismo tiempo la 
creación de una Tercera Magistratura de Trabajo para la 
provincia de  Santa Cruz de  Tenerife. 

Por todo ello, formulo las siguientes 
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Preguntas 

1: ¿Cuántas vacantes de Magistrado existen en este 
momento en la Audiencia Provincial de Santa Cruz de 
Tenerife? 

2: ¿Cuántas vacantes de Jueces existen actualmente 
en Santa Cruz de Tenerife? 

3.0 ¿Cuántas vacantes existen actualmente de Secreta- 
rios de Juzgados en la provincia de Santa Cruz de Te- 
nerife? 

4: ¿Cuándo piensa promover el Gobierno la convoca- 
toria de cursos de traslado o acceso de oposición para cu- 
brir las plazas de Magistrados, Jueces y Secretarios en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

5:  {Cuándo piensa el Gobierno promover la creación 
de una Tercera Magistratura de Trabajo u órgano equi- 
valente en la provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero de 
lY86.-Arturo J. Escuder Croft. 

NOTA: La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de 
hoy, ha acordado admitir a trámite la pregunta preceden- 
te, con excepción de las cuatro primeras cuestiones que 
contiene la pregunta, por versar sobre materia que no es 
de la competencia del Gobierno. 

PE 8.261-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas. Diputado por Sevilla, del Gru- 
PO Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun- 
tas, con el ruego de que sean contestadas por escrito. 

La Finca aLa Almoraiman, expropiada en su día por el 
Gobierno a Rumasa, constituye, sin duda, el mayor lati- 
fundio de Europa. 
Y como quiera que el futuro de la misma preocupa a 

distintos sectores sociales andaluces, desearía conocer: 

1 .Y ¿Entra dentro de los planes del Gobierno el que es- 
tas tierras pasen a pertenecer al Patrimonio Público 
Andaluz? 

2: En caso afirmativo: 

a) {Cuándo? 
b) ¿En qué condiciones sería traspasada la titularidad 

de esta finca? 

3." En todo caso, jcuál es el futuro de «La Almo- 
raiman? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero de 
1986.-Jorge Verrtrynge RoJas. 

PE 8.282-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Ministro de Economía, Hacienda 
y Comercio las siguientes preguntas, con el ruego de que 
sean contestadas por escrito. 

La campaña de información llevada a cabo por el Mi- 
nisterio de Economía, Hacienda y Comercio para dar a co- 
nocer la aplicación del IVA ha sido un fracaso. Prueba de 
ello es que la gran mayoría de las personas que tienen que 
aplicarlo no saben cómo hacerlo y los programas públi- 
cos que ofrecen información al respecto son numerosos y 
tienen gran acogida. 

Asimismo, es ((curioso0 ver cómo en toda Andalucía, en 
la primera fase de información, sólo fueron YO funciona- 
rios los que recibieron clases al respecto y ninguno de 
Ceuta y Melilla. 

En base a ello, desearía conocer: 

1: i S e  va a realizar una nueva campaña de infor- 
macián? 

2: (Han recibido ya algún cursillo oficial los funcio- 
narios de Ceuta y Melilla? 

3: Por lo que atañe a los contribuyentes, ¿se ha con- 
templado la posibilidad de flexibilizar el calendario? 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-Jorge Verstrynge Ro- 
las. 

PE 8.283-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo determinado en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie- 
ne el honor de formular al Ministerio de Cultura las si- 
guientes preguntas, con el ruego de que sean contestadas 
por escrito. 

El Instituto de las Artes Escénicas y de la Música, con 
motivo del año europeo de la música, patrocinó en Ma- 



drid una exposicibn y varios conciertos en homenaje al 
gran compositor Domenico Scarlatti. 

Desearía conocer: 

1 .LI iTiene previsto el citado Instituto patrocinar algu- 
na exposición en Andalucía? 

2:' En caso afirmativo: 

a) 
b) 

tará? 
c) (Que calendario seguirá? 

¿Sobre que temática versará la exposición? 
i E n  que ciudad o ciudades andaluzas se presen- 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-Jorge Verstrynge Ro- 
jas. 

PE 8.284-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular. al amparo de lo determinado en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cániara, tic- 
ne el honor de lormular al Ministerio de Trabajo y Scgu- 
ridad Social las siguientes preguntas, con el ruego de que 
sean contestadas por escrito. 

1.0s parados registrados en Andalucía el pasado mes dc 
diciembre alcanzaban la cifra de 599.349, y todas las pro- 
vincias andalums superaban la media nacional, siendo 
Sevilla la que ocupa el primer lugar clc Espana, pues el 
desempleo alcanza al 40,94 por ciento de la pohlacióri 
activa. 

Por otra parte, tal y como veninios diciendo. la política 
económica socialista hará que  estas cifras continúen au-  
mentando; no obstante se puede y se debe mejorar la ges- 
tión de las oficinas de empleo, y esas colas que se ven en 
Sevilla propias de países tercermundistas deben de dc- 
sapareccr. 

Ya a finales de octubre se me contestaba relirii.ndose a 
Sevi l la  << _ _ .  estando e n  fase de obras de acoridicionaniicri- 
to de otros locales en la capital y en la provincia. 

Por tanto, desearía conocer: 

1 , "  
2.'* 

3 :  

¿Se han abierto esos loc.ales? ¿Dónde se ubican? 
(Cuál es la media actualmente de demandantes poi 

¿Cuál es la media nacional? 
oficina en Sevilla? 

Madrid, 1 0  dC febrero de 1986.-Jorge Verstrynge Ro. 
Jas. 

PE 8.285-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso por 
la provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento del Congreso, 
formula al Gobierno y a su Ministro de Obras Públicas y 
Urbanismo la siguiente pregunta sobre propósitos del Go- 
bierno en relación con el Canal Cherta-Calig, a tenor de 
los antecedentes que se exponen seguidamente, y de la 
que desea obtener respuesta por escrito, conforme a lo dis- 
puesto en el artículo 190 del Reglamento citado. 

A pesar de que ha pasado más de año y medio desde 
que las Cortes valencianas aprobaran por unanimidad un 
acuerdo para solicitar del Gobierno central la termina- 
ción y puesta en funcionamiento dcl Canal Cherta-Calig, 
no existe ningún incidio que  haga suponer una actuación 
eficaz en dicho sentido, tal y como sería la inclusión del 
canal del Ebro en su margen derecha del Plan Hidrológi- 
co Nacional. Por ello, se pide al Gobierno y a su Ministro 
de Obras Públicas y Urbanismo una aclaración explícita 
sobre sus propósitos en relación con un tenia de tanta im- 
portancia para la provincia de Castellón, a 1ravi.s de la si- 
guiente pregunta: 

iluálcs son los propósitos del Gobierno en relación con 
la terminación y puesta en funcionamiento del Canal 
Chcrta-Calig a corto plazo, tal y como ha sido solicitado 
unánimemente por las Cortes Valencianas? 

Madrid, 13 de lcbrero de 1986.-Gabriel Elorriaga 
Fernández. 

PE 8.286-1 

A la Mesa ~ l c l  Congi~csu dc los Dipcitados 

Miqctel Roca i J u n y r i t ,  en su calidad de Por t avo~  del 
Grupo Paikiriiciitai-io de la Minoría Catalaiia, y al anipn- 
1.0 de lo q u e  dispone el Reglamento de la Cámara, lorinii- 
la a1 Gobici.iio las siguientes preguntas en iiiatcria de Se- 
giiridad Scicial, solicitando be le di. la respuesta por 
C'hCl.i 10. 

Por el artículo 28 del Decreto 2530170, de 20 clc agosto, 
Y 57 clc la Orden de 24-9-70, se establece que n o  protluci- 
rári efectos para las prestaciones, las coti/.acioiics que poi- 
cualquier otra causa hubiesen sido integradas iridcbida- 
rncntc, en su importe y período cori.esporidiente. 

Por otra parte, se regulan en el Capítulo IV del Decreto 
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y en el 111 de la Orden citados, las normas relativas a co- 
tización y recaudación que establece: «que la responsabi- 
lidad de  recaudación de  cuotas de  este regimen especial 
de  la Seguridad Social, recae ahora,  en la Tesorería Ce- 
neral de la Seguridad Social, así como el principio de que 
la obligación de cotizar nace desde el día primero del mes 
natural, en  que concurren en  la persona de que se trate 
las condiciones determinantes de su inclusión en el cam- 
po de aplicación de este régimen especial, sin que sea obs- 
táculo para ello, aquellos actos u omisiones que puedan 
constituir el incumplimiento de obligaciones que concier- 
ne al propio interesado o sujcto responsable. 

Se mantendrá la obligación de cotizar mientras subsis- 
tan tales condiciones y se extinguirá al vencimiento del 
último día del mes natural en que las mismas dejan de 
concernir en la persona de que se trate. 

Por lo indicado, hemos de entender que la obligación 
de  cotizar es una prestación obligatoria e ineludible que 
se contrae por el hecho de realizar una actividad encua- 
drada en el Sistema de la Seguridad Social v que es en 
la Tesorería General en quien recae la obligación de for- 
Lar su cumplimiento en vía ejecutiva, si es preciso. 

Es práctica habitual y obligada que la Entidad Gestora 
correspondiente (INSS) en el momento de examinar una 
petición de prestación examine si se cumplen las condi- 
ciones reglamentarias v es así que cuando comprueba la 
falta de cotización en el periodo de que se trate, pida al 
interesado los justificantes de pago correspondientes. A s í ,  
el presunto beneficiario, en caso dc quc no este al corrirn- 
te de  cotización, efectúa los pagos necesarios al objeto de 
no ver perjudicadas sus expectativas de derecho. 

Sin embargo, cuando ha ingresado sus cuotas, debidas 
con los recargos correspondientes, la Entidad Gestora, re- 
suelve su petición en el sentido desestimatorio, por no ha- 
ber ingresado las cuotas en el período debido. 

Cuestiones concretas que sc plantean: 

1 ." Si la obligación dc cotizar nace por el ejercicio de  
una actividad y si la obligación de  hacer efectiva la coti- 
zación recae en la Tesorería General de  la Seguridad So- 
cial. ¿Es lícito que se prive de  una prestación al sujeto 
quc la ha causado aunque haya ingresado sus cotizacio- 
nes fuera de plazo si tistas han sido aceptadas? 

LES lícito que se solicite al sujeto obligado a coti- 
zar la justificación de sus cotizaciones pendientes. sin 
efectuar la advertencia de que estas cotizaciones no se 
computarán para determinar el derecho a la prestación 
de  que se trate? 

2." 

Palacio dql Congreso de  los Diputados, 17 de febrero de 
1986.-Miquel Roca i Junyent. 

PE 8.287-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Gallent Nicola. Diputado por Valencia, perte- 

neciente al Grupo Parlamentario Mixto del Congreso, al 
amparo de  lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de  la Cámara, formula al Gobierno las si- 
guientes preguntas, solicitando contestación por escrito. 

Incidentes en el vuelo 18-424 de Madrid a 'Valencia 

El pasado día 15 del presente mes el vuelo 424 de la 
compañía Iberia, de Madrid a Valencia, que tiene su hora 
límite de embarque a las 12,40 horas abandonaba el ae- 
ropuerto de Barajas a las 16 horas. 

A requerimiento de los pasajeros la compañía Iberia 
hizo saber. en primer lugar, que el retraso se debía a pro- 
blemas en la conexión con el vuelo Sevilla-Madrid. Ante 
las renovadas protestas de  los usuarios por la frecuencia 
con que Iberia justifica sus retrasos con argumentos de 
este tipo, que no hacen sino evidenciar la defectuosa pla- 
nificación con que opera la citada companía akrea, ksta 
ofreció. noventa minutos drspui .~ ,  una segunda razón: 
huelga de  controladores. 

Dado que dicha huelga no  había sido anunciada pre- 
viamente como viene siendo habitual, esto no hizo sino 
reavivar la indignacibn de quienes \ a  llevaban más de dos 
horas esperando. 

A n t e  esto una nueva razón fue aducida en el último mo- 
mento: problemas con la torre dc control. Dado que el res- 
to de los vuelos funcionaba con normalidad, esta explica- 
ción no hizo sino anadir confusión. 

Las quejas de los pasajeros constan en el libro de rccla- 
maciones de Iberia Iolim 7.51 l .  7512. 7513. 7514, 7515, 
7516 v 7517, asi como C I I  O I K J ~  folios de un segundo libro 
de reclamaciones que hubo que aportar al agotarse las pá- 
ginas del primero. 

Cuando por fin se dio la orden de embarcar los pasaje- 
ros se cncontraban reclamando la presencia de algún res- 
ponsable de Iberia que diese una explicación definitiva 
del porqué de tal retraso. Por los servicios de  intercomu- 
nicación dcl personal del aeropuerto fue perfectamente 
audible que nadie iba a descender a dar explicaciones. 

En tal estado de cosas se inició el embarque con lo que 
un grupo de  pasajeros, una vez dentro del avibn, pidió 
que mientras la solicitada explicación n o  se produjera se 
permaneciese en pie ante el correspondiente asiento. 

Esta iniciativa fue seguida unánimemente por todos los 
pasajeros del vuelo Madrid-Valencia. 

En el interior del avión se encontraban va los miem- 
bros de  10 Real Orquesta Filarrnónica de Londres, prove- 
nientes del vuelo Sevilla-Madrid de las nueve de la ma- 
ñana, eran las 16 horas, que al ver que se producía una 
protesta por la falta de puntualidad se sumaron de buen 
grado a la iniciativa, de  tal modo que a bordo era opinión 
unánime el pedir una explicación a la companía. 

El comandante del avión intercambió algunas frases 
con los pasajeros de la parte delantera del avión, donde 
se había iniciado la protesta, que este Diputado no pudo 
oír por encontrarse en la cola del aparato y segundos des- 
pués una dotación de  la Guardia Civil irrumpió en el 

- U466 - 



avión con sus metrallctas reglamentarias y al maiido de 
un sargento 

El tono desabrido con que los miembros de la Guardia 
Civil entraron en el avión cambió sustancialmente al dia- 
logar cordialmente con algunos de los pasajeros y cono- 
cer que se trataba de una protesta por las deficiencias del 
servicio hasta el extremo de que manií'estaron no com- 
prender porque se había requerido su presencia. 

Por cuanto antecede, proccdc preguntar: 

1. En el día de ayer íberia hizo público un comunica- 
do en el que afirmaba que la causa del retraso era, tal 
como se temían algunos pasajeros. una avería en uno de 
los nwtores. Sin  embargo, el  presidente de Iberia, en con- 
versación con este Diputado. afirmaba que la causa era 
la demora con que la Real Orquesta Filarrnónica de Lon- 
dres compareció al embarque en Sevilla. 

Ante tal variedad de versiones. ;puede el señor Minis- 
tro 'de Transpostcs especificar cuál tuc la causa real por 
la que el vuelo IB-424 del 15 dcl presente mes saliú del 
aeropuerto de Barajas con destino a Valencia con más de 
tres horas de retraso? 

¿Puede el señor Ministro de Transportes aclarar de 
quien partió la orden de hacer intcrvcnir 21 bordo a la 
Guardia Civil? iConsidcra el  señor Ministro pertinente la 
apertura de un expediente sancionador al responsable o 
responsables de tan desproporcionada, improcedente y 
absurda medida? 

¿Cree el señor Ministro de Transportes que los 
contenciosos entre la compaiiia íberia y la generalidad del 
pasaje de un vuelo deben ser resueltos por la Guardia Ci- 
v i l ?  ¿En virtud de que previsiones legales? 

LCynoce el señor Ministro de Transportes quc el 
incumplimiento de horarios de Iberia es de tal magnitud 
que. y se cita sólo a t í tulo de e.jernplo. la Real Orquesta 
Filarmónica de Londres en su gira por España no ha sil- 

lido ni una sola VCI. a. la hora anunciada por Iberia? 
;Considera el Gobierno compatible con las más cic- 

nientales normas de seguridad que una dotación de la 
Guardia Civil irrumpa eii un avioii repleto de pasajeros 
con sus armas reglamentarias a las que se supone, ohvia- 
mente, cargadas? 

Son evidentes los esfuerzos y el interc's del Gobier- 
n o  por conseguir una mejora de los servicios de la com- 
pañia Iberia. Esfuerzos e intereses a los que no son a.&- 
nos los recientes ceses del Ministro de Transportes v del 
Presidente de Iberia. Asimismo este Diputado ha recibido 
ya todo tipo de satisfactorias cxcusas personales del ac- 
tual Presidente de la compañía iberia, don Narciso An- 
dreu, por el incidente que nos ocupa; sin embargo, consi- 
dera que es su deber poner en conocimiento del Gobierno 
cuanto antecede a fin de colaborar, en la medida de 10 po- 
sible, a mejorar unas deficiencias que pueden considerar- 
se conio muy naves ,  ya que, realnierite, jconsidera el Go- 
bierno que los servicios de la compañia están a la altura 
de las necesidades de España como pais europeo y tur ís-  
tico de primer orden? 

11. 

111. 

IV.  

V .  

Vi. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero de 
1986.-Manuel Gallent Nicola. 

NOTA: La Mesa de la Cámara, en su reunión del día dc 
hoy ha acordado admitir a trámite la pregunta preccdcn- 
te, con excepción de la tercera cuestión en su inciso final, 
por implicar consulta jurídica. 

PE 8.288-1 

A la Mesa del Congreso de l o s  Diputados 

M. 'ti .' ia Victoria Ferriándel-Espana v Fernrindcz-Latorre, 

Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular. al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 18.5 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, ticme el honor dc torniular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre ((Supresión de pa- 
sos a nivel en Galicia,,, de las que solicita respuesta por 
escri to. 

A n  tecedcntcs 

Uno de i¿s í'actorcs de niayor inseguridad en el tráfico 
ferroviario es la existencia dc los pasos a nivel, que a&- 
iiiás suponen una traba a las comunicaciones y a la in- 
traestiuctura viaria adecuada a las necesidades de la in- 
dustrialimcicjri v desarrollo. 

En Galicia, si bicn algo se ha hecho, son numerosos aiin 
los pasos a nivel existentes. algunos en vías de comunica- 
ción importantes, y por. ello se pregunta al Gobierno: 

1 )  ¿Cuáles son los pasos a nivel aún existentes en Ga-  
licia, desglosados por provincias? ¿Cuáles son sus porcen- 
tajes respecto al total nacionul? 

;Qué previsiones existen de eliminarlos a corto. m e -  
dio y largo p l a m ?  < E n  qué líneas, lugares concretos, te- 
chas y presupuestos aproximados, con porccntajes respec- 
to al total nacional? 

2)  

Madrid, 18 de febrero de 1986.-Mana Vlctoria Fernán- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.289-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Maria Victoria Fernández-España v FernándeL-Latorre, 
Diputada por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla- 



mentario Popular, al  amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre «Efectos de la eli- 
minación de las subvenciones al combustible para buques 
pesqueros e implantación de las ayudas comunitarias al 
Sector Pesquero Español)), de las que solicita respuesta 
por escrito. 

Anteceden tes 

Como consecuencia de las modificaciones impositivas 
derivadas de la entrada de España en la CEE, existía una 
honda preocupación en nuestro Sector Pesquero ante los 
efectos que sobre uno de sus factores de gasto más impor- 
tante, el combustible, podían tener dichas modificacio- 

Las medidas previstas en la Ley de Impuestos Especin- 
Ics y la LcV del IVA suponían, en opinión del Gobierno 
una posibilidad para que cl combustible a la tlota pes- 
quera Ic fuera suministrado a precios internacionales, 
más favorables que la situación anterior. 

La realidad, s in  embargo, no es tan halagueña como las 
promesas del Gobierno, aún siendo i'stas recientes (16 de 
enero de 1986), pues conio han denunciado los armado- 
res de Buques de Pesca de La Coruña, a través de la CEOE. 
los barcos pesqueros españoles, en nuestros propios puer- 
tos, pagan el gasóleo a 35.50 pesetasílitro, mientras que 
los buques de  la Comunidad Europea que se surten en 
puertos españoles, lo hacen a 27 pesetadlitro desde el dia 
14 de febrero. 

Igualmente está pendiente una promesa de la Adminis- 
tración acerca de reducir en 2,50 pesetasílitro, cuyo cum- 
plimiento también se igno'ra cuando será. 

Por otra parte, y ello fue objeto de una fuerte negocia- 
ción, el Sector Pesqucro está a la espera de que se concre- 
ten las ayudas comunitarias al mismo, pendientes de la 
decisión del Gobierno para su implantación, v cuva de- 
mora está originando una grave incertidumbre. 

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno: 

nes. 

1) iCuáles han sido los efectos de las medidas previs- 
tas en la Ley de Impuestos Especiales y la Ley del IVA, 
respecto a los combustibles para los buques pesqueros 
españoles? 

¿Qué precios medios han tenido que pagar estos en los 
dos primeros meses de 1986, y su relación real con los de 
1985? 

{A qué se debe el que desde el 14 de febrero los buques 
pesqueros de la Comunidad Europea paguen el gasóleo 
8,50 pesetas/litro más barato que los buques de pesca es- 
pañoles en nuestros propios puertos? 

2) ¿Cuándo va a realizarse la implantación de las ayu- 
das comunitarias al Sector Pesquero Español? 

¿Cuáles serán, previsiblemente éstas? 
i A  qué obedece el retraso en su aplicación? 
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Madrid, 19 de febrero de 1986.-María Victoria Fernán- 
dez-Erpana y Fernández-Latorre. 

PE 8.290-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am-  
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y SigUiKntKS del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno. de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno ha dado ha conocer su intención de reali- 
~ a t  el curso próximo unas jornadas dedicadas a instruir 
a los directores, secretarios v jefes de estudio de los ccn- 
tros públicos de enseñanza para que estos sepan conio ac- 
tuar de cara a las actividades religiosas que no csti.ii i r i -  
cluidas dentro de la clase de religión. El informe ha sido 
emitido como respuesta a una pregunta de una Diputada 
socia 1 is ta . 

En la respuesta emitida por el Ministerio de Educación 
y Ciencia se dice que este ((da por supuesto que los direc- 
tores de los centros públicos conocen v hacen cumplir, en 
general, la legalidad vigente, v particularmente, e n  este 
caso, la que instituye en el ordenamiento juridico cspa- 
no1 el pluralismo ideológico. la libertad religiosa y de con- 
ciencia de los individuos y la aconfesionalidad del Es- 
tado». 

Tras recordar el artículo 18 de la LODE, en que se ga- 
rantiza la neutralidad ideológica y el respeto a las opcio- 
nes religiosas v morales. el Gobierno agrega: ((No puede 
negarse que en determinados establecimientos educati- 
vos, por inercia del pasado v por la dificultad de modifi- 
car bruscamente actitudes largamente arraigadas, puede 
haberse quebrado, en ocasiones, escrupulosa neutralidad 
religiosa que impone el ordenamiento juridico a la direc- 
ción y profesorado del Centro». 

Dado que el Ministerio de Educación y Ciencia dispone 
ya de los medios para investigar los hechos, y exigir e n  
su caso, responsabilidades, .el Gobierno considera nece- 
sario elaborar, en su sentido de reglamentación u orde- 
namiento, una nueva normativa al respecto, ya que la tu- 
tela de  estos derechos y libertades fundamentales está plc- 
namente garantizada en el marco legal vigente». 

En relación con esta cuestión, se anuncia la intención 
de organizar los citados cursos para los equipos directi- 
vos de  los centros públicos, «según postula la LODE)), en 
el último trimestre del presente ano y con una duración 
de cinco a diez días. 

Además, el Gobierno considera este asunto lo suficien- 
temente importante como para anunciar que ((el Ministe- 
rio de Educación y Ciencia recordar5 expresamente que 
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las actividades de tipo religioso deben circunscribirse a 
las clases y al horario asignado para dichas clases de 
religión )>. 

Según el acuerdo entre la Santa Sede y el Estado espa- 
ñol sobre enseñanza, en su articulo 2." se dict  expre- 
samente: 

«En los niveles de enseñanza mencionados de Preesco- 
lar, EGB, BUP y FP, las Autoridades Académicas corres- 
pondientes, permitirán que la Jerarquía Eclesiástica es- 
tablezca, en las condiciones concretas que con ellas se 
convenga, otras actividades complementarias de forma- 
ción y asistencia religiosa.. 

Igualmente, la Orden Ministerial de 4 de agosto de 1980 
que desarrolla el precepto anteriormente indicado, seña- 
la el carácter fundamental de la asignatura de Religión y 
moral católica' y la obligatoriedad de impartirla en con- 
diciones equiparables a las demás asignaturas funda- 
mentales. ' 

Esta Orden Ministerial señala que en todos los Centros 
públicos de EGB, BUP y FP, se habilitarán locales idóneos 
dentro del Centro para el desarrollo de actividades de for- 
mación y asistencia religiosa para los alumnos que de- 
seen participar en ellos, incluida la celebración de actos 
de culto. 

Señala asimismo, que se acordarán entre las Autorida- 
des Acadcmicas y la Jerarquía de la Iglesia Católica, las 
condiciones concretas en que se desarrollen estas ac- 
t ividades. 

La citada Orden Ministerial tambikn indica que las ca- 
pillas, oratorios, y otros locales destinados permanente- 
mente al culto católico, existentes en los Centros Escola- 
res públicos, continuarán dedicados a este fin y a estas ac- 
tividades de formación y asistencia religiosa. 

Por lo anteriormente expresado, se pregunta al Go- 
bierno: 

¿Considera que al recordar a los Directores de Centros 
públicos que las actividades de tipo religioso deben cir- 
cunscribirse a las clases y a los horarios asignados para 
dichas clases de Religión está dando cumplimiento a los 
acuerdos Iglesia-Estado, e n  esta materia? 

¿Los cursos para equipos directivos de Centros públi- 
cos que prepara el Ministerio de Educación y Ciencia se 
van a realizar reconociendo, respetando y practicando di- 
chos acuerdos Iglesia-Estado y la Orden Ministerial que 
los desarrolla? 

Madrid, 19 de febrero de 1986.-Juan Antonio Monte- 
sinos García. 

PE 8.291-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 

neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Anteceden tcs 

Parece ser de dominio público la forma de calcular los 
intereses practicada por la casi totalidad de las compa- 
ñías financieras y que, para préstamos de corta duración, 
conduce en la práctica a casi duplicar el tipo de interes 
anunciado. En esencia, lo que hacen es calcular la canti- 
dad que se debe abonar en una determinada fecha, pero 
exigirla en una fecha anterior. 

Así la operación típica de una financiera puede consis- 
tir en prestar un millón de pesetas al atractivo interés del 
10 por ciento anual, reembolsable en 12 mensualidades. 
La financiera realiza el cálculo de éstas dividicndo en 12 
pagos de 91.667 la cantidad de 1.100.000 pesetas, obteni- 
da  al sumarle al capital prestado, 100.000 pesetas al final 
del año, ya no lo es su descomposición en mensualidades 
distribuidas durante el año, pues de esa forma no se tiene 
en cuenta que la deuda, que es sobre la que se deben cal- 
cular los intereses, se va reduciendo con cada pago men- 
sual. Las mensualidades citadas son las que se obtendrían 
con un interés del 19,53 por ciento correctamente cal- 
culado. 

Existen otros sistemas de cálculo que dan como resul- 
tado el pago de unos intereses superiores a lo anunciado. 

Pregunta 

;Por que el Ministerio de Hacienda no ejerce un con- 
trol ante las entidades financieras, en evitación de abu- 
sos y fraudes para quienes se ven precisados a acudir a 
las mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero de 
1986.-Josk Segura Sanfeh.  

PE 8.292-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputados por La Coruña, pcrteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre concesión y puesta 

- 8469 - 



en marcha del INEF Gallego, de las que solicita respues- 
ta por escrito. 

An teccden tes 

Reiteradamente, desde hace un decenio, se vienen repi- 
tiendo, ante los múltiples requirimientos de numerosas 
instancias gallegas, parlamentarias. autonómicas, etckte- 
ra, las promesas del gobierno de  hacer realidad la peti- 
ción de un INEF para Galicia. 

Hace ya dos anos, la Xunta aprobó la ubicación del po- 
sible INEF en el complejo Deportivo de Bastiagueiro, y la 
Diputación Coruñcsa ofreció la cesión de sus terrenos e 
instalaciones allí, y la aportación de 240 millones de 
pesetas. 

Hace un ano, en respuesta a una pregunta parlamenta- 
ria de esta Diputada sobre el tema, el Gobierno respon- 
dió que «estaba en estudio por parte de los Ministerios in- 
teresados en el asunto, hacer una propuesta razonada del 
número d c  Centros (de INEF) que  sc precisan ..., no per- 
mitiendo el estado de dichos estudios aventurar una fe- 
cha inmediata para la toma de una decisión final, pero 
siendo la intención del Gobierno acelerar al máximo los 
trabajos que se realizan y poder ofertar, cuanto antes, una 
solución al  problema >). 

Pues bien, un año  despuks, un curso desputis, doce lar- 
gos meses para estudiar y decidir, los gallegos seguimos 
sin tener decidido cl INEF por el Gobierno, con incum- 
plimiento incluso de ciertas promesas electorales al res- 
pecto durante la pasada campana electoral autonómica, 
y cientos de jóvenes y familias gallegas siguen desespe- 
ranzados sin saber si tendrán que esperar otro decenio, 
hasta que el estado de  los «estudios gubernamentales» 
permitan una .fecha inmediata para la toma de una de- 
cisión final, una solución al problema.. 

Por lo que antecede se pregunta al Gobierno: 

1 .  ¿Cuál es la situación actual del expuesto problema 
de  la concesión del INEF gallego? ¿Cuáles han sido las 
conclusiones de los estudios interministeriales al res- 
pecto? 

2. ¿Cuándo se producirá la decisión final del Gobier- 
no, y qué postura mantiene éste sobre esta cuestión que 
resulta ya desesperanzadora para la sociedad gallega? 

Madrid, 20 de febrero de 1986.-Maria Victoria Fernán- 
dez-España y Femández-Latorre. 

PE 8.293-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruna, perteneciente al Grupo Parla- 

mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
greso de los Diputados, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas sobre escasez de  medios 
de la Sanidad Pública en Galicia, de  las que desea res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

Recientemente ha aparecido en la prensa la imagen, 
desgraciadamente familiar, de enfermos hospitalizados 
en pasillos de hospitales, situación anómala que en Gali- 
cia dada la actual red asistencia1 hospitalaria se produce 
con más frecuencia. 

Ello es perfectamente comprensible si se tiene en cuen- 
ta que en Galicia existen 1,68 camas de enfermos agudos 
por cada 1 .O00 beneficiarios, frente al 2,01, promedio de 
las disponibilidades por el INSALUD en toda España. 

Igualmente, mientras que en Galicia existe un médico 
por cada 2.294 personas beneficiarias mayores de siete 
anos, en el resto de Espana esta proporción se reduce a 1 
por cada I .908 beneficiarios como media. 

Otro dato a tener en cuenta de cara a esta deficiente in- 
fraestructura sanitaria en Galicia es el hecho de que en 
1984 y en dicha Comunidad Autónoma, el INSALUD des- 
t inó 22.425 pesetas a la atención de cada persona prote- 
gida por la Seguridad Social, frente a las 25.551 que ha 
invertido como promedio en toda Espana. 

Ante todo lo expuesto se pregunta al Gobierno: 

1 .  

2. 

3.  

;Cuál es la razón para este trato discriminatorio 
respecto a Galicia por parte del INSALUD? 

¿Se piensan paliar estas deficiencias estructurales 
de  la Sanidad Pública en Galicia? 

¿Cuáles son los proyectos del INSALUD para el pre- 
sentc ano para Galicia, dcsplosándolos por provincias y 
zonas asistenciales? 

Madrid, 2 1 de febrero de I986.-María Victoria Fernán- 
dez-España y Fernández Latorre. 

PE 8.294-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade y Carlos Gila González, Dipu- 
tados por Segovia, pertenecientes al Grupo Popular, al 
amparo de  lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de  la Cámara, formulan al excelentfsimo 
señor Ministro del Interior la siguiente pregunta, solici- 
tando respuesta por escrito: 
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Actitud de la Gobernadora Civil de Palencia 

Con fecha 27 de noviembre pasado, formulanios una 
pregunta al señor Ministro del Interior relacionada con el 
intento de secuestro de don Rafael Becerril Lerones, con- 
ce.jal del Ayuntamiento de Palencia, producido el día 4 del 
mismo mes y año de 1985. 

Recibida la contestación a dicha pregunta, tenemos que 
manifestar que la encontramos absolutamente insatislac- 
toria, ya que no aticndc a las forrnulaciones de las cues- 
tiones que planteábamos y ,  principalmente, a la segurida 
dc ellas. que era la siguiente: ((¿Está en condiciones el Go- 
bierno de informar a la opinión pública del resultado de 
dichas investigaciones.. .? )). 
Es decir, deseábanios coriocer si dcspui.~ de habcrsc 

afirniado por parte de la excelentísima senora Goberna- 
dora Civil  de Palcncia, que había en el secuestro iriterc- 
scs políticos, dicha autoridad había puesto a disposición 
de la Autoridad Judicial competente a los presuntos au- 
tores de los hechos v ,  asimismo, había aportado la docu- 
nientación precisa que avalara sus afirmaciones. 

Porque parece claro que a la afirmación rotunda clc im- 
plicaciones políticas en un hecho de tal naturalcm sc debe 
corresponder en un plazo razonable con la dcmostraci6n 
de los hechos. ya que de otra forma se produce una pi-r- 
dida de prestigio a instituciories y Partidos politicos que 
son cauce de participacitiri eri la vida democrática. 

Por ello preguntamos: 

1 .  ¿Comparte cl señor Ministrci del Inierior la actitud 
de la Gobernadora Civil de Palencia cuando afirma que 
e11 el secuestro del concejal don Ralael Becerril Leroiies, 
producido el 4 noviembre de 1985, hubo implicacio~ies 
poli t icas? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 2 1 de febrero de 
IY86.-Modesto Fraile Poujade v Carlos Gila González 

PE 8.295-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josep López de Lerma i López, Diputado a Cortes por 
Gerona, miembro del Grupo Parlamentario de la Minoría 
Catalana, al amparo de lo dispuesto en el vigente Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, lorrnula al Gobier- 
no las preguntas que a continuación expone, solicitando 
le sean contestadas por escrito. 

Líneas de cr6dito del Banco de Crédito Local con Ayun- 
tamientos de la provincia de Gerona 

El Banco de Crédito Local tiene por objeto básico el ser 
instrumento de financiación de aquellas Corporaciones 

locales que necesitan dc  sus servicios para poder hacer 
frente a costísimas inversiones que no podrían sufragar 
mediante la aportación directa de sus respectivos Presu- 
puestos ordinarios. 

En base a ello, el Diputado que suscribe formula las si- 
guientes preguntas: 

l .  ¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Gerona, que en el período 1983-1985 han acudido al Ban- 
co de Crédito Local en demanda de creditos? 

2.. ¿Por qui. importe lo hizo cada uno de ellos? 
3 .  ¿Cuáles fueron las solicitudes desechadas y por que 

motivos? 
4.  ¿Cuál es la deuda que con el Banco de Crkdito Lo- 

cal tienen actualmente los Ayuntarnientos dc Gerona, Bla- 
nes, Sant Feliu de Guixols, Palafrugell, Roses, Salt, I'Es- 
cala, Castelló d'Empuries y Torroella de Montgrí? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 H de Iebrero de 
I986.-Josep López de Lerma i López. 

PE 8.296-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Diputado que suscribe, don Joscp Lóper de Lerma i 
López, miembro del Grupo Parlamentario de la Minoría 
Catalana, al amparo de lo dispuesto en el vigente Regla- 
mento de la Cámara, lormula al Gobierno la pregunta quc 
a continuación es expuesta, solicitando le sea contestada 
por escri to: 

Previsiones del Plan General de Carreteras 

En la Memoria-Resumen del Plan General de Carretc- 
ras 1984-1991, facilitado a los Diputados a Cortes por el 
Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, se nos dice 
que dicho Plan «es un instrumento básico para moderni- 
zar la red de interi-s general del Estado, adccuando sus ca- 
racteristicas a la demanda de transportes a corto y me- 
dio plazo.. 

Más adelante, en el programa de actuación se nos indi- 
can distintas obras a realizar en tramos de carreteras de- 
pendientes de la Administración del Estado ubicadas en 
la provincia de Gerona. 

En base a lo allí señalado, el Diputado que suscribe for- 
mula las siguientes cuestiones: 

1. (Cuál es la actual posición del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo en relación al denominado Eje Pi- 
renaico y en qué estado se hallan los correspondientes 
proyectos técnicos? 

L A  que es debido que el Plan General de Carreteras 2 .  
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no prevea la habilitación de plataformas y pavimento 
para conseguir unas características geométricas mínimas 
normales de velocidad específica de 80 km/h. y sección 
transversal de 7 m. de calzada y 1 ,SO m. de arcenes para 
los tramos Ripoll-Besalú y Besalú-Figueras de la N-260? 

3. ¿Por qué el Plan General de Carreteras no contiene 
ninguna previsión en orden a rectificar el actual trazado 
del tramo de la N- 152 correspondiente a la collada de Tos- 
sas siendo como es una vía de comunicación interna- 
cional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero de 
1986.-Josep López de Lerma 1 López. 

PE 8.297-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso del Par- 
tido Aragonés Regionalista (Grupo Popular) al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara formula preguntas al Gobierno so- 
bre por qué ni siquiera está previsto por el Gobierno la 
preparación ni elaboración del Proyecto dc Lev de <(Ga- 
naderían, a tenor de los antecedentes que pasan a ex- 
ponerse: 

1. Uno de los criterios más importantes para juzgar la 
política agraria de un Gobierno es constatar dentro de la 
legislación agraria, en conjunto, la adopción en cada sec- 
tor (agrícola, forestal, ganadero) a las circunstancias y 
nuevas situaciones creadas con la entrada en mercados in- 
ternacionales (hecho acaecido en España desde el 1 de 
enero de 1986) y a la vez la contrastación con la norma 
comunitaria. En el caso de la ganadería española (varia- 
da, dispersa, compleja y en parte arcaica y desajustada 
en sus estructuras) esto no se ha dado y el Gobierno so- 
cialista está perdiendo -a juicio de este Diputad- una 
ocasión de ajustar la realidad nueva a antiguas normati- 
vas. En efecto, las nuevas tendencias de la producción ga- 
nadera, la sifuación de los mercados -dentro y fuera de 
España-, las estructuras"obso1etas de muchas explota- 
ciones inadecuadas para la confrontación en la produc- 
ción y en la sanidad, la exigencia de la mejora de los efec- 
tivos y contrastación genealógica de las estirpes produc- 
tivas, la calidad higiénica de los productos, la normativa 
de aditivos, medicamentos y lucha sanitaria, etcétera, re- 
quiere una puesta a punto legislativa que de cualquier 
manera convendría revisar, reunir en una norma geheral 
y presentarla a discusión y aceptación parlamentaria. 

11. Conocer los criterios del Gobierno sobre estos asun- 
tos puede resultar esclarecedor. Es posible que en no mu- 
cho tiempo la experiencia señala que haber preparado 
una estrategia totalmente nueva y adaptada hubiera sido 

lo prudente y lo eficaz. No obstante, el Gobierno puede te- 
ner otros criterios; entre otros no hacer nada y que cada 
situación nueva exija una norma o un tratamiento espe- 
cífico en vez de acometer conjuntamente el gran campo 
legislativo, como han hecho el resto de los países en esta 
especial encrucijada. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula la si- 
guiente pregunta al Gobierno, a la que solicita respuesta 
por escrito, ya que -en las condiciones normales de se- 
guimient- no ha comprobado el menor inicio de traba- 
jos preparatorios: 

¿Por qué ni siquiera está previsto por el Gobierno la 
preparación ni elaboración del proyecto de Ley de Ga- 
nadería? 

Zaragoza, 19 de febrero de 1986.4saías Zarazaga 
Burillo. 

PE 8.298-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade, Diputado por Segovia, perte- 
neciente al Grupo Popular, al amparo de lo establecido 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáz 
mara, formula al excelentísimo señor Ministro del Intc- 
rior las siguientes preguntas, solicitando respuesta por 
escrito. 

Actuación del Delegado del Gobierno en Andalucía en los 
incidentes registrados en la ciudad de Guadix 

El pasado viernes, día 2 1 ,  se produjeron unos gra\ es in- 
cidentes en la ciudad de Guadix en los que resultaron, al 
parecer, heridas 34 personas según nic.dios no oficiales. 

Sin entrar a valorar en esta prcpiiiitg lo\ motivos que 
movieron a los ciudadanos de dicho MÜnic ipio a manifes- 
tar su protesta por la falta de atencioii hanitaria que pa- 
decen, es lo cierto que ante una manifestación que solici- 
taba esa atención sanitaria, se produjo una represión de 
algunas Fuerzas de Orden Público no justificada en for- 
ma alguna y absolutamente falta de correspondencia con 
la citada protesta ciudadana. 

Indudablemente, la responsabilidad que pueda existir 
por la inadecuación habida entre la manifestación ciuda- 
dana y la actuación policial se debe a las órdenes que, en 
s u  caso, hayan producido los responsables del Orden Pú- 
blico y la seguridad ciudadana en la provincia de Grana- 
da y en la Comunidad Autónoma de Andalucía. 

Por todo ello, pregunto al Ministro del Interior: 
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1 ,  

2 .  

;Cuál cs la valoración clc los hechos ocurridos en 
Guadix  el pasaclo viernes 2 I de Icbrcro? 

<,Respalda e l  señor M¡tiistro la ac t i t ud  adoptada 
ante  los mismos por el Goherriarloi. Civil de Granada en 
Primera Instancia v por el Delegado del Gobierno en An- 
da I uc ía co iiio res po n sil b I es de I iis nicd i d a s  a clo p t i d a s  ? 

Palacio del Congreso de los D i p ~ i t i i d o ~ ,  24 clc Icbrcro de 
1986.-Modesto Fraile Poujade. 

PE 8.299-1 

l. ;Conoce el senor Minis t ro  e l  c l i a  y la hora e n  que el 
Consejero cle Bieiiestar Social de la J u n t a  de Castilla v 
L c h ,  otras aiitoridaclcs y pcrsotialidades wprcsciitativas 
girarori visita al Coiisultorio sanitario local de Robleda, 
el1 la proviiicia de Salaniaiica? 

;Conoce el scñoI Ministro que como consecuencia 
de dicha visita se ha  abierto cxpcclicmtc ;I dicho faculta- 
tivo por n o  eiiconttarsc presente? 

iQuf horario de trabajo está obligado a cuniplir el 
mt;dico local de Roblcda, don Jose Antonio Vallcjo Polan- 

2 .  

3. 

co, es decir ,  horas  de  entrada y salida en  SLI trabajo, nú -  
mero  de horas semanales que ha de cumplir, horas ex- 
t raordinar ias ,  ctcftrra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 clc lehrero de 
1986.-CarIos Cila Conzález. 

PE 8.300-1 

A la Mesa del Congreso de loa Diputados 

Vicente Juan  Villar, Diputado por Ciiccrcs, pcrtcriccieii- 
te al Grupo Paidümcntario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto e n  10s ar t i cu los  185 y siguiciitcs del vigc.iite Regla- 
iiiciito clc la Cbiiiara, ticnc el hoiioi~ cle l o r m i i l a i ~  las si- 
guicntcs preguntas al Ministro de Sanidad  y Consumo, tlcb 
las que  dcsca ohtcner  rcspLicsta por escrito. 

Entre los ILiricioiiarios de los C L I C ~ ~ O S  TCciiicos del Es- 
tado a l  scr\,icio de la Sanidad I.ucal \ ,  cii coricrctu. eiiti-c 

los Medicos Titulares, cxistc graii disgusto y prcociipacióri 
por iio h a h c i w  vuclto a convocar, desde hace riiiis clc ti'cs 

q u e  ticiic el Cucipo  al q u c  p ~ ~ t ~ t ~ ~ t i ~ ~ ~ ~ i i .  

iIflOS, COIlCUl 'S<J ClC 1l'üSlado y L l l  d C S C O I I O ~ C ' I ' S C  C.1 [3Ul .VCl l ¡ l .  

De I ~ s  8.SSO f U l i ~ ~ O l i U l ~ ~ U S  q l i C  C S i S t C i i  L'I1 i i C t ¡ \ ' O  CI1 C I  
95 pul. C'iClltO dL' C l l O S  CjC' ICC el1 Cl IllCdiCJ Cuerpo C'itadO, 

rural y miichos se cticuciitixii iihicaclos L'II ~ o t i a s  con g r a -  
\'es problciiias de coiiiunicación y con dificultaclcs p i i ' a  

colectivo, consti tuyen la oportuiiidad de, aproxiniar-se a 
los  incdios culturales y de ctisctiaii/a. a s í  conio para re- 
solver gran p a r t e  de la problc~riiiíticii laniiliar. 

Sus  prohleiiias h a n  sido p l a i i t c d o s  L'II el Ministerio dc 
Sanidad v Consumo y no han te.nicto rcspucsta clai.:i ni síi- 

tistactoria. Iiicliiso se les ha llegado i i  iiisiiiuai- q ~ i c  al hii- 

her sido tiaristcridos tiati perdido las posibilidades \' i i y ~ i -  

das que  vciiinn recibiendo de la AdininisttxiOn Central ,  

tcs de que las convocatorias sean pnctadas coi1 las dicci- 
s i c t e Com u n i da des A U  t óno mas. 

Con rclcrcncia a dicho asunto, la Le\, 301198.1, c lc  2 tlcs 

agosto, de Medidas pura la Kctornin de I:i Función I'úhli- 
ca, e n  e l  punto  2 del artículo 12 ,  cstablccc qiic los tuncio- 
narios transtcridos conservarán ((todos s u s  dcrcchoa)~ rcs- 
pccto a los Cuerpos o Escalas de origen, IigLiriirido cmti-c 
esos derechos poder concurrir a l o s  concursos para  OCLI- 

par otras plazas de la misma o clistirita proviricia. Tarii- 
bifn la propia Ley,  en el articulo 27 ,  faculta al Gohier-rio 
convoque los concursos unitarios de traslado. 

Para poder tranquilizar a estos abnegados funcionarios, 
q u c  tienen la responsabilidad de velar por la salud de 
nucstros canipcsinos v agricultores, se hacen las siguicn- 
tes preguntas  al Ministro de Sanidad y Consumo: 

educar 3 SUS hi , iOS .  LOS C'OnCLIl'bOS GIL' IlXSlaCl(JS, paI'¿l C S t C  

qLiC 10s COIlCUISOS de t r i l S l a d ( J S  Se c i l ~ L l ~ i i ~ i ' ~ I n  pCild¡L'l i -  
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l .  Situación administrativa cn que se encuentra el 
Cuerpo de Médicos Titularcs. Se trata de un Cuerpo Na- 
cional o, por el contrario, al haber sido transferidos sus 
funcionarios han perdido. toda vinculación con la Admi- 
nistración Central. 

Se desea conocer, igualmente, si estos funcionarios 
conservan sus derechos de poder acudir a concursos de 
ámbito nacional. 

En caso afirmativo, qui. órgano de la Administra- 
cióii debe convocar los citados concursos, incluyendo 
puestos de trabaJo rlc todas las provincias cspanolas, sc- 
gúri figura en su reglarrientacibn especifica. 

4. Tambieri se desea conocer si la convocatoria del 
concurso tiene que s ~ r  pactada con las Coniunidadcs 
Autónomas. 

Cuando se va a proponer, por Presidencia del Go- 
bierno, la convocatoria de concurso, prevenido eti el  arti- 
culo 27 de la Ley 3011984. 

2 .  

3 .  

5.  

Madrid, 25 de tcbrcro de IY86.LVicente Juan Villar. 

NOTA: La Mesa de la Camara, en su i w n i ó n  del dia de 
hoy. ha acordado admitir a tramite la pregunta preceden- 
te, con excepción de las cuestiones primera a cuarta que 
contiene el escrito, por implicar consulta juriclica. 

PE 8.301-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

A l  amparo de lo establecido e11 el  articulo 185 del Rc- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la traniitación dc la siguiente pi-eguiita 
dirigida al Gobierno, sobre actuacibn policial dcspropor- 
cionada en Guadix (Granada), para la que deseo respues- 
ta por escrito. 

En la noche del \,ierries 21 de febrero resultaron hcri- 
das varias personas en la localidad granadina de Guadix, 

Los hechos tienen su origen e n  las protestas y movili- 
zaciones que los vecinos de dicha ciudad mantienen por 
la decisión de la Junta de Andalucía de construir el hos- 
pital comarcal de la zona en la localidad de Baza. 

Como suele ocurrir en estos casos, las versiones de los 
manifestantes y la versión oficial del Gobierno Civil n o  
coinciden en ningún extremo. Si unos afirman que la car- 
ga policial se produjo cuando los vecinos de Guadix aban- 
donaban la conccntración que habían tenido, la nota ofi- 
cial, en cambio, justifica la carga dc las fuerzas antidis- 
turbios por la defensa que efectuaron de sus coches y fur- 
gonetas que, al parecer, pretendían ser volcados por los 
manifestantes. 

Tamana diferencia argumenta1 entre las distintas ver- 
siones debe ser clarificada en beneficio de una informa- 

ción v e r u  a la opinión pública y en evitación de nuevos 
supuestos de esta utilización (<parcial)) de la información 
de que hacen gala las autoridades del Ministerio del 
Interior. 

Por otro lado, lo cierto y real es que nuevamente hemos 
asistido a una actuación desproporcionada de las tuerzas 
policiales que  ha deparado como resultado que sc produ- 
jeran varios heridos, sin que parezca voluntad de ese Mi-  
nisterio que hechos como el que se relata dejen de ocurrir 
y que las fuerzas policialcs ocupen el papel de gararitcs 
del ejercicio de derechos lundamentalcs como es, en este 
caso, el de rnariilcstacibri de los vecinos de Guadix. 

Por todo ello. este Diputado lorniula al Gobierno la si- 
gu i e n t e p rcg u n t a :  

¿Conoce e l  Gobierno los hechos que iiiotivaiuri Iii carpa 
policial contra vecinos de la localidad granacliiia de Gua-  
dix .  en la noche del viernes 21 de tcbrcro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de tcbrci.o dc' 
I 986.-Fernando Pérez Royo, Diputado clcl Particlo Co- 
munista de Espana y Portnvw d c ~ l  Giupo Parlaniesniario 
M i x t o .  

PE 8.302-1 

A la Mesa del Coripresu de los üiputados 

M a i u  Victoria Fcimándcx-Espana y Ferii~ride/-Laior.~.e, 
Diputada por La Coruna. pertcriecicritc al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
ticulos 185 y siguientes del vigente Kcplamcnto del Cori- 
gi-eso de los Diputados, tiene c l  tiorioi de Ioi.riiulai. al cjo- 

bicriio las siguientes prcguntas sobre (1 Euolucibii del C U I I I -  

plimiento de los cornproiriisos adquiridos i~cspccto a la i r i -  

dustria Naval Gallega en el marco de la Rccorivcrsibii N a -  
val., de las que solicita respuesta por esciito. 

Antecedentes 

En diversas ocasiones esta Diputada ha planteado su- 
cesivas preguntas al Gobierno en relación con el  tema d~ 
la ConstrucciGn Naval,  cuva crisis es tal vez el principal 
problema industrial de Galicia. 

Con fecha 30 de octubre de 1985, formuli. varias cues- 
tiones, alguna de las cuales no'fueron respondidas, y de 
las respuestas a estas surgen nuevos niotivos para iriqui- 
rir sobre el tema. 

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno: 

1 )  ;Qué ha sucedido con la promesa del Gobierno de 
garantizar una carga de trabajo a ASTANO de 2.876.000 
horas? Con independencia de la piatatorma pctrolilera, 
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que supone I ,3.000.000 de horas de traba,jo, L ~ L I ~ I I  era la 
previsión de contratación de buques u otras actividades 
para este A s t i l l e r o  durante  1985 v 1986 v qui. h a  sido has- 
t a  la fecha lo realmente conseguido? 

i C u á l  es la c a r g a  de trabajo potencial de las insta- 
laciones de A S T A N O  con arreglo a las determinaciones 
elel Acuerdo de Rcconvcrsión Naval ,  y q u e  carga de tra- 
bajo ticnc en la actualidad? 

¿Cuál es la estructura actual del pasi.vo de A S T A -  
NO, y e n  q ~ i i .  se clcs\jia el cquilibi.io entre loiidos propios 

sas e n  el Real Decreto cle Rccorivcrsi¿)ii? 
Se anunciaba por el Gobicriio uiia iiiiipliaci&i eicl 

estudio del Plari de Flota a tcimiinai. c'ii elicicmbr~c de 198.5, 

2 )  

3) 

L' inlTlovili~ado lleto pactado a adiiiinistracioiics y c'riiprc- 

4) 

(se tia rcali lado dicho estudio:' ;Cuáles so11 sus datos IiiáS 

bign i ficn t i  v o s ?  
5) De. la ;idccuaci¿m de l a s  plaritillas de los A s t i l l e r o s  

Gallegos, j c n  ~ L I C ;  cstaclo cstri la r.ccolocacih clc cxccelcn- 
tcs de personal iicogiclo al tondo de promoci<iii cIc cniplco? 
(ULiC; clc~svi~ici¿) i i  tia csisticlo rcspcclo a las pie\~isiolics? 

Madrid, 25 clc 1ebi.ci.o clc IY86.-Maria Victoria Fernan- 
dez-España y Fernández-Latorre. 

PE 8.303-1 

A la Mesa elel c'oiigiuo clc los Diputados 

A l  aiiipaiw clc lu cstablcciclo cii el articulo 185 del Rc- 
glariiciito del  Coiigrcso de los Dipiitados, \.trigo cii solici- 
tar de esa Mesa la  irnriiitación clc la siguicritc p regun ta ,  
di r i g i da ;i I C o  b icimo , so brc G L i d  cikis 1 n 1 i i  ri t i les I .a hora - 
les en CatalLiña, pni-a la que elcsco rcspLic5ta poi. cscrito. 

Las g ua 1.dc1.i a s i 11 la 11 t i I es de Ca 1 a I LI íi a ,  dc~pc 11 el i el1 t es 

atiora de la Consc.llci.ia de T i t h l l  de la Gcricralitat de Ca-  
ta luña.  atraviesan ~ i n a  situaci<iii :iii<iinala e n  lo q u e  se rc- 
licrc ii las subvcncioiics del Fondo Nacional de Protcccióii 
del Tiaba,jo, del  Ministerio de Trabajo. 

Dichas subvenciones se rccibictoii l o a  dos Liltiiiios aiios 
c u i i  criornie retraso. lo q u e  scgiiii la vcbi.si<'iii clc la Corisc- 
Ilciia de Trcball de la Gcricralitat seria responsabilidad 
clcl Gobicrrio. 

A n t e  el pcligr-o de q u e  esta situacion pueda repetirse en 
el a n o  en curso, este Diputado pregunta al Gobietiio: 

1 ." i Q u 6  cantidad del Presupuesto del Fondo Nacional 
de Protección al Trabajo se ha destinado este a ñ o  a las 
G u a r de r i a s 1 n Fa n t i I c s La bo ra I c s ? 

2." ;Cuándo se translcrirán dichas cantidades a las CO- 
munidades A u t ó n o m a s ?  

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 5  de lebrcro de 
I986.-Cregorio López Raimundo, Diputado comunista  

del Grupo Parlamentar io  Mixto.-Fernando Pérez Royo, 
Portavoz del Grupo Parlamentar io  Mixto. 

PE 8.304-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joscp A .  Dui.iiri i Lleida, cii su calidad elc Diputado del 
Grupo Parlnriicritario de In Miiioiin Catalana,  y al ampa- 
1-0 de lo que  clispoiic el Rcglarricnto de la Cámara, lorniu- 

g u n t a ,  solicitarido se Ic di. respuesta por escrito. 

1, , 1 M '  inisti'o ' '  de Econorriia y Hacienda siguiciitc pi't'- 

Con la iriiplniitacióri del Iiiipucsto sobre el Valoi,  Ana-  
diclo (IVA) alguiiiis actividades cinprcsarialcs se hallan i i i -  

cluidas c'ii e l  Ri.ginicii Siriiplilicado del IVA, coi110 succdc 
con la acti\,idael de ~(Fabricaci¿m d e  Generos elc Punto e11 

pieia por cuciita de terceros )>,  cpigralc de Licencia Fiscal 
43s. 1 ,  e incsplicablciiicritc, y como hecho coritradictorio, 

Regirncii Gciici'al, l a s  actividades ccurióiiiicas que a con- 
t inuac ih i  se clciall:iri. 

se tiallati cscluidos del iiiisnio \ ,  por lo tanto, dciitro del 

- Fabi.icacióii d e  tejidos de laiia y inctzclas por cuenta 

- Fabricacioii de tejidos de algodun y nicrclas poi. 
c u m t í i  de tcirci-us (cpigi-ale clc Liccmciii Fiscal número 
43 1.23). 
- Fabricacióii de tcjielos clc scclii poi- cuciita elc tcrcc- 

de tcrcc'l'os (epigl~al'c clc la I.icciicia Fiscal 432.24).  

l'os (epig!ialc elc I.iccncia Fiscal iiLIlllcl.0 433.16). 

DL~S:I rro I I ;i i i  do C.s t ;i s i clC; i i  t i c ;i i iic i i  t c' 1 ;IS i i i  i s ni a s  ILI nc i o- 

ncs. t a r i t o  producti\.iis coi110 ccon<iiiiicas, que  la iictividacl 
cmpresiirial q u e  figura e11 e l  cpigral'c liscal núiiicro 43.51 . 

g" n 1 íI : 
Por todo c l lo ,  cstc Dipu tado  l o r . i i i i i l a  la siguieiite ptc- 

;Piensa el  Gohicimo modilicar pairialrncntc el  actual 
Reglamento sobre cl impuesto del Valoi. A n a d i d o  en el 
sentido de iiicluii- C I I  e l  KCginicri Siriiplilicado del Inipucs- 
to ;icti\,idadc.s q u e  rcunicriclo los rcquisi tos iriclispcnsablcs 
del ai.ticulo 94 del Rcplnniciito dcsa i~ol la  eii luiicioiics 
ccoiióiiiicas idCriticas a otras actividades que poseen los 
bc.ric4cios pi.c\,isto> poi. ese Rcgiriicii Siriiplilicado:J 

Palacio elel Congreso de l os  Diputaelos, 20 dc Icbrcro de 
1986.-Josep A. Durán i Lleida. 

PE 8.305-1 

A la Mesa clcl Congreso de los Diputados 

Carlcs A .  Gasoliba i Bbhrii, en su calidad de Diputado 
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del Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, al am- 
paro de lo que dispone cl Reglamento de la Cámara, for- 
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando se le 
di. la respuesta por escrito. 

¿Por que el Gobierno español no ha hecho las gestiones 
adecuadas para mejorar las comunicaciones at;reas desde 
las principales ciudades cspanolas con los principales 
centros de actividad de las Comunidades Europeas, Bru- 
selas. Luxemburgo v Estrasburgo, y facilitar, en consc- 

cucncia, el acceso de parlamentarios, funcionarios, reprc- 
sentantes de organizaciones empresariales, sindicales v 
profesionales, a unas instituciones en las que se tratan 
asuntos que afectan directamente a los intereses es- 
pañoles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de lcbrero de 
1986.-Carles A. Casoliba i Bohm. 

PE 8.306-1 

A la Mesa del Congreso de l o s  Diputados 

Carles A. Gasdiba i Bohm, e n  su  calidad de Diputxlo 
del Grupo Par1ament;irio de la Minoria Catalana. y al  a m -  
paro de lo que disporic el Reglamento de la Cámara, 101.- 

mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando se le 
di. la respuesta por escr i to.  

Todos los Gobiernos de los Estados Miembros hacen Ilc- 
gar su opinión sobre las cuestiones que se debaten en el 
Parlamento Europeo a los parlanicritarios de su  Estado 
para contribuir a la lormación de su criterio antes de to- 
mar las decisiones que les corresponda. 

Por todo ello este Diputado formula la siguiente prc- 
gunta: 

;Quk razones tienc el Gobierno espanol para no seguir 
esta práctica?, ?,si la desea seguir, ipor  qui. habiendo fir- 
mado el Acta de Adhesión el 12 de junio de 1985 aún no 
tienc preparados los mecanismos adecuados para infor- 
mar a los miembros del Estado Espanol eii el Parlamento 
Europeo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero tlc 
1986.-Carles A. Casoliba i Bohm. 

PE 8.307-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Carles A.  Gasoliba i Bohm, en su calidad de Diputado 

del Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, v al arn- 
paro de lo que dispone el Rcglanicnto de la Cámara, for- 
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando se le 
di. respuesta por escrito. 

iPor que el Gobierno espanol ha hecho una difusión 
propia tan limitada de la traducción al castellano del dc- 
recho comunitario, que r-ecomienda a las instituciones pú- 
blicas y a las Comunidades Autónomas interesadas que si 
desean tenerlo lo adquieran en una libiwia privada? 
ilorisidera el Gobierno espanol quc  es la via ~idccuada 
pata facilitar la adaptación a Ins instituciones y riorma- 
t i  vas comunitarias ? 

Palacio del Congreso de 10s Diputados, 20 de lebrcro dc 
IY86.-Carles A. Casoliba i Bohm. 

PE 8.308-1 

A la Mesa del Congreso de I(is Dipiitnclos 

M a r ia V ic t o r i  a Fe r ~ i a  n de/.- Es pa na y Fe r n ii n dcz- La t or re , 
Diputada por La Coiuna, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en los a - -  
ticulos 185 y siguientes del vigente Kcglaniento del Cori- 
greso de los Diputados, ticiic el honor de lorrnular al <;o- 

hicrno las siguientes preguntas sotxc a p c i ~ u i x  del Aero- 
puerto de Alvcdro al tral'ico de i u c t o i u ,  de las que soli- 
cita respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En numerosas ocasiones esta Diputada sc h a  dirigido 
al Gobierno e n  relación con la inquietud existente e n  1.a 

Coruña respecto a la necesaria reforma y ampliacirin de 
Alvcdro que posibilite SLI utiliLación por reactores con 
unos márgenes de seguridad superiores a los actuales, con 
lo que se scrviria a la demanda de todo el norte coruni.s, 
cuya población potencial usuaria es superior al medio ini- 
Ilón de personas. 

Por diversas instancias locales y de la Diputaci<iii de La 
Coruña se ha apovado sicniprc con el niáximo intcri.s esta 

cuestión, habii.ridosc llegado a la cxpropiacióii de los 
terrenos necesarios para la ampliación y el rebaje de cota 
del Monte Costa. 

Las promesas gubernamentales al respecto han sido 
constantes, pero su plasniación e11 realidades más bicii es- 
casa. por lo que recientes declaraciones, aún avivando la 
esperanza, levantan cierto escepticismo. 

Ante lo expuesto se pregunta al Gobierno: 

1 .  ~ Q u k  proyectos cxistcri para la definitiva amplia- 
ción del Aeropuerto de Alvedro que permita su utilización 



de niodo regular por reactores cliininando los actuales 

;,Qui. presupuestos y plams coiicrctos clc ejecución 
existen al respecto? 

Dado que an te  toclns las campañas electorales se 
rcitci-aii las mismas prornesas, jcxis te  alguria decisión 
adoptada t'll lo que va de ailo qLlc pc1.tnita supoiicr que 
las últ inias  dcclaracioiics sobit Alveclto 110 obctlcceii a 
c;111sas clcctor:ilistas si 1 1 0  a l a  iniciaci<jii clc i~calizacioilcs 
conc 1-c l a s  ? 

lactores clc inseguridad? 
2.  

3 .  

PE 8.309-1 

A la Mesa del Coiigic3so cle los Diputiidus 

Palacio del Gngrcso  de los Diputados, 26 de Icbi.ei-o de 
I 986.-Angel Castroviejo Calvo. 

PE 8.310-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Diputado que suscribe, Josep A .  Durán i Llcida, 
iiiienibro de l  Grupo Parlamentar io  de la Minoría Catala- 
tia, al aniparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento 
de l a  Cániara, formula al Ministro de Transportes y Co- 
niuiiicacioiics l a s  preguntas que a continuacióii se cxpo- 
ncii, solicitando les sean contestadas por escrito. 

N o  cabe la mcnoi- eluda que la incorporación de Espa- 
ña a las Comunidades Europeas va a traer consigo un ma- 
yor tránsito de pasa,jeros en los medios de transporte que 
unen l a s  principales ciudades españolas con alguna de l as  
capitales comunitarias, y clc una lornia singular con 
Briixclles. 

En este scritido, y atcricliciido a la dcriiaiida surgida, pa- 
i w c  lógico creer que habría que perisai. cii rriás servicios 
de transporte que i i r l í i r i  l a s  priiicipalcs ciudades de Espa- 
ña con BIuxcllcs. En el iinibito del transporte por lcrro- 
carril sería correcto, al criterio de cstc Diputado, proce- 

hoy uiicii Barcelona o Madrid, por eicniplo, cori Paris para 
a s í  poder, alcanzar Briixcllcs cii las pririicrns tioras de la 
iiiañoria. 

En t c; r r i  i i r i c  1s d I 1 c re I i t es c;i 1) 1 .  í a p 1 a ti tea t w  t a ni b i i. t i  un 
iiict~cillci~t~l y ct1 cualquier c;1so inodilic;icióri de los  llora- 
i-ios de criliiccb ai.rco. Sucede el caso, por cjciiiplo. de que 
l a s  ciudades de Barccloria B t ~ ~ x c l l c s  cstiii uiiiclas por 
v í a  ai.rc¿l básic~iI~icritc sólo el1 las lioras clc la inañaiia, i i i i -  

pidicndo a s í  cl plcrio dcsai.rull0 de U t l  clia de 11.abaio en 
I a c;i p i  t ;I I c011111 I I  i t a r i ;i . 

dcI 21 U I I ~ I  cxt<>iisióil de aquellos treiies-Talpo-c¿triias qtic 

Poi. toclo ello al Ministro de Transportes y Coiriunica- 
cioiies se prcgLiiita: 

~- ¿,Es conscicntc este Mini s t c i io  de la i i ~ i c v a  Nueva dc- 
iiianda en el transporte entre España y l a s  capitales co- 
ni ci r i  i i a i - i  a s  y p r i nc i pa l ine n te Bi.~ixc l l e's ? 

~ iou i .  rncdidas piciica adoptar orientadas al lomcri- 
t o  clc iiucvos servicios tanto por ferrocarril cmio  por v ia  
ai.rea para asegurar esa demanda? 

Palacio clcl Coiigrcso de l o a  Diputados, 26 de febrero de 
1986.-Josep A. Durán i Lleida. 

PE 8.31 1-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Diputado que suscribe, Josep A .  Durán i Lleida, 
miembro dcl Grupo Parlamentario de la Minoría Catala- 
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na, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento 
de  la Cámara, formula al Ministro de Obras Públicas y ür-  
banismo la pregunta que a continuación es expuesta, so- 
licitando le sea contestada por escrito. 

El ingreso español a las Comunidades Europeas provo- 
ca sin duda alguna, una mayor necesidad de comunica- 
ción entre España y Francia v ,  a travtjs de ella. con el res- 
to de Europa. 

Diversos Avuntamicntos de un lado v otro de la frontc- 
ra Hispano-Francesa por el Valle de Aráq han tomado la 
iniciativa de solicitar públicamente el soporte de los Go- 
biernos espanol v frances, asi como de otras instituciones 
para la construcción de un eje de comunicación entre Es- 
paña y Francia. 

Este eje de comunicación vendría a sumarse a los dos 
existentes en la actualidad a travks de Irún y La Junquc- 
ra separados entre si unos 400 kilómetros. 

Teniendo en cuenta la yuxtaposición de aduanas exis- 
tentes en el Valle de Aran, los proyectos de mejora de la 
carretera occidental que une  Tortosa con el Valle de Arári 
elaborados por la Gcricralitat de Catalunya, los proyectos 
tambien existentes por parte del Gobierno Iranccs así 
como los trabajos de mejora previstos por el  Gobierno es- 
pañol en el túnel de Viclla que en  su dia comunicó en res- 
puesta a la pregunta cscrita de este Diputado su Ministc- 
rio. parece justo manifestar que por ramnes de situación 
geográfica (equidistante de los puestos de comunicación 
rápidos existentes en la actualidad). de cconomia de dis- 
tancia dado quc, por el Valle de Aran se producc la dis- 
tancia -mas corta- entre la ciudad de Toulousc y las 
ciudades del interior o del Levante español, el eje indica- 
do es la mejor de las alternativas conocidas para estable- 
cer una vía transpircnaica. 

Por todo ello se pregunta al señor Ministro de Obras Pú- 
blicas y Urbanismo. si su Ministerio y el Gobierno van a 
dar pleno soporte a los trabajos necesarios para la rcali- 
/.ación de este Eje y si piensan.solicitar a titulo de acción 
prioritaria el concurso de FEDER tal como por ejemplo 
se demanda en el acuerdo suscrito por los alcaldes de 
Saint-Guardcns y de Llcida. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febrero de 
1986.-Josep A. Durán i Lleida. 

PE 8.312-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josep López de Lerma i López, Diputado por Girona, 
miembro del Grupo Parlamentario de la Minoria Catala- 
na, al amparo de cuanto dispone el vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno la pregunta que a con- 
tinuación se expone, solicitando le sea contestada por 
escrito. 

Inversiones previstas para la línea lkrrea Barcelona-Ri- 
poll-Puigcerda en el proyecto de plan de transportes 
fe rrov i a r  ¡os 

El Ministerio de Transportes, Turismo v Comunicacio- 
nes está trabajando en la elaboración del Plan de Trans- 
porte Ferroviario. Según datos dados a conocer, parece, 
por el propio Departamento. la ejecución de dicho Plan 
comportará unas inversiones hasta el año 2000 que osci- 
lan entre 1,4 v 2 , i  billones de pesetas, apareciendo como 
mas probable esta última cantidad que no la primera. 
Es deseo de la Administración coordinar este Plan de 

Transporte Ferroviario con el Plan General de Carreteras 
recientemente elaborado por el Ministerio de Obras Pú- 
blicas y Urbanismo que preve, para la red estatal situada 
cn la provincia de Girona únicamente inversiones de man- 
tenimiento sin llegarse a potenciar ni el previsto Eje Pi- 
renaico ni a rectificar el actual trazado del tramo de la 
N-152 correspondiente ;I la collada de Tosscs siendo, 
como es, una via de comunicación internacional. 

Teniendo en cuenta todo ello y la importancia que para 
las comarcas del Ripol1i.s y La Ccrdanva tiene la linca 
firrca.Barcclona-Ripoll-Puigcerda, el  Diputado que sus- 
cribe formula al Gobierno la pregunta siguiente: 

¿Que inversiones preve el  proyecta de Plan de Trans- 
porte Ferroviario para la mejora y modernización de la I i -  
nca ferroviaria que enlaza Barcelona con Puigccrdá? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de lcbrcro de 
1986.-Josep López de Lerma i López. 

PE 8.313-1 

Ala Mesa del Congreso de los Diputados 

Joscp López de Lerma i Lbpez, Diputado por Girona, 
miembro del Grupo Parlamentario de la Minoría Catala- 
na, al amparo de cuanto dispone el vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno las siguicntcs cuestio- 
nes, solicitando le sean contestadas por escrito: 

l .  ¿Está autorizado el Represcntante General en Es- 
paña de RFE/RL, Inc (Radio Free Europe/Radio Libertv) 
para utilizar en sus escritos o, al menos. en alguno de los 
escritos. membrete de Presidencia del Gobierno, Direc- 
ción General de Medios de Comunicación Social, con es- 
cudo oficial del Reino de España incluido? 

En caso positivo, jen qué fecha y en virtud de que 
norma o acuerdo o convenio v por que organismo del Es- 
tado fue autorizado? 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 
1986.-Josep López de Lerma 1 López. 
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PE 8.314-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josk Seguria Saníclíu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
nccientc a l  Grupo Parlamentario Popular, al arnparo de 
lo previsto e n  los artículos 185 y siguicntcs del Rcglarneri- 
t o  de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno la 
siguiente pregunta, dc la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Aiitcccdcntcs 

A pesar de que por parte del Gobierno, se pretende dar 
la inipi.csión que la Seguridad Ciudadana ha mejorado, 
lo cierto es todo lo contrario. En l o s  últimos dias y ,  con- 
ci'etanicntc en Barcelona, se han acentuado los atracos, 
asaltos a viviendas y dcspnchos. agresiones a ciudaclanos, 
ctcctcrx, hasta e l  punto que en un solo inmucblc se han 
producido robos a despachos diit~aritc tres veces en una 
inisnia semana, y cn un;i sola noche, h a n  sidu asaltodos 
varios dcspachos del n1isn10. 

Ante la iiiiposihilidad que dc~rn~iestra cl GobicLrno para 
garantizar la seguridad clc los ciiidatlarios, dcbci.ía auto- 
rizarse a los colectivos que lo solicitcvi la dcsigiiación de 

dad necesaria para el debido ejercicio de su fciiici¿)n. 

agentes o guardas de vigilancia, l.evestidos c k  la ilutori- 

Prcg u t i  1 n 

¿Si el Minis ter io  de l  Interior sc cncLictitra cciti la diti- 
cultad de garant izar  la seguridad ciucladana, cada día 
niás difícil de aí'rontar, poi. que no autoriza legalmente 
quc los colectivos que  lo dcsccri, puedan tlesignar vigiian- 
tcs o gua1.das de seguridad, i~ecoli0cil;ndolcs l a s  laculta- 
des ticccsarias pai'a su  coirictido? 

Palacio del Congreso de los Diputndos, 1 1  de Icbrcro de 
1986.-José Segura S a n f e h .  

PE 8.315-1 

A la Mesa dcl Congreso de los Diputados 

JosC Segura Sanlelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular. al amparo de 
lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cárnara, tiene el honor de elevar al Gobierno las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

An tecedcntes 

Una destacada personalidad militar se ha lamentado 
del sistema de ascensos que se viene aplicando actual- 
mente, criterios que al parecer comparten varios mandos 
militares. 

Prcgun t as 

;Que criterios prevalecen en el Ministerio de Dclcnsa ;i 

;Ha sido variado el sistema que se venía aplicando y 
electos de ascensos niilitarcs? 

por que niotivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de ícbrcro de 
1986.-José Segura Sanfeh .  

PE 8.316-1 

A la Mesa del  Congreso de los Diputados 

María Victoi.ia Fer.n~'\ndc/.-~,spana y Feriiandcx- Latorre, 
Diputada poi. 1.a C'oriiiia, pcrtcriccicntc al Grupo Parla- 
nicntario Pop~ilar, al amparo de lo cstablccido en los :ir- 
ticulos 185 u sig~iientcs del vigente Reglamento de l  Cori- 
gi'csü de los Diputados, ticiic cal hotior de IotiiiLilat al Go- 
bicriio las siguicntcs preguntas, sobrc inseguridad c i~ ida-  
dana en Cialicia. de las que solicita respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

E I I I ;I p I'C I isa di aria con t i n u ;i me t i  t e apa rcccn no t i c i a s  

de atracos, robos y lesiones a personas, que ponen de rc- 
lic\,c la creciente inseguridad ciudadana en las ciudades 
v pueblos de España. 

En Galicia la situ'ación no es distinta y los hechos de- 
lictivos se suceden día tras dia causando la alarma y el 
niiedo n o  sólo en sus principales núcleos de población, 
sino tarnbibn en los medios rurales donde últinianiehtc se 
vienen produciendo incesantes saqueamientos dc rri(ira- 
das campesinas con robos de animales donibsticos v ga- 
nado, aperos de labranza, maquinaria agrícola c incluso 
los productos de la matanza, con lo que  se ha creado una 
inseguridad en el campo gallego nunca conocida. 

Al parecer, existe la sospecha fundada de que cn estos 
asaltos en los medios rurales toman parte bandas cspc- 
cializadas en las que participan extranjeros, según ha co- 
municado repetidamente a esta Diputada medios bien in- 
formados de la región. 

Por todo ello se pregunta al Gobierno: 

1 .  ¿Cuál ha sido en los cinco últimos anos cl número 
de delitos contra la propiedad en Galicia, especificando 
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los atracos a entidades bancarias v desglosándolos por 
provincias. principales poblaciones destacando las cuatro 
capitales, Vigo, El Ferrol. Santiago y las zonas rurales? 

¿Cuál Iia sido el número de delitos en los últimos 
cinco anos contra las personas en Galicia, desglosando 
igualmente por provincias. principales poblaciones, des- 
tacando las cuatro capitales, Vigo, El Ferrol y Santiago y 
los núcleos rurales? 

¿Cuántos de estos delitos han pasado a la autoridad 
judicial competente? (Cuántos han sido objeto de senten- 
cia liimc? ¿Cuántos siguen sin resolverse? 

(Cuii l  ha sido el  incremento del  indicc de dclincucn- 
cia i'cspccto a los ciiico años inmcdiatamcritc an ter io iu?  

i o u c  aciuacioiics tictic previstas el Ministerio del 
íiitcrioi~ para lucha!. contra la inseguridad ciudadana? 
;Qui. se piensa hacer para atajar este incremento notable 
de la dc!iiicuciicia en los incdios rurales gallegos? 

2 .  

3,  

4. 

5 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de Icbrcro de 
1986 .-Mana Victoria Fernandez-España y Fernández- 
Latorre. 

PE 8.317-1 

A la Mesa del Coripic.so de los Diputados 

Maria Victoria Fcrnaiidc/-Espana y Fcrnáiide/-Latorrc, 
Diputada por La Cor-una, pcikmecicritc al Grupo Parla- 
riicritaiio Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con- 
pi.eso de los üiputados, ticric el honor de lormular al Go- 
bicrno l a s  siguientes pi'cguiitas, sobre política seguida en 
rclacióii con el loriicnto de las Bibliotecas Públicas, de las 
que desea obicricr. i.cspucsta por csciito. 

Frciitc al compromiso elcctoi.al de la actual Admiiiis- 
tixcion paix  la creación de una poderosa red de Bibliote- 
cas Públicas. la realidad ha sido su incumplimiento en es- 
tos  tres Ciltimos anos, lo cual contrasta, por ejemplo, con 
la politica seguida e11 otros paises, como Inglaterra v 
Francia (la Biblioteca Nacional de Paris para c l  ano cn 
curso dispone de 7.000 millones de pesetas para la com- 
pra de libros). 

La dihininución, en terminos reales, de las cilras desti- 
iiadas a las Bibliotecas Públicas para la adquisición de I i -  
bros (la Biblioteca Nacional dispuso en 1984 dc 45 millo- 
nes frente a los 2 2  de 1075) va en detrimento del necesa- 
rio incrernctito de sus londos y de su personal espe- 
cial izado. 

Por lo que antecede se pregunta al Gobierno: 

1 .  

2 .  

3 .  

¿Cuál ha sido la política llevada a cabo para el fo- 
mento de las Bibliotecas Públicas? 

;Qué cantidades se han invertido en este sentido v 
de que Lorrna? 

¿Que politica se ha seguido para paliar la escasez 
del personal facultativo y auxiliai. de las Bibliotecas 
Públicas? 

¿Que cantidades se han invci.tido en este sciitido v 
d e  que lorma? 

¿Cuáles son los criterios que rigen la politica cdito- 
rial del Departamento de Cultura y la adjudicación de sus 
publicaciones a las editoriales privadas? 

(Uuc cantidades se tiaii irivci.tido cii este sentido y 
clc quc; forma? 

¿Que medidas se t iar i  toiiiado para evitar a c o i ~ o  
p l a ~ o  la congestión buiucriitica en las Bibliotecas Públi- 
cas (Servicios de reproducción, actualización de lichcros, 
riiicrolilm, servicio de lectores)? 

¿Cuál es e l  número de las Bibliotecas Publicas cxis- 
tciitcs y cual el de las que se prcvcii crear o acondicionar 
a corto y medio p l a ~ o ?  ¿Con qui. presupuestos:! 

(Cuáles son las cilras respecto ;I iicirIicro de lecto- 

its ,  pi-cstanios de obi.;is, ctcctera, e11 l o s  cirico últiriios 
arios, en las Bibliotecas Publicas espaiiolas? 

4.  

5. 

6 .  

7 .  

8. 

9. 

Palacio del Coiigi.cso de los Diputados, 28 de Icbrcxro de 
1 Y86.-Mana Victoria Fernández-España y Fernández- 
Latorre. 

CONTESTACIONES 

PE 7.648-11 

Excmo. S r . :  En relación con la pregunta foi-rnulada por- 
el Diputado don Rafael Claviio Garcia,  sobre ordenación 

calilicación de la5 e i i ~ c n a i i ~ a ~  superiores de la Marina 
Mercante, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
iormulada por el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

cl Electivamente, el  Ministerio de Educación y ciencia y 
el Ministerio de Transportes, Turisnio y Comunicaciones 
haii venido celebrando periódicamente, en el seno de la 
Coniisión interministcrial designada al electo, una serie 
de reuniones de trabajo orientadas a delinir tccnicarncri- 
te los problemas v las soluciones derivadas de la integra- 
ción de las Enseñanzas Náuticas en la Universidad, tanto 
en lo que respecta a la situación del actual Cuerpo de Pro- 
fesorcs Numerarios dc las Escuelas Superiores de Nriuti- 
ca corno a las transferencias que deben producirse del Mi- 
nisterio de Transportes, Turismo v Comunicaciones al Mi- 
nisterio de Educación, como a la ordenación y calilica- 
ción de las Ensenanzas Superiores de la Marina Mercante. 

Los trabajos tecnicos dcsarrollados por la citada Corni- 
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sión Intcrministerial están prácticamente concluidos y se 
ha  iniciado la fase de elaboración de la normativa corrcs- 
pondiente pata proceder a su oportuna tramitación. A 
este respecto ha de señalarse al señor Clavijo Garcia que, 
de acuerdo con lo establecido en la Ley de Reforma Urii- 
vcrsitaria, en la elaboración de dicha normativa se hallan 
necesariamente irnplicados, además clcl Ministerio de 
Educación v Ciencia y el Ministerio de Transportes, las 
Universidades r-espectivas, así como las Comunidades Au- 
tónomas correspondientes que  tengan asumidas en sus 
Estatutos competencias en materia de enseñanzas su- 
periores.)) 

Im que envío a V .  E.  a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 clcl Reglamento del Corigrcso. 

Madrid, 10 de tcbrcro dc 19X6.-EI Secretario de Esta- 
c lo ,  Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.649-11 

Excirio. Sr.: En relaci<iii con la pregunta Iormulada por 
el Diputado cloii Ralael Clavijo Gai-cía, sobre traiislcrcn- 
cia al Ministerio cle Educación y Ciencia de las Escuelas 
Superiores de la Marina Civil, tengo la honra clc enviar a 
V .  E. la contestacitin lor.niulada por el Gobicrno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

~~Elcctivamcnte,  el Ministerio de Educación y Ciencia y 
el Ministerio de Tr;irispoi.tcs. Turismo y Coniuiiicacioncs 
Iiari venido cclcbi~anclo periódicamente, cti el scno de la 
Comisión Ititcrministcrial designada al efecto, una scric 
de reuniones de trabajo orientadas a dcfiiiir ttknicanien- 
te los problemas y las soluciorics clcrivadas de la iiitegra- 
ción de las Enseñanzas Náuticas cn la Universidad, tanto 
en lo que respecta a la situación del actual Cuerpo de Pro- 
fesores Numerarios de las Escuelas Scipcriorrs d e  Niuti- 
c a  como a las transtcrcncias que ckbcn producirse del Mi- 
nisterio de Transportes, Turismo y Comunicaciones al Mi- 
nisterio de  Educación, como ;I la ordenación y caliíica- 
ción de las Enseñanzas Superiores de la Marina Mercante. 

Los trabajos técnicos desarrollados por la citada Conii- 
sión Intermiiiistcrial están prácticamente concluidos y se 
ha iniciado la fase de elaboración de la normativa corres- 
pondiente para proceder a su oportuna tramitación. A 
este respecto ha de señalarse al señor Clavijo García que, 
de acuerdo con lo establecido en la Ley de Reforma Uni- 
versitaria, en la elaboración de dicha normativa se hallan 
necesariamente implicados, además del Ministerio de 
Educación y Ciencia y el Ministerio de Transportes, las 
Universidades respectivas, así como las Comunidades Au- 
tónomas correspondientes que tengan asumidas en sus 
Estatutos competencias en materia de cnscrianzas su- 
periores.)) 

‘Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.662-11 

Excmo. Si..: En relación con la pregunta lorniulada por 
la Diputada doña Asunción Cruañcs Molina y otros seno- 
res Diputados, sobre ejercicio dc la libertad de coricicri- 
cia en los Centros de EGB públicos, tengo la honra de cn- 
viar a V .  E. In contestación lorniulada por e l  Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

((El pormenor de las actividades que se rcalimn e n  los 
distintos Colcgios Públicos para ocupar el ticnipo libre de 
los aluninos cuyos padres no tiari optado por la enseñan- 
za de la Religión compete a las instancias pedagógicas de 
los respectivos Centros bajo la supervisión de sus Oiga- 
nos de Gobierno, salvo que se iiicumplan sistcmáticameri- 
te las directrices generales sobre las tareas a realizar y no 
se obtenga solcicióri en el iimbito de la comunidad esco- 
lar correspondiente. 

Siendo indudable que los alumnos nicncionados no 
pueden ni deben quedar desasistidos en ningún iiioiricnto 
del Iiorai-io escolar., la Dirccci<iii General de Educnción 
Básica del Ministerio de Educación v Ciencia ha  dilundi- 
do una Circular mediante la que se regula el comienzo 
del curso 1985-86 en los Centros escolares dependientes 
del Ministerio do Educación y Ciencia, cuyo apartado 
1.2.4 señala: 

“ L o s  alumnos cuyos padres o tutores no hayan solicita- 
do que les sean impartidas enseñanzas de Religión y Mo- 
ral Católicas, o de otras Iglesias, deberán recibir atención 
educativa debidamente organizada, durante el tiempo 
programado para las citadas cnscnanms. 

Este tiempo deberá dedicarse a actividades educativas 
que dcsarrolleii ob-jctivos de especial incidencia en matc- 
ria de l t ica y de convivencia, tales como los del ‘Bloque 
temático 3 (Desenvolvimiento en el medio de Experien- 
cia Social .y Natural)’, establecidos en el Anexo I de la Or- 
den de 6 de mayo de 1981, o los de educación ética y ci- 
vica incluidos en el Area Social de los cursos sexto, sép- 
timo y octavo de EGB, por la Orden de 6 de octubre de 
1978. 

Los Directores arbitrarán las incdidas oportunas, tc- 
niendo en cuenta las circunstancias concretas de los Cen- 
tros para que la realiLación de.estas actividades, al igual 
que las que realicen los alumnos que reciben ensenanza 
de Religión y Moral, no suponga discriminación alguna.” 

Como se afirmaba en la respuesta formulada en no- 
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viembre de 1984 a pregunta de las señoras García Arias 
y Cruañes, sobrc tratamiento pedagógico que se da a los 
escolares cuyos padres no optan por la enseñanza de la 
Religión en los centros escolares públicos, que se adjunta. 

"Los desajustes v desatenciones que, ciertamente, puc- 
den originarse en algunos colegios tienen su causa en la 
mavoría de los supuestos en &fectos de organimción i n -  
terna del Centro escolar. Estos problemas, cuando i.cnl- 
mente se planteen, deben ponerse en conocimiento de la 
respectiva DirecciGn Provincial, que adoptará las niedi- 
das oportunas para remediar tales situaciones iio cicsca- 
bles, en ningún caso, por su incidencia desfavorable en el 
alumno. tanto desde el punto de vista psicológico corno 
pcdagóg ico. 

Se procede actualmente en el Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia a la elaboración de datos cstadisticos cx-  
haustivos referentes a la cuantificación de los aluninos 
que n o  reciben criscnanLa religiosa por decisión volunta- 
riamente expresada. 

Los resultados que se obtengan en este trahaio se ha- 
rrin públicos, en su momento, en todo el ámbito del nivel 
educativo de Educación General Básica."» 

2 .  

Lo que envio a V .  E. ;i los clcctos prci,istos c m  el 21'- 

ticulo I Y O  del Rcglanierito del  Congreso. 

Madrid, 7 de tcbrcro de lY86.-El Sccwtario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.706-11 

Excmo. Sr.: En relación coii la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Carlos Gila Gonzálcz, sobre tarilas por 
acto rntidico, tengo la honra de enviar a V .  E. In coiitcsia- 

ción tormulada por el Gobierno. cuyo contenido es el 
siguiente: 

<,En cuanto a la política de tarilas de honorarios por 
acto médico se señala: 

Las tarifas de accidentes de trabajo fueron reguladas 
por la Orden del Ministerio de Trabajo y Seguridad So- 
cial de 4 de enero de 1982, en la que figura una Disposi- 
ción Final que establece: "para el estudio y i.cvisi¿m de las 
tarifas y retribuciones se crea una Comisión coii la com- 
pos ic ih  y competencias que rcglamentariamcnte se dc- 
ter m i nen " . 

Por el Instituto Nacional de la Salud anualmente se ha 
solicitado al Ministerio de Sanidad y Consumo. la rcvi- 
sión y actualización de las tarifas de honorarios y retri- 
buciones vigentes en la asistencia a los trabajadores ac- 
cidentados en el trabajo y también de las normas de apli- 
cación de dichas tarifas. 

El Ministerio de Sanidad y Consumo creó el día 10 de 
junio de 1985, en la Subdirección General de EvaluaciGn 

Sanitaria, una Comisión para el estudio y revisión de las 
tarifas que nos ocupan y que ya ha elaborado u n  Pi-oyec- 
to de Ordcn sobre accidentes de trabajo, tarifas de hono- 
ixios  y retribuciones por asistencia sanitaria. Dada la re- 
percusi8n económica que generan las nuevas tarifas se en- 
cuentra pendiente de estudio para su remisión posterioi. 
al "Boletin Oficial dcl  estado"^^. 

Lo que e i iv io  a v. E. a los clcctos pil!vistos el1 el ¿irti- 
culo I Y O  del Rcglarricnto del Congreso. 

Madrid, 10 de lebiwo de IY86.-EI Seci-ctai'i(J clc h t i i -  

Jo, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.555-11 

Excirio. SI..: En rc.lacion con la prcguiit:i lorrriulada poi. 
el üiputado don' Ccsai- Huidobro Diel.,  sobi.c piicsta e11 

funcionamiento o dcsariullo de la Fxu l t ad  dc Dci.cclio de 
Burgos, tciigo la horiia dc criviai- a V .  E. la coiitcstaciGri 
íorriiulada poi-el Gobici-no, cuvo coiiiciiido cs c.1 aigciiciiic: 

<< l .  Como conoce cl señor' Diputado \ recoge c s p i u a -  
iiiciitc el Real Decreto 185.5185, de 9 de octubre.  la Fi ic~ i l -  
taJ  de Dei-echo de Burgos de la Uni\,cr.sidad de Vallado- 

i.io v a  integrado plcnanicritc en la Urii\,cnidacl citaclii. Por 
tanto, el furicionaniiento y dcsaii-ollo dc la iiucva Facul- 
tad esiri ya dctcrniiiiado por el coi'it-cto luiicioiianiiciito 
de las  cnsc~ianms cxistciitcs. 

La actividad de la Facultad clc Derecho dc B~itgos 
se liiianciai.ri, corno cualquier otro gasto, coii c;irp<i ;i las 
subvenciones estatales de la Llnivc~sidad de Valladolid v 
los dcrnris ingresos de la niisnia. Anibas conliguran su prc- 
supuesto. Como cii cualquier otro ccirtro. el aunicnto dc 
aluiiiriob y necesidades en gciici.al se iiciic C I I  cucntii cri 
la distiibucibri del porcentaje de aumento aiiuiil, De tic)- 

cho y pata la li,jacióri de plantilla del prolesorado de la 
Universidad de Valladolid ya se tiene cii cuenta la Facul- 
tad de Derecho cii Burgos. 

La  Universidad de Valladolid tia v i s t o  incrcmciita- 
do su presupuesto en el año 1986 cri u n  valor nicdio de 
un 15,16 por ciento aproximadaniente. 

Es responsabilidad de la Uiiivcrsidad de Vallado- 
lid, a travcs de sus niáxinios órganos cle gobierno y ,  en cs- 
pccial. de su Consejo Social, de coiilorinidad con lo di>- 
puesto en la Ley de Relorma Uiiivci.sitai.ia y sus Estatu- 
tos, la distribución y organización iiiteima de s u  prc- 
supuesto. n 

lid b e  cixa a pai.tir de la cxistcnci¿i de Colegio Uriivci.sita- 

2 .  

3 .  

4. 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 7 de febrero de 1Y86.-E! Scci'ctario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 7.651-11 

Excmo. Sr.: En rclacióri con la picgurita lormualda por 
el Diputado don Alvaro de Lapuerta Quintero, sobre can- 
tidad a la que asciende el recurso total del Estado al Ban- 
co de España, tengo la honra de enviar a V. E. la contcs- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

c( l .  El recurso total clcl Estado al Banco cle España a 

31 de diciembre de 1985 es de 3.765.1.50 millones. En esta 
cifra se incluyen los prfstamos en qiic sc han consolidaclo 
los creditos al Tesoro en ejercicios anteriores y el rccurso 
del ejercicio de 1985 por 538.128 niilloncs. 

A 30 de noviembre, las obligaciones reconocidas por 
los distintos capítulos de gastos, en relación p i  las cifras 
de 1984 en la misma lecha, tcniaii los siguientes porccii- 
tajes de aunlento.  

2 .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  I l , 6  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  234,7 
. . . . . . . . . .  10 

Capitulo 7 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Capitulo 8 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Capitulo 9 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Total presupuesto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  15,3 

3. La cantidad destinada a pagar intereses de la deu- 
da ha sido de 724.323 millones.)) 

Lo que  envio a V .  E. a los electos previstos e n  el  :ir- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 dc febrero de 1986.-El Scci'ctaiio de Esta- 
do, Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.414-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Santiago López González, sobre repcrcu- 
sión del coste de los crudr)s y de la baja del dólar en los 
precios de productos energeticos, tengo la honra de eri- 
viar a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es e l  siguiente: 

((El Gobierno al tomar cn consideración diversos facto- 
res -entre los que ,  fundamentalmente, se encuentran los 
señalados por don Santiago López Gonzálcz- tomó la de- 
cisión de modificar los precios de venta al público de de- 
terminados productos petrolíferos en el ámbito del Mo- 
nopolio de Petróleos. Asi queda dispuesto en la orden Mi- 
nisterial de Presidencia del Gobierno dc l l dc diciembre 

de 1985, aparecida en el "Boletín Oficial del Estado" de 
13 de diciembre.» 

Lo que envío a V. E.  a los efectos previstos en el ar-  
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.714-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el  Diputado don CCsar de Miguel Lópcz, sobre si piensa 
cl Gobierno que la supresión de los pasos a nivel en la ca- 
pital de Burgos no es urgente, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación lorniulacla por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(<Desde 1980 el Ayuntamiento de Burgos y el Ministc- 
iio de Trarispoiks, Turismo y Coiiiunicaciones están e11 

conversaciones para solucionar el problema dci los pasos 
íi nivel en el ciisc'o urbano. 

Inicialmetite el Avuntaniieiito proponía una solución 
que consistía en deprimir In linca lerroviaria mediante un  
túnel de 660 metros y dos rampas de acceso de 645 mc- 
t ros y 1.475 nictros de longitud cada u n a .  

Ante el elevado coste de la solución propuesta y las di- 
licultadcs de la explotación ferroviaria que de ella se dc- 
rivan el Ministerio de Transportes, Turismo v Comunica- 
ciones estudió una nueva altci.iiativa que fue ofrecida a 
las autoridades municipales en 1982. Esta alternativa que 
consistía en dotar el trazado tertuviario de suficiente pct- 
nicabilidad transversal mediante pasos a distintos nivel, 
fue inicialmente aceptada por el Ayuntamiento Ilcgándo- 
se incluso a redactar un proyecto de Convenio en abril de 
1982, que sin embargo nunca llegó a ser formalizado al 
reconsiderar el Ayuntamiento su aprobación inicial. 

En definitiva el Gobierno ha mostrado repetidamente 
su voluntad de solucionar este problema. Sin embargo la 
falta de cntcndimicnto con el Ayuntamiento de Burgos ha 
impedido llevar a la práctica los provectos del Ministerio 
de Transportes, turismo y Comunicaciones para suprimir 
los pasos a nivel en el casco urbano de Burgos.), 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 7.672-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
si piensa el Ministerio de Educación incluir en la subven- 
ción los gastos financieros que se derivan del avance por 
parte de las empresas en tres meses de los salarios y gas- 
tos de la Seguridad Social de sus trabajadores, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1 .  Ha de estimarse que las empresas, normalmente, 
no tienen gastos financieros derivados del adelanto por 
tres meses de los salarios y gastos de Seguridad Social de 
sus trabajadores. 

La subvención se percibe trimestralmente y hacia la 
mitad del segundo mes de cada trimestre. Si los salarios 
se satisfacen por meses vencidos resulta que los titulares 
de los Centros reciben el importe del primer mes son un 
retraso de quince días. el del segundo con un adelanto si- 
milar y el del tercerro con un mes y medio de an- 
ticipación. 

Se adjunta fotocopia de la documentacibn aportada en 
la respuesta dada a una pregunta parcialmente coinciden- 
te con la actual del señor Montesinos, formulada con fe- 
cha 8 de noviembre de 1985 por varios Senadores del Gru- 
po Parlamentario Popular pertenecientes a las +tintas 
provincias de la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha. 

La segunda cuestión se contesta transniitierido las 
siguientes disposiciones legales: 

2 .  

2 . 1 .  Orden Ministerial d e  16 de  mavo de  1984 
("B. O. E." de 30 de mayo). Punto 8.2.:  

"La partida Salarios se justificará con las mensualida- 
des realmente satisfechas al profesorado que, con la titu- 
lación adecuada imparte este nivel, no admitiéndose en 
el caso de profesorado que imparta clase en otros niveles 
nada más que la parte imputable al horario que realice 
en el citado nivel de EGB. 

Idéntico criterio de trienios realmente satisfechos se 
aplicará para justificar esta partida. 

Los posibles remanentes de las partidas de salarios trie- 
nios y Seguridad Social se reintegrarán al Tesoro, salvo 
que la cifra real de trienios satisfechos supere la cantidad 
concedida, en cuyo caso el exceso podrá justificarse con 
el remanente de gastos de personal, sin perjuicio de que 
por la Administración se puedan adoptar las medidas ne- 
cesarias para librar en estos casos la cantidad real de trie- 
nios acreditados por los profesores." 

2.2 .  Real Decreto 237711985, de  18 de diciembre 
("B. O. E." de 27 de diciembre), artículo 13 apartado b) y 
c): 

En los módulos económicos por unidad se diferen- 
ciarán las captidades asignadas para otros gastos que 
comprenderán los de personal de administración y servi- 
cios, los ordinarios de mantenimiento y conservación y 
los de reposición de inversiones reales. sin que, en ningún 
caso, se computen amortizaciones ni intereses de capital 

"b) 

propio. Dichas cantidades se fijarán con criterios análo- 
gos a los aplicados a los Centros públicos. 

c) Las cantidades pertinentes para atender al pago de 
los conceptos de antigüedad del personal docente de los 
Centros concertados y consiguiente repercusión en las 
cuotas de la Seguridad Social; pago de las sustituciones 
del profesorado y Complemento de dirección; pago de las 
obligaciones derivadas de lo establecido en el artículo 68, 
e) del Estatuto de los Trabajadores. Tales cantidades se 
recogerán en un fondo general que se distribuirá en for- 
ma individualizada entre el personal docente de los Ccn- 
tros concertados, de acuerdo con las circunstancias que 
concurran en cada profesor y aplicando criterios análo- 
gos a los fijados para el profesorado de los Centros 
públicos ." )) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.654-11 

Excmo. Sr.: En relacibn con la pregunta tormulada poi- 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
múmero de funcionarios dcl Estado, «no  docentes., per- 
tenecientes al Grupo .A. que tienen asignado un complc- 
mento de productividad, tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do KS el siguiente: 

((a) Las causas que justifican la concesión del comple- 
mento de productividad son las señaladas en el artículo 
2 3 . 3 s )  de la Ley 3011984, de 2 de agosto, de Medidas para 
la Reforma de la Función Pública, que indica que el com- 
plemento de productividad está dcstinado a retribuir "el 
cspccial rcndimicnto. la actividad extraordinaria v cl in- 
teres o iniciativa con que el funcionario desempeñe su 
trabajo". 

Número de funcionarios no docentes del Grupo A 
con complemento de productividad. El Complemento de 
productividad forma parte del nuevo sistema retribuido 
establecido en la Ley 3011984, de 2 de agosto y ,  hasta el 
momento, no ha entrado en vigor en algunos Ministerios 
ni en la mayoría de los Organismos Autónomos. 

La Administración se encuentra, pues, en pleno proce- 
so de elaboración y aplicación práctica de este comple- 
mento, por lo que no se tienen datos referidos a toda la 
Administración Pública. Pero incluso en los Ministerios 
en que se está aplicando ya, el peculiar mecanismo de 
atribución del complemento de productividad consisten- 
te en la concesión "por un período de tiempo sin que ello 
origine ningún derecho individual respecto de las valora- 
ciones o apreciaciones correspondientes a períodos succ- 

b) 
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sivos” (artículo 13 de la Ley 46/1985, de 27 de diciembre) 
dificulta hablar genéricamente de funcionarios que tienen 
asignado complemento de productividad.)) 

Lo que envío a V. E. a los electos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de lcbrcro de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.700-11 

Excmo. Sr.: En t.clnción COI1 la pregcirita lorrnulada por 
el Diputado doii J u a n  Aiitoiiio Moritesirios Garcia, sobre 
vacaciones del pidesoracto, tengo la tioiira de enviar a 
V. E. la contestación formulada pot. el Gobierno, ciiso 
coriteriiclo es el siguiente: 

c( l .  Por supuesto que el Ministerio de Educación y 
Ciencia tiene conciencia y no precisa por su obvirdad que 
nadie se lo rccucrtlc, de q u e  el cstablccirriiento de las con- 
diciones clc trabajo y particularinciitc In rcgulaci0n de la 
,jornada laboral del profesorado y de los horarios docen- 
tes es conipctencia de la Adrninistración cducativn. 

F,II lo que  hace relcitmcia a la IioinologaciGri de las 
retribuciones del protcsoixlo cott el t u t o  del luricioria- 
riado conviene no olvidat. que el peiwrial cloccnte tia 01)- 
ter1ido el1 los LtItimos cuatro aiios L1110S irici.eiiicritus rt!tri- 
butivos superiores a los cxperirncrit;iclos poi. los rcstarites 
11incioiiarios cslatalcs. 

A este ixspccto y para evitar reitcracioircs siempre la- 
tigosas, se i-emite al sciior Moiitcsiiios García a las  res- 
puestas formuladas 21 lo largo del a ñ o  198.5 a preguntas 
Iioniólogas sobre retribuciones del prolesorado y espccial- 
mentc a las contestaciones qiic se adjuntan. 

Otras posibles y luturas reivindicaciones económicas y 
prolesionales cti la íurici<in pública docente deberán coii- 
templarse en el Pro,vccto de Estatuto del Prolesorado cuyo 
documento de bases elaborado por la Comisión de cxper- 
tos designada al electo, y a  concluido ha sido conocido por 
los representantes sindicales del sector público de la en- 
scnanz.a y por los medios inlormativos, el día 31 de enero 
de 1986. 

En el acto de entrega de este documento de bases el Sc-  
crctatio General de Educación acordó con los rcprcscn- 
tantes de los Sindicatos, en ciimplimicnto del compromi- 
so contraido por el Ministerio de Educación v Ciencia, el 
calendario inicial para la negociación tanto del propio Eg- 
ta tu to  como de las reivindicaciones del estamento profe- 
soral entrc las que se incluye el regimen retributivo de 
los funcionarios docentes.)) 

2 .  

Lo que envío a v. E. a los efectos previstos en ci artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.581-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
cI Diputado doii Josb Manuel Romay Beccaria, relativa a 
Razones por las q u e  no  aparece ninguna consignación en 
los Prcsupiicstos, tcngo$a honra de enviar a V .  E. la con- 
testación lormulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

«Las decisiones adoptadas por el Consejo de Ministros 
a propuesta del Ministerio de Obras Públicas y Urbanis- 
ino en relación con la coristriicción del t i x n o  Santiago 
Sur-Pontcvedra Norte de la Autopista del Atlántico han 
sido ampliamente explicadas y publicadas en el  “B.  O. E.” 
del 26 de septiembre de 1985, que incluía el Real Decreto 
172511985 de 18 de septiembre en  el que se dispone que 
la Sociedad Conccsionaria deberá presentar en el Minis- 
terio de Obras Públicas v Urbanismo un Estudio lnforma- 
tivo del tialado del tramo Santiago Sur-Pontcvcdra Nor- 
te q u e  una vez sometido al trámite de información públi- 
ca será objeto de resolución detinitiva de la adminis- 
t ración. 

Una  ve^ que ésta se haya producido, la Sociedad Con- 
cesionaria dcbcrri presentar en el Ministerio de Obras Pú- 
blicas y Ur1)anisnio. para pi-occder a su :tprobaciOn, el 
Plan de I-cali/.aciGn de las obras del tramo, q u e  deberá h- 
mularse de tal forina que en el plam máximo de cinco 
años éste abierto al tráfico el tramo conipleto Santiago 
Sur-Pontcvedra Norte, contados a partir de la aprobación 
del‘initiva del ti-amdo del tramo. 

Por otra parte, cti el articulo 2.’ del Real Decreto se 
indica: 

l .  El Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, coino 
compensación de las molicaciones de la concesión produ- 
cidas por el presente Real Decreto con cargo a la oportu- 
na  partida presupuestaria, concederá a “Autopistas del  
Atlántico, Concesionaria Española, Sociedad Anónima’’ 
en concepto de anticipo reintegrable sin interés, al 45 por 
ciento del valor total de la inversión a realizar anualmen- 
te hasta la terminación total dc las obras, con un tope 
máximo de 7.500 millones de pesetas de 31 de diciembre 
de 1984. 

Estos anticipos se pondrán a disposición de la So- 
ciedad concesionaria en las anualidades en las que se Ile- 
ve a cabo la cjccución de las obras y en proporción al vo- 
lumen de inversión que deba compromctcrse en  cada ejer- 
cicio, según el proyecto de construcción y plan de obras 
que resulten aprobados. 

2 .  

Por lo tanto KS claro que, en tanto no este aprobado el 
trazado definitivo y el Plan de Obras, no cabe hablar de 



realizar consignaciones presupuestarias y prever anuali- 
dades futuras. 

En la actualidad la Sociedad Concesionaria está reali- 
zando, dentro del plazo, el Estudio Informativo. 

N o  obstante, debe indicarse que si en el ano 86 fuera 
preciso realizar alguna inversión en este tramo, se ha pre- 

visto que se realice con cargo a la partida “Proyectos de 
Inversión Nueva de acuerdo con el Plan General de Carre- 
teras” en ia que aparecen consignados 2.553,6 millones de 
pesetas. )) 

Lo que envío a V .  E.  a los efectos prc\.istos en el arii- 
culo 190 del Reglamento del Conpi.Laso. 

Madrid, 10 de lcbiwo de 1986. t,.i bL’LIL’tal i (J de Esta- 
do. Virgilio zapatero Gómez. 

PE 7.820-11 

Excmo. SI. :  En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Josc‘ Segura Sanlclíu, perteneciente al 
Grupo Parlamcntaiio Popular, sobre razón por la que los 
Clubs de Estudiantes no están representados en el Conw- 
,lo de DKporteS Universitarios, tengo la honra de enviar- a 
V.  E. la contestación lormulada por. el Gobierno, cuyo  
contenido es el siguiente: 

“ A )  N o  se tiene constancia de que exista una norma- 
t i v a  por la que se definan específicamente los llamados 
“Clubs de Estudiantes” 

El regimen de uso de las instalaciones deportivas 
de las Universidades depende exclusivamente de cada 
Universidad. 

El Gobierno tiene iritcrcs, de promover junto con todas 
las Universidades Espanolas. tanto públicas como pri\,a- 
das. la formación de una organiLación del deporte uniwr- 
sitario que parta de las propias Universidades, dentro de 
un proccso de promoción del deporte en ellas, que pronto 
dará sus frutos.» 

B) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el arti- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vtrgtlto Zapatero Cómez. 

PE 7.825-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jose Segura Sanfeliu, perteneciente ül 
Grupo Parlamentario Popular, sobre medidas para que 

las Agrupaciones de Productores Agrarios se puedan aco- 
ger a los beneficios o ayudas establecidos en el Reglamen- 
to de la CEE, tengo la honra de enviar a V .  E. la contes- 
tación lormulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

< < l .  En relación con el preámbulo de la pregunta, se 
hace ver que con el fin de informar sobre la aplicación de 
la Política Agraria Comunitaria se desarrolló una intensa 
labor informativa, de carácter general. Por lo que se re- 
ticre, mas concretamente, a aplicación del Reglamento 
i360í78, a lo largo de los meses de septiembre y octubre, 
se celebraron diversas reuniones e11 le Instituto de Rela- 
ciones Agrarias, del Ministerio de Agricultura. Pesca y A l i -  
mentación, con participación de las OrganiLaciones Pro- 
lesionales Agrarias y representantes de la FEAPA (Fede- 
ración Espanola de Agrupaciones de Productores), la 111- 

tima de las cuales (25 de octubre) culminó con una serie 
de propuestas en lo que atañe a la conveniencia de exten- 
der las posibilidades de creación de APA a nuevos swto- 
res, volúnicnes minimos de producción a establecer, c t -  
cetcra. 

2 .  El Gobierno, con basc en las reuniones señaladas 
en el preámbulo y en las consultas habidas con las Comu- 
nidades Autónomas, tramitara en lecha próxima la lista 
de productos y las cantidades niinimas requeridas con 
vis ta  al reconocimiento comunitario de las Agrupaciones 
de Productores Españoles a electos de aplicación del Rc- 
plamcnto 1360/78. 

Por otra parte, cii las reuniones de derecho derivado dc- 
sariulladas cn Bruselas en octubre de 1985, se presenta- 
ron propuestas de adaptación de dicho Reglamento en lo 
que atañe el ámbito geográlico de aplicación del mismo 
en España. )> 

Lo que cn\’io a V .  E .  a l o s  electos previstos en el artí- 

culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-EI Secretario de Esta- 
do, Virgtito Zapatero Cómez. 

PE 7.641-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Jose Segura Srinlclíu, sobre exportación 
de setas «boletus» ante nuestra integración en la CEE, 
tengo la honra de enviar a V.  f. I;I contestación tormula- 
d~ por el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

C( Las setas en fresco se encuentran comprendidas en el 
Reglamento CEE 1035í72, sobre organiAación común de 
frutas y hortalizas, estando, por tanto, sometidas a una 
transición específica en dos fases. 

Según el artículo 139 del Acta de Adhesión: 
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l .  Desde el 1 ." de marzo de 1986, el Reino de España 
supriinirlí la aplicación de cualquier restricción cuantita- 
tiva o de cualquier medida de electo equivalente a la ex- 
portación de los productos contemplados en el artículo 
13 1 con destino a la Comunidad en SLI composición actual. 

Sir? embargo, durante la primera fase, el Reino de 
España podrii mantener las otdenacioncs comerciales sec- 
toriales que aplica a la exportación, adaptándolas duraii- 
te  esta tase para hatierlas compatibles con las exigencias 
de la libre circulación al final de dicha fase.» 

2 .  

Lo ~ L I C  envio a V .  E.  ii los electos previstos en cl ;ir- 
ticulo 190 del Rcglanierito del Corigi.cso. 

Madi id ,  6 de febrero de 1YX6.-  El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.675-11 

F.xcnio. Sr.: En rclacithi con la pregunta l'orriiulada poi. 
el DipLitado don JosC Segui-n Sarifeli~i, sobre ayudas que  
podría concedci. el Gobicriio al sector de la conlccción tcx-  
t i 1  para proccder ii la apertura clc mercados en países ajc- 
iios ii la CEE, tciigo la h<inra de eiiviar ;i V .  E .  la coiitcs- 
taciOri lorriiulada por cl Gobierno, c u y  contciiido es el 
s igu ict n t c : 

((El Instituto Nac,iorial clc Fomento de la Exportación 
iiianticiic una ser ic  de progranias gciitulcs para la pros- 
pección de mcrcaclos y piunic>cióii dc ventas que cstin a 
disposición clcl sector texti l .  

Los estudios de riici.cado sobre un producto conc1-etu 
son realizados Iiabitualriicntc poi. consultoras exti'anjcras 
contratadas poi. nuestras Oficinas Coinerciales ba,jo la di- 
rección y con 111 liiiaiiciación del INFE. Una ved  realiza- 
dos estos estudios el INFE pone a rlisposicitjri de los cx- 

portadores misioiies comerciales de prospeccióii v viajes 
individuales de prospección para que las empresas pue- 
dan confirmnr personalmente el contenido de tales estu- 
dios. El INFE financia al cien por cien los cstudios dc mcr- 
cado y paga el importe de los billetes de ida y vuelta de 
los participantes en misiones y viapros. 

Cuando en esos estudios de prospección de mercados se 
detectan oportunidades corictetas, el INFE pone a dispo- 
sición de las empresas su programa de apertura de nier- 
cados, con cargo al cual sc financia el 33 por ciento de los 
gastos de confección y puesta en marcha de un plan de 
marketing pata una empresa determinada en un merca- 
do concreto. El importe máximo de subvención es de 8 m -  
llones de pesetas por programa y país. 

Una ve?. que la empresa ha obtenido un volumen de al 
menos SO millones de pesetas de venta en el mercado ata- 
cado, el INFE anima a las empresas a crear servicios co- 
merciales propios en el exterior con el fin de conseguir un 
flujo estable de ventas. Con cargo a este programa, el 

INFE paga el 33 por ciento de los gastos tijos operativos 
de tales servicios durante dos años, con un tope máximo 
dc 10 millones de pesetas por proyecto. 

Aunque en 1984 no se produjo un desfase entre las pe- 
ticiopes de las empresas y los presupuestos del INFE para 
tales programas, a finales de 1985 y como consecuencia 
de la entrada de España en el Mercado Común determi- 
nadas solicitudes empresariales no han podido ser cubier- 
tas por la cxigüedad de los presupuestos del INFE. Esta 
diferencia entre solicitudes y presupuesto va a'ampliarse, 
prrsurnibleniente, en 1986 a la vista de las consignacio- 
nes presupuestarias concedidas al INFE.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del  Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de tebrcro de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.679-11 

Excmo. SI,.: En rclacibn con la pregunta tormulada por 
el Diputado don Carlos Ruiz Soto, sobre sanidad escolar, 
tengo la honra de enviar a V .  E.  la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El concepto de la atención que deben recibir las per- 
sonas alectadas con algún tipo de minusvalía, ha variado 
niucho en las últimas décadas, pasando de la idea de que 
lo m i s  adecuado era el atenderlos en grandes institucio- 
nes paramtidicas, al concepto nornializador que se persi- 
gue en la actualidad. 

Los Institutos Nacionales de Reeducación de Inválidos, 
Pedagogía de Sordos y Pedagogía Terapht ica ,  depcndien- 
tes en su  día del extinguido Instituto Nacional de Educa- 
ción Especial y en la actualidad de la Subdirección Ge- 
neral de Educaciún Especial, son instituciones antiguas 
con larga tradición histórica en el tratamiento de dismi- 
nuidos, en cuya organización se contemplaba una amplia 
plantilla de personal meilico. En la actualidad se está Ile- 
vando a cabo una reorganización de estas instituciones 
hacia el modelo que determina el Real Decreto 334í85, de 
6 de marzo, de Ordenación de la Educación Especial. 

Por otra parte para la atención médica de los alumnos 
de Educación Especial que lo requieran, la línea que se 
sigue es la de concertar con las instituciones sanitarias 
los servicios que se precisen. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar-  
tículo 190 dcl Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-EI Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 
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PE '1.631-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragoria Coi-bcllá, sobre si 
cree el Gobierno que la aplicación iinpi-ovisada del IVA 
supondrá una  mayor detraudación tiscal y un aumento  de 
la inflaci6n. tengo la honra de enviar  a V. E .  la coiitesta- 
cióri lormulada por el  Gobierno. c u y o  contenido es el 
siguicntc: 

( (La gcstibn del Impuesto sobre el Valor Aiiadido exige 
an te  todo contar  con una c l i c u  Adriiinistración Triibuta- 
i i a .  Para lograrlo, se han llevado a cabo, 21 lo 1iu.g~ de 10s 
ultinios anos,  ciiti'c otras, las siguientes actuaciones: 

1 .  Rclorma de la Administracióri Tcr r i to r~a l  de la Ha- 
cienda Pública con la creación de las Adniinis t ixiones de 
Hacienda. 

2. Estahlcciniieiito clcl N~icvo  Piuccdiiiiicnto de Gc~s-  
ti011 Tributaria \ '  iiicjorii clc 10s c~cnsos ti.ibutai.ios. 

3. Rclor/.airiiciiio y r.corgani/.acióii de la Irispccciori de 
los Ti.ibutos y ci.caci<iii de la I I L I C \ , ~ I  1igui.a clc los Agcriies 
Tri buiarios.. 

Este P l U C C 5 U  de l.ekol.llla ~ I ~ i L ' I l d C  1 1 0  5blU ¿I lil lllL'i(Jl'Ll dc 
In gestión y aplicacioii clc la irriposición indiiccta, sino 
tambicn a la imposicióii directa y,  en particulai., al I i i i -  

pucsto sobre la Renta de las Personas Físic.ris. N o  obstari- 
te,  e11 todo inonicnto de sii desarrollo tia estado cii el puii- 
to de niira la 1~itui .a inipIantaci¿)n del I V A .  

l .  La i d o i m a  de la Adniiiiistraciori Tci-i.itoi.ial, coi1 5u 
csii'ucIui'aci¿~ii en I)clcpac¡oncs de Hacienda Especiales, 
Delegaciones de Hacienda y Ad,niiiiistraciorics clc Hacicri- 
da.  La relorma tiene su inicio con el Real üccrcto 489i7Y. 
sobre creación de Administraciones de Hacienda culnii-  
liando su dcsarr~ollo iioimativo cori la  Orden Ministc*tial 
de 12 de agosto de 1985, que lija la cstructura de la Ad- 
ministración Territorial. 

En estos momentos están en luiicionaniicnto 1.12 Adrrii- 
nistraciorics; otras 15 esta prcvista su apertura en los co- 
rnicnms del a n o  cn curso y l a s  Úitinias 37 i i ' i l i  entrando 
en funcionamiento paulat inamente a lo largo de 1986, 
completando un total clc 204 Administracioncs. 

Con el Nuevo Procedimiento de Gestión Tributar ia ,  
ya cri plena aplicación. se cnipicza a contai. con censos 
c o i ~ i p l c t o ~ .  actualiLados. que  permiten d c c t ~ i a i .  el scgui- 
miento del cunipliriiicrito de las obligaciones ti.ibutarias 
de los contribuyentes, riicdiantc la cuenta corriente tiscal. 
Además la liquidacióri provisional de oficio prevista por 
la Ley 30/1985, del Inipuesto sobre el Valor Anadido, pcr- 
mitc a la Administración girar l i q u i d a c i h  provisional a 
los sujetos pasivos que n o  hayan presentado su  dcclara- 
ción-liquidación, en función de los datos y aritcccdciitcs 
que se pueden disponer. Este nuevo procedimiento cons- 
tituirá un potente instrumcnto en la lucha contra  el 
fraude. 

3 .  Por lo que se rcliere a la Inspección, el pcrtccciona- 
niiento de los inst rumentos de la gcstibn, arr iba iridica- 

2 .  

dos, permitirá relevarla de tareas más propias de la gcs- 
tióii, como las que se indican e n  el párrafo anterior, y dc- 
dicar sus electivos a una intcnsilicacióii de la lucha con- 
tra el lraudc. 

La Inspección queda organizada,  a partir de este ano,  
en tres niveles: nacional. ixgioiial y unidades adscritas a 
las Administraciones de Hacienda. Estas últimas pcrmi- 
tiráii el scguiniiento más cercano de los contribuyentes y 
actuaciones rápidas y cont inuadas,  fundamentales para 
el adecuado control del impuesto,  que  vendrán apoyadas 
poi. las labores d e  los Agentes Tributarios, cuyas luiicio- 
ncs se desarrollan por la Ordcri Ministerial de 20 clc scp- 
ticnibrc de 1985. 

Las actuaciones de los Agcriícs Tributarios coii v is ta  i i  

la implantación del IVA, iriiciada e11 scptienibrc de 1985. 
ticiicii W I T W  obietivo Iundamental la contribución a la 
loimiación de los ccnsos, tiabicndosc iiicoipxado íi  estos, 
poi. actuaciones de los Agentes o por iniciativa propia o 

inducida poi' los coritribuycmtes, los datos exactos subi r  
500.000 criipi.csarios O piolc~ior ia le~  q w  no 1igurab;iii 
corI'eclalncI1~e l~cgisti~aclos. 

Las ¿ictuacioncs q u e  el1 estos nioriiciitos cstári rcaliznil- 
c lo  inciden. sobre todo, en los conicrciarites minoristas \ '  

cn 105 pcq~iciios cinpi.esarios. pci'soriaa íisicas, y tienen un 
cíir;ictcr inlor.riiatiw 

Por toclo 10 antcrioi. p~icclc iilirniarsc que  cl piuccso de 
prcpa rac i ó n de I a Ad 111 i 11 i s t i x c  i o 11 pn r;i I íi i I I  1 p I íi 11 i iic i o i i  

del IVA ha sido largo y ,  por- lo t i i i i t o .  i i o  cabe cspcrar ;iu- 

niciitos de la dclraudacióii liscal cuino consecuencia de la 
rnisnia. cspeiiindosc. p o i -  el cuiiti.:irio, dcbiclo a la aplica- 
cioii de las nicdidas i.cscrixlas, sil pauiatiiia i.cduccióri. 

A coiitinuaci0ii sc ciiunicran l a s  actuaciones Ilc\,ad;is ;i 

cabo dentro del progi.aina de irriplariiaci<iri del IVA y 11- 

l a t i v a s  a la publicidxl .  i i i lo imi; ic io i i  y diliiaion de la nuc'- 
v a  norma t i v a.  

a )  Una amplia campaña  de publicidad del Impuesto 
a travL;s de la gcnci.alidad de los medios de dilusión. Esta 
campaña ha sido orientada tanto a los agentes cconómi- 
cos, tundanicntalrncntc a los de pcqucna en t idad ,  como a 
los consumidores. 

Lsta campana  se ha csti.uctui~ado e11 tres Inscs: 

A )  La priiiicra, desarrollada ciitrc cl 1 y cl 20 de octu- 
bre. fuc de cariictci- institiicioiial cx inlorniaii\,a del ini- 
pucsto. tcridcntc a iwnpci- las resistencias que pciclieraii 
existir frente a 61 por dcsconocimiciito y a cxplicni. las 
ventajas del IVA respecto a los tributos a los que s~is-  
t i  tuya. 

Los medios utili/.ados e11 la rnisnia han sido: 

~ Tclcvisión, con un total de 40 pases de spots, de los 
cuales 2 1 lo fueron en I . '  Cadena,  1 I e11 2:& Cadcria v 8 cn 
TV3. 
- Prensa diaria, con un total de 441 iriscrcioncs repar- 

tidas en los periodos de toda Espana.  
- Prensa especializada, con 16 inscrcioncs. 
- Sc han emitido asimismo 179 cunas  de radio. 

-- 8488 - 



- Por último, y en publicidad exterior, se han utiliza- 
do 335 vallas y 4.679 cabinas telefónicas. 

B) La segunda fase, de información de aspectos con- 
cretos, tuvo lugar entre los días 25 de octubre y 22 de no- 
viembre. En ella se explicó de un modo muy sencillo el 
funcionamiento del impuesto, destacándose la necesidad 
de guardar las facturas. Asimismo, se hizo referencia a los 
temas de deducciones y devoluciones, los tipos de grava- 
men, las exenciones y el régimen transitorio para las de- 
ducciones por existencias y bienes de inversión. Los nie- 
dios utilizados fueron: 

- Televisión, donde se emitió un spot distribuido en 7 

- Radio, con un total de 81 cuñas. 
- Prensa, con un total de 395 inserciones en diarios y 

pases en la 1 .d Cadena, 2 en la 2.‘ y 3 en TV3. 

revistas. 

C) La tercera fase estuvo dirigida a la información so- 
bre aspectos especílicos, y se hizo referencia a los distin- 
tos regímenes especiales destacando para cada uno de 
ellos: a quiénes afectan, en que consisten y cuáles son las 
obligaciones formales. 

Por otra parte, se ha destacado especialmente la suje- 
ción al IVA de los arrendadores de locales de negocios, 
por el carácter de nuevos sujetos pasivos que estas perso- 
nas adquieren en la mayor parte de los casos en relación 
a la imposición indirecta. 

De niievo los medios utilizados han sido Prensa, Radio 
y Televisión, con la siguiente distribución: 

- Televisión: se han realizado 5 spots, emitiéndose 36 

- Radio: las 5 cuñas radiofónicas elaboradas han sido 

- Prensa: se han insertado un total de 394 anuncios 

pases en 1 .a Cadena, 8 cn la 2.* y 10 en TV3. 

objeto de 102 emisiones. 

en prensa diaria y especializada. 

Se ha colaborado también con Organizaciones Empre- 
sariales y Cámaras de Comercio como medio idóneo para 
la difusión del IVA entre sus asociados. 

Dentro de esta colaboración cabe destacar: 

- L;i celebración cn Madrid de dos cursos, uno de ellos 
de asprctos y supuestos prácticos a los que han asistido 
un centenar de altos empleados de las Cámaras de Comer- 
cio de toda España. 
- Por otra parte, se han mantenido reuniones con los 

representantes empresariales de distintos sectores: Al i -  
mentación, Entidades de Financiación, Seguros, Eléctri- 
cas, Navieras, Agricultura. 

El niicleo fundamental de la campana de difusión lo 
constituyen, sin embargo, las actuaciones de los funcio- 
narios del Ministerio de Economía y Hacienda. Así, se ha 
intensificado y dotado de medios adecuados a los servi- 
cios de información de las oficinas de Hacienda,. se ha or- 
ganizado, por la totalidad de las Delegaciones de Hacien- 

da, ciclos de conferencias, coloquios y cursos impartidos 
por funcionarios especializados, bien directamente en sus 
propios locales, bien en colaboración con otras entidades 
u organizaciones como Cámaras de Comercio, Cámaras 
Agrarias, Asociaciones Empresariales, etcétera. 

En total las actividades de divulgación desarrolladas 
hasta el 15 de enero por las Delegaciones pueden resumir- 
se en los siguientes datos: 

- Conferencias o charlas, directamente impartidas 
por las Delegaciones o en colaboración con organismos 
oficiales, asociaciones profesionales, etcétera: 1.497. 
- Consultas atendidas en las Delegaciones: 

a) Servicio directo: 256.547. 
b) Servicio telefónico: 107.199. 

- Sesiones de proyección del video “El IVA hecho fá- 
cil” ya sea en Delegaciones o en locales de otros organis- 
mos: 613. 
- Consultorios fiscales atendidos o realizados en Ra- 

dio, Televisión o Prensa: 865. 

Dentro de las actividades directamente desarrolladas 
por el Ministerio de Economía y Hacienda: 

- Se han elaborado tres folletos titulados “El IVA he- 
cho fácil”, “Del ITE al IVA”, y “Cómo contabilizar cl IVA 
con el Plan General de Contabilidad”. 

a )  De la primera de estas publicaciones se han cdita- 
do 1.800.000 ejemplares, enviándose por correo directo se- 
gún la técnica de “mailing” a los interesados, 1.595.748. 
Asimismo, se han distribuido 66.135 entre las distintas 
Delegaciones, 100.540 al Servicio de Publicaciones y unos 
12.000 a otros sectores interesados: Cámaras de Comer- 
cio, CEOE, Sección de Relaciones Institucionales de la Co- 
munidad de Madrid. 

b) “Del ITE al IVA” se editaron 800.000 ejemplares, de 
los cuales 633.387 se han enviado directamente a los in- 
teresados, 85.800 a través de las Delegaciones y unos 
20.500 se han repartido de forma similar al anterior. 

En cuanto a “Cómo contabilizar el IVA”, de los 
300.000 ejemplares editados, 157.740 han sido directa- 
mente repartidos según la técnica de “mailing”, 62.660 se 
han distribuido entre las distintas Delegaciones y 12.600 
se han destinado a los servicios de Publicaciones e Infor- 
mación del Ministerio de Economía y Hacienda. 

c) 

- Asimismo, se han elaborado tres folletos más que ex- 
plican muy clara y sencillamente los regímenes espccia- 
les de Agricultura, Ganadería y Pesca, de Minorista en Re- 
cargo de Equivalencia y el Simplificado. De todos el!cc se 
han distribuido 300.000 ejemplares entre las Delegacio- 
nes y Administraciones de Hacienda, que quedan a dis- 
posición de los interesados en los servicios de informa- 
ción y en cuantas ocasiones se presenten para difundir el 
Impuesto. Además, en colaboración con el IRA del Minis- 
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación se ha procedi- 
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do a su envío por correo en número de 800.000 a los titu- 
lares de explotaciones agrícolas, ganaderas y pesqueras 
del citado folleto, el modelo 030 denominado “Censa de 
etiquetas y opciones IVA”, junto con una carta explicati- 
va de las opciones y obligaciones del nuevo impuesto. 

Por último, en colaboración con las Cámaras de Comer- 
cio se han remitido a los comerciantes, personas físicas y 
a los pequeños empresarios, también personas físicas, 
unos folletos en número de 500.000 para cada colectivo 
de sujetos pasivos, junto, en ambos casos, de una carta en 
la que se detalla el modo de obtener información adicio- 
nal personalmente o a través del servicio telefónico en las 
Delegaciones o Administraciones. 

Por otra parte se han intensificado las actuaciones de 
la Inspección previstas para los primeros meses de 1986 
como consecuencia de la implantación del WA y que tie- 
nen una orientación eminentemente didáctica. 
Por lo que se refiere a los efectos sobre la inflación debe 

destacarse, en primer lugar, que la implantación del IVA 
no supone aumento de la presión fiscal, pues se pretende 
obtener una recaudación igual o equivalente a la. que 
correspondería a los tributos que se suprimen. No hay, 
por tanto, un aumento de la imposición indirecta que, a 
través de su incidencia en los precios, lleve a una acele- 
ración de la inflación. 
No obstante, existen dos factores que, pese al manteni- 

miento de la presión fiscal, pueden generar efectos in- 
flacionis tas : 

a) Efectos de viscosidad en los ,precios 

Manteniendo inalterada la carga tributaria global, son 
inevitables cambios en su distribución que aumentará o 
disminuirá según los sectores. Ello supone incrementos 
de precios en los sectores en que se produzca un aumento 
de presión fiscal que no se ven totalmente compensados 
con las correspondientes minoraciones de precios en los 
sectores en que la presión fiscal disminuya, por la resis- 
tencia a la baja de los precios. 

El efecto inflacionista producido por la “viscosidad de 
los precios” se ha evaluado en cifras que pueden oscilar 
de un I,5 a un 2 por ciento. 

b) Desconocimiento de la mecánica de funcionamiento 
del Impuesto 

Al ser el tipo impositivo del IVA más alto que el del 
principal impuesto absorbido (el IGTE), puede ocurrir 
que los empresarios procuren trasladar a los precios la di- 
ferencia entre los tipos del IVA y los del Impuesto preexis- 
tente. Ello se puede producir por ignorancia (con el fin de 
evitar cualquier riesgo de perjuicio económico derivado 
del cambio operado) o por el prop6sito consciente de 
aprovechar. la coyuntura para obtener mayores bene- 
f“ IClOS.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrgillo Zapatero h e z .  

PE 7.592-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre dis- 
tribución que se ha hecho en 1985, por regiones y nacio- 
nalidades, del proyecto varias regiones, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

*El proyecto 0006 del anexo de inversiones reales de los 
Presupuestos Generales del Estado para 1986, referido al 
programa de inversiones en centros de enseñanzas artís- 
ticas del Ministerio de Educación y Ciencia, cuyo impor- 
te asciende a la cantidad de 5 millones de pesetas, se des- 
tina, fundamentalmente, a financiar los gastos derivados 
de la construcción de Centros de nueva oferta de Ense- 
ñanzas Artísticas, tales como revisiones de precios, liqui- 
daciones provisionales de obras, estudios geotécnicos de 
terrenos para la construcción de nuevos Centros, y todas 
aquellas incidencias previstas en la legislación vigente, 
correspondientes a las Comunidades Autónomas gestio- 
nadas por el Ministerio de Educación y Ciencia. 

Su distribución regional no responde a un criterio pre- 
viamente establecido, ya que depende del momento en 
que se produzcan las mencionadas incidencias, y en mu- 
chos casos, tales como en la realización .de estudios geo- 
técnicos, es verdaderamente complicado determinar la 
asignación de la inversión a las diferentes regiones, ya que 
su contratación se realiza de modo global a diferentes em- 
presas especializadas. 

A las mencionadas dificultades se une el hecho de que 
hasta el día de la fecha no se ha cerrado definitivamente 
el actual ejercicio económico, lo que hace imposible con- 
testar con exactitud a la pregunta formulada por el Dipu- 
tado sefior Tarragona, al menos en este moment0.u 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.353-11 

Excmo. Sr.: En relaci6n con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre im- 
porte en dólares para la compra y pago de intereses por 
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pagos aplazados de aviones modelo Mystere, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1. Los aviones Mystkre a que hace referencia la pre- 
gunta, no pertenecen a la Subsecretaría de Aviación Ci- 
v i l ,  sino al 401 Escuadrón del Ejército del Aire. 

Los aviones Mystere Falcon 20 fueron adquiridos y 
pagados por la Subsecretaría de Aviación Civil, y poste- 
riormente cedidos al Ejército del Aire. 

El avión Mystkre Falcon 50 fue adquirido por el Ejér- 
cito del Aire en 1982, con el siguiente desglose de pagos: 

2 .  

Pesetas 

Año 1982 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  235.000.000 
Aíio 1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  409.899.024 
Año 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  388.677.024 
Año 1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  346.233.024 

Corno consecuencia de la variación del valor del lran- 
co, se ha suplementado crédito por importe de 54.687.599 
pesetas. No ha habido, pues. intereses por demora dc 
pago. 

3. Los gastos de niantenimiento de los citados avio- 
nes, previstos para 1985, son: 

- 150.000.000 de pesetas en reparaciones. 
- 5.500.000 pesetas en apovo operacional en aeropuer- 

tos nacionales. 

4. 
son : 

Los gastos de abastecimiento previstos para un ano 

Mvstere Falcon 20 Peseta5 

Repuestos de motor . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  37.500.000 
Repuestos varios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  11.850.000 

MvstCrc Falcon 50 Pe sc i as 

Repuestos de motor . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  56.000.000 
Repuestos varios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10.000.000~~ 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar-  
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de febrero de 1986.-El Secretario de Estado, 
Vlrgillo Zapateru Gómez. 

PE 7.510-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre es- 

pañoles con una cantidad determinada en sus salidas al 
extranjero, tengo la honra de enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

((Respecto a la primera cuestión planteada, la retereii- 
te a eventuales modificaciones en las cantidades de divi- 
sas que pueden llevar los españoles en sus viajes al ex- 
tranjero, no es fácil dar una respuesta concluyente; ba- 
sándonos en los comentarios realizados por la Comisióii 
a raíz de las sentencias 286/82 y 26/83, del Tribunal de 
Justicia, creemos que se puede afirmar lo siguiente: nada 
en las disposiciones comunitarias prohibe el estableci- 
miento de unas limitaciones a tanto aliado en la disposi- 
ción de divisas para viajes, siempre que esos límites pue- 
dan ser elevados por solicitud documentada o ,justificada 
del interesado. Este es el caso establecido en Circular 
32/85 de la Dirección General de Transacciones Exterio- 
res, hasta una determinada cantidad, por encima de la 
cual pasan a ser úe previa verificación; por otro lado, la 
Comisión propone una cantidad mínima, 700 ELUs, ciri- 
co veces al aiio, en el supuesto rnás restrictivo como es el 
d c  v i a , j e s  d e  t u r i s m o ;  e s t o  e q u i v a l e  a 
95.000 x 5 = 475.000 pesetas, al cambio de tiuy, cariti- 
dad comparable con la cantidad establecida en nuestro 
país (120.000 x 4 = 480.000 pesetas). 

Se señala asimismo la obligatoriedad dc permitir la sa- 

lida de cierta cantidad de moneda nacional, lo que  se 
cumple con creces en el caso de España (100.OOü pesetas). 

Se exige igualmente la posibilidad de disponer de can- 
tidades mayores sobre la base de presupuesto de gastos; 
esto en nuestro caso es una realidad, no sólo sobre el pa- 
pel, sino en la práctica, para todos los via,jcs de salud, nc- 
gocios y estudios; y se podría intcrprctar que también 
para turismo, siempre que se haga uso de una agencia dc 
viajes. 
No existe en nuestro caso restricciones a la elecciGn de 

los diversos instrumentos de pago, billetes de banco, chc- 
ques de viajero, etcétera, incluso tarjetas de crcdito den- 
tro de las cantidades autorizadas. 

Respecto a la segunda pregunta (cambios o modilica- 
ciones por el ingreso en la CEE en “las remesas de dinero 
que tengan que efectuar los espanoles para cancelar sus 
deudas en el extranjero”), es imposible dar una respuesta 
si no se precisa el concepto por el que se generai-on esas 
deudas; por ejemplo, si fue por la prestación de servicios 
profesionales de médicos, abogados, etcbtera, se aplicaría 
lo reglamentado en el concepto correspondiente para ho- 
norarios profesionales; igualmente si se trata de la sus- 
cripción a una publicación extranjera, o del pago de un 
gasto por publicidad.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en  el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 3 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virglllo Zapatero Górnez. 
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PE 7.717-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre va- 
loración que le merece al Gobierno un estudio realizado 
por el Dresdner Bank, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

.El Gobierno en absoluto puede estar de acuerdo con 
el estudio publicado en “Dresdner Bank Economic Quar- 
terly” (número 87. Octubre 1985). ya que el análisis que 
ahí se efectúa adolece de errores estadísticos y metodoló- 
gicos que desvirtúan gravemente los resultados obte- 
nidos. 

Una primera reflexión ya nos indica que los mismos no 
son muy consistentes con la realidad. En efecto, en el tra- 
bajo citado se recuerda que la competitividad, además de 
depender de los precios o costes relativos, está en rela- 
ción con otros factores tales como la calidad, el diseño, 
las condiciones de garantía, el servicio post-venta, los tér- 
minos de financiación, etcetera. Pues bien, cabe pensar 
que España no aventaja precisamente a los paises citados 
en el trabajo en estos aspectos v si, además. tampoco es 
competitiva en precios y costes, la conclusión es que sees-  
taría perdiendo constantemente cuota de mercado, lo cual 
no concuerda con los resultados históricos v recientes de 
la exportación española. Algo no funciona, por tanto, en 
el análisis de competitividad realizado por Dresdner 
Bank. 

En primer lugar, las estadísticas disponibles en Espa- 
ña sobre el coste laboral por hora trabajada difieren del 
dato reflejado en el cuadro 1 ,  columna 1 ,  del citado tra- 
bajo. La encuesta de salarios que realiza el I N E  da  un cos- 
te horario en la industria para los meses de junio y julio 
últimos de  658 y 718 pesetas respectivamente (tomamos 
estos meses porque en el trabajo los datos se refieren a mi- 
tad de 1985). Aumentadas estas cifras por las cargas so- 
ciales y expresadas en marcos según la cotización de esos 
meses, el coste laboral horario sería de 14.4 marcos en ju- 
nio y 15,s marcos en julig, inferior en ambos casos a los 
16.2 marcos que se dan en la columna l .  El índice de la 
columna 2 correspondiente a España sería, por tanto, in- 
ferior, y ,  como consecuencia, los índices de las columnas 
4 y 5, que intentan medir la competitividad, mejorarían 
sustancialmente. 

Pero, aparte de estas discrepancias estadísticas, los au- 
tores del trabajo cometen un error metodológico grave en  
el cálculo de la columna 3. La productividadíhora es un 
concepto de naturaleza física que expresa el número de 
unidades físicas de un bien producido por hora-hombre 
trabajada. Si en España un trabajador produce un zapa- 
to en una hora y en Alemania produce dos zapatos idén- 
ticos, puede decirse con toda propiedad que la producti- 
vidad en Espana es la mitad que la de  Alemania. En tér- 
minos matemáticos, si 

Q 
H Productividad en Espana = Ph = - ( 1 )  

Q’ 
H 

Productividad en Alemania = Ph’ = (2) 

donde Q y Q’ son las unidades físicas producidas en Es- 
paña y Alemania respectivamente, H v H’ son las horas- 
hombre trabajadas. 

la relación Ph = (Q/H)/(Q’/H’) (3)  
Ph 

es la forma adecuada de medir la productividad espa- 
ñola en relación a la de Alemania. 

Ahora bien, la cosa se complica cuando se quierc ha- 
llar la productividad relativa no para un producto idtin- 
tico, sino para todo e l  sector manufacturero, que Iógica- 
mente produce bienes muy diversos v muchas veces de ca- 
racterísticas distintas en un país y otro. N o  existen en este 
caso unidadcs lísicas (O v Q’) homogfneas comparables, 
por lo quc n o  C‘S posible aplicar la fórmula (3). ¿Es impo- 
sible, pues, hacer. comparaciones de productividad en di- 
versos paises? No .  al menos teóricamente. 

Si ambos tkrminos de las ecuaciones ( 1 )  y ( 2 )  los mul- 
tiplicamos por P y P’ respectivamente (P ,v P’ son los ni- 
veles generales de precios cn España y Alemania), te- 
nemos: 

donde V = valor en pesetas de la producción española 
por hora-hombre a precios españoles. 

V’ = valor en marcos de la producción alemana por. 
hora-hombre a precios alemanes. 

Para que V y V’ sean comparables, tendremos que con- 
vertir V en marcos dividiendo por las pesetas que vale un 
marco (T), con lo cual, la ecuación (4) quedará: 

P h . P  V 
T T 

( 6 )  - 

Tras todas estas operaciones, en las que hemos pasado 
de unidades físicas a valor de la producción, podemos 
ahora aplicar la relación (3) 

Ph . P 1 (V/T) 
Ph’ P’ T V‘ 

- 

o t  ,ien, 
Ph (V/T) P’ 
Ph’ V’ P 

- . T (7)  -- - - .  

Esta es la fórmula correcta para calcular la cblurnna 3 
del cuadro 1.  Ahora bien, los autores del trabajo sdo han 
aplicado el primer factor del segundo miembro de la ecua- 

ción (7), ( y )  perose hanolvidadodel resto. En realidad, VIT 
v 
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probablemente no se hayan olvidado, sino que han su- 
puesto que 

Esto ocurre cuando el tipo de cambio de mercado (T) 
coincide con el llamado tipo de cambio PPA (paridad de 
poder adquisitivo). Dicho con otras palabras, cuando con 
las pesetas que en España cuesta una cervez.a, converti- 
das a marcos, puede uno tomarse la misma cerveza en 
Alemania. Cualquier viajero español que  hnya visitado 
Alemania sabe, sin embargo, que esto n o  es así, que la 
misma cerveza le costará bastante más que en España, es 

decir, que el nivel de precios expresados en moneda co- 
mún es más elevado en Alemania que en España, o bien 
que: 

P’ 
- . T >  1 ( Y )  
P 

Por lo tanto, no es sulicientc con utilizar, como hacen 
los autores del trabajo, el tipo de cambio corriente para 
valorar en marcos el valor de la producción horaria espa- 
ñola, sino que tambikn habría que valorar a precios ale- 
manes, con lo que entonces sería superior y ,  como conse- 
cuencia, la productividad española respecto a la alemana 
seria más elevada que la rcflc,iada en la columna 3 del 
cuaclro l .  

El problcnia es que no se dispone nies a mes del nivel 
general de precios en los distintos paises (no conlundir el 
nivel de precios con los índices de precios al por mavor o 

al consunio que elaboran nics a mes todos estos paises). 
Los cálculos más recientes son los rcali/.ados por la OCDE 
(“Pariti.s de pouvoir d’achai y et di.pcrises Itklc:, dan5 les 
pays de I’OCDE”. París 1985), que abarcan e l  pci.iodo 
1970-84 y se tdicren n o  al nivel de precios del scctoi m;i- 
nufacturero, sino al del PIB total. Tomando los datos de 
1984, el nivel de precios en Alemania resulta un 50 por 
ciento superior al de España, con lo cual la productivi- 
dad relativa España/Alemania no seria del 52 por ciento 
como aparece en la columna 3 del cuadro 1 ,  sino del 78 
por ciento. 

Lo dicho para España tambii.n es válido para el resto 
de paises. Haciendo las correcciones oportunas según los 
niveles de precios de cada pais respecto a Alemania y 
aceptando los datos estadísticos de base como buenos (va 
dijimos que para España el coste laboral horario podía 
ser inferior al reflejado en este trabajo), el cuadro 1 que- 
daría así: 

’ COSTE LABORAL Y PRODUCTIVIDAD EN LA 
INDUSTRIA MANUFACTURERA 

Coste Valor producciún Costes 

País laboral Producti\,idad por unidad dc laborales 
tiorario hora coste laboral uniiarios 

~~ ~ 

lndices Alemania = 100 

U S A  . . . . .  129 105 81 123 
Suiza . . . . 107 rl .d n .d n .d 

coste Valor producción Costcs 

Pais laboral Productividad por unidad dc laborales 
horario hora cosie laboral uniiarios 

Alemania 
Suecia . . . 
Países Ba- 

j o s . .  . . . 
Bélgica . . 
Francia . .  
Japón . . . . 
Italia . . . . 
Australia 
U . K .  . . . .  
España . .  

I 00 
96 

93 
89 
79 
78 
77 
76 
68 
55 

1 00 
n .d 

94 
105 
103 
81 
89 
76 
72 
78 

1 00 
n.d 

101 
118 
130 
104 
116 
1 o0 
106 
142 

1 00 
n.d 

99 
85 
77 
96 
87 

1 o0 
94 
70 

De la nueva tabla se deduce que España, aun teniendo 
un nivel de productividad bajo (22 por ciento menos que 
Alemania) no es el último entre los países reseñados. Adc- 
más, dado su bajo nivel de salarios, tiene los costes labo- 
rales unitarios más bajos, lo que quiere decir que es  más 
competitiva en cuanto a costes que el resto de paises. Ello, 
a su vez., explica los buenos resultados de la exportacibn 
española en los últimos años. 

Por otra parte, el Gobierno no acepta como bueno el ni-  
vel de productividad de la ccononiía española, entre otras 
cosas porque un bajo nivel de productividad implica, a su 
vez, unos salarios y un nivel de renta bajos. De ahí que  
w hayan acometido en los últimos años planes de recon- 
vc.i.ai<in y modernización industrial, uno de cuyos objeti- 
\‘o5 hikicos es  precisamente el aumento de la produc- 
t i  v i  dad .  

IAJ que envío a V. E .  a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Córnez. 

PE 7.513-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre nú- 
mero de lilipinas y thailandesas residentes actualmente 
en la provincia de Gerona, tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

U El número de nacionales filipinos y thailandeses, en 
su mayoría mujeres, residentes en la provincia de Gerona 
a 31 de diciembre de 1985, era el siguiente: 62 filipinos y 
4 thailandeses. 
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N o  se han detectado empresas que negocien contratos 
de trabajo. s ino personas individuales sobre todo de na- 
cionalidad filipina, que han sido puestos a disposición ju- 
dicial o expulsados de nuestro pais cuando procedía.)) 

LO que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de enero de 1986.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.726-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre total 
de las cantidades otorgadas por el crédito oficial durante 
1 983184 y meses transcurridos de 1985, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contcstaciori formulada por el  Gobierno. 
cuyo contenido es el siguiente: 

<(El importe de los crbditos concedidos por el Banco de 
Crfdito Agricola, con recursos del Crbdito Oficial fue, en 
millones de pesetas, cl siguiente: 

~ ~ ~ 

I Y H 3  l ,?u4 I W T  
~~~~ - ~. 

Directamente por BCA . . 43.427 32.908 33.751 
A traves de Entidades Co- 
laboradoras . . . . . . . . . . . . 20.710 29.005 25.688 

Total . . . . . . . . , , . . . , . . . .  64.137 61.913 59.913 

El crecimiento del Crédito Oficial a conceder por el BCA 
previsto para 1986, se estima en un 16 por ciento.>) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.493-11 

Excmo. Sr.:,En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá. sobre mu- 
jeres filipinas en España en condiciones ilegales, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

- 8  

.El número de nacionales filipinos y thailandeses, en 
su mayoría mujeres, residentes en la provincia de Barce- 
lona a 31 de diciembre de 1985, era el siguiente: 882 f i l i -  
pinos v 10 thailandeses. 
No se han detectado empresas que negocien contratos 

de trabajo, sino personas individuales sobre todo de na- 
cionalidad filipina, que han sido puestos a disposición ju- 
dicial o expulsados de nuestro pais cuando procedía.. 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrgillo Zapatero Gómcz. 

PE 7.795-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá. sobre dis- 
tribución que se hará por regiones y nacionalidades, en 
el ano 1986. del provecto instrumentación meteorológica 
especial, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«Es  un proyecto del Instituto Nacional de Meteorolo- 
gia. del articulo 61 : Investigación en Meteorología Ge- 
neral. 

En lo que se refiere a Instrumentación Meteorológica 
especial, se ha procedido dentro del correspondiente pro- 
grama de cooperaclbn internacional ASDAR a la dotación 
de 6 sistemas instrumentalcs que se montarán en aerona- 
ves de Iberia con el fin de dcterminar en vuelo paráme- 
tros meteorológicos y transmitirlos via satélite al sistema 
mundial de telecomunicaciones de la Organización Me- 
teorológica Mundial. Evidentemente estos equipos pcrmi- 
tirán obtener información meteorológica sobre regiones v 
provincias sin poderse asignar a ninguna de cllas.4 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamcnto dcl Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, virgillo Zapatero Gómcz. 

PE 7.352-11 

Excmo. Sr.: En rclación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
-Aviones modelo Mystere para el traslado de los Altos 
Cargos de la Nación* tengo la honra de enviar a V .  E. la 

14 - 



contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

(( 1 .  Los Altos Cargos que pueden utilizar normalmen- 
te los aviones “Mystere” del Escuadrón 401 del Ejército 
del Aire (ya que pertenecen a este Ejército y no a la Di- 
rección General de Aviación Civil, como erróneamente se 
dice en el preámbulo), son: SS. MM. los Reyes ( y  perso- 

nal de la Casa Real), Presidente v Vicepresidente del Go- 
bierno, Ministros y Secretarjos de Estado, y componentes 
de la Junta de Jefes de Estado Mayor. Igualmente, aque- 
Has otras autoridades o comisiones que, por raLón de sus 
funciones y motivos de urgencia, precisen de este medio, 
de transporte. 

Los vuelos realizados y gastos de combustible (en 
pesetas) han sido: 

2. 

M .  Falcon 20 M. Falcon SO 

A no Núm. d e  Misiones Combustible Núm. de Misioncs Comhustihlc 

1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  117 
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  135 
1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  127 
(OCT incluido) 

24.944.400 
34 A26.220 
36.409.478 

107 
i 04 
48 

20.2 50 .O00 
23.979.780 
I2.146.706» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de lebrero de 1986.-El Secretario del Esta- 
do, Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.629-11 

Excmo. Sr.: En relaci<in con la pregunta foormulada 
por el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
razón por la que no  estuvo presente ningún miembro del 
Gobierno en la clausura del Congreso de las Academias 
de la Lengua Iberoamericana, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(( 1 .  En la sesión de inauguracibn del mencionado Con- 
greso de las Academias de la Lengua iberoamericana y Fi- 
lipina estuvieron presentes los Ministros de Educación y 
Ciencia y de Cultura. 

El Gobierno concede la máxima importancia a la 
difusión de  la lengua española y entre las acciones más 
destacadas que el Ministerio de Cultura ha emprendido 
para garantizar la defensa y difusión del idioma español 
cabe citar las siguientes: 

2.  

- Semana Cultural del 7 al 15 de julio de 1985 en la 
Escuela de  Español de Middlebury College, en Vermont 
(USA).  Este Centro está considerado como uno de los prin- 
cipales núcleoidel hispanismo y los estudios sobre la len- 
gua española en Estados Unidos, y la semana cultural, or- 
ganizada con carácter de “experiencia piloto”, puede con- 
siderarse un gran éxito dada la participación conseguida 
de alumnos y profesores, y la difusión alcanzada en los, 

medios de comunicación. La semana cultural incluyó la 
exhibición de cinco películas españolas. una exposición 
de libros seleccionados por el INLE entrc títulos de re- 
ciente aparición en España, diversas conferencias y deba- 
tes sobre la realidad cultural española, recitales de poe- 
sía, etcktera. 
- Entrega de libros dc texto sobre cnseñan~a  del es- 

panol. En colaboración con el Ministerio de Asuntos Ex- 
teriores v a partir del informe elaborado por la Agrega- 
duría Cultural de la Embajada de España en Rabat, el Mi- 
nisterio de Cultura patrocinó la entrega de 9.000 eiempla- 
res de libros de texto destinados a profesores de lengua es- 
pañola en Marruecos. Dichos libros tueron seleccionados 
de acuerdo con las más modernas orientaciones pedapó- 
gicas respecto a la enseñanza del español e iban destina- 
dos a los propios Centros marroquíes donde se imparten 
cursos de lengua española. Al  acto oticial de entrega, cc- 
lebrado el pasado 17 de julio. asistió el Ministro de Cul- 
tura de Marruecos. 
- Consejo General del Hispanismo. Constituido oí¡- 

cialmente en noviembre de 1984 con el apovo del Minis- 
terio de Cultura, el  Consejo Gcneral del Hispanismo ha ce- 
lebrado diversas reuniones v elaborado distintos informes 
sobre el estado de la lengua y la cultura eSpan<Jla en el 
mundo. Fruto de dichas reuniones e informes ha sido, por 
ejemplo. la constitución de la Asociación Asiática de His- 
panistas, que a su vez ha dado lugar a la celebración del 
1 Congreso de Hispanistas de Asia, celebrado en Seúl del 
25 al 28 de agosto de 1985. El Congreso fue organizado 
con el apoyo de los Ministerios de Cultura y Asuntos Es- 
teriores, contando con la presencia de representantes de 
ambos Ministerios. 
- Curso Multimedia de Enseñanza del Español. Como 

resultado de las reuniones mantenidas entre los Ministe- 
rios de Asuntos Exteriores, Educación y Cultura, se está 
procediendo al diseño y elaboración de un Curso de ense- 
ñanza de la lengua española destinado a difundirse a ni- 
vel mundial, incorporando las técnicas y los materiales 
pedagógicos (soporte en video, etc.) más avanzados. 
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En el pasado mes de septiembre se elaboró el guión de 
dicho Curso de enseñanza a partir de los informes presen- 
tados por un equipo de lingüistas y de una encuesta so- 
bre la ensefianza del español y su demanda en diversos 
países del mundo, patrocinado por el Ministerio de Cul- 
tura. 

Para el mes actual está prevista una reunión en Madrid 
con expertos mundiales ligados al Consejo de Europa a 
fin de cambiar opiniones con el equipo de lingüistas que 
está trabajando en la elaboración de dicho Curso de es- 
pañol, para, posteriormente, estar en condiciones de abor- 
dar la edición material del mismo. 
- Exposición de libros españoles. En el marco del Fes- 

tival Europalia 1985 tuvo lugar una exposición de 1 .O00 
libros españoles, se ha expuesto en las ciudades de Bru- 
selas (2-x/30-X1), Tournail(5-x/27-XI). La selección de los 
1 .O00 libros reflejará los distintos campos de la edición es- 
panola (literatura, ensayo, ciencias, manuales escolares, 
etc.) y servirá como vehículo de difusión de nuestro 
idioma. 
- Tesoros bibliográficos de Nueva York. El pasado 10 

de octubre se inauguró en la Biblioteca Pública de Nueva 
York esta exposición, que reunió algunas de las piezas 
más valiosas de los manuscritos y libros espanoles desde 
el siglo XI hasta los inicios del siglo XX. Esta exposición, 
que se celebra por primera vez en la historia y cuyos ele- 
mentos proceden en un 90 por ciento de la Biblioteca Na- 
cional, está diseñada como un primer paso para reclamar 
la atención respecto a la importante producción editorial 
española y ,  por tanto, respecto a la promoción de nuestra 
lengua y de nuestra cultura.,) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.792-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta foormulada 
por el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
distribución que se hizo por regiones y nacionalidades, en 
el año 1985, del proyecto energía eólica-red eólica, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Corresponde al proyecto del Instituto Nacional de Me- 
teorología del artículo 61 : Investigación en Meteorología 
Nacional. 

En un proyecto de realizar estudios relacionados con el 
Mapa Eólico Nacional se han certificado, en 1985, 7,s mi- 
llones de pesetas. 

Al  tratarse de un proyecto “no regionalizable” no pro- 
cede contestar a los diferentes apartados de la pregunta.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.791-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta foormulada 
por el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
distribución que se hará por regiones y nacionalidades, 
en el año 1986, del proyecto energía eólica-red eólica, ten- 
go la honra de enviar a V.  E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Corresponde a un proyecto del Instituto Nacional de 
Meteorologia del articulo 6 1 : Investigación en Meteorolo- 
gía general. 

El proyecto consiste en realizar estudios sobre la posi- 
ble utilización de la energía eólica en el territorio nacio- 
nal. Debería figurar como “no regionalizable” en lugar de 
“varias regiones” y ,  por tanto, no procede contestar a los 
diferentes apartados de la pregunta.)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrglllo Zapatero Gómez. 

PE 7.796-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta foormulada 
por el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
distribución que se hizo por regiones y nacionalidades, en 
el año 1985, del proyecto instrumentación meteorológica 
especial, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Se trata de la distribución en 1985 de todos los equi- 
pos especiales del Instituto Nacional de Meteorología, con 
cargo al articulo 61: Investigación en Meteorología Gene- 
ral. Todavía no se dispone de la distribución territorial 
de los datos de cierre de ejercicio.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgflio Zapatero Gbmez. 
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PE 7.794-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta foormulada 
por el Diputado don Eduardo Tarragona Lorbellá, sobre 
distribución que se hará por regiones y nacionalidades, 
en el año 1986, del proyecto medio ambiente (red conta- 
minación), tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«Con relación al estudio del Medio Ambiente, se ha ad- 
quirido un sistema SODAR móvil de sondeos termodiná- 
micos y de viento mediante ultrasonido, que actualmente 
está siendo sometido a pruebas en las instalaciones del 
I N M  en Madrid, con la finalidad simultánea de adiestra- 
miento de personal. Este equipo realizará campañas de 
medición en los lugares en que sea preciso sin estar ads- 
crito tampoco a ningún punto determinado.. 

Lo que envío a V .  E. a los electo5 previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do. Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.775-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Lorbcllá, sobre cau- 
sa real de que el Director del Patrimonio desconozca el 
saldo o coste final de  la expropiación de RUMASA, tengo 
la honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Es evidente la enorme complejidad y magnitud de la 
operación. No se trata de la simple liquidación de unos 
activos para pagar unos activos y cubrir la diferencia con 
cargo al Tesoro Público, sino que nos encontramos ante 
la liquidación de  uno de los primeros grupos empresaria- 
les del país y el más complejo y singular, con relaciones 
comerciales en España y el extranjero, cuyo proceso está 
aún abierto y ,  por consiguiente, su gestión continúa. 

El señor Tarragona, en su derecho de estar informado, 
pretende una completa auditoría de  la operación de re- 
privatización y gestión del grupo RUMASA, lo cual es 
prácticamente imposible de atender por la vía empleada 
por el señor Diputado; debiéndose tener en cuenta que la 
información solicitada por su señoría fue ya remitida al 
Congreso de los Diputados. 

No  obstaqje, al objeto de responder a sus preguntas se 
pueden puntualizar los siguientes extremos: 

1.  El Tesoro Público no ha hecho ningún pago para la 
reprivatización del grupo RUMASA. 

2. El Estado remitió, el 10 de julio de 1984, la siguien- 
te deuda pública: 

SERIE A. Por 400.000 millones de pesetas, al 9 por 
ciento de interés anual, con doce años de plazo de amor- 
tización, en pagos semestrales. 

Por 40.000 millones de pesetas, al 9,50 por 
ciento de  interés anual, con cinco años de plazo de amor- 
tización, en pagos semestrales. 

SERIE B. 

3.  
4. 

Se explica en los puntos 4 y 5. 
Es necesario distinguir en esta pregunta dos pun- 

tos: 

- Empresas expropiadas que su titularidad pasó al Pa- 
trimonio del Estado y que, por consiguiente, al producir- 
se venta a terceros, el resultado de la operación ha sido 
ingresado en el Tesoro Público. 
- Y empresas que por no haber sido expropiadas han 

sido directamente enajenadas por RUMASA. En este caso, 
al igual que los terrenos, fincas, inmuebles y otros valo- 
res de  RUMASA, así como cualquier activo social, el pro- 
ducto de cada operación de venta ha quedado reflejado 
en el balance de RUMASA, o de la sociedad que realizara 
la operación, ya que no hay que olvidar que RUMASA es 
una sociedad en actividad, con una cuenta de explotación 
en la que quedan reflejados los resultados de uno u otro 
signo de  la compañía. 

De todas las empresas o grupo de empresas reprivati- 
zadas incluidas en los dos enunciados anteriores, el Con- 
greso de  los Diputados ha recibido el correspondiente ex- 
pediente de enajenación, en el que figura toda la informa- 
ción solicitada por el señor Diputado en estas dos res- 
puestas. 

El Tesoro Público no ha recibido ningún ingreso por 
estos conceptos, ya que como se ha explicado anterior- 
mente el producto que se haya podido producir por las 
ventas de acciones, obligaciones, pagarés, bonos u otros 
valores bursátiles de RUMASA, ha sido ingresado en su 
cuenta y reflejado en su balance y no ingresado en la cuen- 
ta del Tesoro Público, como fácilmente se puede com- 
prender. 

Se ha de insistir nuevamente en que el Tesoro Pú- 
blico no ha desembolsado cantidad alguna para pago de 
obligaciones laborales o legales, ya que en los casos que 
se han producido estas situaciones, las cantidades satis- 
fechas han sido sufragadas por cada sociedad con sus re- 
cursos económicos y, por consiguiente, no satisfechas por 
el Tesoro Público.)) 

5.  

6. 

Lo que eiivío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de  Esta- 
do, Virgilio Zapatera Cómez. 
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PE 7.77611 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre nom- 
bres de profesionales y artistas a los que el Ayuntamiento 
de Barcelona eximió del pago del IRPF durante 1983 y 
1984, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

#La falta de retención a la que hace referencia la pre- 
gunta de don Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por 
Barcelona, solamente se produjo en 1983, ya que el Ayun- 
tamiento de Barcelona practicó en 1984 las retenciones 
de acuerdo a la legislación vigente. 

La cantidad total abonada en 1983 a profesionales y ar- 
tistas que fueron contratados en actos culturales y artís- 
ticos, sin que se realizase retención fue de 44.756.272 pe- 
setas, y el importe de la retención que debió practicarse 
ascendía a 4.847.532 pesetas, que ya han sido ingresadas. 

En cuanto a la relación individualizada de perceptores, 
solicitada por el señor Diputado, hay que hacer constar 
que los datos han sido obtenidos por la Inspección en el 
ejercicio de sus funciones y que su confidencialidad que- 
da garantizada por el deber de secreto profesional consa- 
grado por la normativa reguladora de la actuación de la 
Inspección y por la Jurisprudencia existente. Dado que la 
contestación a la pregunta formulada es objeto de publi- 
cación, cabe entender que el deber de secreto profesional 
se incumpliría en caso de hacerse públicos datos relacio- 
nados con personas concretas. Por todo ello se estima que 
la contestación ha de limitarse a recoger datos en su 
conjunto. . 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el  articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 7 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do. Virgtiio Zapatero Córnez. 

PE 7.793-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre dis- 
tribución que se hizo por regiones y nacionalidades, en el 
aíio 1985, del proyecto medio ambiente (red contamina- 
ción), tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

-Es un proyecto del Instituto Nacional de Meteorolo- 
gía del artículo 61: Investigación en Meteorología Ge- 
neral. 

La inversi6n prevista en este proyecto para 1985 se ha 
pospuesto para anos sucesivos, no procediendo. en conse- 
cuencia, contestar a los diferentes apartados de esta 
pregunta.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1985.-El Secretario de Esta- 
do, VirglHo Zapatero c6mez. 

PE 7.685-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre mu- 
jeres andaluzas que se van a beneficiar de los cursos de 
perfeccionamiento que piensa realizar la CTNE, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

*Los convenios suscritos entre CTNE y el INEM afec- 
tan, ciertamente, a 372 mujeres, antiguas telefonistas y 
actualmente en excedencia. 
Los cursos de formación. objeto de estos convenios. han 

sido ofrecidos a todas ellas, pero sólo 190 se han acogido 
a esta facilidad en toda España. 
De ese total, 29 lo han hecho en Andalucía por residir 

allí, precisamente en los Centros de Formación del INEM 
en Cádiz, Málaga y Sevilla. En otros Centros, el INEM de- 
cidi6 cancelar los cursos programados por inexistencia o 
escasez de solicitantes, pero en este último caso fue ofre- 
cido siempre centro alternativo. 

Por tanto, Andalucía supone el 15.26 por ciento del to- 
tal de personas que han realizado los cursos en toda 
España.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómrz. 

PE 7.830-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, sobre composi- 
ción del Claustro de la Universidad Complutense de Ma- 
drid, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestacidn for' 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.El articulo 2." del Real Decreto 861í1985. de 24 de 
abril, por el que se aprobaron los Estatutos de la Univer- 
sidad Complutense de Madrid, cncedión al Claustros 
Constituyente de la mencionada Universidad un plazo 
que concluy6 el pasado 30 de septiembre de 1985 para, si 
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así lo estimaba conveniente, “regular un régimen transi- 
torio para la constitución del Claustro ordinario hasta el 
30 de septiembre de 1987, así como para completar los Es- 
tatutos a la luz de lo establecido en el artículo 7.1 del Real 
Decreto 236011984, de 12 de diciembre; articulo 3.5 de la 
Ley 511985, de 21 de marzo, y la Ley 3011984, de 2 de 
agosto“. 

El mismo precepto, de otro lado, señalaba que, si asi se 
hacía por el Claustro Constituyente, las normas por é.1 ela- 
boradas “deberán ser elevadas al gobierno para su apro- 
bación, en su caso, conforme al procedimiento cstablcci- 
do  en el artículo 12 de la Ley Orgánica 11/1983, de 25 de 
agosto”, advirtiéndose expresamente que tales normas, 
“una vez aprobadas, se incorporarán al texto de los 
Estatutos ” . 

Examinada en el Ministerio de Educación y Ciencia 
desde la perspectiva de control de legalidad, la documcn- 
tación remitida por la Universidad en la que se daba tras- 
lado de las modificaciones estatutarias aprobadas por el 
Claustro constituyente en 19 de septiembre de 1985, se re- 
quirió del señor Rector de la Universidad “certificado 
acreditativo de que  los votos emitidos en la sesitri del 
Claustro favorables al Proyecto constituían la mayoría re- 
querida por el Reglamento de funcionamiento interno del 
propio Claustro para la aprobacibn de 105 Estatutos.. 

Contestando a este requerimiento la Universidad indi- 
caba posteriormente que “la votación sí alcanmba holga- 
damente la mayoría absoluta en relacitin al nurnero de 
asistentes (256 sobre 303) pero no scibre el total clc niieni- 
bros del Claustro ( 1  ,0231, mayoría requerida para n i d i -  
ticar los Estatutos según el texto de los mismos ,v exigida 
para aprobarlos por el Reglamento claustral, aunque sí 
la requerida por este mismo Reglamento para la toma cle 
decisiones distintas de la de aprobar los Estatutos. 

El Ministerio de Educación y Ciencia entendia que las 
normas de rcterencia gozan del carácter de normas esta- 
tutarias que se incorporan al texto misnio de los Estatu- 
tos hasta formar, una vez promulgadas, un bloque unico 
con ellos y que, en consecuencia, se han de regir por el 
mismo sistema de garantías, a tenor- de la legalidad 
vigente. 

Desde esta interpretación, el texto remitido por la Uni- 
versidad Complutense evidenciaba que la votacibri rc-al¡- 
zada por el Claustro Constituyente no alcanzó la mavorin 
requerida en el articulo 16 de su Reglamento de funcio- 
namiento interno para la aprobaciún de Estatutos de 5 de 
junio de 1984 (voto favorable de la mayoria absoluta de 
los miembros del Claustro que lo fuesen en el dia de la vo- 
tacibn), defecto &te que afectaba sustantivaniente a la va- 
lidez del acto de acuerdo con lo previsto en el articulo 
47.1, c) de la Ley de Procedimiento Administrativo. 

Ante la discrepancia sobre la aplicación de la normati- 
va vigente el titular del Ministerio de Educación y Cien- 
cia recabó informe del Consejo de Estado sobre la validez 
de las actuaciones desarrolladas por la Universidad Com- 
plutense con el fin de completar sus Estatutos, y acerca 
de la conveniencia de aprobar el Gobierno provisional- 
mente las normas que completasen tales Estatutos. 

El informe emitido por el Consejo de Estado el 16 de 

enero de 1986, indica que la mayoría precisa para la apro- 
bación por el Claustro constituyente de las normas a las 
que se refiere el citado Real Decreto 861/1985, es la abso- 
luta de los miembros del Claustro. la cual no se ha obte- 
nido en la votación producida el 19 de septiembre de 
1985. en la que además no estuvieron presentes el núme- 
ro de claustrales precisos para poder cubrir el “quorum” 
exigido por el Reglamento de funcionamiento del órgano 
colegiado, para que este quedase válidamente constitui- 
do por lo cual, señala el Conse.jo en su dictamen, la pro- 
puesta formulada por la Universidad no puede reputarse 
válida y “que en consecuencia el Gobierno n o  se encueii- 
tra vinculado legalmente a tomarla en consideración en. 
orden a decidir sobre su aprobación”. v que, al no haber- 
se producido Válidamente la propuesta universitaria y ,  
una vez agotado el plazo al etccto conccdido, “cl Gobier- 
no está facultado para dictar provisionalmente las nor- 
mas correspondientes”. 

En relación con las preguntas concretas que formula el 
Diputado señor Fraile se contesta lo siguicntc: 

I .” El Real Decreto 86111985, por el que JC aprueban 
los Estatutos de la Universidad Conipluterisc de Madrid. 
determina en su articulo 3:’ que “de no producirse CII  el 
p l a ~ o  señalado en el artículo anterior la regulación a que 
en el misnio se hace referencia, por el  Gobierno se proce- 
derá a aprobar con carácter provisional un régimen trnn- 
sitorio a esos electos”; tal prescripción tiene su fundamcn- 
to en la Disposición Transitoria 2 . , ,  apartado 3 ,  cle la I2es 
cle Retorma Universitaria que, conlo ha señalado el Con- 
sejo de Estado, habilita al (iobierno, n o  sólo para promul- 
gar Estatutos provisionales cuando la Universidad no los 
hubierc presentado dentro del plazo fijado, sino tambien 
para aprobar igualmente con carácter provisional normas 
específicas o de contenido parcial de un Estatuto cuando 
resulten necesarias de acuerdo con la normativa vigente. 
Por consiguicntc. al n o  resultar válida, por las razones 
aludidas aiitcrioi-inente, la propuesta de la Universidad 
sobre las nornias que tenían que completar los Estatutos, 
c a l  Gobierno, de acuerdo con el Real Decreto citado antc- 
riorniente, debe establecer un rggimen transitorio con ca- 
rácter provisional en el que se comprendan todas las nor- 
mas que  resulte preciso incorporar a tales Estatutos para 
cubrir los vacíos normativos parciales que se habían 
observado. 

En supuesto análogo al del que  es objeto de la prepuri- 
ta, e; Gobierno promovió la aprobacibn de normas provi- 
sionales para completar los Estatutos de las Universida- 
des de Zaragoza, Valladolid, Extreniadura, Cantabria, v 
la Nacional de Educación a Distancia, estando pendien- 
tes de publicaci6n en el “Boletín Oficial del Estado” los 
Keales Decretos correspondientes a las dos primeras Uni- 
versidades. y sin ultimar aún la tramitación de los rela- 
tivos a las otras tres. 

2.” Como ha quedado indicado, el Ministerio de Edu- 
caión y Ciencia remitió en su dia un escrito al Rector de 
la Universidad Complutense en el que le informaba de que 
la prupucsta elevada, desde el punto de vista formal, era 
nula de pleno derecho, pero el Secretario General de la ex- 
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presada Universidad envió el 4 de diciembre de 1985 una 
comunicación al expresado Departamento poniendo de 
relieve que la Comisión Permanente del Claustro en su se- 
sión del 3 de diciembre de  1985 había considerado sufi- 
ciente, a los efectos previstos en el Real Decreto 861í1985, 
la mayoría obtenida en la votación celebrada para apro- 
bar las normas que debían completar los Estatutos. 

Dadas las diferencias de interpretación sobre la norma- 
tiva vigente que existían entre el Ministerio de Educación 
y Ciencia y la universidad, se estimó que lo procedente 
era recabar el oportuno informe del Consejo de Estado. 

3:Los Reales Decretos que aprueban con carácter pro- 
visional normas que completan los Estatutos de las U n i -  
versidades de Zaragoza y Valladolid no afectan a la regu- 
lación de los respectivos Claustros. En los otros proyec- 
tos de Decreto relativos a normas elaboradas por el Go- 
bierrno, se ve afectada la regulación del Claustro de la 
Universidad de Cantabria. 

La Universidad Autónoma de Madrid n o  ha elabo- 
rada sus Estatutos dentro del plazo previsto, lo que ha 
obligado al Gobierno a promulgar unos Estatutos provi- 
sionales, de  acuerdo con lo previsto en la Disposición 
Transitoria 2:, 3, de la Lev de Reforma Ugversitaria. El 
texto correspondiente ya se ha remitido al "Boletín Ofi- 
cial del Estado" para su publicación. 

4:' 

La Universidad Polittinica dc Madrid solicitó una 
prórroga del plazo fijado para elaborar los Estatutos de- 
bido a las dificultades que exis t ían para celebrar las opo- 
rotunas reuniones del Claustro constituyente, y se estimó 
oportuno concedkrscla porque el avanzado estado de cla- 
boración de los Estatutos en la fecha límite del tkrmino 
concedido hacía prever que se ultimaría la redacción en  
un período dc tiempo relativamente breve.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgillo Zapatero Cómez. 

PE 7.300-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gregorio López Raimundo, sobre venta 
de la división de investigación de la empresa AGRAL. 
S. A, ,  tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La actuación del Banco de España cerca de la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja, en su momento pro- 
pietaria de AGRAL, S. A, ,  se ajustó a los criterios norma- 
les en este tipo de actuaciones, señalándose la necesidad 
de que la Caja de  Ahorros tomase las medidas necesarias 
para limitar los riesgos financieros, muy superiores a lo 

recomendable, que ésta tenía con la empresa AGRAL, 
S .  A. Se recomendaba también que se revisasen las dis- 
tintas actividades de esta empresa y se mantuvieran úni- 
camente aquellas que presentaran resultados equilibra- 
dos, de forma que al desaparecer las actividades con pér- 
didas la Caja no tuviese la necesidad de seguir incremen- 
tando sus riesgos de AGRAR, S. A. Indudablemente las re- 
comendaciones del Banco de Espana eran de tipo objeti- 
vo y ninguna relación tenían con el proyecto Eureka. Ade- 
más, teniendo en cuenta que las primeras observaciones 
del Banco de España se remontan a hace varios años y 
las últimas al año 1984, es fácil comprender que la posi- 
ción del Banco de España era totalmente ajena al proyec- 
to Eureka, programa muy posterior a la actuación del 
Banco de  España.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-EI Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.689-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Luis Mardones Sevilla, sobre motivo del 
retraso en la acomodación de las Comisiones Nacionales 
cn relación con la regulación de la formación mtidica, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<, 1 .  Como conoce el senor Diputado, la puesta en  fun- 
cionamiento de las previsiones contenidas en el Real De- 
creto 127í84, de l i de enero, es compleja y tkcnicamente 
laboriosa. Se debió hacer conjuntamente por los Ministe- 
rios de Sanidad y Consumo y Educación y Ciencia, con 
las oportunas consultas a diversos Organismos ( I N S A -  
LUD), Universidades, Asesorías Jurídicas, Colegios, Aso- 
ciaciones Médicas y Profesionales, que retrasaron necesa- 
riamente los nombrarnientos y funcionamiento de las res- 
pectivas Comisiones Nacionales de las Especialidades. 
Tales consultas estuvieron además guiadas por la mejor 
intención de conjugar los diversos y legítimos intereses 
de los profesionales con la mejor cualificación médica po- 
sible. Así,  como el señor Mardones reconoce, se llegó a ju- 
nio de 1985, en que quedó constituido el Consejo Nacio- 
nal, nombrada la Comisión Permanente que el Real De- 
creto preveía y convocadas las elecciones a Presidente y 
Secretario que se realizaron en un Pleno al respecto ela- 
borado en octubre de ese año. En este mismo Pleno, y con 
el completo apoyo de la Administración, el Consejo adop- 
tó un calendario de  trabajo que se adjunta con el fin de 
cumplir lo más fielmente posible lo ordenado en el De- 
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creto. Queda, por tanto, claro, a juicio del Gobierno, que 
si hay alguna responsabilidad en la demora, ésta debe ser 
atribuida a un amplio haz de órganos e instituciones que 
han otorgado a este tema la importancia debida. 

Consecuentemente, el retraso en la confección de 
programas no es sino el tributo a una garantía de parti- 
cipación y búsqueda de la mejor cualificación técnica en 
los programas. En efecto, las Comisiones Nacionales te- 
nían de plazo (se adjunta igualmente el Acta del Pleno ci- 
tado) hasta el  30 de diciembre para emitir un proyecto 
del programa. El día 7 de febrero el Comitl' de Guía de 
Formación. elegido por el Conse,jo, habría emitido el opor- 
tuno informe de armonización y evaluación de los progra- 
nias que se someterán a aprobación del Pleno del Consejo 
que se celebrará el día 21 de febrero. Aprobados así los 
programas se publicarán inmediatamente. Debe añadirse 
que justamente para seguir de cerca el desarrollo de este 
compromiso el Presidente del Consejo convocó el día 10 
de enero a la Comisión Permanente, donde se dio cuenta 
de que la mayoría de las Comisioncs ya habían elaborado 
sus programaciones. 

3. Para desarrollar el artículo 18 del Real Decreto 
127184 citado resulta prácticamente imprescindible con- 
tar con la norma legal que desarrolla la Disposición adi- 
cional sexta de la Ley de Reforma Universitaria de agos- 
to de 1983, sobre las bases generales del Regimen de Con- 
ciertos entre las Universidades v las instituciones Sanita- 
rias, dado que parece prudente pensar que  el  acceso a los 
títulos de Mkdico Especialista por parte de los docentes 
deberá garantizar la oportuna tormación hospitalaria, 
que sin duda habría de realizarse con carácter general en 
las instituciones sanitarias aludidas. Esta norma está en 
muy avanzad? estado de elaboración y es compromiso del 
Gobierno desarrollar inmediatamente despul's de su pu- 
blicación la vía de acceso al título dc Mkdico Especialista 
que preve el articulo 18 del Real Decreto 127í84 citado. 

El Gobierno es niuv consciente de la incidencia que 
este desarrollo parcial del Real Decreto 127184 produce 
en el colectivo que cita, como lo prueba la importante 
atención que le dedica desde la actuación con las oportu- 
nas medidas legales (presupuestarias, integración de clí- 
nicos en la red sanitaria, desarrollo de la Disposición adi- 
cional sexta de la Lev de Reforma Universitaria, partici- 
pación real de las tareas del Consejo, etcctera), y está rea- 
lizando el máximo esfuerzo para desarrollar el artículo 
18 citado, eso sí, en las condiciones mejores posibles en 
orden a garantizar la más adecuada formación medica es- 

pecializada de nuestros profesores titulares y ayudantes 
doc tores. )) 

2. 

4. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio-Zapatero Gómez. 

PE 7.703-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
subvenciones por 2.652 millones en los poligonos de  Ali-  
cante, Murcia y Huelva, tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

«Los polígonos de Alicante donde se ubicarán las em- 
presas beneficiarias son: 

- Dos de ellas en el polígono "Campo Alto" de Elda, 
calificado como de preferente localización industrial por 
el Real Decreto 224í80, de 20 de junio. 
- Una en el municipio de Redován, susceptible de be- 

neficios en virtud del artículo 5 del citado Real Decreto 
224180, por ser limítrofe del municipio de Orihuela, al que 
igualmente califica como de preferente IocaliLación in-  
dustrial. 

Las cniprcsas beneficiarias son: 

- Sociedad Cooperativa Industrial Rey 
- Multilayer, S .  A .  
~ Gerardo Sánchcz. García-Sotb. 

Subvenciones conccdidas y número de puestos de tra- 
ba.jo que genera cada una de ellas: 

- A la empresa Sociedad Cooperativa Industrial Rey 
se le concede una subvención de 11.554.217 pesetas. Crea- 
rá 15 puestos de traba,io. 
- A la empresa Multilavcr, S. A , ,  se le concede una 

subvención de 47.707.200 pesetas. Creará 29 puestos de 
traba io. 
- A la empresa Gerardo S á n c k z  Garcia-Soto se le 

concede una subvención de 6.884.220 pesetas. Creará 15 
puestos de trabajo.» 

Lo que envio a \'. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.659-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
causa por la que no se ha designado para la Comisión de 
expertos, designada por el Ministro de Educación y Cien- 
cia, para el estudio del borrador del proyecto de la carre- 
ra docente, ningún profesor de los dos Cuerpos mayorita- 
rios de Enseñanzas Medias, como son Agregados de Ba- 
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chillerato y Prolesores Numerarios de Formación Prole- 
sional, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«El Ministerio de Educación y Ciencia pensó en hacer 
una Comisión de expertos que por su cualificación y su 
número pudiera realizar un trabajo efectivo, en un ticni- 
PO razonable, que venía exigido por la urgencia del tema. 
Para ello designó a dos del Cuerpo de Profesores Univer- 
sitarios. dos del Cuerpo de Profesores de Enseñanza Sc- 
cundaria y dos del Cuerpo de Maestros. A ellos anadio un 
representante de una revista profesional que tenía amplia 
experiencia sobre el tema. 

Un grupo de sirte expertos, bajo la presidencia del Se- 
cretario General dc Educación, se consideraba adecuado 
.para trabajar de lorma operativa, teniendo en cuenta la 
limitación del número quc impone la metodologia de una 
labor ttknica en protundidad y la necesidad de intercam- 
bios frecuentes entre los miembros dcl equipo. 

Por esta razón el Ministerio de Educación y Ciencia no 
consideró ni necesario ni conveniente incluir e n  el grupo 
de expertos a representantes de los múltiples cuerpos y es- 
calas dcl prolesorado no universitario, que como sabc su 
senoría fueron reducidos por la Ley 30l1984. de 2 de agos- 
to, de Medidas para la Relorma de la Función Pública a 
dos Cuerpos, que estaban representados a travcs de dos 
miembros cada uno en la comisión.. 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos e n  el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do. Virglllo Zapatero Cómez. 

PE 7.823-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josk Segura Sanfelíu, sobre horario de 
los servicios de correos para certificaciones de correspon-, 
dencia en días festivos, tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno. cuyo conteni- 
do  es el siguiente: 

«El Servicio de Correos al público en Barcelona está es- 
tablecido para los dias festivos de 10 a 12 horas, horario 
que se considera suficiente a la vista de los promedios de 
envi’os certificados admitidos cada día que oscilan entre 
20 y 25. 

Efectivamente, en dos ocasiones v por indisposición del 
funcionario encargado del Servicio se produjeron anoma- 
lías, habiéndose adoptado todas las medidas necesarias 
para evitar que tales hechos vuelvan a producirse.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virglllo Zapatero Górnez. 

PE 7.610-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre cri- 
terios de selección de los alumnos admitidos en el Real 
Conservatorio de Música de Madrid, tengo la honra de en- 
viar a V.  E. la contestación lormulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

¡<Desde el curso 1984í85 10s Conservatorios de Música 
cuentan con instrucciones estableciendo normas básicas 
para la ordenación de sus actividades docentes. Dichas 
Instrucciones fueron aprobadas por Resolución del Sub- 
secretario de Educación de 1 1 de mayo de 1984, publica- 
das en el “Boletín Oficial” del Ministerio, de 25 de junio, 
y prorrogadas para el presente curso académico 1985186 
por Resolución del Secretario General de Educación de 
28 de  junio de 1985 (“Boletin Oficial” del Ministerio, de 
22 de julio). 

En el apartado 6 de dichas Instrucciones, cuya fotoco- 
pia se adjunta, se establecen los criterios para la admi- 
sión de alumnos. 

Debe subravarse que el Ministerio de Educación v Cien- 
cia no ha acusado recibo. hasta la fecha de reclamaciones 
o recursos formulados contra el Real Conservatorio Su-  
pcrior de Música de Madrid, por el incumplimiento de lo 
dispuesto en las citadas Instrucciones, en el acceso de 
alumnos a primer curso de piano.* 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrglllo Zapatero Córnez. 

PE 7.621-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre re- 
bajas del barril de crudo en los anos 1983, 1984 y los me- 
ses transcurridos de  1985, tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do  es el siguiente: 

«A)  Rebajas en el barril del crudo en 1983, 1984 y 1985 

El coste del crudo depende del precio del barril y del 
cambio del dólar. La evoluCi6n de  dichas variables ha sido 
la siguiente para las importaciones espanolas: 
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1982 1983 1984 1985 

B) Oscilaciones en el precio de los combustibles en 
Espana 

Precio del barril en $ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  35.52 28,63 27,60 26,Ol 
Cambio del $ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  109.2 142 ,O5 160.83 171.15 
Coste del barril en pesetas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.879 4.067 4.439 4.452 

En el ámbito del Monopolio de Petróleos, los precios du- 
rante 1982, 1983, 1984 y 1985 h a n  sido los siguientes: 

PRECIO VENTA AL PUBLICO 
(Pese tasíli tro) 

De 25-7-81 De 8-12-82 Dc 1-12-83 De 5-1-84 De 10-1-85 De 11-7-85 De 13-12-85 Desde 
a 7-12-62 a 30-1 1-87 a 4-1-84 a 9-1-85 a 10-7-85 a 12-12-85 a 31-12-85 1-1-86 

~~ ~~~ ~~ ~~~ 

Gasolina a .  98 1.0. . 
Gasolina a 97 1.0. . .  
Gasolina a. 96 1.0 . . 
Gasolina a. 92 1.0 . . 
Gasolina a. 90 1.0 . . 
Keroseno aviación . 
Gasóleo A . . . . . . . . . .  
Gasóleo B . . . . . . . . . .  
Gasóleo C . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . .  73,oo 

. . . . . . . . . . . . .  71,oo 

. . . . . . . . . . . . .  65,OO 

. . . . . . . . . . . . .  3250 

. . . . . . . . . . . . .  43,OO 

. . . . . . . . . . . . .  32,OO 

. . . . . . . . . . . . .  3150 

- . . . . . . . . . . . . .  

- . . . . . . . . . . . . .  

- 

89.00 97,OO 

86,OO 93,OO 

79,OO 87,OO 
42,50 42,50 
52,OO 58,OO 
37,50 37,SO 
37,OO 37,OO 

- - 

- - 

97 ,O0 

93,OO 

87 ,O0 
42,50 
58,OO 
42 ,O0 
4 I ,O0 

- 

- 

9 7 ,O0 - 
- 9 3 ,O0 

93 ,o0 - 
- 87 ,O0 

87 ,O0 - 

43,50 43,50 . 
62,OO 62,OO 
46,OO 46,OO 
45,OO 45,OO 

- 
87 ,O0 

81 ,O0 

43,50 
62 ,O0 
46 ,O0 
45 ,O0 

- 

- 

- 
87 ,O0 

81 ,O0 

4 3 5 0  
62 ,O0 
50 ,o0 
48 ,O0 

- 

- 

PRECIO VENTA PUBLICO 
(Pese tasíTm .) 

~- _ _  - _- 
De 25-7-81 Dc 8 -  12-82 De 1-12-83 De 10-1-85 
a 7-1 2-82 a 30- I 1-83 a 9- 1-85 a 31-12-85 

De 1-1-86 

Fuelóleo número 1 ,  usos generales . . . . . . .  21.925 27 .O00 29.400 32.500 34.400 
Fuelóleo número 2 ,  usos generales . . . . . . .  20.292 24.600 27.200 30.900 32.700 

C) En cuanto a la pregunta del señor Diputado respec- 
to a lo. falta de reducción, durante e l  periodo analizado, 
dc los precios de venta al público en proporción al precio 
del crudo, cabe contestar: 

a )  

b) 

El precio del crudo no se ha reducido, tal como se 
pone de manifiesto en el apartado A).  

El precio de los productos petroliferos viene deter- 
minado en función de la politica energética del Gobierno 
y de  la Iiscalidad. 

Si se toma como punto de referencia los precios vigen- 
tes en los paises de la CEE, se observa que la estructura 
de precios en Espatia se caracteriza por: 

- Precios más bajos en nuestro pais.,A este respecto, 
al 31 de diciembre de 1985 el precio promedio de la to- 
nelada compuesta de los distintos productos en Bélgica, 
Francia, Alemania, Italia, Holanda e Inglaterra se situa- 

ba en 85.020 pesetas, mientras que en Espana alcanzaba 
la citra de 67.540 pesetas. 
- Menor liscalidad en Espana. Medida esta variable 

en porcenta.je de los ingresos para el Tesoro respecto del 
precio de venta al público. el promedio de los paises ci- 
tados alcanzaba un 43 por ciento en 31 de diciembre de 
1985, mientras que en España se situaba en un 28,24 por 
ciento.» 

Lo que envio a V.  E. a los electos previstos en el ar-  
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 7.774-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Emilio Durán Corsanego, sobre norma- 
tiva de las Universidades Populares, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1. Las Universidades Populares no son Universidades 
en el sentido definido por la Ley de Reforma Universita- 
ria, sino Centros de educación de adultos y de animación 
sociocultural dirigidos a los menos privilegiados cn el 
campo sociocultural y ,  por lo tanto, sujetos a la normati- 
va establecida por este tipo de asociaciones. 

Según el documento de inscripción de la Asociación Es- 
pañola de Universidades Populares que obra cn la Direc- 
ción General de Política Interior del Ministerio del Inte- 
rior, la base institucional de las Universidades Populares 
las configura como entidades creadas por las Corporacio- 
nes Locales ylo cualquier entidad de derecho público o, 
en su defecto, asociaciones cívicas o colectivas que persi- 
guen los fines anteriormente descritos. 

En cuanto a su normativa, cabe indicar que su soporte 
jurídico suele ser un patronato municipal o asociación ci- 
vil .  En el primer caso, en sus órganos de gobierno están 
representadas todas las fuerzas políticas de la corpo- 
ración. 

2. Según datos facilitados por la Federación Española 
de universidades Populares, en la actualidad existen: 70 
universidades Populares, de las cuales 60 se encuentran 
agrupadas en la Federación Española de Universidades 
Populares. Se adjunta fotocopia con la relación de Uni-  
versidades Populares Federadas. 

De tratarse de contratación de servicios, es de su- 
poner que la propia universidad Popular, a través de sus 
órganos de gobierno, es quien debe tener potestad para 
contratar sus servicios, de ser éstos requeridos. 

Si se refiere a cómo poner en marcha una Universidad 
Popular, normalmente será a iniciativa de la propia Cor- 
poración Municipal. 

Se adjunta folleto de difusión de la Federación Españo- 
la de Universidades Popu1ares.u 

3.  

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-EI Secretario de Esta- 
do, Virgllio Zapatero Gómez. 

PE 7.770-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada Ror 
los Diputados don Carlos Gila González y don Modesto 
Fraile Poujade, sobre situación de la profesora agregada 
de Francés del Instituto Nacional de Bachillerato Andrés 

Laguna, de Segovia, doña Ana Carbajo, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1.  Las horas semanales de clase que corresponden al 
Seminario de Francés del Instituto de Bachillerato Andrés 
Laguna son 69 y los profesores de esta materia con des- 
tino en el Centro son cinco (un catedrático y cuatro agre- 
gados). Realizada la distribución horaria entre los profe- 
sores del propio Seminario, de acuerdo con las disposi- 
ciones legales aplicables, uno de los profesores quedó sin 
horario atribuible por carencia de alumnos que optasen 
por esta materia. La profesora, señora Carbajo, aceptó vo- 
luntariamente la situación de “desplazada” del Semina- 
rio, en expectativa de prestar servicios provisionalmente 
en otro Centro de la misma localidad o en actividades 
complementarias .de apoyo en el mismo Centro de desti- 
no. Esta última opción fue la definitivamente adoptada a 
la vista de que las posibilidades en otros Centros no se 
correspondían con las expectativas de la citada profesora. 

Debe señalarse, asimismo, que como consecuencia de 
una baja producida en el Seminario de Francés, la señora 
Carbajo ha estado impartiendo clases de Francés en el Ins- 
tituto Andrés Laguna, situación en la que permanecerá en 
tanto persistan las circunstancias que motivaron la men- 
cionada baja. N o  existe, por tanto, vulneración de sus de- 
rechos, sino adecuación, dentro del marco legal, de las si- 
tuaciones profesionales a las exigencias de la ordenación 
de la actividad docente en la que debe respetarse, entre 
otras, la libertad de los alumnos para optar entre los idio- 
mas contemplados en el plan de estudios, derecho que no 
puede estar condicionado a otros intereses. 

Respecto a la última parte de la pregunta, el pare- 
cer de los señores Diputados sobre la competencia del Di- 
rector Provincial del Ministerio de Educación v Ciencia 
no merece más consideración que el dc una apreciación 
estrictamente subjetiva, que se respeta pero no se com- 
parte, por cuanto no se aducen -por no existir- datos 
objetivos que sustenten tal afirmación. En cualquier caso, 
al Ministerio de Educación y Ciencia corresponde decidir, 
cuando lo estime oportuno y conveniente para el servicio, 
el cese o nombramiento para desempeñar determinados 
cargos, entre los que, obviamente, se incluye el de Direc- 
tor Provincial del Departamento.,) 

4. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congrc-o. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-El Scc,ictario de Esta- 
do, Virgllio Zapatero Gómez. 

PE 7.818-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don César Huidobro Diez, sobre dotación de 
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material a los Centros de Formación Profesional, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1 .  Con objeto de poder llevar a cabo las prácticas de 
los alumnos en los propios Institutos de Formación Pro- 
fesional, el Ministerio de Educación y Ciencia llevó a cabo 
el diseño de una relación normalizada de elementos que 
fueron útiles para el desarrollo de las enseñanzas técni- 
co-profesionales. Esta relación recibe el nombre de Mó- 
dulo de Formación Profesional, que constituye el mate- 
rial suficiente para desarrollar este tipo de enseñanzas y 
que periódicamente sufren revisión para adecuarse a la 
evolución tecnológica. Los Módulos están pensados para 
grupos de 40 alumnos, y se encuentran definidos para las 
profesiones y especialidades actualmente existentes, con- 
siderando que lo modulado para Formación Profesional- 1 
se complementa con lo que se modula para Formación 
Profesional-2. 

En el documento anexo número 1 se especifican los mó- 
dulos normalizados referentes a las profesiones y especia- 
lidades de las ramas de Metal, Electricidad y Electróni- 
ca, Automoción, Peluquería y Esttitica, Agraria y Moda y 
Confección, tanto de primero como de segundo grado de 
Formación Profesional. 

Es necesario advertir al señor Diputado que el equi- 
pamiento de los Centros de Formación Profesional, sujeto 
a los requisitos establecidos en la Ley y Reglamento de 
Contratos del Estado y adjudicado a las casas suministra- 
doras a través de los procedimientos de concurso o con- 
tratación directa, según los casos, se realiza, normalmen- 
tc, a instancia o solicitud de los correspondientes Centros, 
en función de sus necesidades y de acuerdo con el grado 
de implantación alcanzado por las profesiones y especia- 
lidades autorizadas. 

Por lo que afecta al Instituto de Formación Profesional 
"Juan Martín el Empecinado", de Aranda de Duero (Bur- 
gos), se ofrecen a la consideración del señor Huidobro en 
el documento anexo número 2 las partidas de material ad- 
judicado mediante concurso público y entregadas al Cen- 
tro entre el 10 dc noviembre de 1980 y el 27 de febrero 
de 1985. 

Por otra parte, el Ministerio de Educación y Ciencia 
aprobó en las fechas que se indican los siguientes crédi- 
tos relativos a adquisiciones directas realizadas por el Ins- 
tituto de Formación Profesional "El Empecinado" de 
Aranda de Duero: 

2. 

- 3 de noviembre de 1983, 652.159 pesetas para ma- 

terial de la Rama Moda y Confección, adjudicado a la 
Casa Singer. 
- 4 de noviembre de 1983, 665.870 pesetas para ma- 

terial de la Rama Peluquería y Estética, adjudicado a la 
Casa Wella. 
- 13 de enero de 1984, 418.017 pesetas para material 

de la Rama Agraria. Adjudicado a la Casa Motoagraria. 

La valoración sobre si el Centro está o no suficiente- 
mente dotado con el equipamiento actualmente existente 
corresponde formularla, en primer término, al propio Ins- 
tituto, ya que, como se ha señalado, las necesidades de 
cada Centro son determinadas por la Dirección del mis- 
mo en función de la extensión y grado de desarrollo de 
las enseñanzas autorizadas, aunque es evidente que en 
éste como en cualquier otro aspecto del funcionamiento 
de un establecimiento educativo siempre hay que contar 
con las limitaciones derivadas de la disponibilidad pre- 
supuestaria. 

Respecto al nuevo material que en un futuro pueda 
destinarse al Centro de Formación Profesional de Aranda 
de Duero, ello dependerá de las propuestas que en este 
sentido formulen, en su caso, el propio Instituto y la Di- 
rección Provincial de EducaciOn.)) 

3. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgllio Zapatero Gómez. 

PE 7.653-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre número 
de funcionarios del Estado <t no docentes )>, pertenecientes 
al Grupo <(A)) que tienen asignado un complemento espe- 
cífico, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El  nuevo régimen retributivo previsto en la Ley 
3011984, de 2 de agosto, de Medidas para la Reforma de 
la Función Pública, está siendo implantado paulatina- 
mente. Hasta el momento ha sido aprobado en los Minis- 
terios y Organismos Autónomos siguientes: 

Numero Ministerio 
Fecha del Acuerdo del 
Consejo de Ministros "El. O .  E." 

1 Industria y Energía ............................... 2 de abril de 1985 6 de junio de 1985 
2 Cultura . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 de abril de 1985 6 de junio de 1985 

3 Justicia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 de abril de 1985 6 de junio de 1985 
31 de julio de 1985 

2 de octubre de 1985 

30 de septiembre de 1985 

12 de octubre de 1985 
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Numero Ministerio Fccha del Acuerdo del 
Consejo de Ministros .B. o. E . .  

4 
5 
6 
7 
8 
8 

9 
10 
1 1  
12 

13 
14 

1 
2 

3 
4 
5 
6 
7 
8 

Administración Territorial . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . , . . 
Sanidad y Consumo..  . . . . . . . . . . . . . . . , . . , . . . , . . . . , . 
Ministerio de la Presidencia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Agricultura . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . , . . . . . 
Economía y Hacienda . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . , 
Economía y Hacienda . . .,. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . , , 

Secretaría de Estado de Comercio 
Asuntos Exteriores . . . . . . 
Obras Públicas y Urbanismo 
Defensa . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Presidencia del Gobierno . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Secretaría del Presidente del Gobierno . . . . . . . . . . . 
Secretaría del Vicepresidente del Gobierno . . . . . . . 
Secretaría de Estado para las Relaciones con las 

Cortes . . . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Secretaría General del Presidente . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Educación y Ciencia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Trabajo v Seguridad Social . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

30 de abril de  1985 
5 de junio de 1985 

26 de junio de 1985 
31 de julio de 1985 

28 de agosto de  1985 
28 de agosto de  1985 
28 de agosto de 1985 

24 de septiembre de  1985 
28 de agosto de 1985 

24 de  septiembre de 1985 
18 de diciembre de 1985 

10 de enero de 1986 
10 de enero de 1986 
10 de enero de 1986 

10 de enero de 1986 
10 de enero de 1986 

18 de diciembre de 1985 
24 de septiembre de 1985 

ORGANISMOS AUTONOMOS 

Museo Nacional del Prado , . , . , , , . . , , . . , , . . , , , . . , , 
Instituto de Cinematografia v de las Artes Au- 

diovisuales . , , . . . , . . . , . , . . . . . . . . . , . . . , . . . . . . . . . , 
Instituto de  la M u j e r . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto de la Juventud . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto de  Crtidito Oficial . . . . . , . . . , . . . . . . . . . . . . . 
Instituto Nacional Artes Escenicas y de la Música 
Centro de  Gestión y Cooperación Tributaria . . . . . . 
Organismo Nacional Loterías y Apuestas del Es- 

tado , , . . . . . . , , . . . . . . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

31 de julio de 1985 

24 de septiembrc de 198s 
24 de septiembre de 1985 
24 de septiembre de 1985 
4 de diciembre de 1985 
4 de diciembre de 1985 
23 de octubre de 1985 

4 de diciembre de 1985 

15 de  junio de 1985 
25 de junio de  1985 
5 de julio de 1985 

5 de septiembre dc  1985 
6 de  septiembre de  1985 
7 de septiembre de  1985 
9 dc septiembre de 1985 

15 de  octubre de  1985 
10 de septiembre de  1985 

19 de  octubre de  1985 
17 de enero de 1986 
24 de enero de  1986 
24 de cnero de  1986 
24 de enero de 1986 

24 de enero de 1986 
24 de enero de  1986 
18 de  enero de 1986 

16 de octubre de 1985 

5 de septiembre de  1985 

17 de  octubre de  1985 
18 de octubre de 1985 
17 de octubre de  1985 

20 de diciembre de 1985 
20 de diciembre de 1985 
15 de noviembre de 1985 

6 de febrero de 1986 

Está pendiente todavía su aprobacion y entrada en v i -  
gor en los Ministerios siguientes: Interior ! Transportes, 
Turismo y Comunicaciones. 

Por todo ello se carccc de información actualizada del 
número de puestos del Grupo ” A ”  con compleniento espe- 
cilico. De todas lormas, y aunque es imposible dar cifras 
aproximadas por las razones apuntadas, se puede alirmar 
que la práctica totalidfad de los funcionarios no docente: 
del Grupo “ A ”  y con nivel igual o superior a 26, tienen 
asignado complemento específico. 

En cuanto a los criterios para asignación de comple- 
mento específico, vienen enumerados en el artículo 
23.3.b) de la Ley 3011984, de 2 de agosto, anteriormente 
citado, que determina quc “el complemento específico 
está destinado a retribuir las condiciones particulares de 
algunos puestos de trabajo en atención a su especial difi- 
cultad técnica, dedicación, responsabilidad. incompatibi- 
lidad, peligrosidad o penosidad.. 

Lo que envío a b. E. a los efectos prcvistos en el ar. 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrcro de IY86.-EI Secretario de Esta- 
do, Vlrglllo Zapatero Gómez. 

PE 7.655-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia. sobre 
número de funcionarios del Estado, (<no  docentes)), perte- 
necientes al Grupo ( (A» ,  tengo la honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do  es el siguiente: 

&En  este momento existen unos 13.000 funcionarios pú- 
blicos pertenecientes al Grupo “ A ”  que tienen complemen- 
to de destino igual o superior al nivel 24. 

No obstante, se encuentran en proceso de tramitación. 
en este momento, los Catálogos de puestos de trabajo y 
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las subsiguientes relaciones de puestos de trabajo, por lo 
que es difícil hasta que a h o s  procesos estén concluidos, 
especificar con exactitud 10s puestos de trabajo no docen- 
tes correspondientes al Grupo "A" que, cuando entre en vi- 
gor en todos los Ministerios y Organismos Autónomos el 

Número Ministerio 

nuevo sistema retributivo, tendrán asignado un comple- 
mento de destino igual o superior al nivel 24. 

Hasta la fecha actual se han publicado los Acuerdos del 
Consejo de Ministros que regulan las nuevas atribuciones 
en los Ministerios y Organismos Autónomos siguientes: 

Fecha del Acuerdo del 
Consejo de Ministros 

Falta la publicación de los Acuerdos del Consejo de Mi- 
nistros correspondientes a los Ministerios de: Interior y 
Transportes, Turismp y Comunicaciones.» 

"E. O .  E." 

PE 7.656-11 

Excmo. Sr.: En, relación con la pregunta formulada por 

1 
2 

3 

4 
5 
6 
7 
8 

9 
10 
1 1  
12 

13 
14 

1 
2 

3 
4 
5 
6 

7 
8 

que envío a v. E* a los efectos previstos en 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Industria y Energía . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Cultura . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 

zas Medias que pertenecen al Grupo A ,  tengo la honra de 
número de funcionarios docentes del Estado de Enseñan- 

. .  Justicia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

Madrid, 12 de febrero de 1986, -~ l  secretario de Esta- 
do, Virglllo Zapatero Gómez. 

Administración Territorial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Sanidad y Consumo.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Ministerio de la Presidencia . . . . . . . . . . . . , . . . . . . . . . 
Agricultura . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Economía y Hacienda . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Ha de entenderse que el senor Montesinos García so- 

Secretaría de Estado de Comercio . . . . . . . . . . . . . . . . 
Asuntos exteriores . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Obras Públicas y Urbanismo.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Defensa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Presidencia del Gobierno. Secretaría del Presiden- 

te del Gobierno. Secretaría del Vicepresidente 
del Gobierno. Secretaría de Estado para las Re- 
laciones con las Cortes. Secretaría General de 
Presidencia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

Educación y Ciencia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Trabajo y Seguridad Social . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

2 de abril de 1985 
2 de abril de 1985 
31 de julio de 1985 
2 de abril de 1985 

2 de octubre de 1985 
30 de abril de 1985 
5 de junio de 1985 

26 de junio de 1985 
31 de junio de 1985 

28 de agosto de 1985 
28 de agosto de 1985 
28 de agoslo de 1985 

24 de septiembre de 1985 
28 de agosto dc 1985 

24 de septiembre de 1985 
18 de diciembre de 1985 

1 O de enero de 1986 
18 de diciembre de 1985 

24 de septiembre de 1985 

ORGANISMOS AUTONOMOS 

Museo Nacional del Prado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto de Cinematografía y de las Artes Au- 

diovisuales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . , . . . . 
Instituto de la Mujer. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto de la Juventud . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto de Crédito Oficial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Instituto Nacional de Artes Escénicas y de la Mú- 

sica . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Centro de Gestión y Cooperación Tributaria . . . . . . 
Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del 

Estado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

31 de julio de 1985 

24 de septiembre de 1985 
24 de septiembre de 1985 
24 de septiembre de 1985 
4 de diciembre de 1985 

4 de diciembre de 1985 
23 de octubre de 1985 

4 de diciembre de 1985 

6 de junio de 1985 
6 de junio de 1985 

30 de septiembre de 1985 
6 de junio de 1985 

12 de octubre de 1985 
15 de junio de 1985 
25 de junio de 1985 
5 de julio de 1985 

5 de septiembre de 1985 
6 de septiembre de 1985 
7 de septiembre de 1985 
9 de septiembre de 198s 

15 de octubre de 1985 
10 de septiembre de 1985 

19 de octubre de 1985 
17 de enero de 1986 

24 de enero de 1986 
18 de enero de 1986 

16 de octubre de 1985 

5 de septiembre de 1985 

17 de octubre de 1985 
18 de octubre de 1985 
17 de octubre de 1985 

20 de diciembre de 1985 

20 de diciembre de 1985 
15 de noviembre de 1985 

6 de febrero de 1986 
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licita en su pregunta información sobre el número de fun- 
cionarios del Estado que reúnen los requisitos para im- 
partir docencia .en Enseñanzas Medias y pertenecen al 
Grupo A ,  a tenor de lo establecido en el articulo 25 de la 
Ley de Medidas para la Reforma de la función Pública, 
de 2 de agosto de 1984. 

Los datos que figuran en el cuadro que se acompaña 
como anexo comprenden tanto a los funcionarios que reú- 
nen la expresada condición, que corresponden al ámbito 

territorial del Ministerio de Educación y Ciencia como a 
los transferidos a Comunidades Autónomas con compe- 
tencias en materia de educación.. 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-El Secretario dc Esta- 
do, Virgilio Zapatero Górnez. 

PROFESORES DE ENSEÑANZAS MEDIAS ((GRUPO A »  

Cuerpo 
Duiacioncs Doiacioncs 

Toial MEC Transferidas 

Catedráticos de Bachillerato . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Profesores Agregados de Bachillerato . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Profesores Numerarios de la Escuela de Maestría Industrial . . .  
Catedráticos de  la Escuela Oficial de idiomas . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Profesores Agregados de la Escuela Oficial de Idiomas..  
Escala A de Formación Profesional Reglada . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Profesores Numerarios v Psicólogos de Enseñanzas Integradas 
Profesores de Materias TeCnico-Profesionales de Enseñanzas 

Profesores Agregados de INEM . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Catedráticos Numerarios de ITEM . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Profesores Numerarios de la Escuela Oficial de Idiomas . . . . . . .  
Profesores Auxiliares de la Escuela Oficial de Idiomas . . . . . . . . .  

Integradas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

3.923 
5.405 
6.33 1 

7 0  
236 

1.548 
616 

171 
8 

43  
2 
6 

4.735 
2 1.450 

9.689 
74 

273 
289 
724 

226 
18 
67 

2 
6 

8.658 
36.855 
1 6 .O20 

144 
509 

1.837 
1.340 

397 
26 

110 
4 
6 

TOTAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  28.359 37.547 65.906 

PE 7.674-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Josk Segura Sanleliu, sobre enseñanzas 
en los centros de Formación Profesional, sector de l a  Con- 
fección del Ramo Textil. tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuvo conteni- 
do es el siguiente: 

«En la actualidad existen varias profesiones y especia- 
lidades en la Formacibn Profesional, en el sector textil v 
en la confección. Concretamente, en la Rama Moda y Con- 
fección existen las especialidades de: Confección Indus- 
trial de prendas exteriores, Confección Industrial de pren- 
das interiores, Confección a medida de señora, Sastrería 
y Modistería. Las citadas especialidades proporcionan 
una cualificación más que suficiente para desempeñar los 
puestos de trabajo que el señor Segura Sanfelíu enumera 
en la pregunta. Estas especialidades pueden establecerse, 
en los Centros que las soliciten, siempre que a juicio de 
las correspondientes autoridades se cumplan las condi- 

ciones requeridas en cuanto a existencia de profcsorado 
cualificado. demanda de alumnado, oportunidad dc su 
implantación en la zona, etc. 

Sucede, sin embargo. que el desempeño de las tareas 
de cortador (a). Planchador (a), cosedor (a) v otras muv es- 
pecíficas, no requieren para su aprendizaje el nivel de es- 
tudios propio de la Formación Profesional reglada. En los 
contactos mantenidos por el Ministerio de Educación v 
Ciencia con empresarios del Sector, esta circunstancia se 
ha puesto de manifiesto por parte de los empresarios. En 
empresas de cierta envergadura prefierFn formar ellos 
mismos a sus operarios, entre personas 'quc posean una 
cultura básica y una cierta destreza manual. 

El Instituto Nacional de Empleo, a traves de su red de 
Centros de  Formación Ocupacional, viene programando 
habitualmente acciones formativas en el área de  la con- 
fección textil. Se imparten cursos. de carácter eminente- 
mente práctico, de aquellas especialidades que la pros- 
pección de  necesidades, realizada en las Direcciones Pro- 
vinciales del mencionado Instituto, detecta como prio- 
r¡ tarias. 
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Que, en el período enero-octubre de 1985 (última fecha 
para la que se dispone de datos desagregados por fami- 
lias profesionales), se realizaron 188 cursos de la rama de 
Confección Textil, en los que se formaron 2.287 alumnos. 

Para el primer trimestre del presente año se han pro- 
gramado 123 cursos en el área citada.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.821-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Segura Sanfclíu, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre deuda de la Tesore- 
ría de la Seguridad Social por parte de las Centrales S in -  
dicales CC. OO. v UGT, tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación lormulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

<( l .  La Unión General de Trabajadores tiene conccdi- 
do aplazamiento en el pago de las cuotas a la Seguridad 
Social en virtud del Real Decreto 666iX3, y abona los pla- 
zos con regularidad. 

2 .  Comisiones Obreras está rcalilando los trámites 
oportunos ante la Tesorería General para formalimr el 
aplazamiento de sus cuotas.» 

Lo que envío a b. E.  a los ctcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.687-11 

Excmo. Si..: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, subre si tiene 
previsto el Ministerio de Educación y Ciencia realizar al- 
guna campaña de información acerca del seguro escolar, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da  por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<( 1 .  Lo que está proyectado por parte de los ivíiniste- 
rios de Educación y Ciencia y de Trabajo y Seguridad So- 
cial es la reforma legal en profundidad del Seguro Esco- 
lar habida cuenta: 

a )  Que la vigente Ley del Seguro Escolar‘quc se rc- 
monta al año 1953, ha quedado ya obsoleta no habiéndo- 
se alcanzado uno de los objetivos más importantes como 
es la extensión del Seguro Escolar a la EGB. 

Que la LRU y la LODE citan expresamente como 
derecho de los estudiantes: “...la protección de la Seguri- 
dad Social en los terminos y condiciones que se cstablez- 
can en las disposiciones legales que la regulan” (LRU)  v 
“...a la protección social en los casos de infortunio fami- 
liar o accidente ...” (LODE) v procede por tanto llevar a 
cabo la puesta al día en la regulación de estos derechos 
sobre protección social. 

Así pues, lo que está previsto de llevar a cabo es la 
constitución de un grupo de trabajo compuesto por rcpre- 
scntantcs del MEC, del Ministerio de Trabajo y Scguri- 
dad Social, del Ministerio de Economía v Hacienda y del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, con objeto de estable- 
cer una iiueva regulación sobre el Seguro Escolar que 
abarque obviamente todos los niveles educativos contcm- 
plados en la LRU v la LODE. 

Por otro lado el Ministerio de Ti.aba,jo y Seguridad So- 
cial realizó en 1985 una campana informativa sobre el Se- 
guro Escolar, habiéndose distribuido 50.000 lolletos di- 
vulgativos sobre el citado Seguro. 

Igualnicntc, inlbrmación sobre &te u otro aspecto cual- 
quiera del sistema de la Scgiii-idad Social se encuentra a 
disposición clc todos los iiitcrcsaclos riiediaiite consulta en 
las Direcciones Provinciales v Agencias Locales del Insti- 
tuto Nacional de la Seguridad Social. 

Se ha establecido un servicio telefónico de contcstado- 
res automáticos en todas las Direcciones Provinciales del 
INSS y un servicio de consulta por escrito centralizado 
en el Apartado de Correos número 65.000. 

Respecto a las clínicas concertadas con el Seguro 
Escolar, se están tomando las medidas oportunas para el 
abono de las lacturas dando niás agilidad ;I la tramita- 
ción, teniendo en cuenta no obstante, la necesaria cautc- 
la interventora que es preciso cumplir en el manejo de 
fondos públicos.)) 

b) 

2 .  

3 .  

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 22 de ciiei’o de 19M-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.667-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Benito Novella Suárez, sobre paso 
a nivel del barrio del Peral de Cartagena, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobier- 
no, cuyo contenido es el siguiente: 

<<Las obras de supresión del paso a nivel del Barrio del 
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Peral en Cartagena. no han podido iniciarse por carecer 
de la preceptiva licencia municipal, solicitada el 7 de di- 
ciembre de 1982 y denegada el 1 de julio de 1983. Contra 
esta resolución se interpuso recurso el 16 de agosto de 
1983, que fue denegado el 7 de octubre del mismo año. 
En consecuencia, el 19 de diciembre de 1983 Se dio ins- 
trucciones a la Abogacía del Estado de Murcia para in- 
terposición de Recurso contencioso-administrativo contra 
la denegaci6n de licencia. Dicho recurso, al que corres- 
pondió el número de autos 5 1 1/83 en la Audiencia Terri- 
torial de Albacete, fue desestimado por sentencia de 9 de 
noviembre de 1984, siendo apelado por el Letrado del Es- 
tado en 14 de noviembre del mismo ano, sin que se tenga 
noticia posterior de la situación en que se encuentra este 
asunto. 

De todo lo anterior se deduce el interés del Gobierno 
en suprimir el citado paso a nivel y los motivos que han 
impedido llevar a cabo dicha supresión.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgiiio Zapatero Cómez. 

PE 7.828-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jose Torres Hurtado, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular. relativa a razón por la que 
se ha esperado al 6 de noviembre de 1985 para depurar 
los censos de maquinaria agricola y otros extremos, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Las encuestas en base a las cuales se adjudican las sub- 
venciones son depuradas y actualizadas anualmente por 
las Cámaras Agrarias, siguiendo instrucciones de la Ad- 
ministración. La experiencia demuestra, que ello sólo se 
había conseguido relativamente. 

De hecho, se tenia constancia de errores en la nómina 
de perceptores, en las que figuraban personas que han 
abandonado la actividad agraria por diversos motivos (fa- 
llecimientos, arrendamientos, jubilación, traslado de do- 
micilio, etcétera), circunstancia que les hace perder el de- 
recho a la percepción a la subvención según el artículo l ." 
de la Orden de 30 de octubre de 1979. 

Asimismo, la referida Orden señala en su apartado no- 
veno, que las subvenciones deben ser abonadas por las Cá- 
maras Agrarias en un plazo máximo de los dos meses si- 
guientes a lo fecha en que fuera anunciado su pago. 

La realidad demuestra que dicho plazo apenas se cum- 
plió en cuatro provincias, mientras que en el resto se vie- 
nen produciendo demoras de diversa consideración, que 
en algunos casos han superado el ano natural, como en el 

caso de la Cámara Agraria Provincial de Granada que con- 
sideró finalizada la operación al cabo de: 

1981: catorce meses. 
1982: veintiséis meses. 
1983: quince meses. 
1984: doce meses. 

Esta situación anómala y frecuente, hizo que el Insti- 
tuto de Relaciones Agrarias exigiera que todas las Cáma- 
ras Agrarias Provinciales, en colaboración con las Direc- 
ciones Provinciales del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación. realizarán un seguimiento del proceso, 
para que quedara constancia de quien percibe finalmen- 
te la subvención, así como el cumplimiento de los plazos 
sedalados. 

Por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen- 
tación se pretende agilizar el pago de la subvención al Ga- 
sóleo B habiéndose cursado ya las instrucciones corres- 
pondientes a 1986 para depuración y actualización de 
beneficiarios. 

A tal fin se han estudiado diversas alternativas para que 
el procedimiento sea mS ágil acortándose los plazos de 
percepción de las subvenciones por los agricultores. Con 
motivo del abono de los correspondientes a 1985 se han 
solicitado de los beneficiarios una serie de datos persona- 
les complementarios que, previsiblemente. harán viable 
cualquiera de los procedimientos alternativos, aunque 
este primer año haya supuesto en algún caso retrasos no 
deseados. En concreto en la provincia de Granada el re- 
traso es inferior al que ha tenido lugar otros arios pues se 
ha abonado ya la subvención en más de la mitad de los 
municipios, previéndose que en los restantes se efectúe en 
un plazo muy breve.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
ticulo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virpiiio Zapatero Córner. 

PE 7.41 1-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Luis Jacinto Ramallo García, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a nom- 
bramiento del Presidente del Consejo de Estado, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierqo. cuyo contenido es el siguiente: 

a l . "  El Consejo de Estado, por precepto constitucio- 
nal, es un órgano consultivo del Gobierno y es a éste a 
quien compete su nombramiento según la Ley Orgánica 
3/80 de 25 de abril de 1980. En consecuencia, el Consejo 
de Ministros ha ejercido una competencia que le es pro- 
pia en la designación del actual Presidente. 
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2.” Parece procedente er nombramiento para puestos 
consultivos a personas que han tenido experiencia en las 
funciones de gestión que van a ser asesoradas, por ello es 
frecuente el paso del sector “ h e ”  al “staff” dentro de una 
organización, ya sea pública o privada, como ha ocurrido 
en este caso. 

3.” El Presidente del Consejo de Estado es profesor nu- 
merario universitario de Derecho Administrativo, adecua- 
da  especialidad para un órgano que emite dictámenes ju- 
rídico-administrativos y ha sido Ministro con lo que re- 
sulta notoria su experiencia en asuntos de Estado. Ambas 
condiciones cumplen los requisitos que prescriben el ar- 
tículo 6.1 de la Le,y orgánica 3í1980 pata el nombra- 
m ien to . N 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congrcso. 

Madrid, 14 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.822-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josí Segura Sanfelíu, sobre prolongacibn 
de la línea fírrea de Pobla de Segur, a la localidad fran- 
cesa de Saint Girons, tengo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

t, El ferrocarril Lérida-Pobla de Segur, de 90 kilónictros 
de longitud, se incluyó en el acuerdo de Consejo de Mi- 
nistros de 30 de septiernbrc de 1984 entre los tramos cu- 
yos tráficos de viajeros y rncrcancías serian supriniidos, 
salvo que se establecieran convenios de financiación por 
razones de interEs regional o local entre RENFE y las Co- 
munidades Autónomas. 

En efecto, un convenio sobre este tramo fue suscrito en- 
tre la Generalidad de Cataluña y RENFE, con una sub- 
vención prevista para 1985 de 129 millones de pesetas, de 
los cuales 95,5 millones serían sufragados por el Estado 
y el resto por la Generalidad, según estimaciones realiza- 
das por el Instituto de Estudios d e  Transportes y Co- 
municaciones. 

Por otra parte, en el esquema a medio plazo de infraes- 
tructuras de transporte ferroviario elaborado por la CEE 
no figura entre las relaciones ferroviarias hispano-france- 
sas esta línea, estableciíndose como prioritarias las rela- 
ciones a través de Irún y de Port-Bou. 

Teniendo en cuenta, por lo tanto, el importante déficit 
de la línea que es subvencionado por su interés local y re- 
gional y que su posible viabilidad corno enlace interna- 
cional no está entre las prioridades definidas por la CEE, 
el Gobierno entiende que la pro~ongación hasta Saint Gi- 
rons no haría sino incrementar el déficit de explotacibn 

de las líneas y ,  por lo tanto, no es partidario de  su 
prolongación.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 14 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virglllo Zapatero Gómez. 

PE 7.668-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi- 
el Diputado don Gabricl Elorriaga Fcrnández, sobre con- 
dición de presidente del Cornil6 de Defensa de la Revolu- 
ción Sandinista de la Internacional Socialista ostentada 
por el Presidente del Gobierno, tengo la honra de  enviar 
a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

“Don Felipe GonLález, c n  su calidad de Presidente del 
Gobierno, no ostenta cargo alguno en el Comitk de Defen- 
sa de la Revolución Nicaraguense de la internacional 
Socialista . >) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el ar-  
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 19 de febrero de l986.-EI Secrctario dc Esta- 
do, Vlrgllio Zapatero Cómez. 

PE 7.696-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, sobre re- 
manentes por proyectos no realizados en 1984 por el Es- 
tado que han pasado a la Comunidad Autónoma andalu- 
za, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación tor- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«En la actualidad se está elaborando por el Ministerio 
de Economía y Hacienda la i n h m a c i ó n  referente a los re- 
manentes del FCI 84, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, que habrán de incorporarse al 
Ejercicio Presupuestario de 1986. Una vez que tal incor- 
poración sea aprobada por el Ministro del expresado De- 
partamento, se podrá conocer qué remanentes, por pro- 
yectos no realizados en 1984 por la Administración Cen- 
tral, han pasado a la Comunidad Autónoma de Andalucía 
y cuáles al Estado.), 
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Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 20 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.313-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
la Diputada dona Asunción Cruanes Molina, sobre inte- 
graci6n de minusválidos en la Función Pública, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«En el Real Decreto que apruebe la Oferta de Empleo 
Público para 1986 se especificarán de forma análoga a 
como se hizo en 1985 los preceptos que garanticen el exac- 
to cumplimiento de la Ley 1311982. de 7 de abril, de In- 
tegracibn Social de los Minusválidos estableciendo un do- 
ble procedimiento para evitar la marginación de este co- 
lectivo: reserva porcentual de plazas para los puestos de 
trabajo de personal laboral, e igualdad de condiciones con 
los demás aspirantes (aunque sin reserva de plazas) en los 
casos de ingreso en los Cuerpos de funcionarios. 

Como consecuencia de ello, las convocatorias recogerán 
la reserva del 2 por ciento de las plazas de personal labo- 
ral para minusválidos y la prohibici6n de establecer ex- 
clusiones por limitaciones psíquicas o físicas, en las con- 
vocatorias para ingreso en Cuerpos y plazas de funciona- 
rios, a no ser en los casos en que tales limitaciones sean 
incompatibles con el normal desempeno de las tareas o 
funciones correspondientes. 

Por otra parte, se fijarán las normas adecuadas para 
que los tribunales calificadores establezcan para las per- 
sonas minusválidas que lo soliciten, adaptaciones de 
tiempo y medios para la realización de las pruebas de for- 
ma que gocen en las mismas de. igualdad de oportunida- 
des respecto de los demás participantes.n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.622-11 

Excmo. Sr: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre au- 
tom6viles. camiones y furgonetas que fueron adquiridos 
durante 1983, 1984 v 1985, para uso de las autoridades, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Se adjuntan anexos que contestan a lo interesado por 
el por el señor Diputado en su pregunta.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 
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PARQUE MOVIL MINISTERIAL 

MATERIAL Y SERVICIOS 
Detalle de  los vehículos adquiridos por la Dirección de la Seguridad del Estado durante los años que se indican, 

con especificación del número e importe global de los mismos (matrículas PMM modelos u Z »  y u K N ) .  

-____ 
Numero Toial Ano Turiainos Caniione\ turpoiiciab Autocares 

dc vehiruloa pe b e  I as 
~~ ~- ____ ~ _ _ _ _ ~  

1 Y83 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  799 I I  31 I 6 1.127 1.748.399.695.00 

1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.197 19 44 5 1.265 1.700.456.853,OO 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1984 1.044 48 242 13 I .347 1.975.690.533.00 

Las unidades importadas son las siguientes: 

1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  9 
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3 
1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3 

15 

Las marcas y los modelos que se han de adquirir se determinan por los siguientes criterios: 

Los modelos declarados de uniformidad, de acuerdo con las normas contenidas en los Pliegos de Especificaciones 
Tccnicas y de Cláusulas Administrativas que rigen los Concursos Públicos convocados al efecto. 

El resto de los vehiculos, siguiendo fundarnentalnicnte los siguicnlcr, Lriicrios: 

- Fabricación nacional. 
- Cometidos de indole policial para los que van a sc'r ut¡lir.ados. 
- Mejores prestaciones. 
- Rendimiento comprobado. 
- Fácil reparación en caso de averias. 
- Para los automóviles tipo ( (K. .  pasar desapercibidos cn el conjunto del parque nacional de vehiculos. 

Los vehiculos de la Dircccion de la Seguridad del Estado que ostentan la matrícula CPN, en este Parque no  in- 
terviene ni cn la compra ni conservación de los mismos. entendiendo que será la Inspección General de la Policia Na- 
cional quien facilite los datos correspondientes. 

Madrid, 14 de lcbrcro de  1986. 

PARQUE MOVIL MINISTERIAL 

MATERIAL Y SERVICIOS 

Dctallc de las adquisiciones de vehiculos para este Parque Múvil Ministerial, realizadas durante los anos que se 
indican, con especificación del número e importe global de los mismos: 

- - 

MILIO- Todo, Toial Toial Auiucares Caniionei 
Furgo- 
netas 

Furgonri Moto, 
huwr irrreno vrhiCulos pe5ciab 

A n o  Ligeros 

- ___~ - 

1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  71 31 75 15 10 5 3 25 235 331.166.572,OO 
1 9 8 4 , .  . . . . . . . . . . . . . . . . . .  160 - - 31 - - - - 191 339.607.133,OO 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  18 16.803.470.00 1985 9 - - Y -  - - - 
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Las marcas y modelos que se han de adquirir se determinan por los siguientes criterios: 

- Aquellos turismos que hayan de  cumplir condiciones especiales de seguridad y prestación para las más Altas 
Autoridades de la Nación, se adquieren por adjudicación directa siguiendo instrucciones de la Superioridad. 

- Los vehículos tipo (c turismo de servicio» se adquieren por Concurso Público, cumpliendo las normas de la Ley 
de Contratos del Estado, con su correspondiente especiíicación técnica. 
- Los vehículos tipo Furgón, Camión y Todoterrerio se adquieren por Concurso Público, según la Ley de Con- 

tratos del Estado y cumpliendo el Pliego de Condiciorics Tbcnicas específicas para los servicios que han dc prestar 
(Correos, Telégrafos, Sanidad, etcétera). 

El modelo de motocicletas para los servicios de enlace interministetial es e l  de tipo urbano de la marca Vcspa, 
ya que la experiencia de este tipo de servicio no aconseja la adquisición de modelos con cilindradas superiores, que 
implicarían mayor peligrosidad en la conducción urbana. 

Los vehículos importados son los siguientes: 

1983.. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  - 
1984 28 
1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  - 

Madrid, 14 de febrero de 1986. 

PE 7.623-11 

Excmo. Sr.: En relaciOn con la pregunta Iormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbdtá,  sobre nú- 
mero de motocicletas adquiridas durante 1984 y en los 
nieses transcurridos de 1985 para los servicios propios de 
los Cuerpos de Seguridad, tengo l a  honra de enviar a V. E. 
la contestación formulada por e l  Gobierno, cuyo conteni- 
do  cs el siguiente: 

« S e  adjunta anexo que contesta a lo interesado por el 
señor Diputado en su pregunta.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 dcl Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatera Cómez. 

PARQUE MOVIL MINISTERIAL 

MATERIAL Y SERVICIOS 

Detalle de  las motocicletas adquiridas por la Dirección 
de la Seguridad del Estado, durante los años que se indi- 
can, a especificación del número e importe global de las 
mismas: 

Ano M o i ~ i ~ l e t a ~  Numero de mulos Toial peseiab 
___ __- 

1984 268 268 1 ,143 .O00 
1985 149 149 2.577.284 

Las unidades importadas son las siguientes: 

1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 
1985 . . . . . . . . . . . . . . . . . .  4 

6 
Las marcas y los niodelos que se han de adquirir, se f i -  

jan pot los siguientes criterios: 

- Fabricación nacional. 
-- Cometidos de índole policial para los que van  a ser 

- Mejores prestaciones. 
- Rendimiento comprobado. 
- Facilidad dc reparación. 

utilizadas. 

PE 7.644-1 1 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, sobre Sociedad 
Gestora de Buques, tengo la honra de enviar a V.  E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 

el siguiente: 

(( l .  La Sociedad de Gestión de Buques, S.  A , ,  en repre- 
sentación del Banco de Crédito Industrial, S.  A.,  ha reali- 
zado numerosas gestiones para la venta de los buques 
“Tresmares” y “Corconte”, habiendo convenido la venta 
del buque “Tresmares” con una compañía inglesa, si bien 
reservándose ésta la facultad de designar el definitivo 
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comprador, y el buque “Corconte”, con una compañía 
Noruega. 

En ambas operaciones de venta se ha pactado un pre- 
cio neto de 727.500 dólares U S A  por barco, pagaderos al 
contado, entregándose los buques en la situación física en 
que se encuentren, es decir, sin efectuar reparaciones ni 
puesta al día de certificados, lo que exigirá a los compra- 
dores un nuevo desembolso adicional mínimo de 195.000 
$ por buque. 

Esta oferta es la más favorable de cuantas se han for- 
mulado para estos buques, tanto nacionales como ex- 
tranjeros. 

Por tanto, no es correcta la idfurmación de que el Ban- 
co de Crédito Industrial o la Sociedad de Gestión de Bu- 
ques tengan el propósito de desguazar los indicados bu- 
ques “Tresmares” y “Corconte”. Nunca se pensó en que di- 
chos buques no podrían venderse en el mercado y, por 
tanto, en ningún momento se contempló, ni remotamen- 
te, su desguace. 

La política que está siguiendo la Sociedad de Ges- 
tión de Buques es la de realizar, en las mejores condicio- 
nes económicas posibles, los buques que se está adjudi- 
cando el Banco de Crédito Industrial como consecuencia 
de los procedimientos judiciales seguidos en reclamación 
de los créditos morosos, procediendo a su desguace sola- 
mente en aquellos casos en los que el precio q i e  se ofrece 
por ellos es tan exiguo que su venta en tales condiciones 
permitiría al comprador ofrecer una competencia intole- 
rable a los otros navieros o influiría negativamente en el 
mercado de buques, favoreciendo la baja de los precios 
de las unidades restantes. Ello además en el caso de que 
las condiciones o el estado del buque así lo hagan preciso. 

La política de gestión que se viene practicando sobre 
los buques que se ve obligado a adquirir el Banco de Cré- 
dito Industrial, S .  A.,  y en este momento la única que pue- 
de seguir una entidad bancaria, sea pública o privada, 
está dirigida a recuperar sus créditos en la mayor propor- 
ción posible, teniendo en cuenta las circunstancias actua- 
les del mercado de buques usados y la situación del mer- 
cado de fletes nacional e internacional. 

El Gobierno piensa mantener esta política en relación 
con la Sociedad de Gestión de Buques, habida cuenta de 
que, hasta el momento, ha venido desarrollando sus co- 
metidos de forma muy satisfactoria. En este sentido cabe 
resaltar que, en los últimos trece meses, ha conseguido 
vender a precios de mercado 50 buques, que los ingresos 
obtenidos por fletes de los buques que explota directa- 
mente superan los I SO0 millones de pesetas y que, debi- 
do a su gestión se ha logrado que la mayoría de las em- 
presas navieras deudoras hagan importantes esfuerzos 
por pagar sus créditos al Banco de Crédito Industrial. 

No obstante, el Gobierno tiene la firme decisión de que 
la Sociedad de Gestión de Buques tenga un objeto social 
limitado temporalmente, desapareciendo cuando la ha- 
yan ejecutado las garantías de los créditos que se dernues- 
tren irrecuperables por otros procedimientos.. 

2.  

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.819-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Antonio Peña Suárez, sobre complemen- 
to especifico de los Inspectores y Subinspectores Finan- 
cieros, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

u 1 .  En la Ley 30184, de 2 de agosto, de Medidas Ur- 
gentes para la Reforma de la Administración Pública, se 
establece un nuevo sistema retributivo asentado sobre los 
contenidos intrínsecos dc los puestos de trabajo, y no en 
los cuerpos o escalas dc origen de los funcionarios. 

Este nuevo sistema retributivo se implanta, por tanto, 
sobre criterios nuevos distintos de los existentes, tal como 
se refleja a lo largo de la Ley 30/84. 

Por esta razón, carece de todo sentido realizar un aná- 
lisis comparativo de conceptos, como el de dedicación ex- 
clusiva y complemento específico, tratando además de ex- 
traer conclusiones con coeficientes desligados de toda rea- 
lidad lógica. 

La Orden Ministerial de 18 de diciembre de 1985 re- 
gula determinados aspectos de las actuaciones de los 
equipos y unidades de inspección. 

En este sentido, la Inspección se organiza en unidades 
o equipos de inspección y los Jefes de estos Equipos y Uni- 
dades “asumirán la responsabilidad del cumplimiento de 
los objetivos encomendados a la Unidad, distribuirán en- 
tre los miembros de ésta las actividades a desarrollar y 
dirigirán o controlarán la correcta ejecución de las mis- 
mas“. 

Por consiguiente, es la Unidad de Inspección la que 
debe responder de la carga de trabajo atribuida. Cada 
miembro de la unidad no responde de carga de trabajo al- 
guna sino de las tareas concretas que le son encomen- 
dadas. 

Asimismo indica que ”los Inspectores adscritos a las 
Unidades de Inspección desarrollarán las actuaciones, en 
su caso subordinadas, de comprobación e investigación 
que les sean encomendadas por el Jefe de la Unidad y po- 
drán, con la previa supervisión de éste, ultimar actuacio- 
nes de esa naturaleza, formalizando las actas que pro- 
cedan”. 

A continuación establece que “los Subinspectores ads- 
:ritos a la Unidad desarrollarán las actuaciones concre- 
tas y subordinadas de comprobación e investigación que 
disponga el Jefe de la Unidad, y cuando éste así lo orde- 
na, y previa supervisión, podrán realizar totalmente y ul- 
timar actuaciones inspectoras suscribiendo las actas 
:orrespondientes” sólo en determinados casos señalados 
en la Orden Ministerial. 

Del resumen de los preceptos indicados, se deduce la 

2 .  
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existencia de diferencias cualitativas en el contenido fun- 
cional de los puestos de trabajo de inspección y subins- 
pección, que se reflejan en factores de dirección, mayor 
complejidad y trascendencia en la realización de ac- 
tuaciones. 

3. Aunque el concepto retributivo del complemento 
específico debe atender a la especial complejidad o res- 
ponsabilidad del puesto de trabajo, sin embargo, estas cir- 
cunstancias no son valoradas atendiendo exclusivamente 
a este complemento. Por el contrario, éste debe introdu- 
cirse en el conjunto de retribuciones, exclusión hecha del 
complemento de productividad, para que sea ese con,jun- 
to el que arroje la valoración puesto de trabajo atendien- 
do a sus funciones específicas. Por lo tanto, cualquier 

.inparación debe hacerse considerando el valor objetivo 
.ii- I c.lt.i-encia del puesto de trabajo, y no atendiendo sólo 
i i i  c‘oiiioltmento específico, precisamente para dar a ese 
valoi ~ ~ l o l ~ a l  el matiz diferenciador en el plano rctributi- 
vo r l w  .L. pretende. 

t .I ci- i tc . i io  legal para la fijación del complemento 
t ~ p e c i i i ~ ~ ~  c.4iiihlecido en el número 4 del artículo 1 1  de 
la Ley dc. 1’1 c,-tipuestos para 1985, ha sido tenido en cuen- 
I J  en t .1  I ~ I I  ichpmdiente catálogo, habiéndose utilizado 
lo> ci-iici LOS técnicos adecuados que avalan la pertinente 
:iplicación del nuevo sistema retributivo en sus diversos 
componentes.)> 

4. 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 7.694-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría. sobre 
importe total de inversiones previstas para ejecutar en la 
provincia de Córdoba durante los anos 1984 y 1985 con 
cargo al Fondo de Compensación Interterritorial, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestaciún formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Es preciso advertir que no todas las inversiones del 
Fondo de Compensación Interterritorial aparecen provin- 
cializadas, por lo que la información que se puede ofre- 
cer respecto a la distribución, en Córdoba, de las inver- 
siones del FCI es la siguiente: 

ANO 1984 

Millones 
de pesetas 

Administración Central 
Córdoba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.294,7 
N o  provincializada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  11.086,8 

Millones 
de pesetas 

Competencias asumidas 

Córdoba.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.324,9 
No provincializadas ........................ 23.106,9 
Total inversiones en Córdoba . . . . . . . . . . . . . .  2.619,6 
Total inversiones no provincializadas . . . . . .  34.193,7 

ANO 1985 

Millones 
de pesetas 

Administración Central 

Córdoba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  583,4 
No provincializada ......................... - 

Competencias asumidas 

Córdoba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.153,l 
No provincializada.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  20.770,O 
Total inversiones en Córdoba . . . . . . . . . . . . . .  3.736.5 
Total inversiones no provincializadas . . . . . .  20.770,0» 

Lo que envio a V .  E.  a los efectos previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 7.61 1-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragoria Ccwbellá, sobre dis- 
tribución que se hará en 1986, por regI6nes y nacionali- 
dades, del proyecto encuestas mohogrdficas, económicas 
y sociales, tengo la honra de enviar a V.  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

uEn 1986 el INE tiene prevista la realización de las si- 
guientes encuestas: 

- Eticuesta de deficiencias, discapacidades y minus- 

- Encuesta de financiación y gastos de la ensenanza 

- Encuesta continua de presupuestos familiares. 
- Encuesta nacional de Comercio Interior. 
- Encuesta industrial. 

valías. 

privada. 
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La distribución de la muestra (y en consecuencia del 
presupuesto), para cada encuesta depende del número de 
establecimientos que existen,yn cada región y nacionali- 
dad, relacionados con la investigación estadística pro- 
yec tada. 

Los tamanos de muestra se determinan de forma que 
la información pueda ser facilitada a nivel de región o 
nacionalidad. 

El presupuesto no se asigna a ningún establecimiento, 

sino que se utiliza, por el INE,  para la obtencion de la in- 
formación primaria y procesamiento subsiguiente.* 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el ar- 
tículo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 21 de febrero de 1986.-El Secretario de Esta- 
do, Vlrgillo Zapatero Cómez. 
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